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АННОТАЦИЯ:  
Мне говорят: если хотите сделать Мир Людей лучше, то попробуйте убрать 

сначала в себе двойственность суждений и привычку всё и всех разделять!  
Отвечаю. На данном этапе не стоит задача сделать людей лучше! На это было 

отпущено другое время. Ибо, если говорить притчей, есть время прорастания семени, 
есть время роста побегов, есть время созревания плода и есть время жатвы. 

 Человечество прошло уже через все эти этапы, кроме последнего. Теперь нам всем 
предстоит пройти через жатву, о которой когда-то поведал Христос. Кто читал 
Евангелия, должен об этом знать. Так вот, время жатвы предусматривает как раз 
разделение людей на «доброе себя» и на «злое семя». В конечном итоге «злое семя» будет 
предано огню, как и обещал Спаситель. Что здесь непонятного или нелогичного? 

Моя книга потому и называется «Огненной Библией», что она разделит людей на 
«доброе себя» и на «злое семя», и последнее затем окажется в огне, буквальном или 
фигуральном – мне не ведомо. Я знаю лишь одно: про любовь к врагам рода человеческого 
во время жатвы Христос не молвил ни слова. Напротив, он сказал, что ввергнут их в 
печь огненную: там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как 
Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!»  (Мф., 13: 38-43). 
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Предисловие 
 

 
Ещё одна Библия? Да, потому что эта книга отчасти связана с религией, но лишь отчасти. 

По большей части она философская и даже естественнонаучная.  
Недавно я провёл в Интернете социологический опрос на тему одного пророчества. Мне 

важно было узнать, как люди относятся к предсказаниям грядущего, которые принято 
называть пророчествами. Вопрос касался смыслового содержания одного конкретного 
предсказания, авторство которого народная молва приписывает известной прорицательнице 
Ванге, некогда жившей в Болгарии и относительно недавно умершей. Сегодня уже нельзя ни 
доказать, ни опровергнуть, действительно ли баба Ванга изрекла когда-то эти слова или она 
таки не говорила их, тем не менее, более половины людей, принявших участие в моём опросе, 
ответили, что они верят: в будущем всё именно так и произойдёт, как написано. 

Вот то самое предсказание, которое я предложил ко всеобщему обсуждению.  
«…Новое учение придёт из России — это самое древнее и самое истинное учение — 

распространится по всему миру и придёт день, когда все религии в мире исчезнут, и их 
заменит это новое философское учение Огненной Библии. Россия — прародительница всех 
славянских государств, и те, что отделились от неё, скоро вернутся к ней в новом качестве. 
В Россию вернётся социализм в новой форме, в России будут крупные коллективные и 
кооперативные сельские хозяйства, и снова восстановится бывший Советский Союз, но союз 
уже новый. Россия будет крепнуть и расти, никому не дано остановить Россию, нет такой 
силы, которая смогла бы сломить Россию. Россия всё сметёт на своём пути, и не только 
сохранится, но и станет единоличной безраздельной «хозяйкой мира», и даже Америка в 
2030-х годах признает полное превосходство России. Россия вновь станет сильной и могучей 
настоящей империей, и вновь станет называться по старому древнему имени Русь...  

…Не случайно, ничто не случайно... Потому я и говорю всем людям, что наше сознание 
должно перестраиваться на доброту. И это не только пожелание. Земля вступает в новый 
отрезок времени, который можно охарактеризовать как время добродетелей. Это новое 
состояние планеты не зависит от нас, оно наступает, хотим мы этого или нет. Новое 
время потребует нового мышления, другого сознания, качественно новых людей, чтобы не 
нарушалась гармония во Вселенной». Источник: http://www.apokalipsis.net/proroki.html 

 
Я спросил тогда: верит ли кто-нибудь, что однажды в России будет написано такое 

УЧЕНИЕ, которое сможет оказать на умы миллионов людей планеты столь сильное 
воздействие, что многие атеисты станут верующими, а верующие сотен различных конфессий 
и сект смогут отречься от своих прежних религиозных воззрений, предрассудков и догм в 
пользу этого нового учения? Ведь если такое случится, появится надежда, что в человеческом 
сообществе идеалы добра и справедливости однажды восторжествуют, и добродетель сможет, 
наконец, победить зло. 

 
Итоги опроса были следующими: 
 
 53%  — верю, если это учение сможет связать воедино религию и науку о природе; 
 23%  — затрудняюсь что-либо сказать; 
 15%  — свой вариант ответа; 
 8%   — не верю, так как и с появлением такого учения миллионы людей останутся при 

своём мнении; 
 
Устроить этот опрос в Интернете я решил вовсе не ради праздного любопытства... Уже 

давно, на протяжении почти 15 лет, меня не покидает мысль, что однажды, несмотря ни на 
что, мне доведётся написать нечто подобное. И если 53% принявших участие в опросе 
сказали, что верят в перемены к лучшему, если кто-то напишет книгу, которая сможет 
связать воедино религию и науку о природе, я просто обязан хотя бы попытаться написать 
её. Итак, с этого дня я начинаю писать и складывать эту книгу. 

   
22.08.2011 Автор 
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Глава 1:  О музыке, гениях, генах и Духе, к которому принято 
добавлять прилагательное «Святый»  

Что такое музыка, надеюсь не надо объяснять никому, равно как и то, что музыку 
пишут композиторы. Всем известно, что музыка бывает очень хорошей, просто хорошей и 
не очень.  

Очень хорошая музыка, порою, может столь глубоко проникать в нас, трогать струны 
нашей души, что нам начинает казаться, будто на нашей голове шевелятся волосы, а по 
телу как будто бегут мурашки.  

Просто хорошая музыка и та, которая «не очень», увы, таким эффектом не обладают. 
Считается, что очень хорошую музыку пишут гениальные композиторы, которые 
обладают уникальным даром слышать ритмы и мелодии небесных сфер! Когда такие 
ритмы и мелодии начинает звучать в сознании музыкально одаренных людей, они 
торопятся записать их с помощью нот, чтобы потом все музыканты, умеющие их читать, 
имели возможность в точности воспроизвести эту божественную музыку с помощью 
своих музыкальных инструментов.  

Нередко гениальные композиторы создают музыкальные шедевры, когда они 
испытывают сильные душевные переживания, находясь, например, в состоянии 
влюблённости. В 1794 году польский композитор Михаил Огинский написал своё 
бессмертное произведение «Прощание с родиной», испытывая душевные переживания по 
совершенно иному поводу. Возглавляемое Тадеушем Костюшко восстание, в котором 
композитор принимал участие, было подавлено, и ему предстояло покинуть свою родину 
– Польшу. Музыкальный шедевр с соответствующим названием был написан буквально за 
одну ночь. Знатоки объясняют рождение этого чуда тем, что к Огинскому пришло тогда 
вдохновение – inspire.  

 
С этого места мы ненадолго переключимся на лингвистику – науку, изучающую 

языки. Иностранное слово inspire имеет буквальный перевод «быть в Духе» (in – предлог 
«в», spiro – дух).  

Различные толковые словари объясняют слово inspire как вдохновлять, воодушевлять; 
стимулировать, вселить; пробудить; заронить (мысль, чувство и т. п.) Есть и 
религиозное толкование слова inspire – ниспослать наитие. 

Так, знакомясь со значением слова «вдохновение», которое обозначает явление, часто 
посещающее творческие натуры и композиторов в том числе, мы выходим на 
представление о неком Духе, который может нисходить на человека и оказывать на него 
огромное позитивное воздействие.  

Представление о неком Духе, разумеется, не я только что придумал, оно связано с 
самым древним религиозным опытом человека, поэтому все религии мира непременно 
говорят о нём.   

На правах автора я снова ненадолго отвлекусь от музыкальной темы и приведу 
несколько примеров из этой области. Два примера будут из индоарийской Махабхараты и 
два – из иудейско-христианской Библии. 

 
«Где есть бесконечное, нет прекращенья, 
Не знает извечное уничтоженья,  
Тела преходящи; мертва их отдельность; 
Лишь вечного Духа жива беспредельность».  

 
Эти наполненные философской мудростью стихи – фрагмент старинной Махабхараты, 

ниже – строки из Библии. 
 
 «Рожденное от плоти есть плоть, а рожденное от Духа есть дух. …Дух дышит, 

где хочет, и голос его слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так 
бывает со всяким, рожденным от Духа» (Ин. 3: 6,8).  
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Ниже – снова строки из Махабхараты, которая упоминает ещё более древние 
священные книги ариев – Веды, а ещё ниже я привожу одну из самых знаковых строк из 
Евангелия от Иоанна. 

 
«Нам ВЕДЫ нужны лишь как воды колодца: 
Чрез их глубину вечный Дух познаётся!» 
 
«Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему  
должны поклоняться в духе и истине» (Ин., 4: 24). 
 
Таким образом, можно сделать вывод, что Бог, Аллах и Дао, о которых говорят 

различные религиозные деятели, есть некий Дух. Запомним это. 
 
Теперь, когда вы получили некоторую информацию к размышлению из области 

религии и философии, мы вновь вернёмся к нашей музыкальной теме.  
 
Уверен, что вам до сих пор ещё не ясно, как композиторам удаётся создавать 

музыкальные шедевры, и при чём тут какой-то Дух, к которому часто добавляют 
прилагательное «Святый»…   

Давайте попробуем докопаться до творческого секрета композиторов совместными 
усилиями. Наверняка, мы сможем, одновременно, приблизиться и к раскрытию тайны 
того Духа, который, как написано в древних священных книгах, ответственен за все 
таланты в человеке.  

 
Я позволю себе дать вам подсказку, где надо в первую очередь искать заветный ключ 

к разгадке этой тайны. Композиторов, пишущих очень хорошую музыку, неспроста 
принято называть гениальными. Гениальность имеет прямую связь с генетикой, то есть с 
генами человека.  

От того, какой набор генов имеет человек, зависят не только цвет его кожи, глаз, волос 
и прочие видимые черты. С этим набором генов связано всё: характер человека, его 
таланты, предпочтения и устремления.  

 
Хочу обратить ваше внимание на такой весьма очевидный, но мало кем осмысленный 

феномен. Генетический код человека определяет его национальную и расовую 
принадлежность, и в то же время он определяет колорит так называемой 
национальной музыки, которую создал тот или иной народ за время своего 
исторического развития. Чем больше один народ внешне и генетически отличается 
от другого, тем сильнее разнится характер национальной музыки этих народов. 
Пример тому – музыка народов Европы и народов Средней Азии. Иные аккорды, иные 
ритмы, порою совершенно далёкие друг от друга.  

И ещё на один феномен хочу обратить ваше внимание: национальная музыка одного 
народа чаще всего не воспринимается как нечто красивое и выдающееся  
представителями другого народа, и наоборот.  

 
Это столь очевидно, что даже не надо ничего доказывать. Разумеется, это моё личное 

мнение. Недавно я узнал, что в своё время это же подметил гениальный еврейский 
писатель, поэт, один из лидеров сионизма Зеев Жаботинский. Цитирую его.  

«Несколько лет тому назад я спросил себя: откуда берется в нас чувство 
национальной самобытности? Отчего нам так мил родной язык…, отчего национальная 
мелодия, даже без слов, нас волнует особенным волнением?.. – И первый пришедший мне 
в голову ответ был: источник ее – в воспитании каждого из нас. Уклад жизни, в котором 
мы воспитаны, дорог и близок нам на всю жизнь. – Но я вгляделся и понял ошибочность 
такового ответа… Чувство национальной самобытности лежит «в крови» человека в 
его физически-расовом типе, и только в нем». («Письмо об автономизме», «Еврейская 
жизнь», 1904). 
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Почему же всё обстоит именно так? Ответ лежит на поверхности.  
Очевидно, красоту музыки оценивает вовсе не сознание человека, а то, что находится 

за пределами сознания. А высшим судьёй, судя по всему, являются наши гены. 
Это невероятно! Этого не может быть! – скажет мне кто-то.  
Зато очевиден тот факт, что именно наличие у человека определённой группы генов 

либо их особое сочетание делает этого человека музыкально одарённым. Также никто не 
может оспорить тот факт, что музыкальный талант, как, впрочем, и любой другой, 
передаётся по наследству. Случается, правда, что сын не наследует талант отца, но внук 
или правнук – наследует его почти обязательно.  

 
Почему я завёл разговор о гениальных композиторах? По ряду причин. Это та 

категория людей, которая у всех на виду, и их гениальность не надо доказывать. Это 
делает сама написанная ими музыка. Так же не надо доказывать и то, что их дар/талант 
имеет прямую связь с наличием у них характерного гена (или группы генов).  

Именно благодаря наличию этих генов и благодаря их работе, а не только их 
присутствию в клетках тела, в крови, тот или иной гениальный композитор обладает 
способностью чувствовать особым образом музыкальный ритм Природы и слышать своим 
сознанием от случая к случаю особой красоты музыку, которую ещё ни чьё ухо не 
слышало никогда, потому что эту музыку могут слышать только особые гены, подаренные 
человеку Творцом.  

 
Если допустить, что все гены, а не только те, которые отвечают за музыкальный дар, 

есть не что иное, как резонаторы, самые миниатюрные из всех существующих в природе, 
то возникает естественный вопрос:  кто же возбуждает эти резонаторы, кто заставляет их 
звучать?  

Очевидно, их возбуждает тот самый Дух, который может нисходить на одарённого 
каким-либо талантом человека и приводить его в состояние inspire. 

 
Невероятно?  
На первый взгляд, да! Но, разве не о том говорили святые в глубокой древности?  
Вот что я отыскал в христианском писании. 
 
 «Дары различны, но Дух один и тот же; и служения различны, а Господь один и 

тот же; и действия различны, а Бог один и тот же, производящий все во всех. Но 
каждому дается проявление Духа на пользу. Одному дается Духом слово мудрости, 
другому слово знания, тем же Духом; иному вера, тем же Духом; иному дары 
исцелений, тем же Духом; иному чудотворения, иному пророчество, иному 
различение духов, иному разные языки, иному истолкование языков» (1 Кор. 12: 4-10). 

 
Если Дух один и тот же, а дары различны, и связаны они, как мы теперь знаем, 

благодаря развитию наук, с нашей генетикой, с нашими генами, то вот вам и первая 
ниточка, соединяющая воедино религию и науку о природе: гены – наша первичная 
связь с Богом, который есть Дух; через них Бог говорит с человеком; через них 
осуществляется опека человека Богом. И одним из инструментов этой опеки 
является СОВЕСТЬ. 

 
Глава 2:  О совести человеческой  

 
Признаюсь честно, перед тем, как начать писать эту книгу, я провёл в Интернете ещё 

один социологический опрос.  Он был на тему: «Что для Вас значит совесть?» 
 
Я написал буквально следующее. «У меня есть знакомые, которые уверены, что 

совесть формируется у человека при правильном воспитании. То есть, по суждению этих 
людей, совесть – это нечто искусственно выращенное в человеке, иначе говоря, 
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культивированное. Я же считаю, что совесть – это врождённое чувство, данное 
человеку по природе его.  

Я уверенно говорю об этом, потому что помню себя примерно с шести лет. Помню, 
конечно же, не всё, но самые яркие события детства моя память хранит. Когда мне 
было лет 9, мой брат Михаил привёл меня к одному интересному человеку – Борису 
Васильевичу Копченкову, который по профессии был штурманом-судоводителем, 
работал диспетчером в Мурманском морском пароходстве, а в свободное от работы 
время творил своими руками всякие чудеса: строил модели судов, точные копии 
настоящих, делал украшения из серебра, золота и природных самоцветов, и ещё много 
чего он делал интересного. Мой брат ходил к нему учиться мастерству, а меня он взял 
как то раз за компанию, чтобы не оставлять дома одного. Я помню, как к мастеру 
Борису зашли тогда в гости его коллеги-штурмана. Они принесли пиво, и между ними 
завязался взрослый мужской разговор «про жизнь». 

Когда гости вставляли в свою речь слова мата, которые я тогда не очень то и 
понимал, неожиданно для себя я краснел как девица, и мне хотелось провалиться под 
землю. Каждое их матерное слово действовало на меня как пощёчина.  

Как я понимаю, такая реакция моего организма или сознания на мат не могла быть 
плодом воспитания. Меня специально по этому поводу никто не просвещал и не 
воспитывал. Это было нечто другое. Это было какое-то чутьё, ощущение.  

С позиции сегодняшнего дня я уже могу объяснить тот случай. Это было 
резонансное восприятие детским чистым сознанием слов-паразитов, загрязняющих 
русский язык и распространяющих в пространстве резко негативную энергию. В то же 
время, те свои первые ощущения дискомфорта от мата, услышанного от взрослых, я 
расцениваю как самые ранние проявления во мне чувств совести и интуиции.  

Я уверен, что это не было чем-то привитым или взращенным во мне. Это чувство 
различения – «что есть хорошо, и что есть плохо» -– мне было дано от рождения.  

 
Сегодня мне захотелось устроить опрос и выяснить, что думают по этому поводу 

другие люди. Переживали ли Вы подобное? Считаете ли Вы, что совесть – врождённое 
чувство? Или же всё-таки совесть прививается воспитанием? 

 
Я разместил это послание в Интернете буквально за два часа до того, как мне 

предстояло сесть в поезд «Новороссийск-Мурманск». Мой летний отдых на Кубани 
подошёл к концу, и я должен был вернуться в свой родной северный город. Когда я 
оказался дома и заглянул в Интернет, чтобы посмотреть на результат, меня ждал сюрприз. 
За три дня мою страничку в Гайд-парке посетили 1730 человек, из них 1251 человек 
приняли участие в опросе.  

 
На мой вопрос: «что для Вас значит совесть?» народ ответил следующее, причём 

голоса распределись следующим образом:  
47%  – совесть есть врождённое чувство, данное человеку по природе его; 
42%  – совесть есть чувство, прививаемое воспитанием.  
11%  – иная точка зрения. 
 
Это был великолепный результат, подтверждающий мою правоту. Ещё более меня 

поразили комментарии участников опроса. 
 
Разумеется, в семье не без урода, и кто-то написал: «совесть – это пережиток 

прошлого». 
Был один товарищ, который написал: «совесть – это то, что мы требуем от других 

и не имеем сами». Его тут же поправили: «совесть – это то, что мы имеем сами и очень 
хотели бы видеть в других». 

 
Мне понравилось, что поведал уже не молодой человек из города Петрозаводска 

Андрей Грибушин. «Совесть – это ответственность перед самим собой, и желание, 
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чтобы окружающий мир понимал это. И имел такую же. Береги других, тогда другие 
будут беречь тебя – непременная составляющая чувства ответственности. Совесть и 
здравый смысл – два основных компонента души и образа жизни, а в особенности – 
политика/руководителя любого уровня и ранга. Совесть рождается вместе с человеком, 
но может быть убиваема – постепенно и незаметно, – средой. Или развиваема ею». 

 
Пётр Лапшин из Темрюка написал: «Совесть – это значит с нами Бог. Она 

врожденная. Совестливый человек – это справедливый человек, с чувством социальной 
справедливости, прежде всего, а не для самого себя, – не эгоист. Люди с Совестью это 
патриоты, верные друзья и Герои. Люди без Совести – слуги дьявола и мамоны. Они 
сейчас правят в России». 

 
Сергей Доброход из Рассказово привёл слова Махатмы Ганди: «У меня есть только 

один тиран – тихий голос моей совести». 
 
Марина Навоева написала: «совесть – это Бог в нас, который внутри, это не 

воспитывается, это можно только утерять». 
 
Марина Китаева из Ростова-на-Дону ответила: «Совесть = СО – ВЕСТЬ. Весть – 

уведомление или сообщение (по Далю), Со – приставка, обозначающая постоянное 
нахождение рядом в непосредственной близости: СО-сед, СО-трудник, СО-участник, СО 
- дружество и т.п. Со – весть = постоянное пребывание рядом с вестью, сообщением, 
которое находится внутри тебя, в твоем Духе, и которое есть весть от Бога».  

Игорь Барканов из Санкт-Петербурга так ответил на комментарий Марины Китаевой: 
«Думаю, что Ваше определение очень близко к истине. Совесть – составляющая духа 
человека, его основной признак. Дается нам от рождения, а потом развивается. (Как 
цель жизни в православии – обретение Духа Святаго). Потеря духа превращает человека 
в животное».  

 
Владислав Замяткин из Абакана ответил: «Совесть можно сравнить с компасом, 

дающим направление стопам. Совесть это Божий дар. Вопрос в том, что компас 
показывает неправильное направление, когда рядом с ним магнит. Этим магнитом я бы 
назвал человеческое несовершенство. Совесть можно сравнить с мышцей и для 
поддержания её формы нужны тренировки. Не испытания совести и не угрызения её же. 
А элементарная самопроверка на основании каких-то критериев. Ну например библейских 
10 заповедей. Если критерии и направление стрелки компаса совпадают, то совесть 
можно назвать чистой. Не в абсолюте конечно, но относительно – да». 

 
Анатолий Никифоров изложил иную точку зрения: «В наше время говорить о совести 

смешно. Совести нет ни у кого в мире. Тем более не надо приплетать к совести Бога. 
Что говорить о совести, когда Миром правят деньги, а моральные понятия канули в 
Лету». 

По поводу столь категоричного вердикта тут же высказался другой участник опроса 
Владимир Березовский: «Если хороните свою совесть, то нечего не имею против. 
Отпевания моей совести я Вам не заказывал». Немногим позже он же написал: 
«Объемная тема, многогранная, если размышлять всесторонне и дотошно. Буду 
схематично кратким: совесть дается от рождения, развивается и укрепляется в 
человеке семейным воспитанием и всю жизнь помогает ему, стоящему перед «камнем» 
(налево пойдешь – направо пойдешь), сделать выбор. Не услышишь Её голоса, 
проигнорируешь Её «напутствие» (даже в мелочи, не имеющей негативных последствий) 
– НЕ ПРОСТИТ до конца дней твоих, и покаяний не признает. Совесть прощать не 
умеет!»  

 
Иван Голюк высказал такую точку зрения: «Совесть – это личный тайник, в котором 

хранятся душевные качества его владельца».  
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Владимир Стерхов из Североморска ответил ему: «Вот это и есть Бог. Он 
удерживает Вас от проступков и посылает на совершение поступков. Слушайте свою 
совесть – и дела Ваши будут божескими». 

Прочитав это, я не удержался и сам написал комментарий: «Владимир, спасибо. Очень 
хорошая формулировка совести. Замечу, что все великие религии, и язычество в том 
числе, связывали совесть с Богом. Я так думаю, что если бы людям не было дано 
познать совесть в себе, то про Бога, который есть Дух, и разговоров бы никогда не 
возникло, ни сейчас, ни в глубокой древности. Ибо первичное представление о неком 
Отце Небесном человечество могло получить только через глас совести...» 

 
Очень понравилось мне суждение Владимира Рывкина, который написал: «Совесть 

есть неодолимая внутренняя потребность творить совершенное и неодолимая 
внутренняя побудительная сила утверждать справедливость, совершать благородные 
поступки и оказывать противление замышляемому или творящемуся злу.  

 Совесть – это высшая степень духовной состоятельности. 
 Совесть имеет один вектор, и вектор этот имеет исключительно положительное 

направление.  
 Совесть не имеет национальности, социального статуса, материального достатка.  
 Люди по отношению к совести подразделяются на тех, у кого она проявляет 

бдительность, ставит преграды проявлению зломыслия, злодеяния, несправедливости, 
беззаконию, открывает способности к самоотверженности, благородству, чести, и на 
тех, у которых совесть не делает этого, то есть – "спит". 

 Совесть способна на короткое время полностью устранить лично-эгоистические 
побуждения, заменив их жаждой справедливости, страстью благородства, чувством 
чести, стремлением испытать силу и счастье совестного акта. 

 Таким образом, СОВЕСТЬ – это врождённая способность, которая раскрывается 
воспитанием». 

 
Всего было написано более 200 комментариев к моему социологическому опросу. 

Большинство из них так или иначе повторяло высказывания людей, которых я привёл 
здесь в пример.  

Одним из последних свои «5 копеек» добавил в общую копилку Владимир Воинов: 
«Совесть – отблеск Абсолюта (Бога, Аллаха, Дао ...) в душе человека». 

 
После этого я посчитал своим долгом подвести некоторый итог: «Совместными 

усилиями мы смогли получить очень значимый, важный результат. Практически 
половина зрелых людей знает о существовании СОВЕСТИ не понаслышке, а на основе 
своих личных переживаний и опыта. Если, – как заметил Владимир Воинов, – совесть 
есть отблеск Абсолюта (Бога, Аллаха, Дао ...) в душе человека, – значит, судя по опросу, 
в России есть ещё много людей (47%!!!), которые могут послужить Богу, своей Родине и 
народу верной опорой. Значит, враги-богоборцы напрасно хоронят Россию. Она не 
только никогда не погибнет, напротив, совсем скоро встанет с колен и станет ведущей 
державой мира. Я верю в это». 

 
Я действительно верю в это, потому что не так давно я отрыл для себя секрет, 

ЧТО есть Бог, и как Он взаимодействует с человеком. 

 
Далее я попробую сделать почти невозможное – рассказать на страницах этой книги 

всё то, что я знаю, чтобы эти знания смогло обрести как можно больше людей. Быть 
может, тогда уже не 47% зрелых людей смогут послужить Богу, своей Родине и своему 
народу верной опорой, а гораздо большее число. Тогда, глядишь, идеалы добра и 
справедливости и впрямь однажды восторжествуют и в России, и в мире в целом, и 
добродетель сможет, наконец, одержать верх над злом…    
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Глава 3:  О вере 
 
Нижеприведенный текст я написал ещё 15 лет назад, в 1996 году. Написал на одном 

дыхании, под вдохновение, как композиторы пишут музыку. Многие годы спустя я 
неоднократно перечитывал его и не находил никаких изъянов. Разумеется, помимо меня, 
его читали и другие люди. У них тоже к содержанию написанного не было никаких 
претензий. Однажды мой друг Николай Борисович Богданов, пригласил меня на личную 
встречу с директором Мурманского краеведческого музея Владимиром Пожидаевым, 
который уже успел прочесть черновики моей первой книги «Геометрия жизни», где этот 
текст был впервые напечатан. На вопрос Богданова: «Как вы, Владимир Александрович, 
оцениваете написанное Антоном?», Пожидаев ответил: «это ведические знания». Я 
тогда ещё не знал, что это означает, а спустя много лет понял.  

Я написал нечто значимое, что никак не соответствовало уровню моего интеллекта и 
образования, которое у меня, кстати, среднее, точнее: средне-техническое. Меня обучили 
хорошо разбираться только в одной области – радиосвязь и электрорадионавигация 
морских судов. Такое образование я получил в Мурманском мореходном училище. А 
здесь я очень грамотно коснулся вопросов, которые относятся к области теософии, 
философии, лингвистики и т.д. Знающие люди объяснили мне, что иногда случается, что 
знания приходят к человеку по каналу интуиции. Человек начинает их предощущать и 
слышать своим сознанием… Такова предыстория нижеприведенного текста. Итак, 
читаем…  

ЧТО мы подразумеваем под словом ВЕРА? Чтобы уяснить себе, в какое болото 
непонимания своего же языка завели нас разные «просветители», приведу не совсем 
толковое его толкование, которое даёт «Толковый словарь русского языка», составленный 
С.И. Ожеговым и Н.Ю. Шведовой. Этот словарь выпущен под цензурой Российской 
Академии наук, Института русского языка и Российского Фонда культуры и даже получил 
в 1990 году премию А.С. Пушкина.    

Вера.  1. Убеждённость, глубокая уверенность в ком/чём-нибудь. (Вера в победу).     
            2. Убеждённость в существовании Бога, высших божественных сил.           
            3. То же, что вероисповедание. (Христианская вера).   
Теперь давайте раскроем истинную суть слова «вера», без понимания значения 

которой жизнь человека не может иметь никакого разумного смысла, если сказать иначе – 
смысла, заложенного в наши гены Богом Всевышним (для удобства я буду называть Его 
Высшим Разумом).   

Вера (кратко) – исходящая из глубины сознания душевная сила, развитие которой 
обусловлено генетически. Её единственная цель – способствовать жизни людей в 
коллективе (коммуне, социуме).   

Вера (развёрнуто) – это уникальное врождённое свойство живой природы, 
позволяющее субъектам живого мира жить парами, группами или сообществами.  

У человека вера является чувством, позволяющим ему воспринимать незнакомый 
внешний мир наравне с восприятием его такими физическими чувствами как зрение, слух, 
осязание, обоняние и вкус. К сожалению, вера это ещё и канал, по которому со злым 
умыслом могут быть переданы в сознание человека ложные образы внешнего мира.  

После этих определений, уже не нужно доказывать, что вера как чувство способствует 
установлению здоровых взаимоотношений субъектов живого мира друг с другом. Не 
нужно никого убеждать и в том, что вера, подкреплённая взаимностью, рождает доверие – 
чувство, характеризующее установившийся процесс добрых отношений между людьми.  

Для субъектов, рождённых жить группами или родами, характерно преобладание 
чувства веры над сознанием, ибо в таком социальном поведении – вся мудрость жизни. 
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Действительно, вера как чувство, главенствующее над сознанием здорового человека и 
принуждающее его строить свои отношения с другими людьми в группе или семье на 
основе добра и взаимной полезности, открывает единственный бесконфликтный путь 
развития любого социума.  

Человеку дано верить, как ему дано видеть или слышать.  
Благодаря вере в человеческом обществе, равно как и в других сообществах живого 

мира, сосуществование строится на основе разделения труда и перераспределения прав и 
обязанностей. Только благодаря вере и на основе разделения труда, прав и обязанностей, 
люди могут развивать свои творческие способности и претворять в жизнь по собственной 
инициативе замыслы, рождённые не только собственным сознанием.  

Кто может представить облачённого в глубоководный скафандр водолаза,  который не 
испытывал бы доверия к людям, отвечающим за подачу воздуха и подъём его на 
поверхность. Кто может представить больного, согласившегося на хирургическую 
операцию, который не верил бы, что для его спасения хирург сделает всё возможное.  

Вера, как мы можем убедиться, не является абстрактным плодом воображения 
человека или результатом его умозаключений, ибо умозаключения вторичны, а вера 
первична.   

Если провести параллель между субъектом живого мира и компьютером, способным 
помочь своему хозяину решить какую-то задачу лишь при наличии в его памяти пакета 
(набора) прикладных программ, то вера, по аналогии, является составной частью тех 
врождённых «прикладных программ», которые предназначены обеспечивать жизнь 
человека от момента его рождения и до последнего вздоха.   

Другими словами, необходимо признать истинным, что вера, являясь в сущности 
генетической программой наряду с программами самосохранения и продолжения 
рода, входит в состав пакета (набора) главных программ жизни, которые, 
господствуя над сознанием, поддерживают жизнедеятельность субъектов живого 
мира.   

Чтобы попытаться ещё глубже понять суть человеческой веры, давайте посмотрим, 
что скрывается за словами уверенность и убеждённость.   

В отличие от чувства веры, вызываемого генетической программой, уверенность – это 
чувство, появляющееся как результат логического анализа, который мозг человека 
способен проводить автоматически в отношении хода любых процессов от их начала и до 
конца.   

Уверенность в положительном или отрицательном результате возникает тогда, когда 
сознание, получившее информацию о намерениях человека совершить что-либо и 
подчиняющееся господствующей над ним генетической программе веры, выдаёт человеку 
в итоге положительный или отрицательный ответ на основании имеющихся в его памяти 
сведений и алгоритмов решения эвристических (изобретательских) или ситуационных 
(обывательских) задач. Наличие достаточного для решения задач количества алгоритмов 
определяется способностями человека, типом его интеллекта, образовательным цензом, а 
также нравственной  позицией, которой каждый свободный человек считает необходимым 
следовать в жизни.   

Нетрудно понять, что при действии ряда переменных факторов чувство уверенности 
будет тем выше, чем сильнее желание совершить намеченное действие, чем больше 
информации содержит память человека о том деле, которое ему предстоит совершить, чем 
большим опытом он располагает и чем сильнее оказывает  влияние на его сознание 
чувство (программа) веры. Если даже человек почти не владеет информацией о 
предстоящем действии и вовсе не имеет личного опыта в новой для него сфере, то вера и 
желание, буде они сильны, могут убедить его сознание смоделировать чувство 
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уверенности в положительном результате будущего дела, заменив при расчёте отсутствие 
опыта и знаний спасительным чувством надежды.  

Поэтому, в случае, если человек не достигает положительного результата по причине 
переоценки своих сил, то принято говорить, что его надежда не оправдалась. Если же 
человек в каком-то деле возлагает надежду ещё и на помощь других людей, а те его потом 
обманывают, то действия таких «помощников» расцениваются как вероломство.   

Перенесите это мысленно на исторический случай взаимоотношений Сталина и 
Гитлера, руководителей СССР и Германии, и вспомните историческую фразу советского 
информационного агентства о вероломном нападении Германии на Советский Союз.   

Понять суть слова уверенность проще всего на примере. Когда ваш приятель, 
решивший над вами подшутить, даёт вам что-то твёрдое в красивом фантике, то Вы, не 
сомневаясь в его искренности, принимаете «это» и даже благодарите его за угощение. 
Ваш мозг не обнаруживает подвоха, и потому вы уверены, что вам дана конфета. Потом 
вы начинаете разворачивать «это» и обнаруживаете, что содержимое не соответствует 
этикетке, и, следовательно, вашим ожиданиям. Более того, попробовав «это» на вкус или 
«на зуб», вы убеждаетесь, что оно вообще несъедобно.  

Результат такого анализа называется убеждённостью. Вы убедились, что, во-первых,  
вам дали не конфету, а во-вторых, что над вами, как минимум, подшутили.   

С помощью предложенного на ваше рассмотрение механизма раскрытия глубинной 
сути слов вера, уверенность и убеждённость становится принципиально возможным 
проникнуть и в другие тайны жизни, правильно и непротиворечиво воспринять историю 
Иисуса Христа и понять феномен распространения Его учения по всему миру.    

Христос учил людей жить по законам Творца, понимая при этом, что любой человек, 
особенно молодой, не достигший возраста мудрости, при первых попытках следовать 
этим законам должен испытывать дискомфорт от периодически возникающих в его 
сознании противоречивых чувств, исходящих как бы из разных источников.   

Спаситель знал, что борьба между такими чувствами неизбежна. И поскольку Ему 
было ведомо, чем отличается жизнь и устремления души от жизни и устремлений плоти, 
Он призывал жертвовать телесными вожделениями ради сохранения чистоты души. При 
этом Христос доступно объяснял, что смертное тело предназначено жить лишь ради 
бессмертной души, которая является выращиваемым в течение жизни человека в его теле 
плодом Царства Небесного, которое суть Бог.   

Многие люди не понимают и часто спрашивают священнослужителей, что значит 
«спасти душу»? А между тем, однозначный ответ не составляет особого труда найти 
самостоятельно в христианском Евангелии в такой фразе Учителя: «что должно делать 
в субботу? добро, или зло? спасти душу, или погубить?»  (Лк., 6: 9).  

Как явствует из текста, смысл спасения души, о котором все твердят, но мало кто 
понимает, заключается в том, чтобы делать добро, и не делать зла. А также в том, что, 
если вдруг встаёт дилемма: спасти себя или ценою своей жизни спасти жизни тысяч 
других людей, когда им грозит беда, то надо жертвовать собой, если этого требует 
ситуация.  

В переложении генералиссимуса Александра Васильевича Суворова, последнее звучит 
короче: «Сам погибай, а товарища выручай!» 

Вот о каком спасении души учил Христос. А некоторые сводят идею «спасения души» 
к чистой воды эгоизму.   

Чем объяснить, что учение Христа смогло распространиться среди самых разных 
людей? Почему Его учение живо и поныне? Можно ли было убедить вообще кого-либо в 
чём-либо, если бы рекомендации Христа следовать определённым жизненным правилам 
не совпадали с собственным мироощущением людей во все времена?  
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Объяснение одно: строя свою жизнь на основе служения друг другу, отказывая себе 
временами в удовлетворении многих своих плотских желаний (например, в случаях, когда 
желаний много, а средств недостаточно), разумные люди тем самым обеспечивают себе 
самое главное – благополучие в данной им Творцом жизни, пусть чуть позже, завтра, 
через год, но в обозримом будущем и, прежде всего, в земной жизни, и лишь потом – в 
«загробной».  

Именно такому мировосприятию учил Христос. Его учение во все времена позволяло 
человеку иметь веру в бессмертие данной Творцом души, веру в благородство и честность 
человека, в его светлое будущее, а главное – иметь уверенность, прежде всего, в своём 
земном завтрашнем дне и в земном благополучии своих детей. 

  
Глава 4. Я в это не верю!  

Когда были написаны первые три главы этой книги, я дал их прочесть одному 
уважаемому мною человеку, доктору технических наук, действительному члену 
Российской Академии Естественных Наук профессору В. А. Ацюковскому, автору 
научных работ по «ЭФИРОДИНАМИКЕ». С ним я переписывался по Интернету, и он 
написал мне следующее.  

…Вы часто обращаетесь к понятию "Бог", а далее оперируете его свойствами, не 
сообщив, что такое Бог. Это вообще у всех. (Бог в душе, Бога надо бояться и т.д.) А что 
это такое, кого надо бояться? То же о совести. То же и о других понятиях. Особый 
разговор о генах. Тут я не согласен принципиально, потому что такая позиция обрекает 
нас на неизбежность уже заложенного в людях по наследству. Здесь у Вас полное 
пренебрежение к воздействию общества на людей. Люди у Вас изначально генетически 
обречены быть теми или иными, например, преступниками. Это напоминает 
кастовость в Индии. Но ведь это неверно, и это давно известно и доказано. Младенец, 
попавший в стаю волков воспитывается как волк. А любой младенец, попавший в круг 
людей не своей национальности, воспитывается и ведет себя как окружающие его люди. 
Конечно, некоторые начальные наследственные данные есть, но они не являются 
решающими…  Если хотите, можете ознакомить с моей позицией всех, кого посчитаете 
нужным. Ваш В.А.А.  

К сожалению, так часто бывает, что какую-то информацию можно истолковать двояко 
или даже трояко. Владимир Акимович почему-то истолковал её так. Полагаю, это вышло 
исключительно из-за неполноты созданной мною картины-мозаики. Но ведь три главы –
только малая часть книги. Надеюсь, что далее я смогу рассказать нечто, что разрешит 
многие недоразумения.   

Касательно разговора о генах и критики в мой адрес, кое-что хочу прояснить сразу. Я 
лишь слегка затронул тему существования гениев и одарённых людей в обществе и 
показал, насколько моё видение согласуется с религиозными воззрениями христианства. 
Талант, дар можно уподобить крохотному семечку. Когда семечко оказывается в 
благодатной почве и в хороших климатических условиях, оно может развиться: сначала 
дать ростки, а потом и плоды. Если климатические условия и среда плохие, оно может 
засохнуть и умереть, не дав никаких побегов. Пример с мальчиком, выросшим среди 
волков, доказывает как раз ЭТО. Если среда не та, не та почва для прорастания талантов, 
они обречены погибнуть, как невостребованные.  

На мой взгляд, современное общество с его нравами, страстями и неутолимой жаждой 
наживы воспитывает таких Маугли в миллионных количествах. Когда я прочёл 
индоарийскую «Махабхарату», у меня возникла мысль, что мы – ныне живущие – просто 
дикари по сравнению с людьми, жившими 3-5 тысяч лет назад, которые писали такие 
высокодуховные литературные произведения, наполненные глубоким философским 
смыслом.  
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Что касается утверждения, что «такая позиция обрекает нас на неизбежность уже 
заложенного в людях по наследству», то по этому поводу хочется сказать следующее. 
Почему-то никто не оспаривает факта передачи по наследству предрасположенности ко 
многим заболеваниям, к раку, например, факта передачи по наследству дефекта речи – 
картавости, и т.п. Последний пример хорошо известен – есть целый народ, который этим 
страдает, не весь, конечно, но многие его представители.  

Так почему же у учёного нет веры в передачу по наследству талантов?   
Сам Владимир Акимович доказывает лично мне другой факт: даже могучий 

интеллект, если он не вооружён даром интуиции – своеобразным духовным компасом, 
может запросто заблудиться в информационных дебрях этого мира. Именно о таком 
случае сказано в христианских Евангелиях: «глазами смотрят и не видят, ушами 
слушают и не слышат!» Не имеющий этого компаса человек никогда не сможет увидеть 
сам, без посторонней помощи, где и как наука о нашем реальном мире – физика, 
соединяется с накопленным человечеством религиозным опытом.   

Показать эту грань, где стыкуется физика и религия, я сейчас и попробую. А начну я с 
цитирования книги, написанной моим оппонентом – профессором В. А. Ацюковским. 
«Общая эфиродинамика», Москва, Энергоатомиздат, 1990, глава 2: «КРАТКАЯ 
ИСТОРИЯ ЭФИРА». 

 
Глава 5: Об ЭФИРЕ, который есть НАЧАЛО всех начал 

 
«…Есть все основания полагать, что идеи эфира были, по крайней мере, в VI—IV вв. 

до н.э., а вероятнее всего, и значительно ранее распространены достаточно широко. 
Так, основные древнеиндийские учения — джайнизм, локаята, вайшешика, ньяя и другие, 
такие религии, как брахманизм и буддизм, изначально содержали в себе учение об эфире 
(акаша), как о единой, вечной и всепроникающей физической субстанции, которая 
непосредственно не воспринимается чувствами. Эфир един и вечен. Материя вообще 
(пудтала) состоит из мельчайших частиц (ану), образующих атомы (параману), 
обладающих подвижностью (дхармой). Все события происходят в пространстве и во 
времени.  

 Пракрити — материя в учении санхья, созданном мудрецом Канадой (Глукой), — 
ничем не порожденная первопричина всех вещей. Она вечна и вездесуща. Это самая 
тонкая, таинственная и огромная сила, периодически создающая и разрушающая миры. 
Ее элементы (гуны) просты, неделимы и вечны.   

 Джайнисты считают, что их учение было передано им 24 учителями. Последний, 
Вардхамана жил в VI в. до н.э., его предшественник Паршванатха — в IX в. до н.э., 
остальные — в доисторические времена.   

 В древнекитайском даосизме (IV в. до н.э.) в каноне "Дао дэ цзин" и трактатах 
"Чжуан-цзы" и "Лао-цзы" указывается, что все в мире состоит из частиц грубых ("цу") 
и тончайших ("цзин"). Они образуют единый "ци" — эфир, изначальный, единый для всех 
вещей. "Единый эфир пронизывает всю Вселенную". Он состоит из "инь" (материальное) 
и "ян" (огонь, энергия). "Нет ни одной вещи, не связанной с другой, и всюду проявляются 
инь и ян" .   

 В древней Японии философы полагали, что пространство заполнено мукёку — 
беспредельной универсальной сверхъестественной силой, лишенной качеств и форм, 
недоступной восприятию человеком. Мистический абсолют такёку является природой 
идеального первоначала "ри", связанного с материальным началом "ки". "Ри" — энергия, 
которая вечно связана с "ки" — материей и без него не существует.   
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 Есть все основания предположить, что все мировые религии — буддизм, 
христианство, конфуцианство, синтоизм, индуизм, иудаизм и др. — в том или ином виде 
на ранней стадии заимствовали материалистические идеи древней эфиродинамики, а на 
более поздней стадии развития выхолостили учение, отказавшись от материализма в 
пользу мистицизма в угоду пришедшим к власти господствующим классам.  

В Древней Греции это произошло, вероятнее всего, после революции VII-VI вв. до н.э., 
положившей конец родовому строю и приведшей к победе рабовладельчества…»  

 
*          *         *  

Здесь мы пока остановимся.  
Обратите внимание на последние слова в этом тексте про конец родового строя. 

Изначально люди и вправду жили родами, общинами. То время было «золотым 
веком», о котором остались упоминания в легендах. Потом же по непонятным пока для 
нас причинам возникла тирания. Одни люди возжелали сделать других людей своими 
рабами и осуществили свою идею на практике. Так возникло рабовладельческое 
общество. При этом господствующий класс занял какую-то странную позицию к 
воззрениям философов на сущность Эфира, считавших его началом всех начал, 
первопричиной всех вещей, истоком всякой энергии и жизни.   

Вам не кажется эта связь одного явления с другим какой-то странной?  
А секрет в том, что рабовладельческому классу совсем не нужно было 

естественнонаучное представление о происхождении жизни на земле, не нужна была 
древняя языческая вера предков, обожествлявшая незримых духов матери-природы, 
обитающих в камнях-сейдах, в воде озёр и рек, в свете звёзд и Солнца. У этого класса 
была потребность в учении, которое могло бы превратить целый народ, а лучше – все 
народы мира, в безропотных рабов. Для этого учения требовался совсем не такой Бог, 
какого рисовало воображение философов древности. Этот Бог должен был отвечать 
требованиям рабовладельческого строя, прежде всего, он сам должен был стать 
рабовладельцем. И таковым его сделали умнейшие представители первой 
рабовладельческой элиты, написавшие учение, которое на самом деле было вовсе не 
учением, а законом. Рабам ведь нужна не философия, не вольнодумство, а закон, закон 
суровый и беспощадный, который за любую провинность гарантировал бы рабам смерть. 
Так однажды появился на свет «Закон Божий». Он давал рабам представление о Боге, 
несовместимое с философским учением об Эфире и витающем в нём Духе Святом. 
Почему Святом? Да потому, что Эфир – это Небесное Царство Света, это творящая жизнь 
светоносная материя и не отделимый от неё Дух. Вдумайтесь и осмыслите это: есть 
только материя – Матерь всего и вся и оплодотворяющий её Дух, всё остальное в 
Мироздании – их производное! Чтобы различать этот Дух светоносного Эфира от других 
«малых» духов природы, древние философы снабдили его прилагательным «Святый»…    

Забегая вперёд, скажу, что в начале ХХ века, в котором произошли сразу две мировых 
войны, тот же господствующий класс рабовладельцев-эксплуататоров при поддержке 
стоящих у него на службе учёных-физиков смог совершить самую настоящую революцию 
в науке о природе – физике. Эфир был просто отменён ими силовым путём, несмотря на 
все попытки выдающихся гениальных учёных-физиков помешать этому акту. Всякое 
представление об Эфире было выброшено из естествознания. Философское и 
естественнонаучное представление о материи света заменила диаметрально 
противоположная идея, что у истоков её величества Природы находится абсолютная 
пустота – физический вакуум.   

Как рассказал в своей книге профессор В. А. Ацюковский, «в 1910 году в работе 
"Принцип относительности и его следствия" Эйнштейн писал, что "нельзя создать 
удовлетворительную теорию, не отказавшись от существования некой среды, 
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заполняющей все пространство". Позже в работах "Эфир и теория относительности" 
(1920 г.) и "Об эфире" (1924 г.) Эйнштейн изменил свою точку зрения относительно 
существования эфира, однако это обстоятельство малоизвестно и не повлияло на 
отношение к эфиру со стороны большинства физиков-теоретиков».   

Вот где очевидное – невероятное! К сожалению, сегодня физика уже не оперирует 
понятием Эфир. Это делают только отдельные учёные, которые плывут против течения, 
искусственно созданного в науке, и продолжают, несмотря ни на что, создавать новые 
эфирные теории, как В.А. Ацюковский.  

Далее я хочу приоткрыть завесу над ещё одной тайной: о врагах рода человеческого. 
Ибо без этого не будет до конца ясно, почему Эфир стал с давних времён «яблоком» 
раздора, а относительно недавно оказался и вовсе похороненным в Храме Науки. А ведь 
как раз с Эфиром связаны все самые загадочные физические явления – магнетизм, 
электричество, свет, тепло, радиоволны… и, вместе с тем, все явления духовно-
мистического характера в человеке – Аура, таланты, интуиция, совесть, ясновидение, 
пророчествование, и т.п.  

Конечно, читатель вправе не верить моим последним словам, но пока я и не тешу себя 
иллюзиями, что кто-то вот так сразу станет мне безоговорочно верить. 

 
Глава 6: О врагах рода человеческого 

 
Как понимают миллионы людей во всём мире и в России в том числе, победное 

шествие идеологии порабощения одних людей другими, начатое ещё в дохристианскую 
эпоху, продолжается до сих пор. Мировые лидеры на этом поприще давно обозначили 
себя – это масоны и евреи. Причём, если масоны – максимально законспирированный от 
посторонних глаз господствующий класс интеллектуально одарённых людей, 
планирующих в перспективе владеть всем миром, то евреи – видимая часть этого 
сообщества злоумышленников, своеобразный спецназ масонов, задача которого – когда 
скрыто, когда открыто методично захватывать рычаги политической власти во всех 
странах мира, организуя то здесь, то там кровавые революции.  

Этого не может быть! – закричат сейчас недальновидные люди, прочитав эти слова. К 
сожалению, что для одних невероятно, для других – очевидно. Явление массового 
пресловутого «антисемитизма», который преследуется в уголовном порядке во многих 
странах мира и в России в том числе, является не чем иным, как естественной защитной 
реакцией мирового сообщества, людей с честью и совестью, на дела, творимые 
многочисленными представителями еврейского народа. Как заметил ещё в XIX веке 
писатель-фантаст Герберт Уэллс: невероятно, но факт: в каком бы народе евреи ни жили, 
всюду возникает антисемитизм. 

Попутно замечу, что основоположники двух мировых религий – Христианства и 
Ислама – были самыми ярыми «антисемитами» в истории планеты. Каждый из них в своё 
время обрушивался с гневной критикой и на евреев, и на тех, кто до сих пор принуждает 
последних творить греховные, человеконенавистнические дела: разрушать государства и 
стирать с лица земли целые народы ради достижения призрачной цели быть царями мира 
и монопольно владеть землёй.  

В продолжение этой темы, далее, я хочу познакомить читателя с текстом, который я 
написал 14 лет назад и который до сих пор не утратил своей актуальности. Он вошёл 
начальной главой в мою первую книгу «Геометрия жизни». Я уже упоминал о ней ранее. 
Замечу только, что эта книга увидела свет в 1998 году, её редактором был мой друг Игорь 
Феодосьевич Шупа-Дуброва, а издателем – Мурманское отделение Всероссийского Фонда 
культуры в лице писателя Виталия Семёновича Маслова.  
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Когда я ещё только выпустил первые 10 сигнальных экземпляров книги, в 
прокуратуру города Мурманска поступило заявление от председателя еврейского 
общества «Шолом», в котором содержалось требование запретить через суд 
распространение этой книги, а в отношении её автора, редактора и издателя – возбудить 
уголовное дело по статье 282 УК РФ за тот самый пресловутый «антисемитизм». Лишь по 
прошествии трёх лет после начала прокурорского расследования меня известили письмом, 
что состав преступления по данной статье УК РФ в моей книге обнаружен не был… 

Вот, что я тогда написал, и за что некоторые представители еврейского этноса хотели 
наказать меня в рамках уголовного права.  

 
*          *         *  

Сегодня, как и тысячи лет назад, во имя безудержного накопления капитала, 
совершается всё зло на земле. Захват чужих земель, чужого имущества, убийство 
невинных людей, ради присвоения их собственности, превращение покорённых народов в 
своих рабов — вот краткий перечень исторических «достижений» западной цивилизации, 
вот программа её действий на будущее.  

И всё это — потому, что в основе мировоззрения людей Запада лежит вероучение 
особого племени ростовщиков и менял, не прославившегося ничем, кроме преступлений 
на почве мошенничества, вымогательства, террора, демагогии и безудержной 
саморекламы.  

Что это за вероучение? Как и среди каких людей оно впервые появилось?  
Вот, что эти потомственные фальсификаторы должны сами о себе поведать из ими же 

сочинённой «истории еврейского народа» вместо того, чтобы засорять память и подчинять 
сознание своих потомков требованием беспрекословного соблюдения тысячелетней 
давности диких обрядов и законов, якобы полученных через Моисея от самого Бога.  

...Некогда на земле жил род людей, погрязших в разврате, за что Природа наказала их 
страшными болезнями. 

Произошло это около 3300 лет назад в Египте. Правили Египтом жрецы, а выражали 
народу их волю фараоны. Жрецами и фараонами становились по наследству.  

Это были люди, в жилах которых текла кровь весьма древнего на планете народа — 
ариев, представители которого имели возможность получать по каналу интуиции 
напрямую от Создателя, так называемые, ведические знания о Природе. 

Арийские миссионеры, пришедшие с Севера на Юг, за несколько тысячелетий до 
описываемого случая, оставили египетской цивилизации не только «Веды», но и своих 
потомков, основавших в Египте институты царей, жрецов (пророков), воинов и 
земледельцев.  

За века арийская кровь не могла не смешаться с местной — семитской (арабской). 
Влиятельные семиты считали за честь, когда их дочери вступали в брак с людьми, 
имеющими арийские корни.  

Так, само собой, в Египте возникли родовые семитско-арийские касты жрецов, воинов 
и земледельцев. Институт жрецов готовил не только правителей, но и специалистов, 
которые могли оперировать тонкими энергиями и вступать в диалог с Природой на самом 
высоком уровне. Таких специалистов называли магами.   

Это место своего повествования я хочу сопроводить современным комментарием, в качестве которого я 
использую ещё одну цитату из книги профессора В.А. Ацюковского. «Господствовавшая идея магов 
(могучих) — внутреннее величие и могущество, сила мудрости и знание. По ряду свидетельств маги 
заимствовали свои знания у халдеев, которых считали основателями звездочетства и астрономии. Халдеи, 
которым в древней Греции и древнем Риме придавалось большое значение, являлись жрецами-гадателями, а 
также натуралистами, математиками, теософами. Маги основали учение (магию), позволявшее на основе 
знания тайн природы производить необычайные явления. В дальнейшем это учение, к сожалению, было 
дискредитировано многочисленными псевдомагами — шарлатанами».  
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Здесь, у В.А. Ацюковского, речь идёт о древней Греции и древнем Риме, но то же самое, поверьте, было 
и в древнем Египте.    

Поскольку в Египте профессия определялась наследственностью, а не призванием, 
сын воина обязан был становиться воином, сын жреца — жрецом.  

Ничего хорошего из этого не получилось. Во всех сословиях рождались дети с самой 
разной поведенческой ориентацией. Одни стремились к наслаждениям мыслью и 
общению с Высшим Разумом, другие — к ремёслам, третьи — только к телесным 
наслаждениям. Не было исключением и жреческое сословие. 

Так случилось, что переусердствовавшие в плотских наслаждениях представители 
одного жреческого рода, вместо знаний о Высших Предметах, приобрели однажды 
кожные и венерические болезни. Апофеозом стало то, что весь этот род вдобавок заболел 
ещё и проказой. 

Для предотвращения эпидемии среди всего высшего сословия, фараон, обсудив 
данный вопрос на государственном совете с представителями другого жреческого рода, 
принял решение организовать на окраине своего государства лепрозорий и принудительно 
переселить в него всех заболевших. 

По представлению лекарей того времени, срок карантина по этому страшному 
заболеванию полагалось соблюдать 40 лет.  

Поскольку фарисеи (отделённые, изолированные) относились к высокопоставленному 
сословию египетских жрецов семитского колена Левия, унаследовавших кровь арийского 
царя Йудхиштхиры, то для организации их быта и соблюдения порядка вместе с ними в 
лепрозорий было отправлено множество слуг. Каждому жрецу не возбранялось взять с 
собой всю свою собственность. «И вывел [их] с серебром и золотом, и не было в коленах 
их болящего. Обрадовался Египет исшествию их; ибо страх от них напал на него» 
(Библия. Псалом 104: 37-38).  

Старшим смотрителем за прокажёнными был назначен жрец Моисей из арийского 
рода. Моисей, как врач, установил для ссыльных распорядок, который он оформил в виде 
законов, и требовал этот внутренний распорядок неукоснительно соблюдать, дабы 
локализовать источник инфекции.   

Справка: проказа была самой ужасной из всех болезней, которые приобрели левиты в Египте. 
Относительно этой опаснейшей для окружающих болезни, которая «охватывает собою все кости и мозг», 
«в Моисеевом законодательстве содержатся строжайшие предписания и указаны подробнейшие меры... 
Он очень подробно описывает проявления этой болезни и даёт ясные и точные предписания для излечения 
оной. Жир и кровь и другие предметы пищи, возбуждающие и усиливающие естественную наклонность к 
болезням кожи, им были строго воспрещены Иудеям». («Иллюстрированная полная популярная библейская 
энциклопедия». Труд и издание Архимандрита Никифора, Москва, типография А.И. Снегирёвой, 1891 год, 
стр. 488, 581).  

«Много также было прокажённых в Израиле и при пророке Елисее» (умершем в 838 г. до н.э.), — 
засвидетельствовано в Евангелии (Лк., 4: 27). 

Привыкшие повелевать и не привыкшие подчиняться жрецы-переселенцы решили 
устроить заговор. Оказавшись в окружении лишь своих слуг, фарисеи задумали за позор и 
изгнание жестоко отомстить правителю Египта, всему арийскому роду и человечеству в 
целом.  

Для реализации плана мести, левиты собрали вокруг себя окрест живущие племена, 
всех бродяг, воров и разбойников, соединили их в одно целое, затем всю эту 
разношерстную публику окропили, в соответствии с придуманным ими ритуалом, кровью 
животных и объявили образовавшееся сообщество еврейским народом.  

Произошло это памятное событие у подножия горы Сион (Синай) в 1312 году до 
новой эры в 15 день месяца нисан по лунному календарю.   

Вы думаете, читатель, что это я придумал такую историю евреев?    
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Вовсе нет. Это запечатлено в «священных книгах» иудеев.  
«Этот день знаменует собой рождение еврейского народа, которому ровно через 

семь недель у Синайской горы была дана Тора». («Гагада — повествование об Исходе. 
Книга для чтения за праздничным столом в ночь Песаха», четвёртое издание, 
дополненное, 1990, New York 5750, CHAMAN, 78 Pearl St).  

Такова история появления на планете людей так называемой сионской крови.  
Со временем лепрозорий был превращён в мини-государство, которое левиты, в пику 

египетским жрецам из арийского рода, окрестили «борющийся с Богом», что на иврите 
звучит, как «Изра`Иль».  

Чтобы привести евреев к общему «знаменателю» и создать из них армию мстителей 
(борцов с Богом) владеющие знаниями природы человека жрецы-фарисеи изобрели 
особый механизм порабощения человеческого сознания, оказавшийся самым зловещим 
изобретением во всей человеческой истории.  

Они сочинили для своего племени специальное вероучение, где их божеством стала 
некая воображаемая личность — функциональная противоположность истинного 
Создателя природы.  

Эту вымышленную невидимую личность жестокие хитрые жрецы назвали именем 
ИЕГОВА, выдали её за реально существующее божество и принудили подвластный 
тёмный народ этому божеству служить.  

Иегова, по замыслу жрецов, «от рождения» стал тайно покровительствовать всему 
тёмному в природе человека: зависти, стяжательству, лжесвидетельству, предательству, 
половой распущенности, пьянству и прочим порокам. 

Дабы максимально лишить рассудка попавших под их власть людей, жрецы-левиты 
следом сочинили и фиктивную историю о том, как Иегова создал двух первых на планете 
людей — Адама и Еву, от которых якобы берёт начало род евреев.  

Остальные люди, утверждали левиты, тоже произошли от этой пары, но позже… 
Сочинив эти небылицы, в которых Иегова (антипод Бога) имел характер не творца, а 

кровожадного злодея, жрецы, затем, насилием и жестокостью «убедили» всех своих 
соплеменников в том, что такое «учение» оставил им Моисей, «которого Господь знал 
лицем к лицу» (Второзаконие, 34: 10). 

Это вероучение (иудаизм), пропитанное духом агрессии против всех живущих на 
планете людей, веками прививало каждому члену еврейского племени самые низменные 
чувства. Оно же оправдывало любые преступления, которые совершались во имя 
достижения превосходства евреев над другими народами. 

Говоря словами известного советского писателя и философа Ивана Ефремова, автора 
таких гуманистических произведений как «Туманность Андромеды», «Лезвие бритвы», 
«Час быка» и других, иудаизм стал «нагромождением лжи, бессмысленной жестокости 
и страха». Это изуверское вероучение полностью отвергло веру «в благородство и 
честность человека, в его светлое будущее».  

По прошествии тысячелетий, современные левиты продолжают буквально 
вдалбливать в мозги очередного поколения евреев дикие первобытные представления об 
отношении к миру людей и всей Природе в целом.  

Их учение, составлявшееся в течение многих столетий, сегодня настолько одряхлело и 
обветшало, что кроме, как палочной дисциплиной и мелочной регламентацией каждого 
шага иудея, его уже не удержать в послушании. 

Достаточно сказать, что в каждую ночь перед праздником Песаха (Пасхи) в память о 
позорном исходе своих прародителей из Египта, всем ныне живущим евреям предписано 
произносить угрозы в адрес всего человечества.   

Действительно, вдумайтесь, о чём можно просить собственного «всевышнего» после 
обязательного ритуального употребления трёх бокалов вина минимальной ёмкостью 86 
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миллилитров каждый. А вот, о чём:  
«Излей ярость Твою на государства, которые не знают Тебя и на царства, которые 

Именем Твоим не взывают. Ибо пожрали они Иакова и обитель его опустошили. Излей на 
них негодование Твоё и пламя Гнева Твоего пусть постигнет их. Преследуй гневом и 
истреби их из поднебесья Твоего, о Боже». («Гагада — повествование об исходе. Книга 
для чтения за праздничным столом в ночь Песаха». Четвёртое издание, дополненное, 1990 
год, New York 5750 CHAMAN, 78 Pearl St).  

Очевидно, по трезвости такую молитву уже не выговорить... 
Раввины-левиты, как видим, принуждают подвластный народ и поныне (!) жить по 

инструкциям древнего вероучения и вести беспощадную борьбу со всем человечеством.  
Это первобытное вероучение провозглашает якобы «божественным откровением» 

своего верховного «существа» право людей одного племени угнетать все народы и 
владычествовать над всей Природой. А божественный Мир Природы иудейские жрецы 
изначально объявили исчадием греха и средоточием нечисти. 

Тора, являющаяся сводом законов, будто бы дарованных Иеговой, — единственная 
«священная» книга во всей истории человечества, где декларируются такие непомерные 
притязания и провозглашается право на насилие по отношению ко всем живущим.  

Кроме отмеченного выше, учение иудеев отличается от других верований также тем, 
что в нём изначально заложены тайные инструкции, доступ к которым разрешён только 
верховным жрецам — хранителям тайного знания.  

Эти древние тайные учения иудейских жрецов, как сейчас известно, содержат 
обязательную к исполнению долгосрочную программу, конечной целью которой 
предусмотрено владычество евреев и их религиозно-политического руководства над всей 
планетой Земля…  

*          *         *  
Чтобы устранить господство злодеев над душами людей, истинный Бог регулярно 

посылал к ним пророков, просвещённых Духом Святым, ибо известно, где больной, там 
должен быть и врач.  

Иудеи же, считающие себя воинами тьмы, вместо того, чтобы внимать словам разума 
и образумиться, жестоко убивали каждого просветителя, воина Света.  

Задумайтесь над таким фактом: ни один народ за всю свою историю не видел столько 
пророков, сколько их было убито евреями в ИХ истории. Они сами засвидетельствовали в 
Торе, а затем и в Библии чудовищный геноцид, в том числе и в отношении пророков, 
посланников истинного Бога — Высшего Разума.  

 
…По прошествии многих веков, расплодившись и расселившись по разным странам, 

это племя начало осуществлять программу завоевания мира. В 1917 году от Рождества 
Христова его авангард захватил власть над народами России.  

С тех пор прошло немногим более 80 лет.  
То, ЧТО происходит сегодня в России, контролируется уже не авангардом и не кучкой 

авантюристов, а всей иудейской мировой закулисой, разжиревшей на двух мировых 
войнах, заправилами этой закулисы и спровоцированных.   

...В мировой судебной практике общепринято, для доказательства своей правоты, 
использовать логику — науку по ведению споров, а обвинение в преступлении строить на 
фактах и свидетельских показаниях, подтверждающих причастность к совершённому 
преступлению конкретного человека или группы, состоящей из нескольких людей, 
доказывая вину каждого её члена в отдельности.  

Так было принято до сих пор. Но бывают ситуации в истории человечества, когда 
нельзя выставлять обвинение отдельному Ротшильду, Леви или Кагановичу, — 
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ответственность за преступления должен нести весь кагал-коллектив единоумышленников 
в целом.  

Вспомните сатирические образы, созданные Аркадием Исааковичем Райкиным, 
талантливейшим разоблачителем деяний своих же соплеменников.  

Ещё лет тридцать назад он, посредством искусства, невольно рассекретил способ 
коллективного совершения преступлений, по отношению к которым общепринятые 
принципы расследования и построения обвинений применяться не могут, поскольку они 
не позволяют определить конкретного виновника, ответственного за то или иное 
преступление, независимо от его масштаба.   

Если, объяснял Райкин с эстрады, Вам в ателье, где процветает круговая порука, 
сшили с браком костюм, за который Вы заплатили деньги, то неразумно обвинять 
мастера, пришивавшего пуговицы, если к качеству его работы у Вас нет претензий.  

Ответственность за брак должен нести весь коллектив. В этом — смысл 
коллективного подряда, за который Райкин ратовал, как потребитель. 

Из такой ситуации, объяснял он, есть лишь два выхода: или принудить весь этот 
коллектив сшить уже за его счёт новый костюм, или вернуть Вам назад деньги. При этом, 
нет необходимости разбираться, насколько велика вина каждого члена бригады 
бракоделов в отдельности.  

Талант Райкина состоял в том, что своим мастерским изложением простой бытовой 
проблемы он расширил образ ателье с хитроумными закройщиками до международного 
масштаба. Сейчас мы уже понимаем, ЧТО, КЕМ и в КАКИХ «ателье» было сшито для 
России.   

Сегодня пришло время понять и другое: жизнь, как процесс, подчиняется тем же 
законам физики, что и, к примеру, процесс нагревания воды в чайнике или процесс 
движения автомобиля.  

В жизни происходят процессы, которым, равным образом, свойственны ускорение, 
инерция, торможение, «охлаждение» и «вскипание».  

Усвоивший такие знания может, без больших затруднений, сделать прогноз развития 
событий на месяц, на год и даже на десятилетие вперёд, не прислушиваясь к заверениям 
лжепророков, а тем более, не обращая внимание на предсказания псевдоастрологов.  

При рассмотрении макрособытий с негативным исходом в масштабе любого 
государства, на предмет поиска виновных в совершившемся, удобнее всего, на мой взгляд, 
пользоваться принципами построения доказательств, которые приняты в геометрии: ведь 
эта наука изучает не только формы различных фигур и их пространственные отношения.  

В жизни между ещё происходящими или уже происшедшими событиями тоже 
существуют определённые пространственно-временные отношения, которые поддаются 
логическому сравнению.  

Каждое из событий имеет, как бы, свою форму и, если они схожи (подобны), можно 
утверждать, что их развитие происходило по одинаковому сценарию.  

А по двум известным признакам (по текущему результату и по сценарию) не 
составляет труда всякий раз доказывать и тождественность «тёмных углов истории».   

В геометрии теорема о конгруэнтности1 (равенстве) двух треугольников доказывается 
элементарно: «Если две стороны одного треугольника и угол между ними равны двум 
сторонам другого треугольника и углу между ними, то эти треугольники — равны».  

 
Применительно к жизни, даже при минимуме воображения, можно сформулировать 

похожую теорему о конгруэнтности. Примерно такую. 

1 Конгруэнтность (от латинского congruens — соответствующий, совпадающий, построенный по 
одним и тем же законам) — свойство геометрических фигур переходить друг в друга при движении. 
 
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

21 

                                                 



Антон Благин                                    ОГНЕННАЯ БИБЛИЯ 

«Если во главе угла образовавшейся житейской фигуры (возникшей ситуации) стоит 
еврей, который является иудеем по этнической принадлежности и вероучению, то, какие 
бы надежды ни питали народы других национальностей на будущий результат 
совместного труда, они обречены всегда видеть перед собой только фигуру из трёх 
пальцев в сопровождении исходящего сверху комментария: «Мы старались сделать всё, 
как лучше, а получилось — как всегда»».   

Эту теорему нам ежедневно доказывают все средства массовой информации. 
«Первый геометрический закон истории» тогда можно изложить в понятном всем 

виде: «Если в масштабе одного этноса или нескольких национальных этносов 
(суперэтноса) два события имели одинаковый негативный результат, а их ход 
контролировался (управлялся) приверженцами одного религиозно-политического учения, 
провозглашающего дискриминацию по национальному признаку, то эти негативные 
результаты были запланированы изначально».  

Из этого вытекает и «второй геометрический закон истории»: «Там, где во главу угла 
встал еврей (читайте — был приведён к власти группой сотоварищей), там исчезает 
разумный ход жизни и понятие справедливости, ибо еврейскому этносу особым 
вероучением предписано жить по другим законам, нежели остальным людям».  

...Подобно тому, как упорядоченное движение электронов, электрический ток, 
возникает в металлах лишь под воздействием внешней силы, так и в жизни упорядоченное 
движение людей к какой-либо обозначенной и намеченной цели может происходить лишь 
под действием внешней силы, именуемой ВЛАСТЬЮ.  

Как сила тока в проводнике определяется электрическим напряжением и 
проводимостью материала, из которого он изготовлен, так и сила упорядоченного 
движения масс людей к обозначенной цели определяется степенью согласования 
интересов отдельных социальных групп и «напряжением» их властью.  

Это — закон. 
Обладать властью — это не обязательно иметь превосходство над другими людьми в 

физической силе. Человеку свойственно, по его внутренней природе, иногда становиться 
рабом своих собственных чувств и эмоциональным мазохистом без всякого к тому 
принуждения.  

Ему, в равной степени, свойственно также подпадать под влияние других людей, 
которые могут привлечь его своим умом, способностями и даже красноречием. 
Последним можно легко возбудить воображение (очаровать) любого человека, у которого 
чувства способны пересиливать разум. 

Гениальный поэт А.С. Пушкин, очаровавший своей поэзией не только русских людей, 
оставил нам такие строки: «Я жить хочу, чтоб мыслить и страдать, и ведаю — мне 
будут наслажденья меж горестей, забот и треволненья». 

Если в буквальном смысле сыграть на чувствах мыслящих и страдающих людей и 
пообещать бедным стать богатыми, голодным — сытыми, больным — здоровыми, то, при 
определённых условиях, они могут, на какое-то время, оказаться во власти проходимцев.  

Причём, нередко злодеи так умудряются обставлять своё грязное дело, что жертва об 
обмане может не узнать до конца своей жизни, ибо человеку дано ещё полагаться на два 
святых чувства, которые зовутся верой и надеждой.  

Вера делает человека доверчивым и тогда он может легко стать жертвой лжи.  
Хороший пример того, как один человек может обмануть другого, даёт восточная 

сказка о Ходже Насреддине.   
 «Однажды знакомый Насреддина, зная его, как бедного человека, увидев, что у того 

вдруг появились осёл и деньги, задал ему вопрос: “Как тебе удалось разбогатеть?”. 
Насреддин рассказал, что пообещал эмиру (правителю) научить его осла за 20 лет 
разговаривать человеческим языком. Эмир, поверив в это, дал ему животное, а также 
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аванс за обучение. «Бедный ты бедный», — сказал знакомый, — «ты же не сможешь 
осла научить разговаривать и тебя посадят в тюрьму, как обманщика». На что 
Насреддин, усмехнувшись, ответил: «За 20 лет умру или я, или осёл, или эмир».  

Подобным образом можно обмануть не только одного человека — можно держать в 
обмане целый народ. Этот народ, поверив однажды в красивые обещания горстки 
проходимцев, может на длительное время попасть к ним в зависимость и исполнять все их 
предписания, надеясь на получение обещанного. 

Поскольку чувства человеку дано испытывать разные, то проходимцы могут 
воздействовать, как на высшие чувства других людей, так и на самые низменные, получая 
одинаково выгодный для себя результат.  

История человечества знает примеры того, как грандиозный обман неоднократно 
осуществлялся на практике, причём, с самыми трагическими последствиями для 
миллионов людей. 

Одним из таких классических обманов мирового масштаба явилось построение 
«светлого будущего» для многонационального народа России под руководством Троцкого 
и Ленина.  

Вторым — построение для людей немецкой нации под управлением Гитлера «нового 
порядка» — «тысячелетнего рейха».  

И в том, и в другом случае, народам пришлось убедиться, что обещания, которыми их 
соблазнили, были обманом, и ничего кроме бессмысленной смерти миллионов своих 
сограждан, разрушенной культуры и разграбленного народного хозяйства они не 
получили. 

Поскольку лидеры, подобные Троцкому, Ленину и Гитлеру, сами по себе к власти не 
приходят (к власти кто-либо может прийти только в том случае, если его выдвинет 
влиятельный слой общества), то надо понимать, что их деятельность не могла 
осуществляться вразрез с интересами тех, кому они были обязаны своим выдвижением.  

Если изучить историю, то нетрудно обнаружить, что за ними за всеми стояли люди, 
имеющие один объединяющий их признак: все они были гражданами сионской крови — 
евреями.  

На это, наверное, можно было бы не обращать внимание, если бы не было известно то 
обстоятельство, что евреев объединяет одно вероучение — иудаизм, которое 
предписывает евреям паразитировать на теле других народов и, при всякой возможности, 
«одолевать человеков».  

С момента основания иудаизма, как учения, евреям, живущим под лозунгом борьбы с 
Богом и под властью жрецов-левитов, выступающих от имени некоего Иеговы, знать, что 
такое добродетель, справедливость, совесть, здравый смысл, запрещено строго-настрого.  

Зато, с непередаваемым цинизмом, среди евреев открыто пропагандируются, по 
отношению к людям других национальностей, самые изощрённые акты грабежа, а также, 
физическое и психическое насилие, вплоть до убийства. 

Это — основа и суть иудаизма.  
Высшую оценку со стороны иудеев-правителей еврей получает тогда, когда ему 

удаётся преподанное ему зло сеять чужими руками, давая возможность всем 
соплеменникам наблюдать за злодейством со стороны. 

История, в которой зафиксированы чудовищные преступления, совершённые 
«богоизбранными» злодеями, свидетельствует о том, что их вероучение не умирает со 
смертью одного человека или даже со смертью миллиона человек по той причине, что это 
учение непрерывно навязывается каждому поколению евреев и всякий рождённый 
еврейской женщиной объявляется израильским раввинатом иудеем по вероисповеданию. 

Такое «крепостное право» на души своих сограждан жестоко внедряется иудейскими 
жрецами в жизнь по сей день.   
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В 1917 году стрелки мировой истории были переведены на путь революций. 
Февральская революция свергла в России власть царя Николая II. Если кто-то думает, что 
евреи здесь ни при чём, тот просто не знает свою историю. 

Если посмотреть глазами очевидцев, то некоторые детали нашей истории выглядят, 
прямо таки, зловеще. В доказательство приведу свидетельство Анны Вырубовой — 
фрейлины императрицы Александры Фёдоровны:  

«24 августа (1917 г.) в 11 часов явился комиссар Керенского с двумя «адъютантами», 
потребовал, чтобы я встала и прочла бумагу. Я накинула халат и вышла к ним. 
Встретила трёх евреев; они объявили, что я, как контрреволюционерка, высылаюсь в 24 
часа за границу...»   

После февральской буржуазной революции прошло совсем немного времени. Через 
полгода с небольшим в октябре 1917 года в России была совершена первая пролетарская 
революция.  

Её организаторами были всё те же евреи, которые, вслед за царём, свергли и, так 
называемое, временное, но законное правительство.  

Новое правительство, во главе с Троцким и Лениным, стало вершить новый порядок.   
…С тех пор прошло 80 лет. В числе других, мы пережили две страшные войны — 

гражданскую и Великую Отечественную.  
Сегодня иудеи снова и небезуспешно делают всё, чтобы прибрать к своим рукам 

экономику нашей страны, её недра и промышленность. Они уже захватили контроль над 
средствами массовой информации и делают всё, чтобы разрушить Армию, которая ещё 
способна защитить свой народ от открытой военной агрессии. 

При этом евреи ревностно оберегают своё вероучение — иудаизм, и даже пытаются 
поставить его в один ряд с Христианством и Исламом, намекая на иудейские корни того и 
другого учения. Но ни о каком «первородстве» здесь не может быть и речи, так как учение 
Христа и Мухаммеда основано на критике, разоблачающей безбожие иудейской веры. 

Пророк Мухаммед сразу отдистанцировал своё учение от иудейского чёткой 
формулировкой: «Нет Бога, кроме Аллаха!» Христос в отношении родоначальника 
евреев Иеговы сказал ещё категоричнее: «Ваш отец — дьявол!» 

Естественно возникает вопрос: как люди других национальностей допускают в своей 
среде проживание племени, по вероучению которого только граждане сионской крови 
достойны права жить как люди, а остальным, в том числе и хозяевам страны проживания, 
отводится роль рабов?  

Ответ на него прост: современные средства массовой информации, контролируемые, в 
подавляющем большинстве, иудеями, позволяют им применять приёмы изощрённого 
психического насилия, приводящие к массовому оболваниванию миллионов людей 
(достаточно вспомнить только о рекламе).  

Делается всё, чтобы у общества возник стойкий синдром приобретённого (привитого) 
разумодефицита.   

Что же ждёт народы планеты в ближайшем будущем?  
Можно ли предотвратить надвигающийся «апокалипсис», срок которого иудеи уже 

довели до сведения всего населения России через наиболее читаемую газету «Аргументы 
и факты» (№ 31, 1997 год)?    

В этом месте требуется особое пояснение, поскольку, повторяю, этот текст был написан 14 лет назад. 
На титульной странице указанного номера газеты за 1997 год огромными чёрными буквами было дано 
объявление: ТРЕТЬЯ МИРОВАЯ НАЧНЁТСЯ В ДЕКАБРЕ. Злоумышленникам, несмотря на все их 
старания, тогда так и не удалось развязать мировую войну, хотя к её началу Запад был готов.  

Сейчас объявлен НОВЫЙ СРОК АПОКАЛИПСИСА – ДЕКАБРЬ 2012 ГОДА. Эту «новость» 
раструбили по всему миру всё те же подконтрольные иудеям средства массовой информации, в том числе 
и телевидение. 
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Спасти планету от исторической чумы можно, но только всем миром.  
Прежде всего, необходимо сойти с опасной траектории движения в будущее, на 

которую иудеи злонамеренно направляют историю.  
Но, для этого надобно знать саму историю и выработать собственный взгляд на своё 

прошлое. ЧЕГО мы не знаем в истории, и ЧТО иудеи пытаются скрыть от нас в науке о 
будущем, я и постарался изложить на страницах этой книги…  

15 декабря 1997 года.                                                                                Антон Благин 
 
Вот такая, читатель, информация к размышлению. А сейчас я хочу раскрыть ещё одну 

тайну, которая является логическим продолжением вышеприведенного текста. 
 

Глава 7: Библия зашифрованная книга?  
Однажды я услышал, что иудейско-христианская Библия, которая разошлась по миру 

миллиардными тиражами – зашифрованная книга, и что людям надо уметь её читать, 
чтобы раскрыть для себя её тайный смысл. Когда мне это сказали, у меня в голове сам 
собою выстроился ряд вопросов. Кем она зашифрована? А главное – от кого она 
зашифрована? Кто может её расшифровать? Зачем надо было писать её так, чтобы 
ключами к разгадкам её секретов владели только избранные? Кто эти посвящённые в 
секреты?  

Найти ответы на эти вопросы мне совершенно случайно помог мой друг, которого я 
уже поминал выше – Николай Борисович Богданов. Долгие годы он работал в 
Администрации Мурманской области, в Комитете по малым народам Севера. В 
Мурманской области малым народом считаются саамы, другое название этого народа – 
лопари. Вот их то насущными проблемами и занимался мой друг. Человеком он был очень 
отзывчивым, поэтому кто только не обращался к нему за помощью! Приходили и евреи, 
хотя себя они малым народом не считают. Они делились с Николаем Богдановым своими 
горестями и радостями, а иногда, быть может, в благодарность, оставляли у него кое-
какую свою еврейскую литературу. Поскольку он знал, что с некоторых пор я 
интересуюсь еврейским вопросом, то значительную часть этой литературы он отдавал мне 
для изучения. Именно там я и нашёл однажды один из ключей к библейским текстам, 
скрывающим многие тайны нашей жизни.  

Вот этот ключ. Цитирую статью «Беседы о Торе», опубликованной в еврейском 
журнале «Отцы и дети» (выпуск 24, ноябрь-декабрь 1994, КИСЛЕВ 5755, Ассоциация 
преподавателей еврейской традиции «ЛАМЕД», с. 18). 

Чтобы читателю сразу стало ясно, о какой Торе будет идти речь ниже, поясню, что так 
называется религиозное вероучение еврейского народа. Слово «Тора» переводится и как 
«учение», и как «закон». Часть Торы включена в Библию, она занимает почти 2/3 её 
объёма, и в нашем случае речь пойдёт о её главе «Бытие». Итак, вникаем… 

«Рамбам, один из величайших комментаторов Торы, сформулировал правило, 
ключевое для книги Берешит (Бытие) и для изучения истории праотцев: «Деяния отцов – 
знак для потомков». По поводу нашей главы он писал: «В этой главе есть ещё один намёк 
на судьбу будущих поколений, ибо всё, что произошло между Яаковом (Яковом) и Эсавом 
(Исавом), будет происходить между нами и потомками Эсава. Встреча Яакова, 
возвращающегося из дома Лавана, где он спасался от гнева своего брата Эсава, – это 
миниатюрная копия, прообраз тех великих, простирающихся на тысячелетия 
исторических событий, всех контактов и конфронтаций между сынами Израиля и 
сынами Эсава, и народами мира».    

Если перевести вышесказанное на более понятный язык, то станет ясно, что по 
утверждению раввинов – религиозных учителей еврейского народа, жизнь народов мира и 
мировая политика на протяжении последних тысячелетий повторяют сценарий 
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взаимоотношений двух библейских персонажей – Якова и Исава, причём Яков – это 
олицетворение еврейского народа, а Исав – олицетворение некого иного народа, о 
котором из текстов Библии явствует лишь то, что он обладает добрым характером,  
трудолюбивый, честный и плюс ко всему – смелый воин. Что это за народ, пусть каждый 
решит сам.   

Помимо этой тайны Библия раскрыла мне ещё один маленький секрет: праведный 
Исав (читайте – некий народ, издревле живущий на земле), однажды свергнет «с выи 
своей» иго хитрого, алчного и вороватого Иакова (читайте – иго еврейского народа).  
Это утверждает Библия. 

То, что рано или поздно это неизбежно случится, я отчётливо понял вскоре и сам, 
когда открыл для себя самый главный секрет, ЧТО есть Бог, и как Он взаимодействует 
с человеком. 

 Как я обещал, однажды я раскрою этот секрет и вам, а пока читаем новую главу… 
 

Глава 8: ЕВРЕЙСКОЕ ИГО будет однажды свергнуто,  
утверждает БИБЛИЯ 

Чтобы у читателя не возникло желание обвинить меня в предвзятости, вооружитесь 
Библией и следите по тексту. Я буду пересказывать главу «Бытие», «Первую книгу 
Моисееву», ни на йоту не искажая сути написанного. Причём всё, что набрано курсивом, 
– точные библейские цитаты. Цитируется юбилейное издание Библии, посвящённое 
тысячелетию крещения Руси. Издание 1988 года Московской Патриархии. 

Чтобы исключить недоразумения, которые могут возникнуть у неподготовленного 
читателя при освоении библейского текста, хочу по ходу повествования внести некоторую 
ясность и предупредить сразу вот о чём. Все знают, хотя бы понаслышке, что к евреям 
однажды пришёл Христос, который обосновал своё явление к ним такими словами: «не 
здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришел призвать не праведников, а 
грешников к покаянию» (Лк., 5: 31-32).  

Вдумайтесь в эту мысль Христа про врача. Нам известно, что болезни бывают двух 
типов: телесные и психического характера. Совершение греха – следствие проявления в 
человеке какого-либо психического расстройства. 

Чтобы ниже прояснить ещё одну мысль, сошлюсь на словарную статью из Википедии: 
психическое расстройство (психическое заболевание; душевная болезнь) — в широком 
смысле — состояние психики, отличное от нормального, здорового.  

Существует два вида психических расстройств. 1. Эндогенные (внутренние 
причинные факторы), пример: хромосомные аберрации (нарушения), генные 
заболевания, заболевания с наследственным предрасположением (могут передаваться 
через несколько поколений; из-за травмированного гена).  

(Помните, читатель, мой спор с В.А. Ацюковским?! Как видите, всё в буквальном 
смысле завязано на наши гены, в том числе и состояние психики. Если нет генных 
заболеваний или травмированных генов – нет и врождённых психических болезней).  

2. Экзогенные (причинные факторы направлены извне), например: алкоголь, 
промышленные яды, наркотические вещества, токсические вещества, радиация, 
вирусы, микробы, черепно-мозговые травмы, психо-травмы.  

(Из 1 и 2 пункта следует, что современная медицина расписалась таки (!) в том, что 
наше сознание, наше мышление – вовсе не работа нейронов, как некогда предполагалось, а 
работа наших генов. Алкоголь, наркотики и прочие внешние факторы потому называются 
экзогенными и вызывают разумодефицит – временные психические расстройства, что 
они вносят помехи во взаимообмен информацией между генами и корой головного мозга. 
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А если мы говорим о взаимообмене информацией между генами и корой головного мозга 
и называем это «разумом человеческим», то мы не можем себе представить этот 
взаимообмен без привлечения идеи Духа Святаго, уж извините…)  

Что касается психо-травм, то они могут развиться у людей, в том числе, и по причине 
фиксации в их памяти зрительных или мысленных образов ложного либо агрессивного 
характера. Например, любой ребёнок может легко получить психо-травму, 
просмотрев фильм-ужастик или рисованный мультфильм, где один персонаж 
отрезает другому персонажу голову, и это действие сопровождается потоками крови, 
пусть даже и нарисованной. Увиденное может произвести на ребёнка столь сильное 
впечатление, что он получит психическое расстройство на долгое время, а быть может и 
на всю свою жизнь.  

Психическое расстройство человек может получить не только от увиденного глазами 
образа, но также и от мыслеобраза, возникающего, например, при прочтении книги, 
написанной специально с целью зомбирования.  

Если говорить об израильском народе, то я считаю своим долгом довести до читателя 
мысль, что этот народ обрёл стойкое психическое заболевание, душевную болезнь, по 
причине навязывания ему Торы – самой жуткой и кровожадной книги из когда-либо 
написанных.  Причём, этому народу не просто вменили в обязанность читать с малых лет 
данный литературный труд. Его обязали руководствоваться в жизни изложенными в нём 
заповедями, постановлениями и законами, которые, по утверждению раввинов, якобы, дал 
евреям сам Бог, сделавший их своим богоизбранным народом. 

Излечение израильского народа от психического заболевания, связанного с 
прочтением и исполнением евреями Торы, и было целью всей жизни Иисуса, который 
невесть откуда пришёл к ним и постоянно твердил про необходимость познания истины и 
про то, что не сам от себя он пришёл, но Бог послал его к евреям. Вот в каком ключе 
следует понимать слова Спасителя: «не здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я 
пришел призвать не праведников, а грешников к покаянию» (Лк., 5: 31-32).  

Почему я говорю, что Христос пришёл невесть откуда? – возможно кто-то захочет 
меня спросить. Потому что вопрос о происхождении Иисуса до сих пор не выяснен. Никто 
не знает, где он рос, как воспитывался до 30 лет, кто были его учителя. Это белое пятно в 
его биографии ставит под сомнение очень многое из написанного про него в Библии, в 
том числе и его национальную принадлежность.  

В глубокой древности еврей не мог получить доступ к тем знаниям, какими владел 
Христос. Это было просто исключено. Всякий еврей обязан был знать только «Моисеев 
закон» и исполнять его неукоснительно под страхом смерти.  

В то же время известно, что знаниями, которыми обладал мессия Иисус, владели 
многие представители древнего народа – арии, а из них прежде всего – маги. Помните у 
В.А. Ацюковского: «Господствовавшая идея магов (могучих) — внутреннее величие и 
могущество, сила мудрости и знание». На это указывают древние «Веды» и уже знакомая 
нам книга «Махабхарата».  

Вот и подумайте, кто был Иисус Христос на самом деле, и почему своим ученикам он 
дал такую заповедь.  «…И призвав двенадцать учеников Своих, Он дал им власть над 
нечистыми духами, чтобы изгонять их и врачевать всякую болезнь и всякую немощь... 
Сих двенадцать послал Иисус, и заповедал им, говоря: на путь к язычникам не ходите, и в 
город Самарянский не входите; а идите наипаче к погибшим овцам дома Израилева…» 
(Мф., 10: 1-6). 

Почему Христос наказал своим ученикам не ходить к языческим народам и в город 
Самарянский? – спросит меня докучливый читатель. Ну, наверное, потому, что не знали 
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эти народы пороков и грехов дома Израилева, и не считали себя, как евреи, 
богоизбранным народом, – отвечу я на этот вопрос.   

Есть на счёт происхождения Христа замечательная научно-исследовательская работа 
русского профессора, академика Российской академии военных наук Е.А. Климчук, 
которая так и называется «О НАЦИОНАЛЬНОЙ ПРИНАДЛЕЖНОСТИ ИИСУСА 
ХРИСТА». Источник: газета «Дуэль» N 3 (146) от 18 января 2000 г. В своём исследовании 
профессор Климчук затронул мною любимую генетику, с которой связан внешний облик 
всякого человека. Он поставил вопрос ребром. 

На кого похож? 
«Каков был внешний облик Иисуса? На данный вопрос помогают ответить самые 

почитаемые христианские святыни. Прежде всего – Туринская Плащаница, та самая, в 
которую было завернуто тело Иисуса после снятия Его с креста. Вначале она хранилась 
в Византии, а затем была вывезена в Ватикан. На ней остался запечатленным лик 
Иисуса Христа.  

Проведенное в 1901 г. исследование Академии наук Франции, а также цветные 
фотографии Г. Энри (1931 г.) показали, что на Плащанице отражено идеально красивое 
благородное лицо, охарактеризованное антропологами, как «однозначно принадлежащее 
к индоевропейскому типу» (евреи и сирийцы к данному типу людей не относятся). После 
заключения французских ученых, Папа запретил производить съемки Плащаницы. Но в 
распоряжении верующих осталась священная реликвия – изначальная икона 
христианского мира - Спас Нерукотворный. Когда-то, увидев, что художник пытается 
сделать ЕГО портрет, Иисус Христос попросил принести воды и убрус (полотенце). 
Вымыв лицо, Спаситель вытер его убрусом, на котором отпечатался Его лик. Вскоре 
убрус был помещен в специальной нише над городскими воротами Эдесса. Затем его 
замазали глиной, а в 545 г. опять открыли. При этом лик Иисуса Христа не только 
сохранился на убрусе, но и отпечатался на глиняной доске. С того времени иконы Иисуса 
списываются только с этих отображений и называются они соответственно Спас-На-
Убрусе или Спас-На-Черпии (на глине, на керамике). Любой желающий, взглянув на икону 
Спаса Нерукотворного, может убедиться в том, что сын Божий имеет светлые волосы, 
голубые глаза, светлую кожу и другие - не просто европейские, но и типично славянские 
черты лица. 

Внешность Богочеловека описана и во многих письменных источниках. Наиболее 
интересно в этом плане письмо знатной римлянки из Иерусалима к сенатору Публию 
Лентулу, предшественнику Понтия Пилата на должности прокуратора Иудеи. Письмо 
было опубликовано на латыни в сочинениях Ансельма Кентерберийского (XII в.) и так 
описывало Христа: «Он отменно строен, волосы его зрело-каштанового цвета, гладки до 
ушей, а от оных до низу светлее с кудрями падают по плечам, …лоб ровный и гладкий, 
лицо чистое, … нос и рот расположены очень правильно; борода такого же цвета, как и 
волосы на голове, … взгляд его кроток, … глаза его небесного цвета». Данные источники 
убедительно говорят о том, что внешность Спасителя была индоевропейского, а –
возможно – и славянского типа…» 

Сколько же наврано в истории про Христа! Это же ужас! – воскликнет сейчас кто-
нибудь, прочитав все эти слова. А я добавлю: это не просто ужасно, а чудовищно! Вот 
почему однажды Христос сказал в адрес «духовных» учителей и руководителей 
еврейского народа – главных лгунов на земле – свою знаменитую фразу: «ваш отец 
диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин., 8: 44).  

Надеюсь, что, читая нижеприведенный ветхозаветный текст, читатель поймёт, какого 
«отца иудеев» Христос назвал диаволом. Сами же верующие евреи называют свого бога 
(литературного персонажа из Торы) именем Иегова.  
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Образ этого бога продолжает жить в сознании современных евреев, как живут в 
сознании всех современных детей образы известных сказочных героев:  Деда-Мороза, 
Бабы-Яги и Кощея Бессмертного. Сегодня, как и две тысячи лет назад, не ставшие 
христианами иудеи свято веруют в реальное существование своего бога Иеговы, 
избравшего евреев в наследие себе. Стало быть, фраза Христа «ваш отец диавол…» до сих 
пор не утратила своей актуальности. 

*          *         * 
Итак, теперь, когда вы уже вооружены первичный информацией, давайте начнём 

знакомиться с историей, ставшей, к великому сожалению, с подачи создателей и 
распространителей Библии неотъемлемой частью мировой культуры.   

…У Адама и Евы, первых людей планеты, родились два сына – Каин и Авель. Один, 
когда вырос, стал земледельцем, второй – овцеводом. И было дано Авелю больше таланта, 
чем Каину, и в жизни он был более удачливым. Это послужило поводом к тому, чтобы 
менее удачливый брат Каин воспылал завистью и ненавистью к Авелю. Он и убил его 
просто из ненависти и зависти.  

Бог евреев (тут же явившийся невесть откуда) в порядке предварительного 
расследования обратился к Каину с законным вопросом: «Где Авель, брат твой?» А тот, 
пользуясь презумпцией невиновности, осторожно ответил: «Не знаю; разве я сторож 
брату моему?»  

Услышав формально правильный ответ, Иегова, знающий обстоятельства дела по 
должности (Бог всё-таки), огласил Каину приговор: «И ныне проклят ты от земли, 
которая отверзла уста свои принять кровь брата твоего от руки твоей; когда ты 
будешь возделывать землю, она не станет более давать силы своей для тебя; ты будешь 
изгнанником и скитальцем на земле».  

Каин, медленно осознавая, насколько страшное преступление он совершил, с 
удивлением и страхом обратился к Иегове: «Наказание моё больше, нежели снести 
можно; вот, Ты теперь сгоняешь меня с лица земли, и от лица Твоего я скроюсь …и 
всякий,  кто встретится со мною, убьёт меня...»  

«Нет, не убьёт» – успокоил его Иегова. «Теперь я буду тебе покровительствовать [в 
тексте Библии эта часть фразы пропущена], и за то всякому, кто убьёт Каина, 
отмстится всемеро», – пообещал он злодею. И сделал Иегова знамение, чтобы никто, 
встретившись с ним, не убил его за совершённое преступление – убийство кровного брата. 

И пошёл Каин от лица Господня, и поселился на земле Нод, на восток от Едема. От 
Каина народилось много людей, и погрязли они в страшных преступлениях и разврате.  

В то же время у Адама и Евы родился ещё один сын, Сиф, от которого, как и от Каина 
народилось впоследствии много народа. Когда Иегова увидел, как велико развращение 
созданных им людей, то, по версии левитов – авторов, редакторов и издателей Библии, он 
решил уничтожить этих грешников, оставив для продолжения жизни на Земле одного 
лишь Ноя, потомка Адама по линии его сына Сифа.  

У Ноя народилось три сына: Сим, Хам и Иафет. После Великого Потопа, 
уничтожившего всех, кроме экипажа ковчега и его безбилетных пассажиров, Ной увлёкся 
виноградарством и винопитием. 

Однажды, перепив вина, Ной уснул в своём шатре, почему-то оказавшись голым.  
Проходя мимо шатра и увидев своего отца в таком непрезентабельном виде, сын Ноя по 
имени Хам пришёл к своим братьям и посочувствовал по-простецки родному папаше. 
Братья же, которым кто-то до того внушил, что на голых и пьяных отцов смотреть 
непростительный грех, взявши одежду, пошли, и, не глядя на голого отца, покрыли наготу 
его, оставив спать до отрезвления.  
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Протрезвевший Ной, узнав на больную голову из доноса двух братьев о «страшном 
преступлении», совершённом заботливым средним сыном, разъярился: «Как этот 
недоносок посмел лицезреть меня пьяным и голым?!» И, не похмелившись, он тут же 
проклял своё дитя, а для верности вместе с ним и весь его последующий род. 

Под это проклятие попал и ещё не произведенный на свет Ханаан, у которого папа 
уже был, а мамы, правда, ещё не было.  

Восприятию этого библейского эпизода нормальный человеческий ум противится. 
Поверить в грех Хама можно только тогда, когда ты маленький, ходишь в хедер 
(еврейскую начальную школу для мальчиков) и лежишь там на лавке с расстёгнутыми 
штанишками, ожидая наказания за недомыслие, а грозный ребе-учитель уже занёс над 
тобою ремень. В этом и только в этом случае можно «уверовать» в непростительный грех 
Хама перед отцом, да и то не с первого раза.  

Если отцу позволительно доводить себя до скотского состояния, то почему сыну 
запрещено видеть его таким? 

У разумного человека вызывает недоумение и то, как вообще, не глядя на кого-либо, 
определить, трезвый он спит или пьяный, голый или одетый.   

Разгадка этого ребуса на самом деле проста. Левитам нужно было показать на 
«убедительном» историческом примере, что любое добро наказуемо. Если это не 
доказывать и не вбивать в сознание ежедневно, то чего доброго и добродетель начнёт 
процветать в еврейском народе. А чтобы этого не происходило никогда, нужно было 
подкрепить сцену наказания за добро сценой поощрения за совершённое зло (донос). 
Поощрение, между прочим, было существенным: двое доносчиков разделили 
впоследствии отцовское наследство на двоих, вместо того, чтобы делить его по-братски на 
троих.  

Проклятый отцом Хам стал отцом сына, проклятого дедом.  Ханаан, сын порядочного 
Хама, поступившего со своим отцом Ноем так, как и подобает порядочному сыну, но 
получивший в благодарность от него проклятие, впоследствии дал начало народу, 
поселившемуся на земле, названной левитами ханаанской землёй*. Позже этот народ, по 
утверждению сочинителей Торы и Библии, расселился на широких просторах планеты.  

 
* Назвав так землю, на которой проживали потомки легендарного Ханаана, левиты вложили в это 

название совершенно конкретный смысл: ханаанская земля – это земля людей, проклятых наместником 
еврейского бога Иеговы – Ноем. По нашему же, по-людски, – это самые, что ни есть нормальные люди, 
которых иудеи оклеветали из корысти и ненависти.  

 

Старший сын Ноя Сим дал начало множеству людей, одним из которых был Аврам. 
Однажды Иегова сказал Авраму: «Пойди из земли твоей, от родства твоего и из дома 
отца твоего… в землю, которую Я укажу тебе; и Я произведу от тебя великий народ, и 
благословлю тебя, и возвеличу имя твоё, и будешь ты в благословение…».  

Аврам исполнил его указание и пришёл... на землю ханаанскую. И явился Господь 
Авраму, и сказал: «потомству твоему отдам Я землю сию» 

…Но случилась засуха, и был голод на той земле. Чтобы не погибнуть, Авраму с 
женой и племянником пришлось перебираться в Египет. 

Когда Аврам приблизился к Египту, его охватил страх за свою жизнь. Он «сказал 
Саре, жене своей: … когда Египтяне увидят тебя, то скажут: это жена его; и убьют 
меня, а тебя оставят в живых…» (Бытие, 12,12).  

Итак, испугавшись, избранник Иеговы Аврам из трусости подговорил свою жену 
назваться его сестрой. «…Египтяне увидели, что она женщина весьма красивая; увидели 
её и вельможи фараоновы и похвалили её фараону; и взята была она в дом фараонов».  
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Когда же обман раскрылся и выяснилось, что Сара была и женой и сестрой Аврама 
одновременно**, то им как очень непорядочным гостям, находящимся в 
кровосмесительном браке, было указано на дверь.  

 
** На недоумённые вопросы людей, изучающих эти сюжеты Библии, пропагандисты из секты 

«Свидетелей Иеговы» отвечают на полном серьёзе. «Действительно ли фараон женился на Сарре, жене 
Авраама, как кажется при чтении Бытие 12:19 в некоторых переводах Библии?» – пишут они. «Нет, не 
было допущено, чтобы фараон взял Сарру в жёны. Таким образом честь и достоинства Сарры не 
подвергались опасности. Исследование ситуации в контексте помогает нам понять это. Голод принудил 
Авраама на какое-то время искать убежище в Египте. Он боялся, что там его жизнь была бы в опасности 
из-за его красивой жены Сарры. Авраам ещё не получил сына от Сарры, значит, он потерпел бы смерть в 
Египте, оторвалась бы линия Семени, Того Семени, через Которое все племена земли благословились бы. 
(Бытие 12:1-3). Итак, Авраам указал Сарре называть себя его сестрой, так как она на самом деле была его 
единокровной сестрой». (Бытие 12:10-13; 20:12). (Подчёркнуто мной – А.Б. Приведена цитата из журнала 
«Сторожевая Башня» от 1 февраля  1992 года. Watch Tower Bible and Tract Society of New York inc., 25 
Columbia Heights, Brooklyn, NY 11201-2483).  

 

…Не солоно хлебавши, Аврам вернулся на ханаанскую землю и Иегова вновь начал с 
ним вести деловые переговоры. И сказал Господь Авраму: «Возведи очи твои и с места, 
на котором ты теперь, посмотри к северу, и к югу, и к востоку и к западу; ибо всю 
землю, которую ты видишь, тебе дам Я и потомству твоему навеки, и сделаю 
потомство твоё, как песок земной; если кто может сосчитать песок земной, то и 
потомство твоё сочтено будет»... (Бытие, 13, 14-16).  

Но Сара не рожала ему, хотя ей уже исполнилось 76 лет. Исправить положение было 
решено за счёт служанки-египтянки по имени Агарь. Бесплодная Сара «дала» её мужу 
своему в жену (так написано в Библии). «Аврам был восьмидесяти шести лет, когда 
Агарь родила Авраму Измаила» (Бытие, 16, 16).  

Несколько позже, когда Авраму было 99 лет, Иегова решил продолжить с Аврамом в 
переговоры и предложить ему гешефт (сделку) – быть перед ним непорочным. Такой 
гешефт по условиям одной из договаривающихся сторон состоял в следующем.   

 «…И поставлю завет Мой между мною и тобою, и весьма, весьма размножу тебя... 
и не будешь ты больше называться Аврамом; но будет тебе имя: Авраам [Источник 
Живого], ибо Я сделаю тебя отцом множества народов; и весьма, весьма распложу 
тебя, и произведу от тебя народы, и цари произойдут от тебя; и поставлю завет Мой 
между Мною и тобою и между потомками твоими после тебя в роды их, завет вечный в 
том, что Я буду Богом твоим и потомков твоих после тебя; и дам тебе и потомкам 
твоим после тебя землю, по которой ты странствуешь, всю землю Ханаанскую, во 
владение вечное; и буду им Богом». (Бытие, 17, 2-8). 

В числе же условий хитромудрый и дальновидный Иегова поставил не имеющему 
юридического образования Аврааму такое: «Сей есть завет Мой, который вы должны 
соблюдать между Мною и между вами и между потомками твоими после тебя:… да 
будет у вас обрезан весь мужской пол; обрезывайте крайнюю плоть вашу: и сие будет 
знамением завета между Мною и вами. Восьми дней от рождения да будет обрезан у вас 
в роды ваши всякий младенец мужеского пола, рождённый в доме и купленный за серебро 
у какого-нибудь иноплеменника, который не от твоего семени. Непременно да будет 
обрезан рождённый в доме твоём и купленный за серебро твоё, и будет завет Мой на 
теле вашем заветом вечным. Необрезанный же мужеского пола, который не обрежет 
крайней плоти своей [в восьмой день], истребится душа та из народа своего; ибо он 
нарушил завет Мой». (Бытие, 17, 10-14).  

Тут же они договорились и о наследнике от 90-летней Сары. Но предварительно 99-
летний Авраам и его 13-летний сын Измаил были обрезаны. 
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В подтверждение договора Иегова пообещал дать Аврааму сына от бесплодной до 
того Сары и повелел её называть Саррой.  

Как и было обещано Иеговой, Сарра родила сына – Исаака. Сразу возникли трения с 
наложницей Агарью и её сыном Измаилом. Кончилось дело тем, что по совету Иеговы 
Агарь вместе с сыном Измаилом были изгнаны в пустыню. Что касалось последнего, то 
Иегова пообещал Аврааму: «…Я благословлю его, и возвращу его, и весьма, весьма 
размножу; двенадцать князей родятся от него; и Я произведу от него великий народ». 
(Бытие, 17, 20).   

Исаак, сын Авраама, в свою очередь, с женой Ревеккой произвели на свет двух 
близнецов. «Первый вышел красный, весь, как кожа, косматый; и нарекли ему имя Исав. 
Потом вышел брат его, держась рукою своею за пяту Исава; и наречено ему имя Иаков... 
Дети выросли, и стал Исав человеком искусным в звероловстве, человеком полей; а Иаков 
человеком кротким, живущим в шатрах. Исаак любил Исава, потому, что дичь его была 
по вкусу его, а Ревекка любила Иакова».  (Бытие, 25, 25-28).   

Однажды Исав пришёл с охоты сильно уставшим и голодным, а Иаков приготовил 
еду. «И сказал Исав Иакову: «Дай мне поесть, ...ибо я устал». Но Иаков, пользуясь тем, 
что брат голоден, приступил к любимому занятию – шантажу и заявил: «Продай мне 
теперь же своё первородство». Исав сказал: «вот, я умираю, что мне в этом 
первородстве?» Иаков стал настаивать: «Поклянись мне теперь же». Исав поклялся 
ему и продал первородство своё Иакову. «И дал Иаков Исаву хлеба и кушанья из 
чечевицы; и он ел и пил, и встал, и пошёл; и пренебрёг Исав первородство»***.  (Бытие, 
25, 29-34).   

 

 *** Что такое первородство? – возможно спросите Вы. По иудейским законам мальчик-первенец 
получает 2 доли отцовского наследства, другие братья получают по одной.  

 

 ...И был голод на земле, сверх прежнего голода, который был во времена Авраама. 
Явился деловой Иегова теперь уже Исааку, отцу Исава и Иакова, и сказал: «…странствуй 
по сей земле, и Я буду с тобою, и благословлю тебя, ибо тебе и потомству твоему дам 
все земли сии и исполню клятву [Мою], которою Я клялся Аврааму, отцу твоему; умножу 
потомство твоё, как звёзды небесные, и дам потомству твоему все земли сии; 
благословятся в семени твоём все народы земные, за то, что Авраам… послушался гласа 
Моего и соблюдал, что Мною заповедано было соблюдать: повеления Мои, уставы Мои и 
закон Мои».  (Бытие, 26, 3-5).  

Когда Исаак состарился и почти ослеп, он призвал своего старшего сына и сказал ему, 
мол, приблизился час моей смерти. «Возьми теперь орудия твои, колчан твой и лук твой, 
пойди в поле и налови мне дичи, и приготовь мне кушанье, какое я люблю, и принеси мне 
есть, чтобы благословила тебя душа моя, прежде нежели я умру». (Бытие,  27, 1-4).  

Ревекка, жена Исаака, более любившая младшего сына, захотела, чтобы 
благословение получил Иаков. Она «сказала …сыну своему Иакову: вот, я слышала, как 
отец твой говорил брату твоему Исаву: принеси мне дичи и приготовь мне кушанье; я 
поем, и благословлю тебя пред лицем Господним, пред смертью моею». 

Решив обмануть своего мужа, Ревекка сказала Иакову: «Теперь, сын мой, послушайся 
слов моих в том, что я прикажу тебе: пойди в стадо и возьми мне оттуда два козлёнка… 
хороших, и я приготовлю из них отцу твоему кушанье, какое он любит, а ты принесёшь 
отцу твоему, и он поест, чтобы благословить тебя пред смертью своею». 

Иаков сказал Ревекке, матери своей: «Исав, брат мой, человек косматый, а я человек 
гладкий; может статься, ощупает меня отец мой, и я буду в глазах его обманщиком, и 
наведу на себя проклятие, а не благословение. Мать его сказала ему: на мне пусть будет 
проклятие твоё, сын мой, только послушайся слов моих, и пойди, принеси мне.  
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Он пошёл, и взял, и принёс матери своей; и мать его сделала кушанье, какое любил 
отец его. И взяла Ревекка богатую одежду старшего сына своего Исава, бывшую у ней в 
доме, и одела [в неё] младшего сына своего Иакова; а руки его и гладкую шею его 
обложила кожею козлят; и дала кушанье и хлеб, которые она приготовила, в руки 
Иакову, сыну своему. 

Он вошёл к отцу своему и сказал: отец мой! Тот сказал: вот я; кто ты, сын мой?» 
(Бытие, 27, 6-18). Иаков почувствовал, что есть шанс получить первородство «на халяву», 
и сказал отцу своему: «Я Исав, первенец твой; я сделал, как ты сказал мне; ...поешь дичи 
моей, чтобы благословила меня душа твоя». И сказал Исаак сыну своему: «что так скоро 
нашёл ты, сын мой? Он сказал: потому что Господь Бог твой послал мне навстречу» 
(Бытие, 27,19-20). (Разумеется, Иаков умолчал, что за словами «Господь Бог» стоит ложь 
матери, которая послала его, своего сына, на встречу с отцом, чтобы обмануть родителя. 
Впрочем, с другой стороны, если по определению Иисуса Христа бог иудеев – отец лжи, 
то Иаков сказал своему отцу сущую правду: его действительно послал навстречу к отцу 
господь бог иудеев, диавол).  

 «И сказал Исаак Иакову: подойди [ко мне], я ощупаю тебя, сын мой, ты ли сын мой 
Исав, или нет? Иаков подошёл к Исааку, отцу своему, и он ощупал его, и сказал: голос, 
голос Иакова;  а руки, руки Исавовы. И не узнал его, потому что руки его были, как руки 
Исава, брата его, косматые; и благословил его… да послужат тебе народы, и да 
поклонятся тебе племена; будь господином над братьями твоими, и да поклонятся тебе 
сыны матери твоей; проклинающие тебя – прокляты; благословляющие тебя – 
благословенны!» (Бытие, 27, 21-29).  

 Когда вернулся с охоты Исав и обратился к отцу, уже отведавшему кушанье, тот 
вострепетал великим трепетом и сказал: «кто же это, который достал [мне] дичи и 
принёс мне, и   я ел от всего, прежде нежели ты пришёл, и я благословил его? он и будет 
благословен.  

Исав, выслушав слова отца своего, поднял громкий и весьма горький вопль и сказал 
отцу своему: отец мой! благослови и меня». Но тот, быстро прозрев, ответил: «брат твой 
пришёл с хитростью и взял благословение твоё».  

Исав спросил отца: «не потому ли дано ему имя: Иаков, что он запнул [так в Библии, 
а в переводе на современный еврейский деловой – подставил] меня уже два раза? Он взял 
первородство моё, и вот, теперь взял благословение моё... неужели ты не оставил мне 
благословения?»  

Исаак отвечал Исаву: «вот, я поставил его господином над тобою, и всех братьев его 
отдал ему в рабы; одарил его хлебом и вином; что же я сделаю для тебя, сын мой?»  

И дал Исаак понять Исаву, что согласно законам, по которым предписано жить их 
роду, и клятве, которую давал он Иегове, и давал ещё отец его Авраам, изменить ничего 
нельзя, ибо Иаков поступил так, как должен поступать всякий еврей, находящийся во 
власти левитов.   

Как Вы, читатель, смогли понять, этим «благословением» Исаака весь будущий род 
Исава, все его потомки – честные, благородные люди – были объявлены рабами дома 
Иакова.  

 «...Ты будешь жить мечом твоим и будешь служить брату твоему, – добавил к 
сказанному Исаак, – будет же время, когда воспротивишься и свергнешь иго его с выи 
твоей. И возненавидел Исав Иакова за благословение, которым благословил его отец его; 
и сказал Исав в сердце своём: приближаются дни плача по отце моём; и я убью Иакова, 
брата моего».  (Бытие, 27, 33-41).   

 
Именно к этому эпизоду данной главы Библии был найден «ключ разумения» в современной брошюре 

«Отцы и дети», написанной специально для евреев-родителей.   
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Иакову, чтобы скрыться на время от гнева брата своего, пришлось бежать к Лавану, 
брату своей матери (к дяде). Перед побегом отец благословил его ещё раз, и заповедал 
ему: «не бери себе жены из дочерей Ханаанских» (Бытие, 28, 1). (Таким образом Исаак 
советовал Иакову не брать себе жены из рода праведных людей, не допускающих лжи и 
лукавства, способных бескорыстно помогать другим оказавшимся в затруднительном 
положении людям, как это делал Хам). 

Вместе с тем Исаак посоветовал вновь назначенному на первородную должность: 
«встань, пойди в Месопотамию, в дом Вафуила, отца матери твоей [к деду], и возьми 
себе жену оттуда, из дочерей Лавана, брата матери твоей; Бог же Всемогущий да 
благословит тебя, да расплодит тебя и да размножит тебя, и да будет от тебя 
множество народов, и да даст тебе благословение Авраама.., тебе и потомству твоему 
с тобою, чтобы тебе наследовать землю странствования твоего, которую Бог дал 
Аврааму!» (Бытие, 28, 2-4).   

...Иаков добрался до земли Лавана, у которого было две дочери: старшая – полуслепая 
Лия и младшая – Рахиль. Иакову понравилась младшая. Договорились чисто по-
родственному: племянник семь лет работает и получает двоюродную сестру в жёны. Но 
Лаван не был бы иудеем, если бы он честно выполнил этот договор. Он устроил свадьбу, а 
утром Иаков обнаружил, что ему вместо Рахили подсунули подслеповатую Лию.   

 «И сказал [Иаков] Лавану: что это сделал ты со мною? Не за Рахиль ли я служил у 
тебя? зачем ты обманул меня?» На что Лаван ответил: «в нашем месте так не делают, 
чтобы младшую выдать прежде старшей; окончи неделю этой; потом дадим тебе и ту, 
за службу, которую ты будешь служить у меня ещё семь лет других». (Бытие, 29, 25-
26).  

За Рахиль Иакову пришлось вкалывать на дядю ещё семь лет. Последующие шесть лет 
он работал ради того, чтобы приобрести в собственность часть дядиного скота.  

Когда срок договора истёк, и пришло время Иакову возвращаться в дом своего отца 
Исаака, он решил уйти от дяди, прихватив и его скот тоже. Он не был бы иудеем, если бы 
напоследок не обвёл вокруг пальца своего дядю. Как всякий вор, прихватив всё, что 
только было можно прихватить, глубокой ночью он покинул дом Лавана. 

По мере того, как Иаков приближался к отчему дому, его начали одолевать мысли о 
предстоящей встрече с братом Исавом, которого 20 лет назад он вместе с матерью ловко 
«подставил», чтобы завладеть первородством.  

Желая узнать, какова будет реакция Исава на то, что он возвращается, Иаков послал 
впереди себя слуг-разведчиков, которым наказал: «...скажите господину моему Исаву: 
вот что говорит раб твой Иаков: я жил у Лавана, и прожил доныне; и есть у меня волы 
и ослы и мелкий скот, и рабы и рабыни; и я послал известить о себе господина моего 
[Исава], дабы приобрести… благоволение пред очами твоими».  

И возвратились разведчики к Иакову, и сказали: «мы ходили к брату твоему Исаву; он 
идёт навстречу тебе и с ним четыреста человек». (Бытие, 32, 4-6).  

Узнав такое, Иаков очень испугался и смутился, и разделил людей, бывших с ним, и 
скот мелкий и крупный, и верблюдов на два стана (наверное, на уворованных и 
собственных). И сказал он родичам своим: «если Исав нападёт на один стан и побьёт 
его, то остальной стан может спастись». Затем Иаков начал молиться: «Боже отца 
моего Авраама и Боже отца моего Исаака, Господи, сказавший мне: возвратись в землю 
твою, на родину твою, и Я буду благотворить тебе! Недостоин я всех милостей и всех 
благодеяний, которые Ты сотворил рабу твоему, ибо я с посохом моим перешёл этот 
Иордан, а теперь у меня два стана. Избавь меня от руки брата моего, от руки Исава, 
ибо я боюсь его, чтобы он, придя, не убил меня...» (Бытие, 32, 7-11). (Из приведенного 
отрывка видно, что Иаков испугался даже больше, чем Вы, читатель, подумали).   
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...Переночевав в том месте, Иаков на утро отделил для Исава от уворованного стада 
двести коз, двадцать козлов, двести овец, тридцать верблюдов и ещё много другой 
животины (благо не своя!) и дал в руки рабам своим каждое стадо особо, и сказал им: 
«пойдите предо мною, и оставляйте расстояние от стада до стада». Первому слуге он 
приказал: «когда брат мой Исав встретится тебе и спросит тебя, говоря: чей ты? и 
куда идёшь? и чьё это стадо …пред тобою? – то скажи: раба твоего Иакова; это 
подарок, посланный господину моему Исаву; вот, и сам он за нами [идёт]». (Бытие, 32, 
16-19).   

 «...И пошли дары пред ним, а он ту ночь ночевал в стане. И встал в ту ночь, и, взяв 
двух жён своих и двух рабынь своих, и одиннадцать сынов своих, перешёл через Иавок 
вброд». (Бытие, 32, 21-22).   

Переведя всех через реку, Иаков остался один. Когда он находился в гордом 
одиночестве и в темноте, откуда-то возник Некто. «…И боролся Некто**** с ним до 
появления зари; и, увидев, что не одолевает его, коснулся состава бедра его, и повредил 
состав бедра у Иакова, когда он боролся с Ним. И сказал [ему]: отпусти Меня, ибо 
взошла заря». (Прямо как в кино о привидениях: перед рассветом, как теперь всем 
известно из голливудских историй, демоны должны убраться восвояси). 

«Иаков сказал: не отпущу Тебя, пока не благословишь меня». (Как видите, 
стяжательским наклонностям Иакова предела нет, ему даже отцовского благословения на 
первородство мало! Ему безразлично от кого получать благословение: ему ведь не ведомо, 
с кем он впотьмах борется. Это мог быть и сам дьявол. Но жадность берёт своё: «ДАЙ!»). 
«И сказал (Некто): как имя твоё?» Тот ответил: «Иаков». Некто изрёк: «отныне имя 
тебе будет не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с Богом, и человеков одолевать будешь». 
(Бытие, 32, 24-28).  

 

 **** Данный фрагмент Библии можно назвать воистину литературным шедевром её сочинителей, 
которым надо было оправдать и легализовать в истории название своего государства Израиль, что на иврите 
означает «борец с Богом», или «борющийся с Богом». А выделенная мною фраза из Торы: «и человеков 
одолевать будешь», – очередное свидетельство того, что у потомков Иакова главная цель всей их жизни – 
борьба с родом людским, одним словом – геноцид.  

 

 …И взошло Солнце. Исав встретил своего брата Иакова, как и подобает любому 
нормальному брату. «…И побежал Исав к нему навстречу, и обнял его, и пал на шею его, 
и целовал его, и плакали они...» 

Потом Исав спросил брата: «Для чего ты послал мне всё это множество?» И сказал 
Иаков: «Дабы приобрести благоволение в очах господина моего». (Зная характер и 
намерения Иакова, можно растолковать это так: «Дабы усыпить твою бдительность»). 

Простодушный и не помнящий зла Исав ответил:  «У меня много (всего), брат мой; 
пусть будет твоё у тебя». 

Иаков всё же уговорил своего брата принять от него дары. После чего Исав со своими 
людьми возвратился домой, а Иаков, поскольку имел малых детей и скот дойный, которые 
быстро ходить не могут, остался при них.   

После долгих странствий Иаков «благополучно пришёл в город Сихем, который в 
земле Ханаанской, и расположился перед городом. И купил часть поля, на котором 
раскинул шатёр свой …И поставил там жертвенник, и призвал имя Господа Бога 
Израилева». (Бытие, 33, 18-20).  

Такова суть истории борющегося со всем миром и с Богом еврейского народа. Эта 
история  охватывает период времени от сотворения Адама с Евой до появления на земле 
поселения под названием «Израиль». И на этой истории, замечу, воспитан каждый 
иудей…  
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*          *         * 
Скажу честно, мне лично было грустно читать такую историю. Одно утешает, не 

вечно мы будем рабами потомков Иакова. В этих же ветхозаветных сказках есть 
пророчество, касающееся потомков Исава: «...Ты будешь жить мечом твоим и будешь 
служить брату твоему, будет же время, когда воспротивишься и свергнешь иго его с 
выи твоей». Внутренний голос подсказывает мне, что указанное историческое событие 
произойдёт совсем скоро, и настанет тот день, когда воспитанные на сказках из Торы 
евреи станут буквально умолять христианского Бога послать им ещё раз Спасителя... 

 

Глава 9: На каких сказках иудеи воспитывают 
своих детей. Или почему Иуда, предавший Христа, у них – герой,  

а у нас – подлец   
Вниманию читателя предлагается два варианта одной и той же еврейской старинной 

сказки «про Дину и её братьев». Первый вариант этой сказки изложен на страницах 
Библии. Второй вариант я обнаружил в современном методическом пособии, написанном 
для евреев-родителей, которые озабочены правильным воспитанием своих детей.  

 О сказках у нас принято говорить, что в них всё ложь, да есть намёк – добрым 
молодцам урок. Поскольку предлагаемая сказка еврейская, то никакого намёка добрым 
молодцам в ней нет, но есть пример для подражания (или установка к действию), как 
до́лжно поступать евреям, если кто-то невзначай посмеет их обидеть.  

 Сказка «про Дину и её братьев» красноречиво свидетельствует о том вопиющем 
факте, что духовные воспитатели еврейского народа целенаправленно учат еврейских 
детей обману, подлости, коварству и беспощадной жестокости в действиях по отношению 
к людям иной национальности.  

 По сути, эта сказка – учебное пособие по воспитанию из еврейских детей малолетних 
фашистов (в самом худшем значении этого слова).  

...Однажды одна из взрослых дочерей Иакова (от Лии) по имени Дина вошла в город 
Сихем посмотреть, как там живут другие люди. И увидел её там сын Еммора Евеянина, 
князя земли той, которого как и город, тоже звали Сихем, и влюбился в неё, и взял её, и 
спал с нею. И сказал Сихем после отцу: «Возьми мне эту девицу в жёны».  

 
Иаков же и его сыновья сочли поступок Сихема, переспавшего с их девицей, дерзким и 

принёсшим бесчестие не просто дочери Иакова, а всему их роду Израилеву, и воспылали 
они гневом на род Сихема, князя земли той.  

 
Князь обратился к ним со словами: «Сихем, сын мой, прилепился душою к дочери 

вашей; дайте же её в жену ему; породнитесь с нами; отдавайте за нас дочерей ваших, а 
наших дочерей берите себе… и живите с нами; земля сия [пространна].., живите и 
промышляйте на ней, и приобретайте её во владение». (Бытие, 34, 1-10).  

 
– А за дочь вашу дадим вам выкуп любой, какой скажете, – добавил Еммора Евеянин. 

(Как видите, князь был истинным джентльменом).  
 
Но сыновья Иакова задумали злодейство и ответ дали лукавый: «не можем этого 

сделать, выдать сестру нашу за человека, который необрезан, ибо это бесчестно для 
нас; только на том условии мы согласимся с вами.., если вы будете как мы, чтобы и у вас 
весь мужеский пол был обрезан... а если не послушаетесь нас в том, чтобы обрезаться, 
то мы возьмём дочь нашу и удалимся». (Бытие, 34, 14-17).  

 

 
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

36 



Антон Благин                                    ОГНЕННАЯ БИБЛИЯ 

Как утверждают составители Библии, «понравились слова сии Еммору и Сихему, 
сыну Емморову. Юноша не умедлил исполнить это; потому что любил дочь Иакова. А он 
более всех уважаем был из дома отца своего».  

Вернувшись в город, они пересказали условие израильтян всем жителям Сихема, 
сообщив им следующее: «сии люди мирны с нами; пусть они селятся на земле и 
промышляют на ней; земля же вот пространна пред ними. Станем брать дочерей их 
себе в жёны, и наших дочерей выдавать за них. Только на  том условии сии люди 
соглашаются жить с нами и быть одним народом, чтобы и у нас был обрезан весь 
мужеский пол, как они обрезаны. Не для нас ли стада их, и имение их, и весь скот их? 
Только [в том] согласимся с ними, и будут они жить с нами». (Бытие, 34, 18-23).   

 «И послушались Еммора и Сихема, сына его, все, выходящие из ворот города его: и 
обрезан был весь мужеский пол, – все выходящие из ворот города его. На третий день, 
когда они были в болезни, два сына Иакова, Симеон и Левий, братья Динины, взяли 
каждый свой меч и смело [читайте – подло] напали на город (Сихем), и умертвили весь 
мужеский пол». (Бытие, 34, 24-25). После чего они его весь разграбили, забрали себе все 
богатства, а всех детей и женщин сделали своими рабами. «Они взяли мелкий и крупный 
скот их, и ослов их, и что ни было в городе, и что ни было в поле; и всё богатство их, и 
всех детей их, и жён их взяли в плен, и разграбили всё, что было в …домах». (Бытие, 34, 
29).   

Так первые израильтяне произвели расширение своей жилой территории и умножили 
своё материально-финансовое состояние…   

Ознакомьтесь, читатель, как сегодня эту же историю преподносят раввины новому 
поколению евреев, и вы поймёте, чему они их учат, исполняя заповедь: «И учите словам 
Торы сыновей своих...» (Талмуд. Дварим, 11:19).   

Справка-комментарий: «Отец и мать не могут удовлетвориться тем, что их дети 
получили поверхностные знания, они должны стремиться дать им основательное 
еврейское образование. Недопустимо откладывать их религиозное воспитание до тех 
пор, пока они достигнут школьного возраста. Тратить первые годы, когда дети 
наиболее впечатлительны, только на волшебные сказки и детские стишки столь же 
безответственно, сколь и неразумно». (Хаим Донин. «Быть евреем», «Единство», 
Ростов-на-Дону, 1991, стр. 140-141).   

Эти слова – лишнее доказательство тому, что я сказал ранее: еврейский народ обрёл 
стойкое психическое заболевание, душевную болезнь, по причине навязывания ему Торы – 
самой жуткой и кровожадной книги из когда-либо написанных. А раввины – первые и 
самые страшные враги рода человеческого.  

 
Цитирую статью «Беседы о Торе», опубликованную в журнале «Отцы и дети» (выпуск 

23, сентябрь-октябрь 1994, ЭЛУЛ 5754 – ТИШРИ 5755, Ассоциация преподавателей 
еврейской традиции «ЛАМЕД», с. 24) 

 
РАССКАЗЫ ИЗ ТОРЫ ДЕТЯМ  

«ИСТОРИЯ ПРО ДИНУ И ГОРОД ШХЕМ» 
 
«Царя города Шхема звали Шхем. И вот этот Шхем услышал, что у Яакова есть 

дочь Дина и что она очень красивая. И захотел Шхем жениться на Дине. И стал он 
думать, как выманить Дину из дома. И придумал Шхем вот что. Устроил он у себя в 
городе праздник.  

Ясно, что не следовало дочери Яакова ходить туда. Но Дина была очень любопытная 
девочка. Она надела разные украшения и пошла на праздник, на людей посмотреть – себя 
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показать. Тут Шхем увидел, какая Дина красивая, и понравилась она ему – ну просто 
очень. Шхем схватил Дину и запер в своём дворце, а сам сказал своему отцу: Хамору. 

– Пойдём к Яакову. Попроси у него Дину мне в жёны. 
И пришли они к Яакову и его сыновьям, братьям Дины. И Хамор сказал так:  
– Дорогие Яаков и братья Дины! Моему сыну Шхему очень понравилась ваша Дина. 

Давайте породнимся мы с вами и будем жить дружно – вот как славно!  
И Шхем тоже сказал: 
–  Я так полюбил Дину, что отдам за неё всё, что угодно, только скажите. Понятно, 

что сыновья Яакова не хотели отдавать свою сестру идолопоклоннику и вору. Они 
сказали друг другу так:  

– Украл этот Шхем бедную нашу Дину, запер её у себя и ещё делает вид, будто 
ничего не случилось. Как спасти нашу сестру? Ведь Шхем её так просто не отдаст! И 
как с ним воевать: нас только одиннадцать братьев, а у него – целый город людей!        

И решили братья обмануть Шхема. Они сказали ему: 
– Как же мы можем породниться с вами, когда у нас всем мужчинам сделано 

обрезание, а у вас нет? Но если ты и все мужчины в твоём городе сделают себе 
обрезание, то тогда мы, пожалуй, отдадим Дину тебе в жёны и породнимся с вами.  

И Шхем обрадовался, что братья хотят такой пустяк. Он вернулся в город, сделал 
обрезание и всем горожанам велел сделать то же самое. И все мужчины в городе Шхеме 
послушались своего царя и тоже сделали обрезание.  

И вот на третий день, когда все люди Шхема были ещё слабыми после обрезания, 
взяли Шимон и Леви, сыновья Яакова, каждый свой меч и пошли в Шхем забирать Дину. 
Они вошли в город и подошли ко дворцу, застучали в ворота и закричали:  

–  А ну!!! Отдавайте нам Дину!!! 
Но ворота не открылись. Тут люди Шхема услышали шум, вышли из своих домов и 

пошли защищать своего любимого царя. Тут Шимон и Леви рассердились не на шутку, и 
пошли они крушить всё вокруг. И перебили Шимон и Леви всех мужчин города Шхема. И 
взяли они Дину и ушли. И Яаков сказал: 

– Люди Шхема сделали обрезание, чтобы породниться с  нами, а вы их всех перебили. 
Плохо, что вы дали обещание, зная, что не выполните его. Ведь с самого начала было 
ясно, что мы не оставим Дину у Шхема. 

На что сердитые Шимон и Леви ответили ему: 
– Пусть все знают, что бывает с теми, кто обидит хоть одного еврея… 
 

Глава 10:  История написания одного пророчества 
 

Однажды, а было это в августе 1998 года, мне неожиданно позвонил Игорь 
Феодосьевич Шупа-Дуброва и попросил заехать к нему. Я приехал. Он рассказал мне 
следующее.  

– Сегодня я подошёл к книжному шкафу, даже не понимая зачем. Рука потянулась 
взять одну из книг. Я протягиваю, не глядя, руку и упираюсь в «Махабхарату». Про себя 
думаю: наваждение какое-то. Раскрываю книгу, опять не глядя где-то на средине, и 
попадаю на главу «Сожжение змей» – вижу потрясающие сильные стихи. Я подумал, 
что должен обязательно рассказать тебе об этом случае.   

С некоторых пор я тоже стал серьёзно относиться к подобной мистике и считаю, что в 
нашей жизни ничто не происходит просто так. И за этот случай я очень благодарен своему 
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другу. Когда я начал читать указанную мне главу «Махабхараты», сразу возникло 
ощущение, что у меня по телу бегут мурашки! Эти древние стихи, переведенные на 
русский язык неким С. Липкиным, показались мне музыкой из слов! Правда, очень скоро 
я стал ощущать в этой музыке диссонансы. Тогда я прекратил чтение и попросил Игоря 
Феодосьевича рассказать мне, что это за стихи и как они были написаны. Он ответил мне, 
что «Махабхарата» – древнеиндийский эпос и написана она двустишиями. У меня было 
предощущение, что я как будто ждал этих слов. Так, – сказал я своему другу, – прошу 
оставить меня на полчаса, хочу прочувствовать эти стихи и пропустить их через свой 
внутренний фильтр. Когда он ушёл заниматься своими делами, я буквально растасовал 
всю главу по двустишиям, словно это была колода карт, а затем я стал складывать их в 
ином порядке, который по моим ощущениям был более правильным. Получилось другое 
«Сожжение змей», значительно отличающееся от того, какое получилось у переводчика 
Семёна Липкина. Оно получилось ещё более пронзительным, более «огненным», что ли. 
Феномен был в том, что в этом произведении я не изменил ни одного слова и ни одной 
буквы, только сложил двустишия так, что эти стихи в целом стали звучать в моём 
сознании как чудесная музыка, лишённая каких-либо диссонансов.  

Ещё один феномен был в том, что с первого момента моего знакомства с этими 
двустишиями у меня было ощущение, что содержимое данной главы «Махабхараты» 
относится не к событиям далёкого прошлого, а к событиям нашего настоящего и 
будущего. Было у меня и другое ощущение, …что «Сожжение змей» в моём варианте – 
это привет иудеям с Того Света от убиенного их предками Иисуса Христа.  

Чуть позже, заглянув в Евангелия, я нашёл в христианских писаниях подтверждение 
своим предчувствиям. Оказывается, именно такой финал Христос пророчил всему 
иудейскому роду. Вот его слова. «Змии, порождения ехиднины! как убежите вы от 
осуждения в геенну?» (Мф., 23: 33). «Да придет на вас вся кровь праведная, пролитая на 
земле…  Истинно говорю вам, что всё сие придет на род сей»  (Мф., 23: 35-36). «Так 
будет при кончине века: изыдут Ангелы, и отделят злых из среды праведных, и ввергнут 
их в печь огненную: там будет плач и скрежет зубов». (Мф., 13: 49-50). 

 
Попробуйте и вы, читатель, прочесть это пророчество на моей «волне».  

 
«Сожжение змей» 

 
           Согласно заветам, что мира древнее, 
           Огню будут преданы злобные змеи. 
             
           Теперь совершу Я земли очищенье, 
           Теперь принесу Я огню приношенье. 
 
           Сказал [Бог] жрецам: «Для такого обряда 
           Всё то, что потребно, устроить нам надо». 
 
           Тогда то пришли, как велел Повелитель, 
           И жрец-охранитель, и жрец-исполнитель.        
 
           Избрали равнину под радостным небом, 
           Обильную солнцем, плодами и хлебом. 
 
           Воздвигли, чтоб род уничтожить змеиный,  
           Огромный алтарь посредине равнины. 
 
           «Сюда, на алтарь, устремитесь быстрее, 
           О, злобные змеи, кусливые змеи! 
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           Спешите лесами, полями, лугами, 
           Сегодня сожрёт вас великое пламя», - 
 
           Жрецы повторяли свои заклинанья, 
           Подняв в государстве змеином стенанья, 
 
           Заставив спокойно дремавших проснуться, 
           А самых жестоких и злых – содрогнуться. 
 
           И змеи, своим побуждённые роком, 
           На гибель, на смерть устремились потоком. 
 
           Ползли, не желая, ползли они в страхе, 
           Вельможи, учёные, стражи, монахи, 
 
           Врачи, палачи, песнопевцы, гуляки, 
           Творившие зло на свету и во мраке... 
 
           Ползли, и ползли, и ползли миллионы, – 
           Поток бесконечный, огнём поглощённый. 
 
           Они материнскою прокляты властью, 
            Ползли, пожираемы огненной пастью. 
 
            Что было для чистого сердца страшнее, 
            Чем гнусные змеи, коварные змеи? 
 
            А ныне смотрели живые творенья, 
            Как топливом стали они для горенья. 
 
            Те самые змеи, сообщество злое, 
            Что ужас на всё наводило живое, – 
 
            Бессильны, безвольны, покорны, трусливы, 
            Теперь устремились в огонь справедливый... 
 

 Я лично не сомневаюсь, что именно так всё и будет, как рассказывает эта аллегория. 
Врагам рода человеческого придётся ответить за всю кровь праведную, пролитую на 
земле… Я полагаю, что и моя книга совсем не случайно называется «Огненной Библией». 

 
 

Глава 11:  О грани, где сходятся вместе религия и наука, 
и почему они до сих пор в разводе 

Давайте мысленно разложим на своём рабочем столе три текста, чтобы затем найти 
между ними все возможные точки соприкосновения. Все эти тексты вам уже знакомы. 
Первый – цитата из Библии. Два другие – мои авторские. Итак, ищем, прежде всего, 
логические связи.  

1. «Дары различны, но Дух один и тот же; и служения различны, а Господь один и 
тот же; и действия различны, а Бог один и тот же, производящий все во всех. Но 
каждому дается проявление Духа на пользу. Одному дается Духом слово мудрости, 
другому слово знания, тем же Духом; иному вера, тем же Духом; иному дары 
исцелений, тем же Духом; иному чудотворения, иному пророчество, иному 
различение духов, иному разные языки, иному истолкование языков» (1 Кор. 12: 4-10). 

2. Вездесущий Эфир – это Царство Света, это творящая жизнь светоносная материя и 
не отделимый от неё Дух. Вдумайтесь и осмыслите это: есть только материя – Матерь 
всего и вся и оплодотворяющий её Дух, как функция движения материи, всё остальное в 
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Мироздании – их производное! Чтобы обеспечить различение Духа светоносного Эфира 
от других «малых» духов природы – земли, воды, дерева, древние философы снабдили его 
прилагательным «Святый»…  

3. Если Дух один и тот же, а дары различны, и связаны они, как мы теперь знаем, 
благодаря развитию наук, с нашей генетикой, с нашими генами, то вот она первая 
ниточка, соединяющая воедино религию и науку о природе: гены – наша первичная связь 
с Богом, который есть Дух; через них Бог говорит с человеком; через них осуществляется 
опека человека Богом. 

Предвижу, если бы я выступал перед аудиторией в каком-нибудь университете, на 
меня мигом бы накинулась целая толпа современных физиков и философов, которые 
стали бы кричать, что я сумасшедший, что никакого эфира давно уже нет, что все его уже 
забыли, кроме, быть может, В.А. Ацюковского и А.П. Благина, и далее в таком же духе.   

Поверьте, я бы нашёл, что сказать этим горлопанам.   
Представление об Эфире сформировалось в те же далёкие времена, когда на земле 

жили люди, проповедовавшие идею, что Дух (Святой) есть Сила, обеспечивающая 
развитие жизни на планете.  

Причём в древности идеи Духа и Эфира были неразрывно связаны между собою. С 
появлением на земле рабовладельческого строя и написанием для огромной армии рабов 
религиозного учения с богом-рабовладельцем Яхве во главе, у господствующего класса 
возникло огромное желание всех проповедников этих идей уничтожить, а всякое 
представление об Эфире и Духе навсегда из памяти простых смертных вытравить.   

Первое, что им удалось сделать – разъединить в общественном сознании эти две 
прежде не отделимые друг от друга идеи. Святой Дух стал существовать сам по себе, а 
Светоносный Эфир – сам по себе.  

Злоумышленники использовали свой излюбленный приём: разделяй и властвуй (лат. 
divide et impera). Считается, что это принцип государственной власти, к которому часто 
прибегают правительства государств, состоящих из разнородных частей, и согласно 
которому лучший метод управления таким государством — разжигание вражды между 
его частями. По ходу замечу, что авторство этого принципа принадлежит не кому-нибудь, 
а древним иудеям. Современные поклонники Яхве пользуются им до сих пор в тех 
странах мира, где у них нет тотального контроля над населением этих стран, и где есть 
риск потерять власть.  

Как показала практика, принцип «разделяй и властвуй» можно с успехом 
использовать не только в политике, но и в философии. Как результат – появление на 
мировой сцене двух противоборствующих идеологий – идеализма и материализма. В 
самом конце ХIХ века, незадолго до отмены эфира в физике, между материалистами и 
идеалистами произошло настоящее сражение, закончившееся победой третьей стороны – 
господствующего класса, спровоцировавшего это сражение и создавшего партию ложных 
философов-идеалистов.   

Очевидцем этой небывалой битвы оказался всемирно известный революционер и 
философ Владимир Ильич Ульянов-Ленин. По горячим следам он написал потрясающую 
во всех отношениях книгу «Материализм и эмпириокритицизм», подробно 
рассказывающую о том крупнейшем в философии противостоянии.  

Его книга, словно документальная кинолента, показывает во всех деталях ход  
сражения между человеческим интеллектом, рвущимся к познанию основ мира, и 
мракобесием, стремящимся распространить ослепление на весь мир.  

Надо отдать должное Ленину, он очень прилежно процитировал в своей книге все 
нелепые антинаучные утверждения так называемых идеалистов, которые лезли из кожи 
вон, чтобы дискредитировать в глазах мирового сообщества честных философов. 
Наиболее злостных мозгокрутов Владимир Ильич перечислил поимённо. Это И. 
Петцольд, В. Шуппе, Р. Вилли, И. Г. Фихте, Р. Шуберт-Зельдерн, К. Пирсон, А. Фрейзер, 
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В. Оствальд, И. Ремке, О. Эвальд, В. Иерузалем, В. Чернов, А. Леви, А. Луначарский, В. 
Базаров, А. Леклер, А. Риль, Э. Лаас,  В. Вундт, П. Карус, Г. Коген и другие.  

Самое главное, что удалось сделать гениальному Ленину – разоблачить мнимую 
беспартийность идеалистической философии и показать, что засекреченная элита 
господствующего класса – масоны – контролируют всю мировую науку и словно 
стая волков набрасываются на всякую здравую идею или философскую мысль, если 
таковая вдруг появляется в мировом информационном пространстве или в научной 
среде.   

Я предлагаю читателю прочесть небольшой фрагмент вышеназванной книги В.И. 
Ульянова-Ленина, чтобы самому удостовериться в этом.   

 …Чтобы показать конкретно ту философскую борьбу, которая разгорелась в 
современной литературе по поводу тех или иных выводов из новой физики, мы 
предоставим слово непосредственным участникам «боя» и начнём с англичан. Физик 
Артур У. Риккер отстаивает одно направление – с точки зрения естествоиспытателя; 
философ Джеймс Уорд другое… 
       На съезде английских естествоиспытателей в Глазго в 1901 году президент 
физической секции А.У. Риккер выбрал темой своей речи вопрос о ценности физической 
теории, о тех сомнениях, которым подвергнуто было существование атомов [вещества] 
и эфира в особенности. Оратор сослался на поднявших этот вопрос физиков Пуанкаре и 
Пойтинга, на философа Уорда, на известную книгу Э. Геккеля и попытался дать 
изложение своих взглядов».  
       «Спорный вопрос состоит в том, – сказал Риккер, – должны ли те гипотезы, 
которые лежат в основе наиболее распространённых научных теорий, быть 
рассматриваемы, как точные описания строения мира, окружающего нас, или только 
как удобные фикции». Риккер соглашается, что практически разницы между обеими 
теориями может не оказаться: направление реки может, пожалуй, определить и тот, 
кто только рассматривает синюю полоску на карте или диаграмме, как и тот, кто 
знает, что эта полоска изображает действительно реку. Теория, с точки зрения 
удобной фикции, будет «облегчением памяти», «внесением порядка» в наши наблюдения, 
согласованием их с некоторой искусственной системой, урегулированием нашего знания», 
сводкой его в уравнения и т.д. Можно, например, ограничиться тем, что теплота есть 
форма движения или энергии, «заменяя таким образом живую картину движущихся 
атомов бледным заявлением о тепловой энергии, реальную природу которой мы не 
пытаемся определить». Вполне признавая возможность крупных научных успехов на 
этом пути, Риккер «осмеливается утверждать, что такую систему тактики нельзя 
рассматривать, как последнее слово науки в борьбе за истину». Вопрос остаётся в своей 
силе: «можем ли мы заключать от явлений, обнаруживаемых материей, к строению 
самой материи?»  
       Разбирая вопрос о строении материи, Риккер берёт для примера воздух, говорит о 
том, что воздух состоит из газов, и что наука разлагает «всякий элементарный газ на 
смесь атомов и эфира. Вот здесь, – продолжает он, – нам кричат: «Стоп!». Молекул и 
атомов нельзя видеть; они могут быть пригодны, как «простые понятия», «но их нельзя 
рассматривать, как реальности». Риккер устраняет это возражение ссылкой на один из 
бесчисленной массы случаев в развитии науки: кольца Сатурна кажутся в телескоп 
сплошной массой. Математики доказали вычислением, что это невозможно, и 
спектральный анализ подтвердил заключения, сделанные на основании вычислений. 
Другое возражение: атомам и эфиру приписывают такие свойства, которых наши 
чувства не показывают нам в обыкновенной материи. Риккер устраняет и его, ссылаясь 
на такие примеры, как диффузия газов и жидкостей и т.д. Ряд фактов, наблюдений и 
опытов доказывает, что материя состоит из отдельных частиц или зёрен. Вопрос о 
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том, отличаются ли эти частицы, атомы от «первоначальной среды», «основной 
среды», окружающей их (эфира), или они суть части этой среды, находящиеся в особом 
состоянии, остаётся пока открытым, не затрагивая самой теории существования 
атомов…»  

Далее Риккер говорит: «Те, кто принижает значение идей, руководящих до сих пор 
прогрессом научной теории, слишком часто принимают, что нет иного выбора, кроме 
двух противоположных утверждений: или что атом и эфир суть простые фикции 
научного воображения, или что механическая теория атомов и эфира – теперь она не 
завершена, но если бы она могла быть завершена, – даёт нам полное и идеально точное 
представление о реальностях. По-моему, есть средний путь, – высказывает далее свою 
точку зрения учёный. Человек в тёмной комнате может крайне неясно различать 
предметы, но если он не натыкается на мебель и не идёт в зеркало, как в дверь, то, 
значит, он видит кое-что правильно. Нам не нужно поэтому ни отказываться от 
претензий проникнуть глубже, чем поверхность Природы, ни претендовать на то, что 
мы уже сорвали все покровы тайны с окружающего нас мира.  

Можно согласиться, что мы не составили ещё себе вполне цельной картины ни о 
природе атомов [вещества], ни о природе эфира, в котором они существуют; но я 
пытался показать, что, несмотря на приблизительный (tentative, буквально: щупающий) 
характер некоторых наших теорий, несмотря на многие затруднения, теория атомов… 
в главных основах верна; что атомы – не только вспомогательные понятия для 
математиков, а физические реальности».  
       «Так, – пишет Ленин, – закончил свою речь Риккер. Суть его позиции: теория физики 
есть снимок (всё более и более точный) с объективной реальности. Мир есть 
движущаяся материя, которую мы познаём все глубже. Посмотрим теперь, как 
критиковал эту философию спиритуалист Джеймс Уорд.  
       «…Натурализм не наука и механическая теория природы, служащая основанием ему, 
тоже не наука… Когда возникает вопрос, по существу своему философский, как лучше 
систематизировать опыт в целом, то натуралист утверждает, что мы должны 
начать с физической стороны. Только эти факты точны, определённы и строго связаны; 
всякую мысль, волновавшую сердце человека… можно, говорят нам, свести к совершенно 
точному перераспределению материи и движения… Что утверждения такого 
философского значения и такой ширины суть законные выводы из физической науки (т.е. 
естествознания), этого не решаются утверждать прямо современные физики. Но 
многие из них считают подрывающими значение науки тех, кто стремится вскрыть 
тайную метафизику, разоблачить физический реализм, на котором покоится 
механическая теория мира…»  
       «Что такое материя? Что такое энергия? – допрашивает Уорд, высмеивая обилие и 
противоречивость гипотез. Эфир или эфиры? какая-нибудь новая «совершенная 
жидкость», которую произвольно награждают новыми и невероятными качествами! 
Мы не находим ничего определённого, кроме движения. Теплота есть вид движения, 
эластичность есть вид движения, свет и магнетизм есть вид движения. Сама масса 
оказывается даже в конце концов, как предполагают, видом движения – движения чего-
то такого, что не есть ни твёрдое тело, ни жидкость и не газ, – само не есть тело и не 
агрегат тел, – не феноменально и не должно быть нуменально, – настоящее бесконечное, 
беспредельное, к которому мы можем прилагать наши собственные характеристики».  
       «Риккер постоянно говорит о «мысленных образах» и в то же время постоянно 
заявляет, что атом и эфир суть нечто большее, чем мысленные образы. Такой приём 
рассуждения на деле сводится к следующему: в таком-то случае я не могу составить 
иного образа, и поэтому реальность должна быть похожа на него… Профессор Риккер 
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признаёт абстрактную возможность иного мысленного образа… Он допускает даже 
«приблизительный» (tentative) характер некоторых наших теорий и многие «частные 
трудности». В конце концов он защищает только рабочую гипотезу, и притом такую, 
которая в значительной степени потеряла свой престиж за последнюю половину 
столетия. Но если атомическая и другие теории строения материи суть только рабочие 
гипотезы и притом гипотезы, строго ограниченные физическими явлениями, то нельзя 
ничем оправдать теорию, утверждающую, что механизм есть основа всего и что он 
сводит факты жизни и духа к эпифеноменам, то есть делает их, так сказать, на одну 
ступень более феноменальными, на одну ступень менее реальными, чем материя и 
движение…» 
       В этом месте Ленин останавливает цитирование Уорда, чтобы показать, к чему тот, в 
конце концов, свёл свою речь. «Большего, чем объявления понятий естествознания 
«рабочими гипотезами», современный, культурный фидеизм не думает и требовать. 
«Мы вам отдадим науку, господа естествоиспытатели, отдайте нам … философию, 
– таково условие сожительства теологов и профессоров в «передовых» 
капиталистических странах».  
       В заключение своей речи Уорд сказал: «Как я попытался показать, прогресс физики 
как раз и оказывается самым могучим средством борьбы против невежественной веры в 
материю и движение, против признания их последней инстанцией, а не наиболее 
абстрактным символом для суммы существования… Мы никогда не дойдём до Бога через 
голый механизм». 

Как видите, читатель, весь мир спорил тогда по поводу, что есть материя, эфир, дух и, 
наконец, Бог.  

Далее Ленин говорит в своей работе о мафиозности, так называемой «партийности», 
идеалистов-философов. 

Буря, которую вызвали во всех цивилизованных странах «Мировые загадки» Э. 
Геккеля, замечательно рельефно обнаружила партийность философии в современном 
обществе, с одной стороны, и настоящее общественное значение борьбы материализма 
с идеализмом и агностицизмом, с другой. Сотни тысяч экземпляров книги, переведенной 
тот час же на все языки, выходившей в специально дешёвых изданиях, показали воочию, 
что книга эта «пошла в народ», что имеются массы читателей, которых сразу же 
привлёк на свою сторону Э. Геккель. Популярная книжечка сделалась орудием классовой 
борьбы.  Профессора философии и теологии всех стран света принялись на тысячи ладов 
разносить и уничтожать Геккеля. Знаменитый английский физик Лодж пустился 
защищать Бога от Геккеля. Русский физик, г. Хвольсон, отправился в Германию, чтобы 
издать там подлую черносотенную брошюрку против Геккеля и заверить почтеннейших 
господ филеристов в том, что не всё естествознание стоит теперь на точке зрения 
«наивного реализма». Нет числа тем теологам, которые ополчились на Геккеля. Нет 
такой бешеной брани, которой бы не осыпали его казённые профессора философии. 
Весело смотреть, как у этих высохших на мёртвой схоластике мумий – может быть, 
первый раз в жизни – загораются глаза и розовеют щёки от тех пощёчин, которых 
надавал им Эрнст Геккель. Жрецы чистой науки и самой отвлечённой, казалось бы, 
теории прямо стонут от бешенства, и во всём этом рёве философских зубров 
(идеалиста Паульсена, имманента Ремке, кантианца Адикеса и прочих, их же имена Ты, 
Господи, веси) явственно слышен один основной мотив: против «метафизики» 
естествознания, против «догматизма», против   «преувеличения ценности и значения 
естествознания», против «естественноисторического материализма».  

Он – материалист, ату его, ату материалиста, он обманывает публику, не называя 
себя прямо материалистом – вот что в особенности доводит почтеннейших господ 
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профессоров до неистовства. И особенно характерно во всей этой трагикомедии то 
обстоятельство, что Геккель сам отрекается от материализма, отказывается от этой 
клички. Мало того: он не только не отвергает всякой религии, а выдумывает свою 
религию, отстаивая принципиально союз религии с наукой! В чём же дело? Из-за какого 
«рокового недоразумения» загорелся сыр-бор?  
        Дело в том, что философская наивность Э. Геккеля, отсутствие у него 
определённых партийных целей, его желание считаться с господствующим 
филистерским предрассудком против материализма, его личные примирительные 
тенденции и предложения относительно религии, – всё это тем более выпукло 
выставило общий дух его книжки, неискоренимость естественноисторического 
материализма, непримиримость его со всей казённой профессорской философией и 
теологией. Лично Геккель не желает рвать с филистерами, но то, ЧТО он излагает с 
таким непоколебимо наивным убеждением, абсолютно не мирится ни с какими 
оттенками господствующего философского идеализма. Все эти оттенки, от самых 
грубых реакционных теорий какого-нибудь Гартмана вплоть до мнящего себя новейшим, 
прогрессивным и передовым позитивизма Петцольда или эмпириокритицизма Маха, все 
сходятся на том, что естественноисторический материализм есть «метафизика», что 
признание объективной реальности за теориями и выводами естествознания означает 
самый «наивный реализм» и т.п. И вот это-то «заветное» учение всей профессорской 
философии и теологии бьёт в лицо каждая страница Геккеля. Естествоиспытатель, 
безусловно выражающий самые прочные, хотя и неоформленные, мнения, настроения и 
тенденции подавляющего большинства естествоиспытателей конца XIX и начала XX 
века, показал сразу, легко и просто, то, что пытались скрыть от публики и от самой 
себя профессорская философия, именно, что есть устой, который становится всё шире 
и крепче и о который разбиваются все усилия и потуги тысячи и одной школки 
философского идеализма, позитивизма, реализма, эмпириокритицизма и прочего 
конфузионизма. Этот устой – естественноисторический материализм. Убеждение 
«наивных реалистов» (т.е. всего человечества) в том, что наши ощущения суть образы 
объективно реального внешнего мира, есть неизменно растущее и крепнущее убеждение 
массы естествоиспытателей…»      

В главе «Заключение» Ленин оглашает основной итог своего философского 
исследования: «За гносеологической схоластикой эмпириокритицизма нельзя не видеть 
борьбы партий в философии, борьбы, которая в последнем счёте выражает тенденции и 
идеологию враждебных классов современного общества. Новейшая философия так же 
партийна, как и две тысячи лет тому назад. Борющимися партиями по сути дела, 
прикрываемой гелертерски-шарлатанскими новыми кличками или скудоумной 
беспартийностью, является материализм и идеализм. Последний суть только 
утончённая, рафинированная форма фидеизма [утверждение приоритета веры над 
разумом, от франц. fidéisme – вера], который стоит во всеоружии, располагает 
громадными организациями и продолжает неуклонно воздействовать на массы, обращая 
на пользу себе малейшее шатание философской мысли. Объективная, классовая роль 
эмпириокритицизма всецело сводится к прислужничеству фидеистам…» 

Таким образом, Владимир Ильич очень доходчиво объяснил в своей книге, как и 
почему класс капиталистов-эксплуататоров из века в век ведёт отчаянную борьбу с 
естественноисторическим материализмом, который из альтруистических побуждений 
всего лишь пытается раскрыть всему человечеству многочисленные тайны её величества 
Природы.  

Подчёркивая тот факт, что «новейшая философия так же партийна, как и две тысячи 
лет тому назад», Ленин прямо указывает на связь новейших событий с событиями 
двадцати вековой давности, когда один гениальный человек – Иисус Христос – подобным 
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образом решил противопоставить свои революционные философские идеи классовой 
идеологии иудаизма. Что из этого вышло – сегодня знают все. А всё потому, что 
естественноисторический материализм, (согласно которому Бог есть Дух, и не просто 
Дух, а Святой Дух Святой материи-Матери), во все времена угрожал раз и на всегда 
разрушить верную опору правящего класса капиталистов-эксплуататоров – ту самую 
религию с богом-рабовладельцем во главе, которая была создана в эпоху возникновения 
рабовладельческого строя, чтобы в дополнение к оковам телесным навесить на рабов 
ещё и оковы духовные. 

Этот враждебный всему человечеству класс столь преуспел в своей борьбе со здравым 
смыслом, что даже создал новую науку о природе, которая получила название 
«современная физика». Разумеется, возвели её на ложном фундаменте. Эта наука более не 
оперирует понятием эфир, и на том месте, где прежде находилась материя света, ныне 
находится абсолютная пустота – так называемый физический вакуум. Свет и радиоволны 
стали в современной физике некими автономными сущностями, способными самым 
невероятным способом распространяются в совершенно пустом пространстве.  

Я хочу сказать по этому поводу следующее. Можно легко изолгать, извратить 
историю, но и то не навсегда, не навечно. Ибо помимо исторической памяти существует 
ещё иная память, пробивающаяся к нам через наши гены. Как удачно сказал по этому 
поводу один поэт,   
                                Память присуща материи, 
                                Память в природе вещей, 
                                Генной, закон, инженерии – 
                                Суть эволюции всей... 
 

Что касается науки о природе, то её можно оболгать лишь на очень короткое время. 
Всё в одночасье меняется, когда на сцене появляется гений, который произносит фразу: «а 
король то голый!» и указывает на этого короля пальцем. Природа то вот она – рядом с 
нами и вокруг нас. Нам достаточно поднять голову, и мы увидим свет Солнца. Нам 
достаточно взмахнуть рукой, и мы почувствуем ветер.  

В отличие от истории, которую можно назвать политикой, обращённой в прошлое, 
физика всегда изучает наше настоящее и будущее. Надеюсь не надо объяснять, почему?! 
Природа живая и Солнце сегодня светит точно так же, как оно светило двести лет назад, и 
пять тысяч лет назад, и миллион лет назад. Вот почему в христианском Евангелии  сказана 
такая мудрость: «всякому, кто скажет слово на Сына Человеческого, прощено будет; а 
кто скажет хулу на Святаго Духа, тому не простится» (Лк., 12: 10).   

В продолжение затронутой в этой главе темы я хочу далее рассказать об одном 
открытии, которое было предано забвению по причинам, о которых рассказал выше  
Ленин. Хозяевам современной науки, обслуживающей господствующий класс 
эксплуататоров-рабовладельцев, не нужны были очевидные доказательства 
существования светоносного Эфира, с которым древние философы связывали своё 
представление о Святом Духе. 
 

Глава 12: История одного отвергнутого открытия,  
которому суждено стать краеугольным камнем  

НОВОЙ ФИЗИКИ 
 

Электрические явления и магнетизм были известны человечеству уже много веков. 
Учёные разных народов мира изучали эти феномены, стремясь разгадать тайну их 
происхождения. Природу электрических явлений объясняли по-разному. Например, 
первый русский академик Михайло Ломоносов видел сущность статического и атмо-
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сферного электричества в движении частиц того же самого светоносного эфира1, движе-
нием которого он объяснял оптические явления.  

Французский физик Шарль Кулон, изучавший притяжение и отталкивание наэлектри-
зованных тел, был уверен, что электричество создают два разных по характеру 
«электрических флюида», которые содержатся внутри абсолютно всех тел. В 
электрически нейтральных телах содержание этих «флюидов» одинаково, – объяснял 
Кулон. А нарушение их количественного баланса по какой угодно причине приводит к 
тому, что тела обретают электрический заряд положительного или отрицательного знака.   

Если с электричеством была хоть какая-то ясность у учёных, то происхождение 
магнетизма, его природа, оставались для них ещё долгое время полной тайной…  

Ганс Христиан Эрстед (1777-1851 гг.) был разносторонне одарённым молодым 
человеком, и за что бы он ни брался, всё у него получалось. В 1797 году ему была 
присуждена золотая медаль университета за эссе «Границы поэзии и прозы». Следующая 
его работа, также высоко оцененная, была посвящена свойствам щелочей. Звание доктора 
философии он получил за диссертацию, которая была посвящена медицине. Всё, что он 
изучал в разных областях естествознания, казалось ему взаимосвязанным и 
взаимообусловленным. Вскоре он стал одержим идеей всеобщей связи. Связи всего со 
всем. 

Так, проникшись идеей о единстве сил Природы, Эрстед первым из учёных 
высказывает в 1812 году мысль о возможной связи электричества и магнетизма. 
Проходили год за годом, однако, обнаружить на опыте какую-либо связь между двумя 
явлениями не удавалось никому. Наконец, наступил богатый на открытия 1820 год. Во 
время лекции, которую Эрстед, будучи уже профессором, проводил в родном  
университете, и которая сопровождалась демонстрационным опытом по разогреву 
проволоки электрическим током, было замечено, что оказавшаяся по воле случая на лабо-
раторном столе неподалёку от нагреваемого провода стрелка компаса отреагировала 
движением на замыкание электрической цепи. Она повернулась в сторону провода, хотя 
прежде была сориентирована параллельно проводу. Когда Эрстед разомкнул 
электрическую цепь, магнитная стрелка под воздействием земного магнетизма 
возвратилась в своё прежнее положение. Так, поняв, что удалось, наконец, открыть 
заветную связь между магнетизмом и электричеством, существование которой он 
предвидел ещё 8 лет назад, Эрстед незамедлительно проводит серию опытов и пишет свой 
знаменитый «памфлет» – четыре странички на латинском языке. В нём он рассказывает, 
какие исследования ему удалось выполнить с помощью всё той же магнитной стрелки, и к 
каким интересным выводам он пришёл, анализируя поведение последней. Эрстед издал 
свою работу в виде тонкой брошюры и разослал печатные экземпляры всем известным 
европейским учёным. Его открытие влияния электрического тока на магнитную стрелку 
стало в буквальном смысле прорывом в новую область знаний и вызвало бурный всплеск 
исследований в области электромагнетизма. Так к учёному пришла всемирная из-
вестность и слава.     

Годом позже, продолжая находится в плену идеи о единстве сил Природы, Эрстед 
выскажет в стенах родного университета новую мысль о теснейшей связи света с 
электричеством и магнетизмом...   

…Спустя 10 лет в Шотландии, в городе Эдинбурге, у супружеской четы Максвеллов 
родится на свет мальчик. Ему дадут имя Джеймс. Впоследствии Джеймс Клерк Максвелл 

1 М. В. Ломоносов считал, что Мир состоит из эфира, неосязаемой всепроникающей материи света, 
заполняющей всё пространство Вселенной, а также из обыкновенной материи, из которой созданы все химические 
вещества и тела. Согласно воззрениям древнегреческих философов, эфир – не только переносчик света, но и первый 
строительный материал Мироздания, прародитель всего, что есть во Вселенной.  
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станет выдающимся учёным. Он уверует в идею о связи света с электрическими и маг-
нитными явлениями и с помощью своей уникальной математической логики и 
необыкновенной интуиции докажет правоту датского учёного. Максвелл создаст теорию 
электромагнитного поля, а главный труд своей жизни он назовёт так: 
«Электромагнитная теория света». Случится это в 1865 году, через 14 лет после смерти 
Эрстеда. Пройдёт ещё несколько лет, и английский телеграфист Джорд Мэй откроет 
явление, которое будет названо внутренним фотоэффектом. В 1873 году Джорд Мэй 
обнаружит, что под влиянием освещения происходит изменение электропроводности 
металла селена. Ещё через 15 лет, в 1888 году, немецкий учёный Генрих Рудольф Герц в 
ходе своих экспериментальных исследований откроет существование радиоволн. Он 
создаст опытную установку, в которой поступающий от гальванической батареи по-
стоянный ток будет преобразовываться в переменный ток очень высокой частоты. Этот 
электрический ток, стремительно двигаясь взад-вперёд по конструкции, состоящей из 
двух коротких металлических стержней, станет возбуждать в мировой космической среде, 
в светоносном эфире3, невидимые волны. Другое устройство (в виде незамкнутой 
проволочной петли с металлическими шариками на концах), находящееся на некотором 
удалении от первого, будет улавливать эти волны, а их энергию преобразовывать в 
заметные для глаз электрические искры. Герц проведёт кропотливые исследования и 
выяснит, что открытые им волны абсолютно тождественны световым волнам, которые к 
тому времени будут уже хорошо изучены физиками-оптиками. У них та же скорость 
распространения в пространстве, близкая к 300000 км/сек, они подчиняются тем же зако-
нам отражения и преломления и отличаются от волн видимого света только частотой 
своих колебаний. Открытие Герца явится убедительным практическим доказательством 
как верности идеи Эрстеда о связи света с электричеством и магнетизмом, так и 
верности электромагнитной теории света, которая будет создана Максвеллом …  

Считаю уместным заметить здесь, что в современных сборниках научных работ и в 
справочных пособиях, в которых воспроизводится знаменитая статья Эрстеда «Опыты, 
относящиеся к действию электрического конфликта на магнитную стрелку», её нередко 
сопровождает комментарий такого рода: «…Работа Эрстеда стала крупнейшей вехой в 
истории физики, хотя объяснение обнаруженного эффекта, данное датским учёным, 
было ошибочным». (Цитата из книги  Г. М. Голина и С. Р. Филонович «Классики 
физической науки» (Москва, издательство «Высшая школа», 1989, с. 308).  

Когда я лично ознакомился с содержимым этой знаменитой работы, то узнал, что в 
1820 году Эрстед сделал не одно, а сразу два открытия. Второе открытие он сделал вслед 
за первым с помощью всё той же магнитной стрелки. Что же ещё открыл Эрстед? И 
почему о другом его научном открытии нельзя прочесть ни в одном учебнике по физике?  

3 Существование невидимой мировой космической среды – эфира – автор электромагнитной теории света Д. К. 
Максвелл научно обосновал в 1865 году так. «Мы … имеем некоторое основание предполагать, исходя из явлений 
света и тепла, что имеется какая-то эфирная среда, заполняющая пространство и пронизывающая все тела, 
которая обладает способностью приводиться в движение, передавать это движение от одной своей части к 
другой и сообщать это движение плотной материи, нагревая её и воздействуя на неё различными способами. 
Энергия, сообщённая телу нагреванием, должна была ранее существовать в движущейся среде, ибо волновые 
движения оставили источник тепла за некоторое время до того, как они достигли самогò нагреваемого тела, и 
в течение этого времени энергия должна была существовать наполовину в форме движения среды и наполовину 
в форме упругого напряжения. Исходя из этих соображений, профессор В. Томсон доказал, что эта среда 
должна обладать плотностью, сравнимой с плотностью обычной материи, и даже определил нижнюю границу 
этой плотности. Поэтому мы можем как данное, выведенное из отрасли науки, независимой от той, с которой 
мы … имеем дело, принять существование проникающей среды, обладающей малой, но реальной плотностью и 
способностью приводиться в движение и передавать движения от одной части к другой с большой, но не 
бесконечной скоростью...» Д. К. Максвелл «Динамическая теория электромагнитного поля», часть I. Перевод с 
английского выполнен З. А. Цейтлиным. Процитировано по книге Г. М. Голина и С. Р. Филонович «Классики 
физической науки», Москва, «Высшая школа», 1989, с. 479-480. 
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Чуть ранее мы познакомились с трудом В. И. Ульянова-Ленина «Материализм и 
эмпириокритицизм», из которого узнали, что наука в Европе и мире уже давно находится 
под неусыпным контролем сплочённой команды профессоров и академиков, стоящих на 
службе господствующего класса. Мы также узнали, что верной опорой этого 
господствующего класса являлась и является «заточенная» под рабовладельческий строй 
религия с вымышленным богом Яхве во главе. Ещё нам известно, что, опасаясь однажды 
лишиться своей верной опоры – религии по причине разоблачения её безбожности, этот 
класс власть имущих на протяжении многих столетий ведёт непрерывную борьбу с 
материалистическим мировоззрением вообще и с материей света – Эфиром в частности.  

А тут вдруг такая «бомба» – в ходе опытов с магнитной стрелкой Эрстед 
устанавливает, что, когда по проводу начинает двигаться электрический ток, вокруг этого 
провода начинает кружиться в вихре материя особого рода. Для неё не являются 
преградой стекло, вода, камень, металл. И пока она так кружится в вихре, она проявляет 
себя как реальная сила, оказывающая ощутимое механическое воздействие на 
намагниченные металлические предметы, на стрелку компаса, например.  

 Конечно же, всем этим профессорам-фидеистам было от чего дружно закричать во 
всеуслышание: «Господа! Объяснение обнаруженного эффекта, данное датским учёным, 
ошибочное! Не верьте этому!» А ведь если бы не эта агрессивная реакция авторитетной 
толпы учёных мужей, вихрь материи, открытый Эрстедом, мог бы стать для всех 
очевидным и неопровержимым доказательством существования Эфира! Но, вышло по-
другому, строго по написанному в христианском Евангелии: «они своими глазами 
смотрят, и не видят; своими ушами слышат, и не разумеют» (Мк. 4: 12).  

*          *         *  
До Эрстеда ни один исследователь Природы не мог сказать, в силу каких причин один 

магнит притягивает к себе другой магнит, потому что ничего не было известно о 
происхождении магнитной силы. Не было причин даже догадаться, что вокруг магнитов 
происходит движение чего-то незримого. Это позже, английский учёный Майкл Фарадей, 
гениальный экспериментатор-самоучка, придумает, как создавать с помощью опилок 
железа зримую  картину силовой характеристики движения невидимой материи, будь-то 
вокруг магнитов, будь-то вокруг проводов, по которым течёт ток. Однажды, он возьмёт 
лист картона, сделает в нём маленькое отверстие, пропустит сквозь 
отверстие провод, расположит его вертикально, так чтобы лист картона 
располагался горизонтально, насыплет на картон рядом с проводом 
железные опилки, затем, пустит по проводу ток и увидит, что опилки 
железа перегруппировались в линии окружностей, создав на листе 
картона характерный рисунок вихря. Ту картину, что Фарадей узрит 
своими глазами, он назовёт магнитным полем, а вычерченные 
опилками железа замкнутые в кольцо линии он назовёт магнитными 
силовыми линиями. Однако, всё это будет позже. Пока же, кроме 
Эрстеда ещё никто не знает о новом явлении…  

Эрстед понимает, что магнетизм происходит от движения электричества. Но что 
представляет собою электричество? Многие учёные в тот исторический момент были 
уверены, в том числе и будущая французская знаменитость – Андре Мари Ампер, что 
существует два разных вида «электрической материи», положительная и отрицательная; 
они то и создают два полюса электричества. Так же думал и Эрстед. А причину 
возникновения электрического тока при замыкании проводом полюсов «вольтова столба», 
он видел в движении положительной и отрицательной «электрической материи» 
навстречу друг другу. Исходя именно из этого представления, учёный называет в своей 
работе действия , которые происходят в проводнике с током и производят в 
пространстве вокруг него магнитный эффект, электрическим конфликтом.  

 Рис.1 
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Вот определения, которые Эрстед дал в ходе объяснения своего открытия. 
«Противоположные концы гальванического аппарата соединяют при помощи 
металлической проволоки, которую мы будем называть для краткости проволокой-про-
водником или соединительной проволокой. Действия, которые происходят в этом 
проводнике и в окружающем его пространстве, мы назовём электрическим 
конфликтом…» 

 Вот выводы Эрстеда, которые он сделал из анализа увиденного им в опытах. 
«…Электрический конфликт (читайте далее – магнитное поле) действует только на 
магнитные частицы вещества. Все немагнитные тела проницаемы для электрического 
конфликта. Однако магнитные тела или, лучше сказать, магнитные частицы этих тел, 
сопротивляются прохождению этого конфликта, так что они оказываются 
увлечёнными столкновением противоположных действий. Согласно изложенным 
фактам, электрический конфликт, по-видимому, не ограничен проводящей проволокой, но 
имеет довольно обширную сферу активности вокруг этой проволоки. Кроме того, из 
сделанных наблюдений можно заключить, что этот конфликт образует вихрь вокруг 
проволоки. Иначе было бы непонятно, как один и тот же участок проволоки, будучи 
помещён под магнитным полюсом [стрелки] относит его к востоку, а, находясь над 
полюсом увлекает его к западу. Именно вихрям свойственно действовать в 
противоположных направлениях на двух концах одного диаметра. Вращательное 
движение вокруг оси, сочетающееся с поступательным движением вдоль этой оси, 
обязательно даёт винтовое движение…» 

Эти слова Эрстеда хорошо иллюстрирует рисунок, на котором для удобства объяснения сути открытого 
им явления провод расположен в направлении магнитных полюсов Земли.  
                                                                                                     Электрический ток 

                 Направление вращения вихря  

                    N                                                                                            Провод                  
  
  W               O                                                                                    Рис. 2                                           
      S                                                                         
                                                                                          Магнитная стрелка 
 

         Когда ток по проводу не течёт, магнитная стрелка, где бы она ни находилась, над проводом или под 
проводом, под действием магнетизма нашей планеты ориентируется в направлении N-S (Север-Юг). 
 

Я добавлю только ещё одно слово, – этим Эрстед завершает свою статью, – в работе, 
опубликованной семь лет тому назад [«Исследование тождества электрических и 
химических сил». Париж. 1813], я доказал, что теплота и свет являются результатом 
электрического конфликта. Из наблюдений, которые я привёл, можно заключить, что 
этот конфликт создаёт, кроме того, вихревые движения; я убеждён, что в этих 
движениях будет найдено объяснение явлений, известных под названием поляризации 
света»11. 

Было бы наивно думать, что это объяснение открытия Эрстеда научная цензура 
признала целиком ошибочным потому, что учёный неверно представлял себе природу 
электрического тока. Уверяю вас, тогда все учёные неправильно себе её представляли. 
Значит, есть только одна причина полного отрицания всего комментария опыта – вывод 
Эрстеда, что он по характерному поведению магнитной стрелки выявил вокруг провода с 
током  в и х р ь , в буквальном смысле этого слова.  

11 Перевод с латинского работы Г.Х. Эрстеда выполнен Я. Г. Дорфманом. Воспроизводится по изданию: Ампер 
А.-М. Электродинамика, М., 1954. 
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«…иначе, – аргументировал Эрстед своё заключение, – было бы непонятно, как один и 
тот же участок проволоки, будучи помещён под магнитным полюсом [стрелки] 
относит его к востоку, а, находясь над полюсом увлекает его к западу. Именно вихрям 
свойственно действовать в противоположных направлениях на двух концах одного 
диаметра…» 

В представлении многих людей вихрь – это вращение огромных масс воздуха. Вихрь 
может возникать в воде а также в любой другой материальной среде. Только в пустоте он 
не может образовываться, в так называемом вакууме, ибо там нечему двигаться, 
вращаться.  

Факт выявления вокруг проводника с током вихря материи, к тому же – 
всепроникающей материи, свободно принизывающей  насквозь стекло, воду, камень, 
металл, однозначно указывал на существования мировой эфирной среды, которую фило-
софы всех времён и народов считали основой Мироздания.  

Как же поднаторевшим во лжи профессорам-физикам удалось нейтрализовать то, что 
должно было восприниматься всеми как очевидное?  

Как всегда, удалось эту тему заболтать. Да и случай помог им. Когда Майкл Фарадей с 
помощью железных опилок открыл магнитные силовые линии, он выступил с 
предложением называть все явления магнитного характера магнитным полем. Для 
цензоров науки это была спасительная соломинка, и они все дружно схватились за неё. 
Слова «поле», «поля» стали сплошь и рядом звучать в научной среде. Эти термины удачно 
скрывали саму сущность явления, не давая при этом никакого намёка на Эфир.  

Сегодня в современной физике существование Эфира выдают только рисунки 
электрических и магнитных полей.  

Взгляните на эти две картинки из школьного учебника физики. 
  

      Рис. 3                                                                                                                       

 
 

 

 

 

                        Притяжение проводов.                                                              Отталкивание проводов 
              Токи текут в одном направлении                                              Токи текут в разных направлениях  
 

Эти рисунки объясняют суть опыта, который однажды произвёл французский физик 
Андре Мари Ампер, открывший механическое взаимодействие токов и закон этого 
взаимодействия. Как установил Ампер, параллельные проводники с токами, текущими в 
одном направлении, притягиваются, а в противоположном – отталкиваются. Ампер 
объяснил такое взаимодействие металлических проводников случаем взаимодействия 
электрических токов друг на друга через принцип дальнодействия.  

Гораздо проще такое поведение проводников с током можно объяснить как раз таки 
через принцип близкодействия. Не через взаимодействие токов, а через механическое 
взаимодействие двух возникающих в эфирной среде вихрей, которые в первом случае 
вращаются в одну сторону, во втором – в противоположные стороны. Приведенные 
рисунки, по-моему, очень убедительно об этом говорят. Вихри, вращающиеся в одну 
сторону, на самом деле всегда стремятся слиться воедино, а вращающиеся в 
противоположные стороны – разбежаться как можно дальше.   
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Что же такое магнитное поле? Как его понимать?   
 
Проведите простую аналогию: перенесите мысленно известные свойства воздушной 

среды на свойства эфирной среды. Движения воздуха нет, и мы его не ощущаем; 
движение воздуха появилось, и мы воспринимаем его как ветер. Нет причин думать, что 
в эфирной среде что-то должно быть по-другому. Когда эфир спокоен, он себя никак не 
проявляет; возникло в нём вихревое движение – мы сразу же обнаруживаем явление, 
которое с подачи Майкла Фарадея все называют «магнитным полем». Когда вихревое 
движение в эфире прекращается, мы говорим: «магнитное поле исчезло». Сам эфир, 
при этом, конечно же, никуда не исчезает! 

 
Как видите, Природу можно представить себе проще, чем нам рассказывали о ней в 

школе. 
Такой материалистический взгляд на Природу сегодня автоматически объясняет если 

не все, то очень многое. Например, становится ясным, что представляет собою 
электрическое поле. И почему магнитное поле обладает кинетической энергией, а элек-
трическое поле – потенциальной. И больше нет тайны, почему электрическое поле всегда 
действует в направлении, перпендикулярном направлению движения вихревого 
магнитного поля. Это теперь должно быть всем очевидно!  

Вот схематичное изображение электрического поля и перпендикулярного ему 
магнитного поля. 

 
                      Е 

     В                                      Е – вектор действия силы электрического поля;                                                              

                                                  В – вектор вращения магнитного поля. 

                                             Рис.4 

Если всё же не совсем понятно, что представляет собою электрическое поле, тогда 
представьте, что перед вами на картинке атмосферный вихрь, а лучше – смерч. Смерч 
представляет собой гигантское завихрение воздуха, в центре которого всегда отчётливо 
виден трубчатый рукав или хобот, спускающийся с облаков до земли. Всё, что этот 
трубчатый рукав накрывает собою, испытывает воздействие силы, вектор которой 
направлен от земли вверх. Случалось, что смерчи поднимали в небо людей, животных, 
сломанные деревья и даже автомобили. Изучавшие разрушительную силу смерчей учёные 
установили, что они обладают одновременно и кинетической и потенциальной энергией. 
Кинетической энергией в смерче обладает его наружная часть из-за вихревого движения 
молекул воздуха, а потенциальной энергией обладает внутренняя трубчатая часть смерча. 
В ней, в этой трубчатой зоне, создаётся пониженное атмосферное давление, как в трубе 
пылесоса, и поэтому всё, что туда попадает, стремится вверх. В нашем случае трубчатая 
зона внутри эфирного вихря – это и есть электрическое поле, обладающее, по 
определению, силой, могущей проявится при некоторых условиях, то есть потенцией.  

Идём далее. Поскольку магнитное поле представляет собою вихревое движение 
частиц эфира (именно так, не пустота ведь движется в вихревом магнитном потоке?!), то 
из этого следует, что траектория движения эфирных частиц – замкнутое кольцо. Это, в 
свою очередь, объясняет ещё одну загадку Природы: почему так называемые магнитные 
силовые линии, которые Фарадей открыл с помощью железных опилок в 20-х годах XIX 
столетия, нигде не начинаются и нигде не заканчиваются. Действительно, движение по 
окружности не имеет ни начала, ни конца.  

Я мог бы ещё многое чего интересного рассказать из области физики, но такая задача 
сейчас не стоит. К тому же я давно обещал раскрыть вам секрет, ЧТО есть Бог, и как Он 
взаимодействует с человеком. 
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Глава 13:  ЧТО или КТО есть БОГ  
В век радио, телевидения и мобильных телефонов очень легко представить себе 

картину «звенящего» на все лады эфирного пространства. Миллионы телефонов во всем 
мире одновременно включены и посылают во внешнюю среду свою разноголосицу, при 
этом, как правило, никто не мешает друг другу.  

Когда современный человек открыл для себя, что свет, тепло и рентгеновское 
излучение – это всё явления корпускулярно-волнового характера, имеющие одну и ту же 
материальную основу, стало ясно, что Эфир не просто «звенит» на все лады от 
посылаемой в него энергии и информации, он буквально кипит ею.  

Замечу, что это «бурлящее» состояние Эфира в древнеиндийской и современной 
философии называется нирваной. «Нирвана есть кипение невыкипающее» («Агни-
Йога», Братство, Мир Огненный, п. 217, стр. 726). Запомним это.  

Теперь примите такую информацию к размышлению. Ещё во второй половине 18 века 
австрийский врач Франц Антон Месмер убеждал современный учёный мир (и многих 
убедил таки!) в существовании неких излучений (волн) как мозга, так и всего тела. А было 
это задолго (!) до практического открытия Генрихом Герцем электромагнитных волн! 

То есть, ещё не было изобретено радио и не были ещё открыты радиоволны, а кто-то 
уже знал из личного опыта про излучения живой материи!  

В этом нет ничего невероятного, если учесть, что представления древних о сущности 
человека было в точности таким же.  

Эти представления наших предков доносят до нас иконы. Если посмотреть 
внимательно, то мы обязательно заметим на них изображения людей с нимбами вокруг 
головы каждого. Эти люди – так называемые святые, а нимбы вокруг их голов – условное 
обозначение исходящего от них (и одновременно ниспадающего на них) особого света, 
излучения.  

Если открыть современный толковый словарь, то мы прочтём там следующее. Нимб 
(от латинского nimbus, буквально – облако) – стилизованное изображение сияния вокруг 
головы (символ святости или божественности), характерное для христианского и 
буддийского искусства.  

Через словарную статью о нимбе мы сразу выходим на понятие ауры. В любом 
толковом словаре можно прочесть такую информацию.  

Аура — сияние, наблюдаемое, согласно религиозным и эзотерическим преданиям и 
легендам, вокруг головы и всего тела человека. Признак особой мистической силы. 
Подчёркивается, что произвольному человеку видеть это явление не дано.  

В мистической литературе аура описывается, как видимый лишь при 
сверхчувственном восприятии сияющий овальный облик, окружающий всё тело человека, 
в изобразительном искусстве — нимб, ореол.  

Существует представление православного христианства, согласно которому нимб на 
иконах является изображением так называемого Фаворского света, исходящего от 
святого. 

Чтобы современный человек, воспитанный в духе атеизма, не сильно заморачивался 
по поводу всей этой мистики, в тех же толковых словарях дан комментарий, который 
выполняет для атеистически настроенного сознания ту же роль, какую для молний и 
электричества выполняют громоотвод и заземление: «научно существование ауры не 
подтверждено». 
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Так ведь и по поводу Эфира, – замечу я, – официальная наука заявляет, что его 
существование научно не подтверждено! А зачем ей подтверждать его существование, 
если он ей нужен, как чёрту ладан! Эфир видит своим разумом лишь тот, кто хочет его 
видеть, и не видит тот, кто видеть его не хочет. 

Отсюда вывод: ко всем заявлениям официальной науки, которые носят характер 
отрицания или связаны с обвинением какого-либо учёного в шарлатанстве, в 
ошибочности взглядов, и т. п., разумным людям следует относиться с большим 
скептицизмом и настороженностью. 

Однажды мне попалась в руки интересная книжица известного украинского учёного 
Бориса Васильевича Болотова «Бессмертие – это реально». Он рассказал в ней о законах 
лидирующих систем. Один наиболее интригующий фрагмент этой работы я хочу 
процитировать. Обратите особое внимание на то, как гениальные люди способны писать 
просто о сложном.  

«Когда-то я разводил аквариумных рыбок и наблюдал, как они начинают собираться 
и плавать в виде стайки. Меня заинтересовало, почему они плавают стайками? В 
биологии утверждалось, что стайность – это инстинкт.  Но инстинкт – это понятие, 
которое не даёт нам никакого объяснения. И тогда я задал себе вопрос: а что будет, 
если я эту стаю рассеку пополам? 

В аквариуме это сделать очень просто. Тот,  кто утверждал, что стайность это 
инстинкт, говорил, что будет две стаи, ведомые двумя инстинктами, глубоко 
ошибались. Когда я рассёк стайку рыбок пополам, то заметил, что одна стайка    
действительно осталась стайкой и плыла, как обычно, только в меньшем количестве. А 
вторая – расплылась в разные стороны. Мало того, некоторые рыбки перевернулись 
вверх животами, слегка двигая плавниками, некоторые находились головками вниз. 

Как я вскоре убедился, для второй половинки стаи наступила полная потеря 
ориентации в пространстве. Этих рыбок я отловил в отдельный садок, а оставшуюся 
стаю вновь рассёк пополам. Явление было аналогично предыдущему. Я вновь выловил 
рыбок, потерявших ориентацию, и пересадил их в упомянутый отдельный садок (малый 
аквариум). Многократно я разделял ту стайку, которая являлась руководящей во всей 
стае. Я назвал её лидером. Она мало чем внешне отличалось от других рыбок.  Но она, 
по-видимому, обладала какими-то полями, поэтому, когда я её помещал в пробирку и 
опускал в стаю, где не было лидера, тут же вокруг неё сразу же формировалась стая. 

Вначале я не знал, как они видели лидера – то ли глазами обнаруживали, то ли ещё 
каким-то иным способом. Когда я закрывал пробирку, то всё равно стая вокруг лидера 
сохранялась, т.е. изоляция лидера от стаи не удавалась. А ведь я и помещал лидера в 
звукоизоляционную камеру (термос), и создавал металлические преграды. Всё было 
тщетно. Короче говоря, я установил, что лидер обладает полями, которые я назвал 
биополями. 

Мне кажется, что этот термин введён в обиход мною лично. Впервые изучая 
неэлектромагнитный агент магнитного поля в торообразных магнитных сердечниках, я 
обнаружил, что биополе представляет собой не что иное, как деформацию среды 
магнитными силовыми линиями. 

Такие деформации легко можно наблюдать в кольцевых магнитах, намагниченных 
вдоль кольца. Деформация пространства магнитными полями экспериментально впервые 
была доказана мной и только в 1990 году подтверждена японскими исследователями. 
Несмотря на мой более ранний приоритет (1961 г.), данный эффект в литературе 
называют эффектом Ааронова-Бома. Заявка же на открытие и применение биополя у 
меня была в 1958 году. 
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Впоследствии я обнаружил, что биополем обладают не только лидеры, а и другие 
индивидуумы, но в более слабой степени. Биополе обнаруживается и в других 
биологических объектах, включая и клеточные структуры. В пчелиной семье лидером, 
очевидно, является матка. Если ежегодно в пчелином улье заменять матку на более 
молодую, то семья, как известно, будет существовать нескончаемо долго, хотя 
частично она и будет видоизменена. При замене матки, например, украинской породы на 
матку кавказской породы семья настолько видоизменяется, что становится 
существенно отличающейся от первоначальной. Однако, в целом семейная структура 
будет оставаться в какой-то степени одинаковой...» 

Не правда ли любопытная информация?! Оказывается, что существуют таки некие 
биополя, в виде деформаций среды, разумеется – эфирной среды, и их открытие 
официально подтверждено патентами, причём в разных странах мира. Оказывается, что 
существование в живой природе лидеров – это вовсе не условность, а медицинский факт! 
И то обстоятельство, что лидеры обладают значительно более сильными биополями, чем 
все остальные люди, прекрасно объясняет, почему в древности художники помечали на 
иконах так называемых святых так называемыми нимбами.   

Если биополе таки существует, и на его открытие выданы патенты, то, как можно 
говорить, что существование ауры научно не подтверждено? Или кому-то не понятно, 
что это – два названия одного явления?! 

В этой связи обретает особый смысл известная фраза из Библии: «порази пастыря, и 
рассеются овцы!» (Зах., 13: 7). Проведите параллель с рассказом Б.В. Болотова, и станет 
ясно, что пастырь для сообщества людей есть лидер. И если лидер действительно по 
природе своей обладает особым талантом – вести за собой по жизни народ, руководить 
народом, то потеря такого человека для народа, в котором этот лидер родился и вырос – 
должна стать настоящей трагедией. 

А теперь задумайтесь! Если умный враг поставил перед собой задачу обратить тот или 
иной народ в рабство или вовсе его уничтожить, он, разумеется, постарается в первую 
очередь уничтожить лидера этого народа, а на его место внедрить своего ставленника – 
«волка в овечьей шкуре». А дальше будет всё как обычно: под убаюкивающие сознание 
разговоры о демократии и либерализме этот лишенный истинного лидера народ начнёт 
мало-помалу исчезать с лица земли … 

Однако, я, кажется, немножко отвлёкся… Тема заявлена была иная: объяснить, ЧТО 
есть БОГ, и как ОН взаимодействует с человеком. 

Итак, я рассказываю, вникайте…  
Если «биополем обладают не только лидеры, а и другие индивидуумы, но в более 

слабой степени», и если «биополе обнаруживается и в других биологических объектах, 
включая и клеточные структуры», то, разумному человеку ничего не остаётся, как 
сделать вывод, что вокруг нас и внутри всех нас существует единое информационно-
энергетическое поле, …подобное тому, которое создают вокруг планеты Земля сотни 
миллионов мобильных телефонов. Проведите параллель: «Царствие Божие внутрь вас 
есть» (Лк.17: 21). 

Это единое информационно-энергетическое поле, прежде всего, есть сумма 
непрерывных излучений всех живых сущностей, проживающих на планете Земля. Причём 
каждая мысль каждого человека и каждое слово его – слагаемые этого поля, человеческий 
вклад в его эволюцию. Поле аккумулирует в себе всю информацию о прошлом и 
настоящем, и намечает будущее. При этом информация о нашем вероятном будущем 
оформляется в нём задолго до того, как оно реализуется на земном плане.   
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Составной частью этого единого информационно-энергетического поля является и 
весь видимый и невидимый свет, исходящий от Солнца и звёзд. Магнитосфера Земли 
также является его слагаемым.  

Именно в таком ключе раскрывается до конца смысл фразы из учения пророка 
Мухаммеда: «Аллах – Свет небес и земли» (Коран 24: 35). 

Это единое информационно-энергетическое поле и есть Бог, Аллах, Дао…  
Оно же есть Дух Святой, оно же есть Свет Высшего Разума, который иногда 

называют Всевышним.  
Мы пребываем в Нём, Он – в нас, – знали ещё древние. По терминологии Христа это 

ПОЛЕ есть Царство Небесное. Уникальную способность этого ПОЛЯ связывать воедино 
микро-мир с макро-миром Спаситель объяснил с помощью такой притчи: «Царство 
Небесное подобно зерну горчичному, которое человек взял и посеял на поле своем, 
которое, хотя меньше всех семян, но, когда вырастет, бывает больше всех злаков и 
становится деревом, так что прилетают птицы небесные и укрываются в ветвях его». 
(Мф., 13: 31). 

Древние знали, что единое информационно-энергетическое поле, которое суть Бог, 
состоит из наименьших элементов Мироздания – атомов Эфира. Эти элементы имеют 
триединую сущность: они несут в себе элементарные порции энергии, элементарные 
порции информации и элементарные порции материи. Именно благодаря этому единое 
информационно-энергетическое поле обладает возможностью управляет миром как на 
макро-уровне, так и на микро-уровне. Уровень воздействия ПОЛЯ на все живые субъекты 
– это уровень генов, наименьших субъектов живой природы. Именно это воздействие 
ПОЛЯ на плоть в древности было принято называть воздействием Святаго Духа…  

Итак, в минимальной степени я своё обязательство выполнил, рассказав таким 
образом, ЧТО есть БОГ. Надеюсь, этого должно быть достаточно, чтобы уже раз и 
навсегда понять, что бог Яхве – чудовищное порождение воспалённого ума древних 
Иудеев, написавших своё учение, «Моисеев закон», с одной целью – наложить на евреев 
оковы духовного рабства и превратить их в свой спецназ для завоевания мира.  

Не существует во Вселенной бога, которому нравится запах жжёного на костре мяса и 
который любит подношения на жертвенник злата и серебра. Этот бог – плод больного 
воображения злоумышленников. 

Теперь и приход Иисуса Христа к евреям должен быть абсолютно ясен – освободить 
их от оков духовного рабства через раскрытие им всей правды. «Если пребудете в слове 
Моем, то вы истинно Мои ученики и познаете истину, и истина сделает вас 
свободными» (Ин., 8: 32), – вот указание на заветный ключ к духовной свободе.  

И ещё, по ходу повествования я хочу раскрыть один секрет. В те далёкие времена все 
владеющие высшими знаниями люди имели ясное представление, что народ без 
богоданного лидера подобен стаду овец без пастуха.  

Как оставшихся без пастуха овец напавший волк может начать убивать одну за 
другой, пока не истребится всё стадо, так и народ, оставшийся без богоданного лидера, 
напавший враг может начать истреблять мало-помалу, пока совсем не изведёт его лица 
земли.  

С появлением на земле шайки разбойников, владеющих высшими знаниями о природе 
человека, такое истребление народов стало явью. На это указывают многие строки в 
Библии, в том числе и такая фраза из Евангелия: «Ибо я знаю, что, по отшествии моем, 
войдут к вам лютые волки, не щадящие стада» (Деяния 20: 29). 
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Вот почему образ «овец», «волков» и «пастуха-пастыря» проходит красной нитью 
через всё учение основателя христианства Иисуса Христа.  

 
Глава 14:  О «ВОЛКАХ» и «ОВЦАХ» 

 

Согласно Евангелиям, в которых изложены идеи Христа, современное человеческое 
сообщество – суть «волки» и «овцы», живущие на одной территории. «Волки» всегда 
коварны, изобретательны, кровожадны. «Овцы» для них – всегда жертвенный материал. 
Их можно убивать, но можно и «стричь» – присваивать плоды их труда и их деньги через 
обман и грабёж. 

В притчах Христа овцами названы люди трудолюбивые, совестливые, беззлобные, не 
способные убить своего сородича и даже не понимающие, как один человек может убить 
другого человека, одним словом – праведники. «Волки» же – это люди, не имеющие 
совести (лишённые внутреннего судьи), а стало быть, беспредельщики по жизни. Они 
способны на любой обман, на любое преступление, включая убийство. 

«Овцы» живут по совести, они доверчивы в силу данного им от рождения чувства 
веры и в общении они всегда правдивы. 

«Волки» – хищники по характеру, они не представляют своей жизни без обмана и 
лжи. Они эксплуатируют чувство веры «овец», а когда им нужно завладеть их 
собственностью или деньгами, они регулярно их обманывают. Такая практика «волков» 
называется официально мошенничеством.    

«Волки» считают, что работать им западло, особенно руками. По этой причине они 
всегда стремятся к власти. Не важно какой – любой, главное, чтобы «овцы» работали на 
них и были у них в подчинении. 

Когда во главе какого-либо сообщества становится «волк», он, разумеется, 
обзаводится помощниками – такими же, как и сам, «волками». При смене власти 
(например, революционным путём) «волки» либо просто изгоняют «овец» из всех 
властных структур, либо их убивают. Когда это случается, для всех рядовых «овец», 
живущих в таком сообществе, наступают тяжёлые времена. 

Численность «волков» в любом народе всегда меньше, чем «овец», поэтому им часто 
приходится надевать на себя «овечью шкуру» и маскироваться под добропорядочных 
граждан,  чтобы живущие под их постоянным гнётом «овцы» однажды не взбунтовались и 
не поубивали их. Из опасения, что такое однажды может случиться, «волкам» приходится 
идти на разные хитрости. Например, они придумали для «овец» игру под названием 
«демократия». Смысл игры в том, что «овцам» дано формальное право общенародным 
голосованием избирать себе «вожака», или «вождя». Обман же состоит в том, что все 
кандидаты в «вожаки» – как правило «волки». Кого бы «овцы» ни выбрали, их жизнь к 
лучшему не поменяется. Стая «волков» при любых итогах голосования всегда останется у 
власти. Если игра в «демократию» пойдёт вдруг не по их сценарию, они всегда найдут 
возможность со свойственной им наглостью подправить её ход. Если «овцы» попытаются 
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выдвинуть своего кандидата в вожаки, «волки» найдут возможность нейтрализовать этого 
кандидата, либо фальсифицировать итоги выборов. В крайнем случае они совершат 
силовую акцию, чтобы физически расправиться с самыми активными «овцами», 
угрожающими отнять у них власть. «Убивайте лидеров – овцы сами рассеются!» – вот 
первейший закон «волчьей» стаи, прописанный в их «волчьей» Конституции (что это за 
Конституция, вы поймёте позже).  

Это – модель нашей сегодняшней жизни, но этой модели уже не одна тысяча лет.  
Человеческое сообщество не было таким изначально . Были времена , когда люди не 

делились на «волков» и «овец». Не́когда наши предки жили общинами, родами и их жизнь 
напоминала жизнь муравейника или пчелиного улья, в котором, как известно, никто не 
паразитирует за счёт своих собратьев, разве что трутни. Да и у тех, надо полагать, есть 
какое-то применение. 

У всякой общины, рода всегда был вожак, лидер. Им был самый сильный или самый 
мудрый член общества. 

Как известно, в роду не без урода. Во все времена в человеческом сообществе 
нарождались индивидуумы с психическими и поведенческими отклонениями от 
общепринятых норм. Нередко, они становились изгоями общества. Из таких изгоев 
однажды и возникла первая на земле стая людей-«волков». 

Судя по тому, что мы видим сегодня, этой группе злоумышленников за тысячелетия 
почти удалось подмять под себя весь мир. Правда, открою вам страшную тайну, совсем 
скоро случится так, что их «волчья» власть будет низвержена, и на земле вновь воцаряться 
на долгие времена мир и благоденствие. 

Совестливых людей живёт на земле многократно больше, чем бессовестных. Когда во 
всём мире люди поймут, что происходит, когда совестливым надоест терпеть иго 
бессовестных «волков», «овцы» восстанут и свергнут их «иго с выи своей».  

Как же «волкам» удалось установить свою власть почти над всем миром?  
Все, наверное, знают, хотя бы понаслышке, легенду о Моисее, который водил «божий 

народ» по пустыне 40 лет? Конечно, это какой-то абсурд – водить столько лет народ по 
пустыне! Какая же правда за этим сокрыта? 

Давайте думать, а иначе, зачем нам дан разум? 
Что такое для народа 40 лет? Очевидно, это срок появления на земле двух поколений 

людей. Из своей недавней истории мы знаем, за этот срок силовыми методами 
психического и физического воздействия из подрастающего поколения можно вырастить 
и людей порядочных и людей крайне не порядочных. Всё зависит от поставленной задачи. 
Если верить текстам Библии, левиты, так называемые сыны Левиины, поставили перед 
собой скверную цель – воспитать из оказавшихся в их подчинении людей в буквальном 
смысле врагов рода человеческого.  

Они насильно навязали подвластному народу веру в бога – покровителя воров, 
мошенников и убийц. А кроме этого они принудили его исполнять целый свод так 
называемых «божьих» законов, постановлений и заповедей, за не соблюдение которых 
было одно наказание – смерть.  В результате этого 40-летнего варварского эксперимента 
над людьми на нашей планете в буквальном смысле родился новый народ – евреи. 

Считается, что произошло это памятное событие на Синайском полуострове в 1312 
году до новой эры в 15 день месяца нисан по лунному календарю. «Этот день 
знаменует собой рождение еврейского народа, которому ровно через семь недель у 
Синайской горы была дана Тора». («Гагада. Повествование об исходе. Чтения за 
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праздничным столом в ночь песаха». Русский перевод и комментарии Б.Хаскелевича. 
Нью-Йорк, Хама, 1990 г. 80 с.). 

За последующие века еврейский народ, искусственно выведенный в изоляции от 
остального мира, буквально растворился во всех остальных народах земли для 
выполнения секретной миссии.  

Что же сделало евреев евреями, и что заставило их рассредоточиться по всему миру? 
Ответ таков: вероучение, «Моисеев закон», с помощью которого левиты начали процесс 
воспитания евреев.  

Далее я буду приводить выдержки из всем известной книги Библии, от слов которой, 
возможно, многие содрогнуться и придут в ужас, а, быть может, кто-то и не поверит, что 
ТАКОЕ может быть написано в книге, получившей статус Священного Писания. Поэтому 
я предлагаю читателю самому взять в руки Библию и сверить мой текст с библейским, 
чтобы развеять свои сомнения и убедиться в истинности написанного.  

 «Вот заповеди, постановления и законы, которым повелел Господь, Бог ваш, 
научить вас, чтобы вы поступали так в той земле, в которую вы идёте, чтобы 
овладеть ею». (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 6: 1).  

Мы видим здесь, что евреям, а именно им адресованы эти слова и никому более, от 
имени некого бога Иеговы даются некие заповеди, постановления и законы. Евреи 
должны руководствоваться ими, чтобы овладеть некой землёй, в которую их посылают 
раввины. (Так у евреев именуются учителя и блюстители «Моисеева закона»).  

Читаем далее. 

«Если вы будете слушать законы сии и хранить и исполнять их, то Господь, Бог 
твой, будет хранить завет и милость к тебе, как он клялся отцам твоим, и 
возлюбит тебя, и благословит тебя, и размножит тебя, и благословит плод чрева 
твоего...» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 12-13).  

Здесь евреям даётся обещание, если они будут строго исполнять все данные им 
постановления и законы, это будет гарантом успеха в их «богоданном» деле.  

Читаем далее. 

«И никаких лютых болезней Египетских, которые ты знаешь, не наведёт на 
тебя, но наведёт их на всех, ненавидящих тебя. И истребишь все народы, которые 
Господь, Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз твой...» (Библия. Пятая книга 
Моисеева. Второзаконие 7: 15-16).  

Из других текстов Библии известно, что самой лютой болезнью Египетской, которую 
знали тогда люди, была проказа, а Моисей был кроме всего прочего врачевателем. Но я 
акцентирую внимание читателя на другом моменте: на недвусмысленном указании 
евреям истреблять все народы, которые окажутся под гнётом их власти. Также мы 
видим здесь приказание не щадить никого.   

«И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы сии мало-помалу. Не 
можешь ты истребить их скоро, чтобы не умножились против тебя полевые звери. 
Но предаст их тебе Господь, Бог твой, и приведёт их в великое смятение, так что 
они погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты истребишь имя их из 
поднебесной: не устоит никто против тебя, доколе не искоренишь их. Кумиры богов 
их сожгите огнём...» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 22-25).  

Здесь самое интересное. Мы видим, что перед евреями поставлена задача на 
длительную перспективу – искоренять народы с лица земли мало-помалу. При этом им 
сказано, что помогать им в этом деле будет их бог. Истребить тот или иной народ сразу, 
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понятное дело, невозможно. Если численного превосходства нет, то есть одно верное 
средство к успеху – надо наносить народу-жертве ущерб изнутри, исподволь, незаметно, 
так, чтобы этот народ не понимал и даже не догадывался, что кто-то медленно, но 
уверенно его истребляет. В результате применения такой тактики царь того или иного 
народа должен быть рано или поздно низвержен и уничтожен, а сам народ-жертва должен 
в великом смятении начать мало-помалу вымирать.  

 Хочу обратить внимание читателя на тот факт, что в 1917 году именно евреи 
совершили в Российской Империи великий государственный переворот, названный для 
сокрытия исторической правды «русской революцией». А в 1918 году они же с 
беспредельной жестокостью убили русского царя и всю его семью. В настоящее время мы 
все стали свидетели ещё одного явления, поразительно точно совпадающего с библейским 
текстом: российский народ исчезает с лица земли мало-помалу. Его численность 
неуклонно сокращается со скоростью примерно 1 миллион человек в год, и сегодня в 
России жителей осталось меньше, чем их было по переписи 1913 года.  

«Когда Господь, Бог твой, истребит от лица твоего народы, к которым ты 
идёшь, чтобы взять их во владение, и ты, взявши их, поселишься в земле их: тогда 
берегись, чтобы ты не попал в сеть, последуя им, по истреблении их от лица твоего, 
и не искал богов их...» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 12: 29-30).  

Здесь мы видим, что духовные наставники евреев – левиты – переживают за то, чтобы 
евреи, оказавшись среди другого народа и под влиянием чуждой им культуры и веры, не 
вздумали отказаться от своей веры в бога Иегову и принять веру чужеземцев.  

«Если восстанет среди тебя пророк, или сновидец, и представит тебе знамение 
или чудо, и сбудется то знамение, о котором он говорил тебе и скажет притом: 
«пойдём вслед богов иных, которых ты не знаешь и будем служить им» ... пророка 
того или сновидца того должно предать смерти за то, что он уговаривал вас 
отступить от Господа, Бога вашего, выведшего вас из земли Египетской...» (Библия. 
Пятая книга Моисеева. Второзаконие 13:1-5).  

Эти слова есть не что иное, как указание убивать всякого, кто посмеет агитировать 
евреев к отказу от их веры, кто посмеет призывать их не следовать данным им законам, 
заповедям и постановлениям.  

Для усиления этой угрозы духовные наставники евреев сформулировали такую 
заповедь: «Если будет уговаривать тайно брат твой, сын матери твоей, или сын 
твой, или дочь твоя, или жена на лоне твоём, или друг твой, который для тебя, как 
душа твоя, говоря: «Пойдём и будем служить богам иным, которых не знал ты и 
отцы твои», богам тех народов, которые вокруг тебя, близких тебе или отдалённых 
от тебя от одного края земли до другого: то не соглашайся с ним и не слушай его, и 
да не пощадит его глаз твой, не жалей его и не прикрывай его, но убей его. Твоя рука 
прежде всех должна быть на нём, чтобы убить его, а потом руки всего народа...» 
(Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 13: 6-9).  

Если это перевести на современный язык, то смысл здесь такой. Если даже будет 
агитировать за отход от «закона Моисеева» ближайший родственник: брат, сын, жена или 
дочь, еврей обязан собственноручно убить этого агитатора как «врага народа».  

Чтение всех этих «божьих заповедей», написанных для евреев левитами от лица 
некоего Иеговы, авторство которых приписывается врачевателю Моисею, навевает мысль, 
что для всех этих несчастных людей был создан самый настоящий духовный концлагерь, 
из которого у еврея нет ни единого шанса вырваться на свободу, ибо за любой шаг в 
сторону от этих заповедей еврея всегда ждёт смерть от рук своих же соплеменников. 
Красноречивее всего об этом говорят такие слова Писания. «Отвергшийся закона 
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Моисеева, при двух или трех свидетелях, без милосердия [наказывается] смертью» 
(Библия. К евреям, 10: 28). 

*          *          *  
Будем ли мы после того, что узнали, удивляться факту, что именно к этому народу раз 

за разом, из века в век, приходили наученные словом Истины, Духом Святым, пророки, 
пытавшиеся вразумить и остановить злодеев?! Или, например, удивляться факту, что все 
эти пророки были убиты евреями самым жестоким образом?! 

Пророка Исайю (~ 700 г. до Р.Х.), посмевшего агитировать евреев за отход от их 
человеконенавистнической веры, казнили, перепилив «деревянною пилою меж кедровых 
досок». Хороший пророк для евреев, исполняющих «Моисеев закон», – мёртвый пророк. 
Исайя же до самой последней минуты своей жизни не уставал повторять: «Горе вам, 
прибавляющие дом к дому, присоединяющие поле к полю, так что другим не 
остаётся места, как будто вы одни поселены на  земле». (Библия. Исайя, 5: 8). 

Своими яркими проповедями и своим духовным подвигом Исайя сумел заронить в 
сознание значительной части еврейского народа мечту о приходе Мессии-Спасителя, 
который придёт к ним однажды и сделает их свободными от рабства Иеговы. 
Удивительный факт: в Библии есть косвенные свидетельства, что об этом ранее писал и 
Моисей.  

По прошествии семи веков после дикой казни пророка Исайи давнюю мечту 
угнетённых евреев попытался осуществить на практике человек по имени Иисус, 
прозванный Христом.  

Христос, будучи не просто величайшим мыслителем своего времени, но и в 
буквальном смысле человеком от Бога, решил подобно Исайе уличить род иудейских 
священников, фарисеев и книжников, в нечестии. Ибо он понимал, что по условиям 
Ветхого завета «бог ревнитель и мститель Иегова» будет и дальше требовать от евреев 
свершения всё новых и новых преступлений. И если этот процесс не остановить, сам он 
никогда не прекратится. 

Ценой собственной жизни Иисус попытался изменить ход разгаданной им 
дьявольской игры левитов с Богом и с подвластным народом и принести евреям если не 
новый закон, то хотя бы НОВЫЙ ЗАВЕТ, заповеди которого, впрочем, мало чем 
отличались от заповедей Моисея-врачевателя. Это были всё те же слова назидания: «не 
убий», «не укради», «не произноси ложного свидетельства на ближнего твоего» и 
другие.  

К тому времени посеянная Исайей мечта о приходе Мессии внедрилась в умы 
значительной части духовно и социально порабощённого еврейского народа. Поскольку 
Христу дано было знать, что одна хорошая идея, заронённая в умы простых людей, 
способна перевернуть мир, то, было бы непростительной ошибкой, – считал он, – не 
ввести мессианские настроения евреев в качестве нового игрового момента в жестокую 
игру левитов, с тем, чтобы эту игру обратить против них. 

Иисус понимал, что разорвать паутину липкой словесной лжи, которую левиты, 
словно пауки, ткали в коллективном сознании народа из века в век, могло только 
ЧЕСТНОЕ СЛОВО. Только ИСТИНА могла сделать евреев свободными от рабства 
Иеговы. Произнести такое честное слово должен был только Мессия и никто другой. 

В то же время Христос знал: если забитым людям ежедневно под страхом смерти 
внушают мысль, что они рабы, мобилизованные левитскими комиссариатами в армию 
бога Иеговы (роль военных комиссаров, надо полагать, исполняли книжники и фарисеи), 
то по условиям навязанной евреям игры её участники никогда не посмеют нарушить 
данные им законы, заповеди и инструкции. 
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Каким же ОБРАЗОМ Мессии следовало воспользоваться, чтобы объяснить евреям 
возможность избавления их от рабского подчинения тому богу, которого они никогда не 
видели, но от имени которого шла постоянная угроза их жизни. 

На КОГО, на ЧЕЙ авторитет Христос должен был сослаться, будучи, по сути, 
посторонним среди евреев, дотоле никому не известным человеком. Конечно же, на того, 
кому евреи, как они думали, служили, – на Бога Сущего. Но этого было мало. Перед 
Христом стояла задача не просто сослаться на Бога, а убедить евреев в том, что он 
уполномочен самим Всевышним на правах Его единородного Сына отдавать им приказы и 
заповеди, отменяющие действие приказов и заповедей левитов. А для этого Христос 
должен был удостоверить свою кровную связь с ТВОРЦОМ, дающую Пророку право 
выступать от имени Бога. Доказать ТАКОЕ можно было только ДЕЛАМИ чудесного 
образа: умением лечить безнадёжных больных, калек, слепых от рождения.  

Если бы Мессия Иисус, понимавший, что и он и все люди в равной степени сыновья 
Бога, в своих проповедях особо не подчёркивал, что он – буквально Сын Бога, то никто из 
евреев не поверил бы ему, что он Мессия, что ему дано Божественное право освободить 
их от духовного рабства Иеговы. А ведь расчёт Христа, продиктованный ему 
Божественным Разумом, был только на то, что люди в него уверуют.  

ЧЕГО ждали от Мессии в глубокой древности простодушные евреи? 
Лучше всего это можно представить, узнав из примера, как ведут себя в игре дети, 

верящие в святость слов. Характерный случай описан в наше время в рассказе 
советского писателя Леонида Пантелеева (настоящее имя и фамилия Алексей Еремеев). 
Его рассказ носит символическое название «ЧЕСТНОЕ СЛОВО». Вот его фабула.  

В парке большие ребята играли в войну. Один из них подошёл к незнакомому 
маленькому мальчику и предложил тому включиться в их игру. «Хочешь играть в войну?» 
– спросил он.  Мальчик с радостью согласился. Назвавшийся маршалом подросток подвёл 
малыша к трансформаторной будке и сказал: «Тут у нас пороховой склад – в этой будке. 
А ты будешь часовой... Стой здесь, пока я тебя не сменю». «Хорошо», – ответил 
мальчик. «Дай честное слово, что не уйдёшь», – потребовал подросток. «Честное слово – 
не уйду», – последовал ответ... Прошло уже много времени, наступил вечер, стемнело, а 
маленький часовой всё стоял и стоял: ведь он дал честное слово, что самовольно поста 
не покинет... Он уже проголодался, хотел домой, однако не смел уйти, поскольку был 
убеждён, что однажды данную клятву нельзя нарушить ни при каких обстоятельствах. 
Всё, что малыш мог себе позволить, это заплакать. Плач услышал случайный 
посетитель парка, где произошла эта необычная игра. На вопрос участливого взрослого, 
в чём причина слёз, юный часовой ответил, что не может уйти домой, не дождавшись 
смены караула или приказа покинуть пост. (Он даже представить не мог, что все 
участники игры вместе с «маршалом» давно разбежались по домам). «В какую игру ты 
играешь?» – спросил взрослый. «Не знаю», – сказал юный часовой сквозь слёзы. «А с кем 
ты играешь?»  «Не знаю», – вновь был ответ. Когда взрослый из рассказа незадачливого 
игрока понял весь драматизм сложившейся ситуации, он решил ему помочь и сказал: «Ты 
беги домой, поужинай, а я пока за тебя постою тут». На что мальчик грустно заметил: 
«Вы же не военный». Взрослый понял свою промашку, и сказал: «Правильно. Ничего не 
выйдет. Я даже не могу тебя снять с караула. Это может сделать только военный, 
только начальник...» Тут ему в голову пришла счастливая мысль – надо искать военного, 
иначе преданного своему слову юного воина из беды не вызволить. И он срочно побежал 
искать какого-нибудь военнослужащего. На удачу ему встретился человек в военной 
форме и в звании майора. Как всякий командир, майор быстро уяснил ситуацию, и вдвоём 
они поспешили к мальчишке. «Товарищ караульный, – сказал ему командир. – Какое вы 
носите звание?» «Я сержант», – сказал мальчик. «Товарищ сержант, приказываю вам 
оставить вверенный вам пост». Мальчик помолчал, посопел носом и сказал: «А какое у 
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вас звание? Я не вижу, сколько у вас звёздочек...» «Я – майор», – сказал командир. И 
тогда мальчик приложил руку к широкому козырьку своей серенькой кепки и сказал: 
«Есть, товарищ майор. Приказано оставить пост». Взрослые заулыбались, а юный 
часовой, испытавший гордое чувство выполненного долга, смог с чистой совестью 
выйти, наконец, из навязанной ему игры.  

Теперь вы можете себе представить, какой переполох вызвал Христос, когда он 
пришёл прямо в логово левитов, в захваченный ими древний город Иерусалим, и 
отрекомендовался «майором» (старшим военачальником), то есть Сыном Бога, объяснив 
при этом цель своего прихода – освободить евреев от рабства Иеговы. Для бедных евреев 
Христос действительно выглядел старшим военачальником и был не от мира сего. Он мог 
творить чудеса! А это, бесспорно, доказывало, что ему дано свыше и другое: право 
освобождать евреев от «воинской службы» Иегове, а точнее – право освобождать от 
выполнения навязанных левитами условий непонятной для всего еврейского народа 
жестокой игры.  

Растерявшиеся от такого необычного самопредставления незнакомого человека 
иудейские священнослужители начали «качать права». Представляя себя юристами, они 
задали Христу законные с их точки зрения вопросы: «Ты кто такой? Чем Ты себя 
делаешь? Какое Ты имеешь право называться Сыном Бога?» 

На что Иисус ответил им следующее. 

 «...Дела, которые Отец дал Мне совершить.., Мною творимые, свидетельствуют 
о Мне, что Отец послал Меня… А вы, ни гласа Его никогда не слышали, ни лица Его 
никогда не видели; и не имеете слова Его... потому что, вы не веруете Тому, Которого 
Он послал. Исследуйте Писания, ибо вы думаете чрез них иметь жизнь вечную; а они 
свидетельствуют о Мне... но знаю вас: вы не имеете в себе любви к Богу. Я пришёл во 
имя Отца Моего, и [вы] не принимаете Меня; а если иной придёт во имя своё, его 
примете. Как вы можете веровать, когда друг от друга принимаете славу, а славы, 
которая от Единого Бога, не ищете? Не думайте, что Я буду обвинять вас пред 
Отцем: есть на вас обвинитель Моисей, на которого вы уповаете. Ибо, если бы вы 
верили Моисею, то поверили бы и Мне, потому что он писал о Мне. Если же его 
писаниям не верите,  как поверите Моим словам?» (Евангелие от Иоанна, 5, 36-47). И 
добавил Христос к этому: «...хорошо пророчествовал о вас, лицемерах, Исайя, как 
написано: люди сии чтут Меня [Бога] устами, сердце же их далеко отстоит от 
Меня, но тщетно чтут Меня, уча учениям, заповедям человеческим. Ибо вы, оставив 
заповедь Божию [переданную через Моисея], держитесь предания человеческого 
[сочинённого Аароном Левитянином]... хорошо ли, что вы отменяете заповедь Божию, 
чтобы соблюсти своё предание?» (Евангелие от Марка, 7, 6-9).  

…Казнили Христа не сразу. Левиты долго совещались меж собой и спорили, как им 
поступить, чтобы Его смерть не вызвала больших волнений в народе, столько лет 
ждавшем Мессию.  

Он же за отпущенное ему время успел очень многим евреям объяснить, как их 
жестоко обманывают левиты, изображающие из себя слуг Божьих и больших учёных. 
Успел Иисус рассказать людям и о том, что Бог – это дух, и о том, что пребывает Он в 
Царстве Небесном, в вечном Свете, с которого и начинается всякая жизнь и которым 
заканчивается, чтобы снова начаться. Именно там, в Океане незримого духа Вселенной 
черпает силы всякая душа человеческая, с тем, чтобы потом отдать эти силы обратно уже 
обогащёнными Знанием, взращённым разумом каждого Сына Божия.  

Поведал Мессия и о бесполезности обрезания крайней плоти, ибо к Богу этот обряд 
членовредительства никакого отношения не имеет. Он сказал, что левиты его придумали, 

 
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

63 



Антон Благин                                    ОГНЕННАЯ БИБЛИЯ 

чтобы у евреев был своего рода тайный знак принадлежности к мафиозному клану. Не 
ставить же им клеймо на лбы, чтоб все видели.  

Все слова Христа, обращённые к людям, обладали такой силой воздействия на 
слушающих, что многие в Иерусалиме уверовали и в жизнь вечную, и в то, что Иисус – 
долгожданный Спаситель. И не захотели уверовавшие в Мессию быть более рабами 
закона, повелевающего делать мерзости.  

...И заповедал Иисус Христос ученикам своим: «...идите и научите все народы, 
крестя их во имя Отца и Сына, и Святого Духа, уча их соблюдать всё, что Я повелел 
вам...» 

Ученик Христов, Павел, уже после казни Иисуса обратился ко всем восставшим к 
свободе евреям: «Христос искупил нас от клятвы закона, сделавшись за нас клятвою». 
(Библия. К Галатам, 3, 13). «Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 
подвергайтесь опять игу рабства. Вот я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не 
будет вам никакой пользы от Христа». (Библия. К Галатам, 5, 1-2).  

Многих евреев Христос научил словом Истины бороться за свою независимость. Но 
большая часть из них не нашла в себе смелости обрести свободу. Из страха смерти, из-за 
чёрствости сердца и тяжкого бремени совершённых грехов они так и остались служить 
левитам как верные рабы и исполнять всё, что те скажут. Но и левиты пережили в те 
времена животный страх, ибо увидели, что близко прозрение одураченного народа и 
поняли, что сами могут лишиться жизни. Наиболее изворотливые из них ударились в 
спасительную для всех жуликов демагогию и тотчас начали оправдываться перед 
еврейским народом, а наиболее дальновидные даже признали, что Иисус – единородный 
Сын Бога. Потом, правда, они пошли на попятную и нагло заявили в своём циничном 
«Послании к евреям», что не они, левиты, его казнили, а он сам (!) принёс себя в жертву 
Богу Духом Святым, чтобы своей кровью отмыть совесть всех евреев от множества 
совершённых ими ранее преступлений. 

 *          *          *  
С тех пор прошло много лет. Страшное зло, которому пытался противостоять 

Христос, никуда не исчезло. Хуже того, за века оно умножилось и распространилось по 
всем странам и континентам. Зло просочилось повсюду вместе с евреями, исполняющими 
«Моисеев закон», вместе с их верой и с их священниками-левитами. 

Теперь во всех странах, где проживают эти «волки», установлена их «волчья» власть. 
Естественной реакцией угнетаемых народов на хищническое правление «волков» является 
стихийно возникающее у простых людей чувство крайней неприязни ко всем евреям, 
официальное название которому – антисемитизм. 

Известному английскому писателю Герберту Уэллсу, жившему в XIX веке, 
принадлежит идея: «Имело бы смысл серьёзно проанализировать и разобраться, как 
это получается, что в каждой стране, где живут евреи, возникает антисемитизм». 

Мне кажется, что на этот вопрос великого фантаста я дал исчерпывающий ответ. 
Скажу более того, сегодня легко определить, чью власть имеет тот или иной народ, по 
наличию или отсутствию у него стихийно возникающей неприязни к евреям, а также по 
ещё одному признаку. Если в стране за так называемый «антисемитизм» предусмотрено 
уголовное наказание – власть, вне всякого сомнения, «волчья». Это значит, что «волки» 
использовали государственную законодательную систему, чтобы надёжно защитить себя 
даже от возможной критики со стороны «овец».  

 
*          *          *  
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Совершив небольшой экскурс в древнюю историю, мы снова вернулись к модели 
человеческого общества – проживание «овец» и «волков» на одной территории. 
Авторство этой модели, как я уже сказал, принадлежит Иисусу Христу. Уникальность 
учения Мессии состоит в том, что из всех существующих на земле религиозных учений 
лишь оно одно содержит рецепт спасения мира от страшного зла в лице людей-«волков». 
Прозорливые люди поняли это ещё в глубокой древности и по праву окрестили Иисуса 
Спасителем мира.  

Какой же рецепт спасения был предложен Христом?   
Давайте, друзья, включать свой разум.  
Задумайтесь: кто может защитить «овец» от «волков»? 
Очевидно, «пастух» – лидер. Идею «пастуха» – защитника «овец», Христос и ввёл в 

свою модель человеческого сообщества.  
Чтобы народы планеты рано или поздно смогли одержать победу над страшным злом, 

Христос-Спаситель предусмотрел и со своей стороны сделал для этого всё возможное и 
невозможное. 

Давайте сейчас рассмотрим, из решений каких задач состояла идея Христа по 
спасению человечества. Они таковы. 

1. Открыть ищущим людям прямую дорогу к истинному Богу, Отцу Небесному 
(Всевышнему), любящему своих чад, и тем самым разоблачить ложь иудейского 
вероучения о боге – покровителе убийц. 

2. Найти и подготовить учеников, которые будут служить «пастухами» человеков – 
станут лидерами и просветителями народов. Было предусмотрено, что его ученики 
должны будут, в свою очередь, найти и воспитать своих учеников, сделав из них таких же 
просветителей и защитников людей праведных, совестливых, овцеподобных по характеру. 
Те, в свою очередь – найти и воспитать уже своих учеников, и так далее… 

3. Показать ученикам пример бесстрашия перед врагом и пример готовности к 
самопожертвованию в борьбе за умы и духовную свободу простых людей. 

4. Объяснить ученикам тактику и стратегию дня текущего. 
5. Рассказать про день финальный, когда будет одержана великая Победа над злом.  
Теперь давайте разбирать по пунктам, что смог сделать Иисус Христос.  
Пункт 1. Открыть ищущим людям прямую дорогу к истинному Богу, Отцу Небесному 

(Всевышнему), любящему своих чад, и тем самым разоблачить ложь иудейского 
вероучения о боге – покровителе убийц. 

До того как пойти на смерть, Христос на протяжении нескольких лет исцелял Духом 
Святым больных, калек, слепых от рождения, чтобы доказать таким образом всем, что 
истинный Бог – есть Дух, и что Он – вовсе не «ревнитель и мститель», как учат тому 
левиты, а Отец всех талантов в человеке; Бог любит своих чад, как всякий отец любит 
своих детей, и не имеет намерений делать им зло.  

Мессия конечно же знал, что до него уже много проповедников приходило к людям и 
здесь, и там, и все они говорили о высоких материях, о богах и духах, обитающих 
повсеместно, имея при этом себе на уме, как левиты, ту или иную корысть. По этой 
причине ему предстояло стать для всех людей таким проводником к истинному Богу, что 
его ни за что нельзя будет заподозрить в корысти. А для этого ему предстояло 
сознательно, героически при большом стечении народа отдать свою жизнь за веру, 
оставаясь до конца духовным борцом с врагами рода человеческого.  
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Христос говорил в своих проповедях народу и ученикам своим: «Истинно говорю вам, 
что Я дверь овцам. Все, сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но 
овцы не послушали их. Я есмь дверь! Кто войдёт Мною, тот спасётся. И войдёт, и 
выйдет, и пажить (пищу) найдёт. Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить 
и погубить. Я пришёл для того, чтоб вы имели жизнь и имели её с избытком. Я есмь 
пастырь добрый; пастырь добрый полагает жизнь свою за овец. А наёмник, не пастырь, 
которому овцы не свои, видит приходящего волка и оставляет овец и бежит, и волк 
расхищает овец и разгоняет их. А наёмник бежит, потому что наёмник, и не заботится 
об овцах. Я есть пастырь добрый и знаю Моих овец, а Мои знают Меня. Как Отец знает 
Меня, так и Я знаю Отца, и жизнь Мою полагаю за овец. Есть у Меня и другие овцы, 
которые не сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и 
будет одно стадо и один Пастырь. Потому любит Меня Отец, что Я отдаю жизнь 
Мою, чтобы опять принять ее. Никто не отнимает ее у Меня, но Я Сам отдаю ее. Имею 
власть отдать ее и власть имею опять принять ее. Сию заповедь получил Я от Отца 
Моего. (От Иоанна,  гл. 10: 6-18).  

Пункт 2. Найти и подготовить учеников, которые будут служить «пастухами» 
«овец» – станут лидерами и просветителями народов. Было предусмотрено, что его 
ученики должны будут, в свою очередь, найти и воспитать своих учеников, сделав из них 
таких же просветителей и защитников людей праведных, совестливых, овцеподобных по 
характеру. Те, в свою очередь – найти и воспитать уже своих учеников, и так далее… 

Как известно из Евангелий, Христос подготовил 11 верных ему учеников, которых 
научил всему, что знал сам. Двенадцатый – не в счёт, он оказался предателем. 

…И заповедал Иисус своим ученикам: «...идите и научите все народы, крестя их во 
имя Отца и Сына, и Святого Духа, уча их соблюдать всё, что Я повелел вам...» 

Пункт 3. Показать ученикам пример бесстрашия перед врагом и пример готовности 
к самопожертвованию в борьбе за умы и духовную свободу простых людей. 

Иисус напутствовал своих учеников следующими словами, дабы они бесстрашно 
несли свой крест просветителей, защищали всемерно своих «овец», а если надо, то и 
принимали смерть ради их спасения. 

«Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас. Нет больше той 
любви, как если кто положит жизнь свою за друзей своих…» (От Иоанна, 15: 12-16). 
«Кто Мне служит, Мне да последует; и где Я, там и слуга Мой будет. И кто Мне 
служит, того почтит Отец Мой» (От Иоанна, 12: 26).  

Пункт 4. Объяснить ученикам тактику и стратегию дня текущего. 
Когда Христос давал своим ученикам напутствие «...идите и научите все народы, 

крестя их во имя Отца и Сына, и Святого Духа, уча их соблюдать всё, что Я повелел 
вам...», он уже знал о коварном плане левитов. Этот план был изложен в их писании – 
«Пятикнижии Моисеевым». Согласно этому плану левиты тоже намеревались оказаться 
со своим авангардом – евреями-иудеями – среди всех народов земли. Их цель была  
обозначена в писании предельно ясно: мало-помалу, не спеша, захватить всю полноту 
власти над народами мира. Прежде всего, планировалось захватить власть над умами и 
душами людей, ибо, завоевав их, легко потом обрести и всю полноту власти. Для этого 
левиты планировали начать распространять среди чужеземных народов религиозный 
опиум – всевозможные глупые сказки про Бога.  

Зная эти коварные планы, Христос строго предупредил о том своих учеников и 
заповедал им предостерегать всех людей о возможном появлении на их земле пророков-
проходимцев. Предостережение Христа было дословно следующим. 
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«Берегитесь лжепророков, которые приходят к вам в овечьей одежде, а внутри 
суть волки хищные. По плодам их узнаете их» (От Матфея, 7: 15). 

По замыслу Христа, каждый его ученик должен был подготовить и обучить всему, 
чему он научился у своего Учителя, такую же группу своих учеников. А те – своих 
учеников. И так далее. Это движение учеников Христа – бесстрашных просветителей  и 
защитников праведных людей – должно было распространиться на обширной территории, 
среди большинства народов, чтобы сорвать коварный план левитов по духовному 
порабощению миллионов людей планеты.  

Пункт 5. Про про день финальный, когда будет одержана великая Победа над злом.  
Христос объяснил ученикам: когда знание об истинном Боге распространится по 

миру, и люди научаться по настоящему любить и ценить друг друга, дорожить дружбой, 
будут готовы жертвовать собой ради своих друзей и близких, придёт время ЖАТВЫ. 

К тому времени, злое семя, посеянное левитами в умы не имеющих, или потерявших 
совесть людей, прорастёт и даст поганый урожай. Доброе семя, посеянное Христом в умы 
совестливых людей, тоже прорастёт и даст свой богатый урожай. До той поры «овцам» 
придётся терпеть все муки, лишения и насилие со стороны «волков». Чтобы праведникам 
зазря не гибнуть от рук злодеев, Христос порекомендовал придерживаться политики 
непротивления злу. «Ударили тебя по щеке – подставь другую», – наверняка все 
слышали эти слова, но вряд ли кто понимал их смысл правильно. Придёт время, – 
объяснил Иисус, – и «волки» заплатят за всё зло, которое они совершили. 

Самим злодеям Христос открыто сказал следующие слова: «...Змии, порождения 
ехиднины. Да придёт на вас вся кровь праведная, пролитая на земле... Истинно 
говорю вам, что всё сие придёт на род сей»  (Евангелие от Матфея, 23, 33-36).  

Далее Христос учил своих учеников следующему. Когда приблизится время, 
назначенное Богом, на земле народится человек, которому откроется Истина, и он 
напомнит всем про намеченное событие, о котором все давно слышали, но никто не знал 
его срока.  Он обличит мир о грехе и о правде и о суде, и даст «отмашку» на начало 
ЖАТВЫ. В Евангелиях по этому поводу сказано так: «пошлёт Сын Человеческий 
Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, и 
ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники 
воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!» 
(От Матфея, 13: 38-43).  

На вопрос учеников, почему Отец Небесный не может прямо сейчас посодействовать 
праведникам «собрать из Царства все соблазны и делающих беззаконие», Христос 
ответил языком аллегории. 

«Царство Небесное подобно человеку, посеявшему доброе семя на поле своем; 
когда же люди спали, пришел враг его и посеял между пшеницею плевелы и ушел; 
когда взошла зелень и показался плод, тогда явились и плевелы. Придя же, рабы 
домовладыки сказали ему: господин! не доброе ли семя сеял ты на поле твоем? откуда 
же на нем плевелы? Он же сказал им: враг человека сделал это. А рабы сказали ему: 
хочешь ли, мы пойдем, выберем их? Но он сказал: нет, – чтобы, выбирая плевелы, вы 
не выдергали вместе с ними пшеницы, оставьте расти вместе то и другое до жатвы; 
и во время жатвы я скажу жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в снопы, 
чтобы сжечь их, а пшеницу уберите в житницу мою». (От Матфея, 13: 24-30).  

 Христос, увидев, что всё рассказанное им не сильно обрадовало его учеников и тот 
народ, что рядом с ними стоял, поддержал собравшихся людей такими словами. 

«Да не смущается сердце ваше; веруйте в Бога и в Меня веруйте... Я есмь путь и 
истина и жизнь. Никто не приходит к Отцу, как только через Меня». (От Иоанна, 14, 1-
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6). «Я – свет, пришёл в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во тьме. И если 
кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; ибо Я пришёл не судить мир, но 
спасти мир». (От Иоанна, гл. 12: 46-47).  

«…Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт ТО ВРЕМЯ, вспомнили, что Я 
сказывал вам о том». «А теперь Я иду к Пославшему Меня». «…лучше для вас, чтобы Я 
пошел; ибо, если Я не пойду, Утешитель не приидет к вам; а если пойду, то пошлю Его к 
вам, и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде: о грехе, что не веруют в Меня;  
о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня;  о суде же, что князь мира 
сего осужден. Ещё многое имею сказать вам, но вы теперь не можете вместить. 

Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от 
Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам». «Он 
прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. Всё, что имеет Отец, 
есть Моё; потому Я сказал, что от Моего возьмёт и возвестит вам». (От Иоанна, 16, 4-
15). 

ЭПИЛОГ 
 

Всё что вы прочли выше, есть сама суть вероучения Христа. Именно этот замысел по 
спасению мира от врагов рода человеческого, ученики Христа и их последователи должны 
были распространять среди народов планеты. И они целых 300 лет делали это, свято 
исполняя волю и наказ своего Учителя. Их убивали, травили дикими зверями, распинали, 
но идея Христа находила всё новых и новых последователей, и дело Спасителя не 
умирало. 

Потом левитам надоело безуспешно воевать с христианским движением в открытом 
противостоянии, и они придумали хитрый ход. Если какой-либо процесс, движение или 
народ невозможно победить, надо его возглавить. Решив так, левиты создали своё лже-
христианское движение, которое им удалось, где огнём и мечом, а где кнутом и пряником, 
за столетия распространить на большей части мира.  

Давайте, читатель, снова включим свой разум на полную мощность. 
Вопрос на засыпку. На что должно было опираться созданное левитами так 

называемое «христианское движение», чтобы оно имело возможность нейтрализовать 
распространяющуюся по миру в устной форме спасительную идею Христа? 

Очевидно, на фундаментально написанную книгу, которая должна быть очень 
объёмной по содержанию, запутанной, трудночитаемой, противоречивой и в то же время 
притягательной. 

А разве можно такую книгу написать? – возможно, спросите вы. 
Можно. Для этого надо смешать правду и ложь в пропорции 50/50, а к истине 

добавить массу разных нелепостей и сказок. По такой технологии и была написана книга 
Библия, разошедшаяся по миру миллиардными тиражами. Левиты решили сильно не 
утруждать себя и написали учение для христиан на основе уже имевшегося у них 
вероучения для евреев. Вот почему большую часть Библии занимает Ветхий завет, а не 
учение Христа. При этом саму спасительную идею Христа левиты постарались извратить 
до неузнаваемости, приписав Спасителю ряд дел и слов, которые он не делал и не 
говорил.  

 Известны слова возмущения великого русского писателя, выдающегося мыслителя 
Льва Толстого, пытавшегося постичь разумом христианскую Библию: «Чему мы учим?  
Ведь это ужасно подумать. Учим теперь, в конце девятнадцатого столетия, тому, что 
бог сотворил мир в шесть дней, потом сделал потоп, посадил туда всех зверей, и все 
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глупости, гадости Ветхого завета, и потом тому, что Христос велел всех крестить 
водой, или верить в нелепость и мерзость искупления, без чего нельзя спастись, и потом 
улетел на небо и сел там, на небе, которого нет, одесную Отца. Мы привыкли к этому, 
но ведь это ужасно.  

Ребёнок, свежий, открытый к добру и истине, спрашивает, что такое мир, каков его 
закон, и мы, вместо того чтобы отрыть ему переданное нам простое учение любви и 
истины, старательно начинаем ему вбивать в голову всевозможные ужасающие 
нелепости и мерзости, приписывая их богу. Ведь это ужас. Ведь это такое 
преступление, хуже которого нет в мире». (Л.Н. Толстой. Собрание сочинений в 22-х 
томах, том 11, драматические произведения, «И свет во тьме светит», Москва, 
«Художественная литература», 1982).  

К сожалению, до сознания большинства людей до сих пор не доходит, что их самым 
бессовестным образом обманывают проходимцы от религии, нагло эксплуатирующие их 
врождённое чувство веры. Почему так обстоит дело – понятно: не у всех ведь ум Льва 
Толстого. 

Утешает сегодня другое: подавляющее большинство граждан России начало со всей 
ясностью понимать, что власть над нашим обществом находится в руках «волков». Их 
выдают дела, творимые ими в последние годы.  

Впору задать самим себе вопрос. Если светская власть находится в руках «волков», то 
в чьих руках находится власть духовная? 

Слышал ли кто-нибудь, чтобы глава нашей христианской церкви хоть раз выступил с 
гневной обличительной речью против существующей государственной власти, которая на 
протяжении последних 20-ти лет умудряется править так, что российский народ медленно, 
но неуклонно вымирает?! 

Лично я не слышал таких гневных речей. Слышал другое: слабый голос нескольких 
рядовых православных священнослужителей из Удмуртии, которые слегка упрекнули 
своего церковноначальника в преступном бездействии. Мол, если народ бедствует, 
нищенствует и вымирает, живя в самой богатой ресурсами стране, то почему глава церкви 
молчит? 

За сию «дерзость» упомянутые священники были тут же изгнаны со службы, да ещё 
обвинены в грехопадении. 

Вот и делайте вывод, читатель, кто нами правит.  
Хочется надеяться, что среди священнослужителей Русской Православной Церкви 

ещё сыщутся честные люди, истинные служители Христа, верные исполнители его 
заветов, которые найдут в себе смелость, волю и силу Духа стать истинными 
защитниками земли Русской и всех праведных людей, коих с каждым днём в России 
остаётся всё меньше и меньше… 

Далее я обещал рассказать, как Бог взаимодействует с человеком. Я исполняю это 
обещание. 
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Глава 15:  О пребывании в Духе 
 

«В мире потеряно счастье, ибо счастье в Духе. 
Отвернувшиеся от Духа должны испытать несчастье, ибо 
иначе как же им вернуться?»  («Агни-Йога») 

 
Человеку дано испытывать много разных чувств. Из них самые сильные – ужас, 

страх, боль, горе, голод и любовь.  
Нет человека, который хотя бы одно из этих чувств не испытал на своём опыте.  
Помимо их человек может испытывать множество других, значительно менее 

сильных: радость, сытость, гордость, тревогу, тоску, грусть, апатию, жажду мести, 
брезгливость, вину, восторг, гнев, досаду, достоинство, сопричастность, жадность, 
жалость, застенчивость, любопытство, угрызения совести, обиду, подозрение, 
удивление, уверенность, эйфорию и т.д. 

Некоторые чувства и ощущения приходят лишь с возрастом. В таймере жизни 
человека однажды срабатывает невидимый контакт, и с этого момента какой-то юноша 
начинает совсем по-другому смотреть на девчонок, с которыми он прежде беззаботно 
играл во дворе, а какая-то девочка начинает влюбляться в парней. С этого времени к 
юным созданиям приходит половое влечение, влюбчивость, возможно даже любовь, а 
вместе с ними юношам открывается и яркое чувство оргазма, совершенно прежде не 
ведомое.  

Этот возрастной рубеж делит молодых людей на две группы: на тех, кто уже познал 
эти чувства, и на тех, кому они ещё неведомы. Эти две группы отделяет друг от друга 
настоящая пропасть в плане познания ощущений, потому что невозможно представить 
то чувство, которое ты ещё ни разу не испытал. Например, если совершеннолетний брат 
скажет своему младшему братишке, что испытать оргазм – это круче, чем съесть 
пирожное, тот его просто не поймёт. А может даже скажет классическое: «не верю!» 

Я намеренно делаю такое отступление, потому что сейчас мне будет очень трудно 
объяснить многим современным людям, что значит пребывать в Духе.  

На Востоке, в Индии, например, ещё в глубокой древности существовали школы, в 
которых сызмала молодых людей учили приобщению к Духу с целью познания истоков 
добра и зла, с целью обретения особых качеств, развития талантов, одним словом – ради 
самосовершенствования своего Я.  

Вот что говорит по этому поводу уже знакомая нам «Махабхарата» – 
древнеиндийский эпос. 

 
«Для жаждущих с Сущностью Вечной слиянья  
Йога познанья — дорога деянья. 
 
В бездействии мы не обрящем блаженства;  
Кто дело не начал, тот чужд совершенства. 
 
Однако без действий никто не пребудет: 
Ты хочешь того иль не хочешь — принудит 
Природа тебя. Нет иного удела,  
И Ей повинуясь, ты делаешь дело». 
«...И ты неразрывности Мира во имя 
Трудись, делай благо трудами своими. 
 

 
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

70 



Антон Благин                                    ОГНЕННАЯ БИБЛИЯ 

 
Кто лучше других, — тот Учитель по праву, 
Он всех своему подчиняет Уставу. 
 
…Постиг Я три мира, свершил все свершенья, 
Но действую, не прекращаю движенья. 
А если б не действовал Я, то в безделье 
Все люди бы жить, как и Я, захотели. 
Исчезли б миры, если б их Я не множил, 
И, касты смешав, Я бы всех уничтожил». 
 
 «Природы — Праматери вечная сила, —  
Вечное делает Благо. Кого ж ослепила 
Гордыня, — решают, что всё они делают сами! 
Но тот, кто взирает ПОЗНАНЬЯ глазами, 
Поймёт, что Единая Сущность — основа 
И чувств и предметов, что снова и снова 
Три свойства вращаются в гунах2 Природы,  
Постигший лишь гуны достигнет свободы. 
Всех тех, кто глубоким ПОЗНАНЬЕМ владеет,  
Неумный и неуч вовек не сумеет 
Смутить, ибо что разумеет незрячий?..» 
 
 «...Природе вовек всё живое подвластно, 
И даже мудрец поступает согласно 
Природе своей, так к чему противленье? 
И чувств отвращенье, и чувств вожделенье - 
В предметах телесных. И то и другое —  
Враги. Отврати их владычество злое! 
 
Исполнить, пусть плохо, свой долг самолично 
Важней, чем исполнить чужой сверхотлично. 
Погибнуть, свой долг исполняя, — прекрасно, 
А долгу чужому служенье — опасно!» 
 
 «Спросил Его Арджуна: «Кто же от века, 
Скажи, побуждает на грех человека, - 
К тому же силком, вопреки его воле?» 
 

1 Гуна — у древних индийских ариев есть обозначение трёх качеств, состояний, свойств, сил, 
присущих Природной субстанции (пракрити) как источнику всех проявленных и непроявленных объектов. 
Эти гуны — три «кита», на которых держится не только Земля, но и Вселенная. Вот их суть:  

Сатва — уравновешенное, гармоничное, благое начало. 
Раджас — подвижное, страстное, деятельное начало. 
Тамас — косное, инертное, тёмное начало.  
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А Кришна — Божественный Дух, слитый с ВОЛЕЙ, 
Ответил: «То — страсть, что возникла из скверны, 
То — гнев пожирающий, неимоверный.  
Как зеркало — мутью, огонь — тёмным дымом,  
Как плёнкой — зародыш, так ненасытимым 
Желанием всё мирозданье одето:  
Желание — недруг ПОЗНАНЬЯ и СВЕТА,  
Враг мудрости... 
В рассудке и в чувствах оно пребывает,  
Людей, ненасытное, с толку сбивает. 
А ты, обуздав свои чувства, сначала 
Врага порази, чья утроба взалкала, - 
 
ПРОЗРЕНЬЯ И ЗНАНЬЕ пожрать захотела! 
Считают, что чувства важнее, чем тело! 
 
Познанье важнее всех чувств, но СОЗНАНЬЕ 
Превыше познанья в моём пониманьи. 
 
А выше сознания — Он, Вездесущий. 
Себя утверди в Его Сути, живущий, 
 
Врага уничтожь, — да обрящет кончину  
Противник, надевший желанья личину!» 
 

Меня, к сожалению, никто не учил ни йоге, ни постижению таинств Духа, ни даже 
тому, как любить женщину и быть любимым. Как-то всё само собой пришло, кроме 
йоги. Я никогда не увлекался ею и даже не пытался её постичь.  

…Помню, что чувство интуиции у меня проснулось в самом юном возрасте. 
Однажды я умудрился подсказать взрослым мужикам, что в бензобаке бензопилы залит 
вместо бензина керосин. Сейчас я расскажу, как это было.  

Во времена моего детства многие семьи в Мурманске жили в деревянных домах, 
которые отапливались печами. Печи топили дровами. Дрова, соответственно, надо было 
заготавливать. Как-то раз во дворе собралась толпа мужиков, которые намеревались 
заняться распилкой дров. У одного была бензопила. Это была такая редкость, что всем, 
конечно же, хотелось посмотреть, как это чудо работает. Однако работать она не хотела. 
Хозяин дёргал заводную ручку, но мотор только чихал и останавливался. Это 
продолжалось долго. Я тоже был среди зрителей, которым хотелось посмотреть на 
работу бензопилы. …Она же упорно не заводилась. Я не помню, откуда я что взял, но 
помню только, что пропищал: «Дяденька! Может в бензобаке вместо бензина у вас 
керосин?» А было мне тогда где-то 6 лет. Когда владелец бензопилы открыл пробку бака 
и понюхал содержимое, оказалось, что там действительно был керосин. Он накануне 
давал эту пилу другу попользоваться, тот весь бензин израсходовал, а в благодарность 
по простоте души налил в бак то, что у него было в наличии – керосин. Когда стала ясна 
причина, из-за чего эта бензопила не хочет работать, вся толпа зрителей стала громко 
смеяться, а меня похвалили. Типа, ну ты, парень, даёшь!  
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Если бы меня тогда не похвалили принародно, вряд ли бы я запомнил этот эпизод, а 
так впечатление получилась очень ярким.  

 
 
Мурманск, 1966 год. 
Здесь мне 6 лет.  
Что-то паяю… 
 
 
 
 
 
 
 

 
Интуиция меня часто выручала в жизни, особенно в работе. С детства я 

конструировал радиоприёмники, особый интерес у меня был к радиопередатчикам. Сам 
почти без посторонней помощи я изучал различные радиосхемы, которые 
публиковались в журналах «Радио». Тогда, кстати, пол страны были радиолюбителями! 
Всё, что я делал в юности, мне удавалось довести до рабочего состояния. Когда я стал 
взрослым, и радиотехника стала моей профессией, мой талант меня здорово выручал. Я 
мог быстрее других отыскать неисправность в том или ином радиоэлектронном приборе 
на своём судне…   

Всё, что я пока рассказываю, касалось моих взаимоотношений с интуицией, которой 
меня наградил Создатель и мои родители. 

Что касается пробуждения Духа в моём сознании, то познать его воздействие на себе 
мне довелось в 1996 году, когда мне исполнилось 36 лет. Поскольку я был одним из 
миллионов россиян, воспитанных в СССР в духе атеизма, то, разумеется, я совершенно 
не понимал, что со мною тогда  происходит. Это было похоже на процесс внутренней 
перестройки организма, какой обычно происходит при наступлении половой зрелости. 
Только на этот раз причина была несколько иная. Возможно, что с наступлением 
возраста Христа в жизни человека действительно наступает новый этап… 

…Биография моя весьма скромная. По окончании обычной средней школы в 1977 
году, я сразу же поступил в имеющееся в нашем городе среднее мореходное училище 
имени И.И. Месяцева. По его окончании я получил диплом радиооператора с 
присвоением квалификации радиотехника по специальности «радиосвязь и 
электрорадионавигация рыбопромыслового флота». Первых 4 года я отработал на 
морских спасателях-буксирах, побывал за границей, посмотрел, как там другие люди 
живут. Последующие 6 лет я работал на рыбопромысловых судах Беломорской базы 
гослова. Потом в СССР грянула пресловутая «перестройка». Как и тысячи других 
людей, ищущих более достойной зарплаты и чего-то нового в своей жизни, я занялся 
коммерцией. А где-то лет через пять это началось...  

В сознании неожиданным образом зазвучала тревожная мысль: «перестройка 
наносит непоправимый вред стране, надо об этом буквально кричать!»  
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– А как кричать? На улице? – подумал я было. 
И только я так подумал, как сразу сам собой в сознании возник ответ: «надо 

написать открытое письмо Президенту и опубликовать его в какой-нибудь газете».  
У меня в школе была, мягко говоря, нелюбовь к литературе. Мне нравились 

технические предметы: химия, физика, кстати, и биология тоже. А вот по литературе 
меня буквально тянули за уши, чтобы хоть как-то я мог получить тройку в аттестате.  

Теперь представьте, ЧЕГО мне стоило пойти на поводу у звучащего в моём сознании 
голоса, чтобы начать писать, да не что-нибудь, а «открытое письмо Б.Н. Ельцину», 
которое ещё предстояло опубликовать в газете. Вы не поверите! Я таки написал его, 
потратив две недели времени. Весной 1996 года я опубликовал его за 2 тысячи рублей на 
правах рекламы в газете «Комсомолец заполярья». Кстати, по отзывам людей, письмо 
было написано грамотно, и слова я сказал в нём правильные.  

Моё послание, конечно же, ни на что не повлияло. Для чего я это сделал, я и сам не 
очень то понимал. Просто почувствовал тогда такую потребность и исполнил её. 
Возможно, это была моя тренировка перед новым более серьёзным заданием…  

Не прошло и полгода, как в моём создании вновь стала назойливо звучать мысль: 
«пиши о положении в России через призму Библии». Мысль более чем странная, если 
учесть, что я никогда прежде не читал Библию, лишь видел её у своей бабушки на 
книжной полке. Пришлось просить экземпляр этой книги у знакомых и начать её 
штудировать... 

Помимо этой мысли у меня возникло стойкое интуитивное ощущение угрозы 
надвигающейся мировой войны. Я реально ощущал, что над Россией нависла 
смертельная опасность. Страна уже пережила две мировых войны. Если возникла угроза 
новой беды, то её, конечно же, надо любой ценой предотвращать.  

Как? Я понял свою задачу так. От меня требуется написать книгу, которая могла бы 
открыть людям глаза на происходящие события и рассказала бы о злоумышленниках, от 
которых исходит эта самая смертельная угроза стране...  

Писать на заданную тему я начал почти сразу, забросив весь свой бизнес. В 
результате – на несколько лет я буквально сел на хрупкую шею жены, которая работала 
воспитателем детского сада и получала нищенскую зарплату.  

Неожиданным образом я нашёл в своём деле помощника. Друзья привели ко мне 
мужчину, уже можно сказать почти дедушку (он был старше меня на 30 лет), который 
сказал, что прочёл мои «опусы». (Всё что я тогда успевал написать, я раздавал направо и 
налево как горячие пирожки). И вот он сказал, что хочет быть моим бесплатным 
помощником и редактором. Чего-чего, а грамотности мне тогда очень не хватало. Я мог 
запросто поставить запятую между подлежащим и сказуемым. Конечно же, я с радостью 
и благодарностью принял это предложение, и мы с Игорем Феодосьевичем Шупа-
Дуброва стали изо дня в день плечом к плечу работать над книгой за компьютером.  

В 1997 году неожиданно обнаружились реальные подтверждения, что мои 
ощущения меня не подводят. По России бродила целая армия сектантов религиозного 
общества «Свидетели Иеговы». Публика эта была весьма назойливая, они ходили 
парами по домам, квартирам и всем раздавали брошюрки «Сторожевая башня возвещает 
царство Иеговы» и «Пробудись!». Несколько таких брошюрок попало и в мои руки. 
Каково же было моё удивление, когда я увидел на титульной странице одной из них 
написанный по-русски вопрос: «Правда ли, что это последние дни?» Там же на обложке 
на него был дан ответ: «Правда! В живых останутся только те, кто беззаветно предан 
Богу Иегове!» 

Это был номер от 1 апреля 1997 года, который был издан в Германии на 125 языках 
тиражом более 20 млн. экземпляров. Внутри журнала я прочёл следующее объяснение. 
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«В 1914 году начались «последние дни» нынешнего мира. Мы живём сейчас в 83 году 
этого периода, и близится развязка, когда произойдёт следующее: «Будет великая 
скорбь, какой не было от начала мира доныне, и не будет». Да, эта скорбь будет 
тяжелее даже второй мировой войны, в которой погибло 50 миллионов человек. 
Стремительно близится время, имеющее всемирное значение! Великая скорбь 
разразится ошеломляюще неожиданно, в один час. Она начнётся с казни всех ложных 
религий. Будет истреблено целое общество людей, игнорирующих Иегову».  

Просеяв этот религиозный опиум через свой фильтр, я понял из этой информации, 
что  религиозно-политическое руководство евреев (Иегова ведь это их бог),  затевают 
против человечества нечто ужасное, и тот акцент, что жертв предвидится несравненно 
больше, чем их было во время Второй мировой войне, сделан совсем не просто так.  

Не прошло и полгода, как мне на глаза попался ещё один сигнал об угрозе войны. На 
этот раз самая читаемая в России газета «АиФ» ("Аргументы и Факты") №31 за 1997 год 
тем же образом прямо со своей титульной страницы огромными буквами оповещала: 
«Третья мировая начнётся в декабре». Внутри самой газеты была помещена статья – 
интервью президента Академии имени Николая Рериха Владимира Соболева, который 
нёс откровенную ахинею о том, что он сопоставил все древние и современные 
пророчества и пришёл к неожиданному выводу, что «третья мировая война неизбежна, 
и она разразится в 1997 или 1998 году». 

Разумеется, я понял, что интервью Соболева было рассчитано на то, что простые 
люди, прочитав эту газету, выскажут в его адрес пару матов и на том успокоятся. Возник 
вопрос: зачем надо было публиковать столь жуткое объявление на титульной странице 
самой читаемой в России газеты? Моя интуиция дала мне тогда подсказку: это сигнал 
посвящённым «будьте начеку, мы скоро начнём операцию».  

Что должен был делать человек на моём месте, на которого обрушилась такого рода 
информация и который находился в плену столь нерадостных ощущений?  

Наверное, руководствоваться принципом: делай что должно, и будь что будет! Я 
стал продолжать слушать голос своей интуиции и поступать, как она подсказывает.  

Я подумал, что с помощью подсказок, звучащих в моём сознании, я смогу написать 
такую книгу, которая сможет оказать на силы зла и непосредственных исполнителей 
злодейского замысла столь сильное психическое воздействие, что они откажутся от 
своих планов или, хотя бы, отложат их на неопределённое время.  

Причём я не делал тайны из того факта, что я пишу такую книгу. Более того, я даже 
черновики, напечатанные на принтере, раздавал на право и налево, чтобы 
информационные волны уже шли во все стороны от меня и уже хоть как-то влияли на 
ситуацию. 

Когда совместно с И.Ф. Шупа-Дуброва я почти дописал «Геометрию жизни» до 
конца, произошёл случай, который, в общем-то, я должен был ожидать. Осмысливая тот 
случай по прошествии многих лет, я понял одну из тайн Духа, а именно то, как Он может 
контролировать ситуацию, и как Он может «разруливать» её.  

На тот момент у меня не было абсолютно никакого духовного-мистического опыта, 
поскольку, как я уже говорил, не было у меня учителей, которые могли бы подсказать 
хоть что-нибудь. Правда, незадолго до того случая мне довелось пообщаться с одним 
религиозно воспитанным чеченцем, которому я объяснил свою озабоченность по поводу 
происходящих в мире событий, и рассказал, чем я занимаюсь. В ответ он сказал мне 
фразу, которая оставила яркий след в моей памяти: «Если ты делаешь дела Аллаха, Он 
всё сделает так, чтобы твои пути и пути твоих врагов никогда не пересеклись. По 
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крайней мере, до тех пор, пока ты полностью не исполнишь то, что на тебя 
возложено».    

  Разумеется, взявшись за написание этой книги, я понимал, что сильно рискую. 
Многие писатели уже поплатились жизнью за гораздо более слабые по содержанию 
произведения. Однако, я давно решил для себя: будь что будет. Кому-то ведь надо 
противостоять злу на духовном плане?! – была моя убеждённость. 

И вот однажды произошло нечто экстраординарное. 
Мы сидели на кухне в квартире Игоря Шупа-Дубровы, обсуждали текущие вопросы, 

и вдруг раздался звонок в дверь. Он пошёл открывать на правах хозяина. Из кухни я 
слышу возгласы восторга от неожиданной и редкой встречи двух хорошо знакомых 
людей. На кухню, представляющую собой крохотный пятачёк в 5,5 квадратных метров, 
прошёл крепкого телосложения мужчина, примерно мой ровесник. Мы здороваемся, 
знакомимся, и далее я продолжаю слушать речевой обмен между гостем и моим другом. 
Назвавшийся Николаем продолжил с порога рассказывать Игорю Феодосьевичу, причём 
чуть ли не со слезами на глазах, какую-то ещё не понятную мне историю. Первое, что я 
понял,  гость – одноклассник сына Шупа-Дубровы, который давно вырос и ныне живёт 
отдельно на Украине. Второе, что я успел понять, этот Николай и Игорь Феодосьевич не 
виделись почти 30 лет. Поводом же для этой встречи послужило обстоятельство, о 
котором гость как раз и рассказывал моему помощнику в написании книги.  

У Николая, как он нам объяснил, есть друг в управлении ФСБ. В этот день он зашёл 
к нему на работу в управление. В процессе общения он заметил на столе у друга папку с 
документами, на корешке которой была написана фамилия Шупа-Дуброва. Поскольку 
эта фамилия не просто редкая, а уникальная – она происходит от слияния фамилий двух 
украинских родов Шупа и Дуброва, то Николай никак не мог не обратить на неё 
внимание. Ведь он учился в школе с одним из носителей этой фамилии. Само собой, он 
спросил своего товарища, что это за папка. Тот рассказал по секрету, что есть два 
чудака, один И.Ф. Шупа-Дуброва, другой А.П. Благин, которым жить осталось до 
пятницы. В пятницу их просто ликвидируют, чтобы не занимались, чем не положено. 
Причём их ликвидацией будут заниматься не местные спецы, а московские, – добавил 
друг.  

Игорь Феодосьевич, выслушав этот рассказ, показал на меня пальцем и сказал 
Николаю: «второй чудак – это вот он, это его зовут Антон Благин».  

Николай рассказал ещё, что видел у своего друга в кабинете наши личные дела. 
Оказывается, на меня заведено «дело» с 9 класса средней школы, а на И.Ф Шупа-
Дуброва – со второго курса Московского мостостроительного института. Чем я не 
угодил нашей власти, учась в 9-классе, могу только догадываться. По молодости я 
увлекался изготовлением карманных радиопередающих устройств, в том числе и для 
радиоуправления игрушками. А в то время за всем, что было способно излучать 
радиосигналы, был особый контроль.   

Не знаю, что на моём месте делал бы другой человек, и какие чувства он бы 
испытывал, услышав подобное, но я принял известие довольно таки спокойно. Первая  
мысль была: «надо обязательно что-то предпринять». «Что?» – возник вопрос. И 
вдруг пришла подсказка: «пиши послание на имя начальника Управления ФСБ России по 
Мурманской области Геннадия Александровича Гурылёва». Что следует написать, я 
понял сразу. Письмо тоже родилось сразу. Его содержание было примерно следующим. 
«Уважаемый Геннадий Александрович! Благодарю Вас за поддержку в написании очень 
нужной для России книги. Также благодарю Вас за то, что предупредили о возникшей 
угрозе моей и И.Ф. Шупа-Дубровы жизни…» И далее в таком духе…. 
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На следующий день я отнёс своё письмо в канцелярию управления ФСБ и отдал его 
под роспись, причём потребовал, чтобы на копии этого письма поставили штамп о 
приёмке. Я тогда подумал: «пока будут выяснять, откуда произошла утечка 
информации и при чём тут Г.А. Гурылёв, начальник ФСБ, глядишь, и планы на верху 
поменяются, и мы с дедом поживём ещё». 

 Как и следовало ожидать, ни в ближайшую пятницу, ни позже, ничего с нами не 
случилось. Книгу нам удалось дописать и опубликовать. Правда, не обошлось без 
приключений. Все типографии города-героя Мурманска отказались её печатать даже за 
деньги автора.  Помог депутат Мурманской областной Думы В.В. Калайда. Он по своим 
каналам вышел на человека, который смог отпечатать её в типографии городе Калуга.  

С помощью депутата В.В. Калайды удалось выполнить и следующий важный шаг – 
распространить книгу среди московской политической элиты: лидеров различных 
партий и политических движений, столичных писателей, деятелей искусства. 

К чему я всё это так подробно и долго рассказываю про себя? – наверное, спросит 
читатель.  

Чтобы стало понятно, что в жизни не бывает случайностей.  
Автор либретто оперы «Пиковая дама» Модест Ильич Чайковский когда-то давно 

выразил весьма здравую мысль: «Что наша жизнь? Игра!»  
Однажды ко мне пришло понимание, что это действительно так.  

Наша жизнь давно превращена в игру, где ведущими игроками на мировом 
поле являются силы зла, придумавшие виртуального Яхве. Противостоят им в 
этой игре лидеры от Бога, так называемые гении, ведомые Духом Святым. 
Остальные члены мирового сообщества участвуют в роли зрителей, которые в 
зависимости от своих личных пристрастий, взглядов и убеждений могут болеть за 
какую-либо из сторон или вовсе быть равнодушными ко всему происходящему.  

Игроки из команды сил зла раз за разом одерживают в этой игре победу, потому что 
в борьбе со своими противниками они пользуются самыми подлыми и коварными 
приёмами. При этом их главным оружием является ложь.  

У игроков, ведомых духом Святым, есть только одно оружие для противостояния 
злодеям – правда и гласность. 

Эта игра продолжается уже не одно тысячелетие, и продолжаться она будет до тех 
пор, пока к игрокам, ведомым духом Святым, не присоединится большинство из числа 
пассивных зрителей.  

Только в этом случае игра может быть остановлена, а все злодеи наказаны…  
Для того, чтобы хоть в какой-то мере приблизить финал этой диавольской игры, в 

которой силы зла борются с Богом и человечеством, я и постарался написать эту книгу. 
Хочется верить, что многие люди из числа пассивных зрителей, прочитав её, встанут 

в ряды игроков, ведомых духом Святым.  
Когда нас станет много, мы непременно остановим эту игру, и тогда никаких войн 

на земле больше не будет, и никакого рабства на земле тоже не будет, ни телесного, ни 
духовного.  

Пока же это не случилось, я могу сказать лишь одно: на всякого Наполеона, 
играющего за команду сил зла, в команде ведомых духом Святым всегда сыщется свой 
Кутузов.  
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А если на мировой сцене вдруг появится новый Гитлер, в противовес ему на помощь 
игрокам от Бога придёт новый Сталин.  

Глава 16:  Взгляд на политическую историю России   
…с высоты птичьего полёта 

 
Все знают, если подняться высоко над землёй на воздушном шаре, то взору откроется 

совсем иная картина нашей жизни. Мы перестанем видеть людей, отдельные деревья, а 
автомобили и пароходы будут казаться нам крошечными фигурками. Взглядом можно 
будет охватить сразу целый город. Мы будем видеть внизу причудливые реки, которые 
будут казаться нам извилистыми серо-голубыми змеями… 

Если подобным образом воспарить над нашей историей, то нечто похожее произойдёт 
и с нашим историческим видением. Из поля зрения уйдут все мелкие и второстепенные 
факты, а глобальные события мы будем видеть уже не фрагментарно, как раньше, а 
целостно, и причинно-следственные связи тех или иных крупнейших событий станут 
более понятными и, возможно даже, очевидными. 

Попробуем совершить сейчас такое воспарение над историей и заглянуть в наше 
прошлое на 200, 150, 100 и 50 лет назад, чтобы оттуда понять наше настоящее. И если нам 
это удастся, то мы сможем увидеть мысленным взором и своё будущее. 

Для чего нам это надо? Если в этом будущем мы вдруг увидим, что наши рулевые 
ведут нас прямиком к краю пропасти, а, стало быть, к гибели, у нас будет шанс сообща 
сменить слепых рулевых на зрячих и таким образом избежать трагедии… 

Конечно же, при взгляде сверху на землю и города, мы можем лучше всего разглядеть 
то, что находится непосредственно под нами, и хуже всего – то, что располагается ближе к 
линии горизонта. Таковы особенности механизма нашего зрения и геометрии 
пространства. При подобном взгляде на нашу историю всё будет точь-в-точь. Всё далёкое 
по оси времени мы сможем разглядеть лишь в общих чертах. Зато события новейшей 
истории мы сможем увидеть во всех подробностях. 

Такого нелинейного взгляда на нашу историю вполне достаточно для решения 
поставленной задачи. Тем более, что прогноз на ближайшее будущее строится не по 
событиям далёкого прошлого, а по событиям новейшей истории. 

Итак, какой была Россия 200 лет назад? 
 

ЧАСТЬ 1 
С высоты «птичьего полёта» мы увидим, что в недалёком прошлом она называлась 

Российской Империей, управлялась царём, а по внутреннему укладу она была феодально-
рабовладельческой. И оттого, что рабство называлось тогда «крепостным правом», сути 
дела не меняет. Это примерно то же самое, что называть колхозную доярку «оператором 
машинного доения». Названия разные, а суть одна и та же. Крепостных людей можно 
было продавать как скот, а с 1767 года им запрещалось даже жаловаться царю (подавать 
челобитные) на своих помещиков. 

Это позорное для Российской Империи явление, при котором одни русские люди были 
рабами других русских людей, было отменено царским правительством во главе с 
Александром II лишь в 1861 году, аккурат 150 лет назад. Сделано было это вовсе не из 
добрых побуждений, а в обстановке крестьянских волнений, особенно усилившихся во 
время Крымской войны (1853—1856 гг.). 

Что ещё важное мы должны разглядеть, воспарив ввысь над нашей историей? 
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Давайте-ка взглянем на родоплеменной состав населения России. Если мы 
воспользуемся энциклопедическим словарем «РОССИЯ» (Санкт-Петербург, 1898), то он 
нам расскажет, что 120 лет назад, в конце XIX века, на европейской части страны 
проживало: русских – 72,5%; финнов – 6,6%; поляков – 6,3%; литовцев – 3,9%; евреев – 
3,4%; татар – 1,9%; башкир – 1,5%; немцев – 1,3%; молдаван – 1,2%; всех остальных – от 
0,5 до 0,04%%. 

По вероисповеданию состав населения европейской части России имел следующую 
картину: православных и единоверцев – 83,44%; раскольников – 1,5%; католиков – 4,4%; 
протестантов – 3,4%; евреев (некрещёных) – 3,0%; магометан – 3,6%. 

Основным населением России было сельское – 82,55%. В городах жило всего 7,25%.   
По сословиям в статистике того времени особо выделялось дворянство – 1,2% и 
духовенство – 0,9%. Около 5,6% от общего числа населения составляло военное сословие. 
Остальные 9,8% – приходились на рабочих и служащих, сюда же входили врачи,  учителя 
и полицейские. 

Вдумайтесь в эти цифры. Мы видим, прежде всего, что группа людей, доля которых 
составляла 1,2% от общего числа народонаселения Российской Империи, властвовала над 
всеми остальными гражданами, причём властвовала несправедливо и неоправданно 
жестоко. Второй ветвью власти, которая поддерживала феодально-рабовладельческий 
строй и на духовном уровне помогала первой ветви власти править подвластными 
людьми, было духовенство. 

В процентном соотношении священнослужителей на европейской части России было 
не намного меньше чем дворян. Их доля составляла 0,9% от общего числа населения. 
Иначе говоря, на каждых 110 жителей России приходилось по одному священнику. 

Зададимся по ходу вопросом: каким было христианство в стране, которая была 
обращена в христианскую веру ещё в конце X века князем Владимиром Святославичем? 

Если Русская Православная Церковь видела свою задачу быть верной опорой светской 
власти, то можно не сомневаться, что православное христианство изначально было 
«заточено» именно под феодально-рабовладельческий строй. На все стенания русских 
людей, которым было невмоготу терпеть тяготы жизни, церковнослужители говорили 
всегда одно и то же: «Христос терпел и нам велел…», «чем сильнее страдания здесь, тем 
большей будет награда на Том Свете!», «всем мученикам будет отдых в Раю!», и тому 
подобное. Все эти слова церковнослужителей были своеобразным «духовным опиумом», 
который, как и обычный опиум, должен был дурманить сознание народа и таким образом 
позволять ему по иному смотреть на все тяготы и ужасы реальной жизни. Иначе говоря, 
распространяемый Церковью «духовный опиум» был призван служить народу неким 
«болеутоляющим средством». 

При этом на содержание Церкви трудовой народ Российской Империи отдавал так 
называемую «десятину». Она взималась в виде десятой доли с произведений 
земледельческих или 0,1 со всяких других доходов русского народа в пользу церкви. 
Взимание десятины осуществлялось различными церковными организациями. 

Основной тяжестью десятина ложилась на русское крестьянство (высшие слои 
населения часто от неё освобождались). Отмена десятины была одним из требований 
русских крестьян во многих восстаниях. Окончательно ликвидирована десятина была в 
России в конце 19-го века. (Справка из электронной славянской энциклопедии А.А. 
Тюняева). 

Зададимся по ходу прочтения новым вопросом: мог ли российский народ, нещадно 
эксплуатируемый и в подавляющем большинстве своём бесправный, любить и уважать 
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своего царя, помещиков и духовенство, которое обирало народ ничуть не меньше 
помещиков? 

Разумеется, большая часть населения России тихо ненавидела мироедов, а самая 
бесправная и угнетённая часть – крестьянство – то и дело устраивало бунты, которые, 
конечно же, подавлялись полицией и армией самым жестоким образом. 

Что ещё важного мы должны разглядеть в нашей истории? 
Точно также как русский народ ненавидел своих властителей, их также ненавидели и 

проживающие на задворках России жиды (исповедующие иудаизм евреи), доля которых 
составляла чуть более 3% от общего числа россиян. Им тоже было за что ненавидеть всех 
русских царей-правителей. Иудеи издревле приходили в Россию в поисках лучшей доли и 
за обогащением. Они не были крепостными и занимались в основном торговлей, 
ремёслами и ростовщичеством. При этом, надо заметить, в ведении своих дел они не 
отличались честностью. Появлению слова «мошенники» русский язык обязан именно 
евреям-жидам. Так их окрестил сам русский народ, видя повсеместно их нечестные дела. 

Правители Российской Империи, видя со своей стороны, что от активной 
деятельности евреев, особенно от их ростовщичества и торговли, российская 
государственная казна недополучает огромные денежные средства, стали всячески 
противодействовать свободному перемещению жидов по территории государства 
Российского. 

Начиная с Иоанна Грозного, для защиты государственных интересов Руси её 
правители стали писать указы, ограничивающие права и свободы иудеев. 

Один из таких указов, автором которого была государыня Екатерина I, гласил 
следующее. «Сего апреля, 26 дня (1727 года), Ея Императорское Величество указала – 
жидов, как мужского, так и женского полу, которые обретаются на Украине и в других 
российских городах, тех всех выслать вон из России за рубеж немедленно, и впредь их ни 
под каким образом в Россию не впускать, и того предостерегать во всех местах 
накрепко. А при отпуске их смотреть накрепко ж, чтоб они из России за рубеж 
червонных золотых и никаких российских серебряных монет и ефимков отнюдь не 
вывезли, а буде у них червонные и ефимки, или какая российская монета явится, и за оныя 
дать им медными деньгами...» 

Другая русская царица – Екатерина II, видя, что «жиды в нашей империи под разными 
видами жительство продолжают», решила пойти на дополнительный шаг – ввести для 
евреев так называемую «черту оседлости». 

Черта оседлости (полное название: черта постоянной еврейской оседлости) — в 
Российской империи с 1791 по 1917 год (фактически по 1915 год) — граница территории, 
за пределами которой запрещалось постоянное жительство евреям (то есть иудеям), за 
исключением нескольких категорий, в которые в разное время входили, например, купцы 
первой гильдии, лица с высшим образованием, отслужившие рекруты, ремесленники, 
приписанные к ремесленным цехам, караимы. (Процитирована словарная статья из 
«Википедии»). 

На что ещё следует обратить самое пристальное внимание в нашей истории? 
Исповедующие иудаизм евреи (не крещёные), коих в России было 3%, не платили 

десятину в пользу РПЦ, но они платили её в пользу своей синагоги. Находясь в любой 
стране, они могли рассчитывать на помощь своего единого духовного руководства и на 
помощь всех еврейских банкиров, где бы те ни проживали. Иудеи всегда были 
сплочённым сообществом, и таковым их делало их религиозное учение, называющееся 
«Торой», или «Моисеевым законом». 
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Когда евреям однажды надоело терпеть издевательства над собою со стороны 
правителей Российской Империи, они решили совершить в нашей стране революцию и 
свергнуть деспотичный царский режим. 

На чью поддержку это трёхпроцентное еврейское сообщество могло рассчитывать,  
чтобы добиться успеха в осуществлении задуманного? 

С одной стороны, на помощь проживавших в иных странах своих соплеменников-
единоверцев-банкиров, а также на своих идеологов, всегда готовых поддержать подобную 
инициативу. С другой стороны, проживавшие в России жиды могли рассчитывать и на 
поддержку многомиллионного бесправного, закабалённого тяжким трудом русского 
народа, недовольного своим правящим режимом. 

Именно по такому пути они и решили пойти. По всей России стали появляться 
марксистские кружки, названные так в честь еврея Карла Маркса, автора философского, 
политического и экономического учения и движения, которое как раз вовремя воспело 
революционные идеи свободы, равенства и братства. Марксисты стали тайно печатать и 
распространять листовки и прокламации, которые должны были внедрить в умы 
беднейших и самых бесправных слоёв населения России идею о необходимости 
государственного переворота, который возможно осуществить только силовым путём. 

Российская полиция, разумеется, как могла, боролась с подпольщиками, но их борьба 
была малоэффективной. Революционные идеи завоёвывали умы всё большего и большего 
числа русских людей. 

К тому же экономический кризис 1900-1903 г.г. и русско-японская война 1904-1905 
г.г. резко ухудшили положение российских трудящихся, привели к росту безработицы, 
усилили бунтарские и террористические настроения. 

В 1901 году жиды пошли на решительный шаг. Они создали в России тайную боевую 
организацию «Эсеры», главным тактическим средством которой был индивидуальный 
террор. Устав этой организации написал М. Гоц. Руководили этой боевой организацией 
Гершуни (1901—1903) и Азеф (1903—1908). Эсеры начали самую настоящую охоту на 
видных политических деятелей России с одной целью – их убийства. Разумеется, убить 
любого человека выстрелом из засады не составляло большого труда. Так были убиты 
десятки знаковых политических фигур в Российской Империи. 

Свою первую попытку осуществить в России государственный переворот 
революционеры предприняли в 1905 году. Однако, эта попытка не увенчалось успехом. В 
ответ на возникшую смуту царь Николай II  издал «Высочайший манифест». 

 
ВЫСОЧАЙШИЙ МАНИФЕСТ. 

БОЖИЕЮ МИЛОСТИЮ, МЫ, НИКОЛАЙ ВТОРОЙ, 
ИМПЕРАТОР и САМОДЕРЖЕЦ ВСЕРОССИЙСКИЙ, 

ЦАРЬ ПОЛЬСКИЙ, ВЕЛИКИЙ КНЯЗЬ ФИНЛЯНДСКИЙ, 
и прочая, и прочая, и прочая. 

 
Объявляем всем Нашим верным подданным. 
Глубокою скорбию наполняет сердце Наше смута, перешедшая в селения некоторых 

уездов, где крестьяне чинят насилие в имениях частных владельцев. Никакое своеволие и 
самоуправство терпимы быть не могут, и властям, от Нас поставленным, гражданским 
и военным, повелено всеми мерами предупреждать и прекращать беспорядки, карая 
виновных. Нужды крестьянские близки Нашему сердцу и не могут быть оставлены без 
внимания. Насилие и преступления не улучшат, однако, положение крестьян, а Родине 
они могут принести много великого горя и бед. Единственный путь прочного улучшения 
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благосостояния крестьян есть путь мирный и законный, и Мы всегда ставили первейшею 
Нашей заботой облегчение положения крестьянского населения. Последнее время Нами 
было повелено собрать и представить Нам сведения о тех мерах, которые можно было 
бы немедленно принять в пользу крестьян. По рассмотрении этого дела, Нами решено: 1) 
Выкупные платежи с крестьян бывших помещичьих, государственных и удельных, 
уменьшить с первого января 1906 года наполовину, а с первого января 1907 года взимание 
этих платежей вовсе прекратить и 2) дать крестьянскому поземельному банку 
возможность успешнее помогать малоземельным крестьянам в расширении площади их 
землевладения, увеличив для сего средства банка и установив более льготные правила для 
выдачи ссуд. О приведении этих мер в исполнение даны Нами особые указы. 

Пребываем в уверенности, что совместными, затем, трудами Нашими и лучших 
выборных людей земли русской, которые должны быть свободно указаны в числе других 
подданных Наших и крестьянами, удастся достигнуть удовлетворения дальнейших 
насущных нужд крестьянства без всякой обиды прочих землевладельцев. Уповаем, что 
любезное сердцу Нашему крестьянское население, следуя заповедям христианским добра 
и любви, услышит Царственный призыв Наш – сохранять повсюду мир и тишину и не 
нарушать закона и прав других лиц. 

Дан в Царском Селе, в третий день ноября, лето от Рождества Христова 1905, 
царствования же Нашего – двенадцатое. На подлинном Собственною Его Величества 
рукой подписано: «НИКОЛАЙ» (Орфография текста Манифеста – современная. Сам текст 
взят из «Земского Сборника ЧЕРНИГОВСКОЙ губернии» за ноябрь 1905 года, издание 
Черниговской Губернской Земской Управы). 

Правительство царя Николая II в 1905 году обладало ещё достаточно большим 
запасом плавучести, к тому же далеко не весь русский народ поверил тогда евреям-
агитаторам, что только революционный путь открывает возможность построения 
справедливого и счастливого общества. Много русских людей поддержало в ту пору царя 
и ответило на действия революционеров привычными для России еврейскими погромами. 

В этой связи весьма интересно прочесть известное письмо царя Николая II, которое он 
написал своей матери Императрице Марии. 

«В первые дни после манифеста нехорошие элементы сильно подняли головы, но 
затем наступила сильная реакция, и вся масса преданных людей воспряла. Результат 
случился понятный и обыкновенный у нас: народ возмутился наглостью и дерзостью 
революционеров и социалистов, а так как 9\10 из них жиды, то вся злость обрушилась на 
тех – отсюда еврейские погромы. Поразительно, с каким единодушием и сразу это 
случилось во всех городах России и Сибири. В Англии, конечно, пишут, что эти 
беспорядки были организованы полицией, как всегда – старая и знакомая басня! Но не 
одним жидам пришлось плохо, досталось и русским агитаторам: инженерам, адвокатам 
и всяким другим скверным людям. Случаи в Томске, Симферополе, Твери и Одессе ясно 
показали, до чего может дойти рассвирепевшая толпа, когда она окружала дома, в 
которых заперлись революционеры, и поджигала их, убивая всякого, кто выходил...» 
(«Красный Архив», том 22. Процитировано по книге В.В. Шульгина «Что НАМ в НИХ не 
нравится», издательство НРПР «Хорс», С.-Петербург, 1992, с. 239). 

Давайте задумаемся, продолжая «парить» над нашей историей, на какой крупный шаг 
нужно было решиться мировому еврейству вкупе с банкирами, финансистами и 
идеологами иудаизма, чтобы запланированные царским правительством реформы в 
России никогда не осуществились, а революция однажды таки удалась? 

Очевидно, в идеале, недругам России следовало обрушить на нашу страну такую 
проблему, которая бы ещё сильнее ухудшила и без того трудное положение российского 
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народа, а всё военное сословие отвлекло бы от решения проблем внутренних и нацелило 
бы на решение проблем внешних. 

Такой проблемой для России могла стать новая война, и, желательно, такая, какой мир 
прежде не знал. Ею стала Первая мировая война, начатая в августе 1914 года по 
инициативе европейского финансового капитала и прежде всего его руководящего ядра в 
лице банковской семьи Ротшильдов. В эту войну оказалось втянуто более 30 стран мира с 
полутора миллиардным населением, что составляло в то время 2/3 всех живших на 
планете людей. 

Получив столь сильную поддержку извне в виде мощного отвлекающего все силы 
России фактора, проживавшие в России евреи-жиды предприняли в феврале 1917 года 
новую попытку государственного переворота, которая завершилась добровольным 
отречением царя Николая II от престола и переходом всей полноты власти в стране 
Временному правительству. И лишь в октябре 1917 года революционерам под 
предводительством Лейбы Троцкого (Бронштейна) и Владимира Ульянова-Ленина 
удалось увлечь идеей построения в России социалистического государства рабочих и 
крестьян значительную долю российского пролетариата и при его поддержке достичь 
желаемой цели – вся полнота власти перешла в руки революционного так называемого 
большевистского правительства. 

Следует отметить, что в ту пору Лейба Троцкий проявил себя талантливым оратором 
и организатором. Своими пламенными речами он привлёк в ряды рабоче-крестьянской 
Красной Армии тысячи добровольцев, а на полученные от зарубежных банкиров деньги 
он смог вооружить их. И пока подавляющее большинство солдат и офицеров Русской 
Армии воевало на фронтах Первой мировой с внешним врагом, Троцкий вместе с 
Ульяновым-Лениным принялись завоёвывать Россию изнутри… 

Такова история случившегося в октябре 1917 года в России события, вошедшего в 
мировую летопись как «великая русская революция». 

Была ли она русской или она была таки еврейской, делать выводы вам, 
читатель. 

ЧАСТЬ 2 
После захвата большевиками всей полноты власти в Москве и Петрограде, и после 

создания Лейбой Троцким рабоче-крестьянской Красной Армии, что должно было стать 
логическим продолжением российской истории? 

Не надо иметь семь пядей во лбу, чтобы понять: продолжением должна была стать 
гражданская война. 

По логике большевистского руководства, в частности по логике В.И Ленина, в стране, 
где 82,5% населения – крестьяне и сельские жители, исторически сложились самые 
удачные условия для построения социалистического общества. Но, прежде чем начинать 
его строить, надо было сначала освободить землю России от всех мешающих этому делу 
ненужных элементов: от дворян, которых было в России 1,2%, от духовенства – 0,9%, от 
военного сословия, преданного прежнему царскому режиму – 5,6%, и, возможно, ещё от 
казачества, если оно вдруг откажется подчиниться диктатуре новой власти. 

Борьба с этими категориями граждан России была названа большевиками классовой 
борьбой. Эта борьба предполагала быть беспощадной, до полной победы одной из сторон. 

Начавшаяся в 1918 году Гражданская война продолжалась более 4 лет. Завершилась 
она в 1922 году полной победой Красной Армии и большевистской партии. Эта война 
унесла жизни многих миллионов граждан России, причём точное число жертв не 
известно, так как их никто тогда не считал. 
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По оценке историков, важную роль в победе большевиков сыграло то, что их главные 
враги, так называемые «белые», в основном – кадровые военные Русской Армии, 
оказались не в силах сформулировать программу, которая была бы привлекательной для 
большей части русского народа. 

Итогом послереволюционной Гражданской войны в России стали страшная разруха и 
голод. И это не удивительно, ведь миллионы людей всё только ломали и рушили в стране, 
ничего не созидая при этом. К тому же 1921 год выдался неурожайным. И тогда главари 
большевистского движения Лейба Троцкий и Владимир Ульянов-Ленин решили, что 
наступил черёд разобраться с духовенством, скопившим за века за счёт сбора десятины  
несметные богатства. 

Давайте изучим вот этот руководящий документ, автором которого был В.И. Ленин.  

Товарищу Молотову для членов Политбюро  
СТРОГО СЕКРЕТНО 
Просьба ни в каком случае копий не снимать, а каждому члену Политбюро (тов. 

Калинину то же) делать свои заметки на самом документе.   
По поводу происшествия в Шуе, которое уже поставлено на обсуждение 

Политбюро, мне кажется, необходимо принять сейчас же твёрдое решение в связи с 
общим планом борьбы в данном направлении. Так как я сомневаюсь, чтобы мне удалось 
лично присутствовать на заседании Политбюро 20-го марта, то поэтому изложу свои 
соображения письменно. 

Происшествие в Шуе должно быть поставлено в связь с тем сообщением, которое 
недавно Роста переслало в газеты не для печати, а именно, сообщение о 
подготовляющемся черносотенцами в Питере сопротивлении декрету об изъятии 
церковных ценностей. Если сопоставить с этим фактом то, что сообщают газеты об 
отношении духовенства к декрету об изъятии церковных ценностей, а затем то, что 
нам известно о нелегальном воззвании патpиаpха Тихона, то станет совершенно ясно, 
что черносотенное духовенство во главе со своим вождем совершенно обдуманно 
проводит план дать нам решающее сражение именно в данный момент. 

Очевидно, что на секретных совещаниях влиятельнейшей группы черносотенного 
духовенства этот план обдуман и принят достаточно твердо. События в Шуе лишь 
одно из проявлений и применений этого общего плана. 

Я думаю, что здесь наш противник делает громадную стратегическую ошибку, 
пытаясь втянуть нас в решительную борьбу тогда, когда она для него особенно 
безнадежна и особенно невыгодна, наоборот, для нас, именно в данный момент 
представляет из себя не только исключительно благоприятный, но и вообще 
единственный момент, когда мы можем 99-ю из 11 шансов на полный успех разбить 
неприятеля наголову и обеспечить за собой необходимые для нас позиции на много 
десятилетий. Именно теперь и только теперь, когда в голодных местностях едят 
людей, и на дорогах валяются сотни, если не тысячи трупов, мы можем (и поэтому 
должны) провести изъятие церковных ценностей с самой бешеной и беспощадной 
энергией и не останавливаясь перед подавлением какого угодно сопротивления. Именно 
теперь и только теперь громадное большинство крестьянской массы будет либо за нас, 
либо во всяком случае будет не в состоянии поддержать сколько-нибудь решительно ту 
горстку черносотенного духовенства и реакционного городского мещанства, которые 
могут и хотят испытать политику насильственного сопротивления советскому 
декрету.  

Нам во что бы то ни стало необходимо провести изъятие церковных ценностей 
самым решительным и самым быстрым образом, чем мы можем обеспечить себе фонд в 
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несколько сотен миллионов золотых рублей (надо вспомнить гигантские богатства 
некоторых монастырей и лавр). Без этого фонда никакая государственная работа 
вообще, никакое хозяйственное строительство, в частности, и никакое отстаивание 
своей позиции в Генуе, в особенности, совершенно немыслимы. Взять в свои руки этот 
фонд в несколько сотен миллионов золотых рублей (а может быть, и в несколько 
миллиардов) мы должны во чтобы то ни стало. А сделать это с успехом можно только 
теперь. Все соображения указывают на то, что позже сделать нам этого не удастся, 
ибо никакой иной момент кроме отчаянного голода, не даст нам такого настроения 
широких крестьянских масс, который бы либо обеспечивал нам сочувствие этой массы, 
либо, по крайней мере, обеспечил бы нам нейтpализиpование этих масс в том смысле, 
что победа в борьбе с изъятием церковных ценностей останется безусловно и полностью 
на нашей стороне.  

Один умный писатель по государственным вопросам справедливо сказал, что, если 
необходимо для осуществления известной политической цели, пойти на ряд 
жестокостей, то надо осуществлять их самым энергичным образом и в самый короткий 
срок, ибо длительного применения жестокостей народные массы не вынесут. Это 
соображение в особенности еще подкрепляется тем, что по международному 
положению России для нас, по всей вероятности, после Генуи окажется или может 
оказаться, что жестокие меры против реакционного духовенства будут политически 
нерациональны, может быть, даже чересчур опасны. Сейчас победа над реакционным 
духовенством обеспечена нам полностью. Кроме того главной части наших заграничных 
противников среди русских эмигрантов заграницей, т.е. эс-эpам, борьба против нас 
будет затруднена, если мы, именно в данный момент, именно в связи с голодом, проведем 
с максимальной быстротой и беспощадностью подавление реакционного духовенства. 

Поэтому я прихожу к безусловному выводу, что мы должны именно теперь дать 
самое решительное и беспощадное сражение черносотенному духовенству и подавить 
его сопротивление с такой жестокостью, чтобы они не забыли этого в течение 
нескольких десятилетий. Самую кампанию проведения этого плана я представляю себе 
следующим образом:  

Официально выступать с какими бы то ни было мероприятиями должен только тов. 
Калинин, – никогда и ни в коем случае не должен выступать ни в печати, ни иным 
образом перед публикой тов. Троцкий. (Надо полагать, причина такой трогательной 
заботы Ленина о Троцком была в его яркой семитской наружности. Владимир Ильич 
просто не хотел, чтобы в столь острый момент у российского народа был повод для 
выражения антисемитской ненависти к большевистскому руководству – А.Б.). 

Посланная уже от имени Политбюро телеграмма о временной приостановке 
изъятий, не должна быть отменяема. Она нам выгодна, ибо посеет у противника 
представление, будто мы колеблемся, будто ему удалось нас запугать (об этой 
секретной телеграмме, именно потому, что она секретна, противник, конечно, вскоре 
узнает).  

В Шую послать одного из самых энергичных, толковых и распорядительных членов 
ВЦИК (лучше одного, чем нескольких), причем дать ему словесную инструкцию через 
одного из членов Политбюро. Эта инструкция должна сводиться к тому, чтобы он в 
Шуе арестовал, как можно больше, не меньше, чем несколько десятков представителей 
местного духовенства, местного мещанства и местной буржуазии по подозрению в 
прямом или косвенном участии в деле насильственного сопротивления декрету ВЦИК об 
изъятии церковных ценностей. Тотчас по окончании этой работы он должен приехать в 
Москву и лично сделать доклад на полном собрании Политбюро или перед двумя 
уполномоченными на это членами Политбюро. На основании этого доклада Политбюро 
дает детальную директиву судебным властям, тоже устную, чтобы процесс против 
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шуйских мятежников, сопротивляющихся помощи голодающим, был проведен с 
максимальной быстротой и закончился не иначе, как расстрелом очень большого числа 
самых влиятельных и опасных черносотенцев г. Шуи, а по возможности, также и не 
только этого города, а и Москвы и нескольких других духовных центров.  

Самого патриарха Тихона, я думаю, целесообразно нам не трогать, хотя он 
несомненно стоит во главе всего этого мятежа рабовладельцев. Относительно него 
надо дать секретную директиву Госполитупру, чтобы все связи этого деятеля были как 
можно точнее и подробнее наблюдаемы и вскрываемы, именно в данный момент. 
Обязать Дзержинского и Уншлихта лично делать об этом доклад в Политбюро 
еженедельно. 

На Съезде партии устроить секретное совещание всех или почти всех делегатов по 
этому вопросу совместно с главными работниками ГПУ, НКЮ и Ревтрибунала. На этом 
совещании провести секретное решение Съезда о том, что изъятие ценностей, в 
особенности, самых богатых лавр, монастырей и церквей, должно быть проведено с 
беспощадной решительностью, безусловно ни перед чем не останавливаясь и в самый 
кратчайший срок. Чем большее число представителей реакционного духовенства и 
реакционной буржуазии удастся нам по этому поводу расстрелять, тем лучше надо 
именно теперь проучить эту публику так, чтобы на несколько десятков лет ни о каком 
сопротивлении они не смели и думать. 

Для наблюдения за быстрейшим и успешнейшим проведением этих мер назначить 
тут же на Съезде, на секретном его совещании, специальную комиссию при 
обязательном участии тов. Троцкого и т. Калинина без всякой публикации об этой 
комиссии с тем, чтобы подчинение ей всех операций было обеспечено и проводилось не от 
имени комиссии, а в обще-советском и обще-партийном порядке. Назначить особо 
ответственных наилучших работников для проведения этой меры в наиболее богатых 
лаврах, монастырях и церквах.  

Ленин. 19 марта 1922 г. (ИНСТИТУТ ЛЕНИНА N8654 кл.1 л.1. 1731, архив тов. 
Ленина, дело N 40,  по порядку N 2084  8.IV.22).  

В соответствии с этим ленинским секретным документом за короткое время из 160 
тысяч высших чинов священнослужителей Русской Православной Церкви 140 тысяч были 
арестованы и уничтожены. 

Каких результатов добились большевики в деле изъятия церковных ценностей, 
говорит вот этот документ. 

«ВЕДОМОСТЬ количества собранных церковных ценностей на 1 ноября 1922 г. 
По телеграфным сведениям местных Комиссий по изъятию церковных ценностей 

изъято: 
1. Золота – 33 пуда 32 фунта; 
2. Серебра – 23 997 пуда 23 фунта; 
3. Бриллиантов – 35 670 шт; 
4. Прочие драгоценности: камни – 71 762 шт; 
5. Жемчуга – 14 пуда 32 фунта; 
6. Золотой монеты – 3115 руб; 
7. Серебряной монеты – 19 155 руб; 
8. Различных драгоценных вещей – 52 пуда 30 фунтов. 

Всего изъято по приблизительному подсчету на сумму 4 650 810 руб. 67 коп. Кроме 
указанных церковных ценностей отобраны антикварные вещи в количестве 964 
предметов, которым будет произведена особая оценка. Подпись: А. Винокуров». 
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Какие ещё ключевые факты и события мы должны увидеть в нашей истории, исследуя 
её с высоты «птичьего полёта»? Какие ещё крупные человеческие фигуры должны 
попасть в наше поле зрения?   

Сейчас самое время обратить свои взоры на человека, который пока ещё ни чем особо 
не привлекает к себе внимание, спокойно делает возложенную на него работу, возглавляя 
Комитет по национальностям, но впоследствии проявит свой ум, талант и характер, 
приберёт к своим рукам всю полноту власти над лежащей в руинах страной и её народом, 
сделает всё возможное и невозможное для скорейшего её восстановления, проведёт её 
индустриализацию, электрификацию, и в добавок ко всему устроит расправу над самыми 
главными палачами многонационального народа России.  

Я говорю о фигуре Иосифа Виссарионовича Джугашвили-Сталина. 3 апреля 1922 года 
по предложению В.И. Ленина (который умрёт через два года от тяжёлой болезни мозга), 
Пленум ЦК партии изберёт Иосифа Виссарионовича Сталина Генеральным секретарём 
ЦК РКП(б). На этом выборном посту  Сталин будет трудиться более 30 лет, до самой 
своей смерти.  

Главного палача русского народа Лейбу Троцкого он достанет не сразу, а лишь в 1940 
году и аж в Мексике, где тот постарается провести свою вторую половину жизни. 
Необходимость убийства Троцкого Сталин объяснит членам коммунистической партии, в 
которую переименуют партию большевиков, очень просто: этот предатель дела 
революции создает за рубежом мощную базу для шпионской и террористической 
деятельности против СССР – первого в мире государства рабочих и крестьян.  

По приказу Сталина гражданин Испании, коммунист Рамон Меркадер проникнет в 
дом-крепость Троцкого и вонзит ему затылок топор-ледоруб, каким пользуются все 
альпинисты...  

 
ЧАСТЬ 3  

Что мы знаем о Иосифе Сталине, какова его биография? Почему в настоящее время 
евреи всех мастей проклинают его и пытаются вычеркнуть его имя не только из истории, 
но также из памяти многонационального народа России? Это движение по стиранию 
памяти о Сталине уже получило в СМИ официальное название «ДЕСТАЛИНИЗАЦИЯ».   

Впору задаться вопросом: чем же он так насолил евреям, что они испытывают к нему 
столь нескрываемое чувство ненависти даже спустя 58 лет после его смерти, в то время 
как 87% остального многонационального населения России (как показал последний опрос 
в прямом эфире, организованный телевидением), считают Сталина героем эпохи и 
эффективным менеджером, которого нам всем очень не хватает сегодня.   

Полагаю, что о причинах столь лютой ненависти евреев к Иосифу Виссарионовичу 
надо спрашивать их самих.  

Как оказалось, еврейские писатели в своих книгах давно уже проговорились, за что 
они ненавидят Сталина. А раз так, за получением ответа на интересующий нас вопрос мы 
к ним и обратимся. Точнее, мы обратимся к одному писателю – Эдварду Радзинскому, 
еврею польского происхождения, а заодно узнаем от него о детстве и юности этого 
легендарного кавказца, более 30 лет правившего многонациональным народом России.  

Вот какую биографию Иосифа Виссарионовича создал в своём пухлом труде 
«СТАЛИН» писатель Радзинский.  

Отец Сосо, – как звали Сталина в детстве, – был сапожником, пил как сапожник и 
нещадно бил Сосо и его мать. Звали его Бесо. Мать Сталина – Кэкэ, защищая Сосо, 
нередко давала отпор пьяному мужу. Семья развалилась. Бесо уехал в Тифлис. 
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«Жуткая семейная жизнь ожесточила Сосо. Он был одержимым, грубым, упрямым 
ребёнком», – так описала его 112-летняя Хана Мошиашвили, подруга Кэкэ (матери 
Сталина), грузинская еврейка, переехавшая в 1972 году в Израиль из Грузии. 

Мать, ставшая главой семьи, кулаком смирявшая мужа, теперь воспитывает сына 
одна, беспощадно бьёт за непослушание. Так что он имел все основания спросить её 
впоследствии: «Почему ты меня так сильно била?» 

Бить! – навсегда входит в его подсознание. Это слово станет у него самым любимым 
в борьбе с политическими противниками. И ещё одно жестокое чувство было заложено в 
нём с детства. Антисемитизм не присущ Кавказу – это некая Вавилонская башня, здесь 
издревле живут бок о бок бесчисленные народы. 

Князь А. Сумбатов писал: «Грузия никогда не знала гонений на евреев. Недаром по-
грузински нет оскорбительного слова «жид», но есть единственное слово «урия» – 
еврей». Евреи в Грузии были мелкими торговцами, портными, ростовщиками и 
сапожниками. Евреи-сапожники прекрасно тачали грузинские сапоги на любой вкус. И за 
то, что они были состоятельными, за то, что в совершенстве знали своё ремесло, их 
ненавидел пьяный неудачник Бесо. С раннего детства отец преподаёт Сосо начатки 
злобы к этому народу. С отъездом Бесо Кэкэ продолжает исполнять обет: маленький 
Сосо должен стать священником. 

Нужны были деньги на учение, и она берётся за любой труд: помогает убираться, 
шьёт, стирает. Кэкэ знает: у мальчика необыкновенная память, он способен к наукам, 
музыкален, как мать, а это так важно для церковной службы. Кэке часто работает в 
домах богатых торговцев-евреев – туда рекомендовала её подруга Хана. С нею приходит 
худенький мальчик. Пока она убирает, смышленый малыш забавляет хозяев. Он им 
нравится, этот умный ребенок. 

Одним из таких хозяев был Давид Писмамедов, еврей из Гори. «Я часто давал ему 
деньги, покупал учебники. Я любил его, как родного ребёнка, он отвечал взаимностью...», 
– вспоминал он. Если бы он знал, как горд и самолюбив этот мальчик! Как ненавидел 
каждую копейку, которую брал! 

Через много лет, в 1924 году, старый Давид поехал в Москву и решил навестить 
мальчика Сосо, ставшего тогда Генеральным секретарём правящей партии. 

«Меня не впустили к нему сначала, но когда ему сообщили, кто хочет его видеть, он 
вышел сам, обнял меня и сказал: «Дедушка приехал, отец мой». 

Как хотелось Сталину, чтобы Давид, когда-то большой богач, увидел, кем стал он, 
жалкий попрошайка! До конца своих дней он наивно продолжал сводить счёты со своим 
нищим детством... Но именно в детстве униженность любимой матери, вечное 
недоедание и нищета родили в болезненно самолюбивом мальчике ненависть. Прежде 
всего к ним – к богатым торговцам-евреям. 

Хана Мошиашвили вспоминает: «Маленький Иосиф привык к нашей семье и был нам 
как родной сын... Они часто спорили – маленький и большой Иосиф. Подросши, Сосо 
часто говорил большому Иосифу: «Я тебя очень уважаю, но смотри: если не бросишь 
торговлю, не пощажу». Русских евреев он всех недолюбливал. 

Эти же мысли через много лет выскажет его сын Яков. Попав в плен во время войны, 
он говорит на допросе: «О евреях я могу только сказать: они не умеют работать. 
Главное, с их точки зрения, – это торговля». 

К этому примешивалось чувство ревнивой обиды. Именно тогда поползли тёмные 
сплетни о матери, которая ходит по домам богатых евреев. 

Так формировался у маленького Сосо странный для Кавказа антисемитизм. 
Его друг Давришеви вспоминал, как бабушка читала им Евангелие, историю 

предательского поцелуя Иуды. 
Маленький Сосо, негодуя, спросил: 
– Но почему Иисус не вынул саблю? 
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– Этого не надо было делать, – отвечала бабушка. – Надо было, чтобы Он 
пожертвовал собой во имя нашего спасения. 

Но этого маленький Сосо понять не в силах: всё детство его учили отвечать ударом 
на удар. И он решает сделать самое понятное – отомстить евреям! 

Он уже тогда умел организовывать дело и оставаться в стороне, страшась 
тяжёлой руки матери. План Сосо осуществили его маленькие друзья – впустили в 
синагогу свинью. Их разоблачили, но Сосо они не выдали. И вскоре православный 
священник сказал, обращаясь к прихожанам в церкви: «Есть среди нас заблудшие овцы, 
которые несколько дней назад совершили богохульство в одном из домов Бога». И этого 
Сосо понять не мог. Как можно защищать людей другой веры?» (Эдвард Радзинский, 
«Сталин», издательство «Вагриус», Москва, 1997).  

В тексте Радзинского настойчиво звучит мысль, что Сталин с детства вынашивал 
мысль отомстить евреям, а, придя к власти над великой страной, он сделал всё, чтобы 
осуществить свою тайную детскую мечту.    

Для правильного понимания нашей дальнейшей истории нам очень важно разобраться 
в вопросе, почему евреи сегодня считают, что Сталин им мстил, будучи главой СССР, 
ибо, если мы этого не поймём, мы не узнаем, как на самом деле развивались события в 
России 100 лет назад, а без этого мы не поймём, что происходит в нашей стране в текущий 
момент, и чего нам ждать от евреев завтра.    

*          *          *  
Судьба Иосифа Джугашвили-Сталина удивительна и загадочна. По воле своей матери 

молодой Иосиф в 1888 году поступил в духовное училище Гори (город в Грузии). 
Переходя из класса в класс как лучший ученик, он окончил училище в 1894 году в 
возрасте 14 лет и получил диплом с отличием, который редко выдавался учащимся из 
бедных семей. После успешных вступительных экзаменов Иосифа приняли в Тифлисскую 
духовную семинарию на полное обеспечение, где он проучился на православного 
священника ещё пять лет.  

Таким образом, более 10 лет своей жизни будущий вождь народов отдал изучению 
христианства, еврейской истории и жреческой науке священнослужителя. Во время этой 
учёбы он понял со всей ясностью очень многое. И то, в какого жуткого бога веруют евреи-
жиды, какова сущность их веры, каков был смысл подвига Христа, и какое зло может 
принести России и миру в целом в исполнении революционеров сионской крови «мировая 
революция».  

Именно за мировую революцию на всём земном шаре ратовал тогда основатель 
Красной Армии Лейба Троцкий и вся стоявшая за ним еврейская буржуазия, мечтавшая 
руками пролетариев всех стран разрушить старый мир до основания и на его обломках 
возвести глобальную финансово-олигархическую империю без национальных, 
государственных и прочих границ. По их замыслу управлять этой единственной на земле 
империей должно, конечно же, единое мировое еврейское правительство.  

Если говорить конкретно о России, то планы Троцкого и стоящих за ним сил были в 
отношении её просто чудовищными.  

«Мы должны превратить Россию в пустыню, населенную белыми неграми, 
которым мы дадим такую тиранию, какая не снилась никогда самым страшным 
деспотам Востока. Разница лишь в том, что тирания эта будет не справа, а слева, и 
не белая, а красная. В буквальном смысле этого слова красная, ибо мы прольем такие 
потоки крови, перед которыми содрогнутся и побледнеют все человеческие потери 
капиталистических войн. Крупнейшие банкиры из-за океана будут работать в 
теснейшем контакте с нами. Если мы выиграем революцию, раздавим Россию, то на 
погребальных обломках ее укрепим власть сионизма, и станем такой силой, перед 
которой весь мир опустится на колени. Мы покажем, что такое настоящая власть. 
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Путем террора, кровавых бань мы доведем русскую интеллигенцию до полного 
отупения, до идиотизма, до животного состояния... А пока наши юноши в кожаных 
куртках – сыновья часовых дел мастеров из Одессы и Орши, Гомеля и Винницы, – о 
как великолепно, как восхитительно они умеют ненавидеть все русское! С каким 
наслаждением они физически уничтожат русскую интеллигенцию – офицеров, 
инженеров, священников, генералов, агрономов, академиков, писателей!»   

Утверждается, что эти откровения Троцкого записал в своём дневнике и сохранил для 
истории еврей по происхождению, купец 2-й гильдии, личный секретарь Григория 
Распутина Арон Симанович, имевший возможность в смутное революционное время 
тесно пообщаться с главарями большевистского движения.  

Евреи, разумеется, кричат, что эта дневниковая запись Симановича – фальшивка.   
Я скажу так: можно ставить под вопрос авторство этих слов, но только не их 

содержание. Эти откровения, чьи бы они ни были, с фотографической точностью 
отображают реальную картину происходивших в России в период революции и 
Гражданской войны событий. Есть огромная масса исторических свидетельств, 
подтверждающих, что именно так всё и было. Юноши в кожаных куртках – сыновья 
часовых дел мастеров из Одессы и Орши, Гомеля и Винницы путем террора и кровавых 
бань действительно доводили тогда русскую интеллигенцию «до полного отупения, до 
идиотизма, до животного состояния». Ни в чём не повинных людей тысячами 
расстреливали просто по заранее составленным спискам, без всякого суда и следствия.  И 
этот факт нельзя оспорить.  

По этому поводу хочется вспомнить слова русского мыслителя Ф. М. Достоевского, 
который ещё полтора столетия назад предрекал, что всё идёт к большой крови: «…Евреи 
всё кричат, что есть же и между ними хорошие люди. О боже! Да разве в этом дело? Да 
и вовсе мы не о хороших или дурных людях теперь говорим. И разве между теми нет 
тоже хороших людей? ...Мы говорим о целом и об идее жидовской, охватывающей весь 
мир, вместо неудавшегося христианства...  

О, конечно, человек всегда и во все времена боготворил матерьялизм и наклонен был 
видеть и понимать свободу лишь в обеспечении себя накопленными изо всех сил и 
запасёнными всеми средствами деньгами. Но никогда эти стремления не возводились так 
откровенно и так поучительно в высший принцип... «Всяк на себя и только за себя» – вот 
нравственный принцип большинства теперешних людей, и даже не дурных людей, а 
напротив, трудящихся, не убивающих, не ворующих. А безжалостность к низшим 
массам, а падение братства, а эксплуатация бедного богатым, – о конечно, всё это было 
и прежде и всегда, но – не возводилось же на степень высшей правды и науки, но 
осуждалось же христианством, а теперь, напротив, возводится в добродетель... 

...и что будет дальше – конечно, известно и самим евреям: близится их царство, 
полное их царство! Наступает полное торжество идей, перед которыми никнут 
чувства человеколюбия, жажда правды, чувства христианские, национальные и даже 
народной гордости европейских народов. Наступает, напротив, матерьялизм, слепая, 
плотоядная жажда личного матерьяльного обеспечения, жажда личного накопления 
денег всеми средствами – вот всё, что признано за высшую цель, за разумное, за свободу, 
вместо христианской идеи спасения лишь посредством теснейшего нравственного и 
братского единения людей...» (Ф.М. Достоевский, дневник писателя за 1877 год, январь-
август, том 25, издательство «Наука» Ленинградское отделение, Ленинград, 1983).   

Чтобы помешать мировой еврейской олигархии руками многомиллионной еврейской 
бедноты разрушить мир и возвести на его обломках глобальную финансово-
олигархическую империю под управлением единого мирового еврейского правительства, 
проучившийся на православного священника более 10 лет Иосиф Джугашвили решил 
бросить своё дальнейшее обучение и податься в революционеры, чтобы слиться с ними, 
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пробраться серой мышкой в руководители революционного движения, а там, если повезёт, 
и возглавить его.   

Уж ему ли не знать было политического приёма: если нельзя воспрепятствовать 
какому-либо процессу, надо его возглавить, успешно применённого врагами рода 
человеческого для борьбы с самой христианской идеей, которая изначально предполагала 
борьбу с рабством! Во что превратили эту идею так называемые служители Богу, он, 
будучи сам без пяти минут священником, понимал как никто другой, – в чужебесие и 
мракобесие! И уж когда ему удастся стать полновластным правителем России, – думал 
Иосиф Сталин, – он сделает всё возможное, чтобы изменить ход человеческой истории и 
построить на 1/6 части суши планеты справедливое сообщество трудящихся, в котором не 
будет никаких рабов и над которым не будет господствовать никакая старая религия, 
налагающая оковы на развитие наук и мешающая межнациональному единению людей.   

Он сделает так, что проживающие в России люди всех национальностей, и евреи и 
русские в том числе, забудут на долгие годы про своих книжных богов и уверуют в силу и 
разум ВКП(б) (с 1952 года – КПСС), в которую войдут лучшие представители много-
национального народа. Используя накопленный багаж знаний священнослужителя, 
Сталин сделает ПАРТИЮ Богом советского народа, а в икону и идол новой веры он 
превратит образ основоположника и идеолога социализма В.И. Ульянова-Ленина, 
который умрёт 21 января 1924 года.    

ЧАСТЬ 4  
После смерти Ленина, написавшего великое множество статей по обустройству 

России, произошла закономерная борьба за власть в стране между двумя крупными 
политическими группировками, лидерами которых были Троцкий и Сталин.  

Троцкий и его последователи жаждали экспорта революции. Они планировали 
использовать Россию как таран для разрушения других империй и национальных 
государств, как дрова для мирового пожара.  

В то же время Сталин и все приверженцы Ленина считали, что «мировая революция» 
должна созреть, а пока необходимо строить социализм в отдельно взятой стране.   

Троцкого поддерживала только экстремистки настроенная часть еврейства. Никому 
другому в России, кроме этого национального меньшинства, революция на всём земном 
шаре не нужна была. Все остальные участники российской революции и наибольшая 
часть еврейства ратовали за строительство социализма на руинах бывшей Российской 
Империи.   

Этот возникший между евреями идейный раскол позволил Сталину начать полную 
интриг борьбу с Троцким и его последователями.   

В 1927 году перед началом ХV съезда ВКП (б) на суд партии были вынесены две 
платформы: одна – разработанная ЦК под руководством Сталина, вторая – платформа 
троцкистской оппозиции, к которой к тому времени присоединились Зиновьев и Каменев 
со своими сторонниками. В голосовании приняли участие 730 862 члена партии. 
Поражение оппозиции было ошеломляющим – «за Сталина» проголосовали 724 066 
коммунистов, за платформу оппозиции - всего 4120 (0,5 %), воздержались 2676 (0,3 %).   

В том же году решением большинства Троцкий был исключён из партии большевиков 
и снят со всех постов. В 1929 году он был выслан за пределы СССР.   

Оказавшись за границей, Троцкий принялся гневно критиковать политику ВКП(б) 
практически по всем вопросам. Выпускаемый им «Бюллетень оппозиции» требует 
роспуска совхозов, упразднения большей части колхозов. Троцкий призывал 
приостановить «призовую скачку индустрии», то есть по сути отказаться от 
индустриализации. Искренний энтузиазм рабочих-стахановцев Троцкий окрестил 
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«коварством Кремля», в написанном им программном документе был даже лозунг «долой 
стахановское движение». В статье «Новая Конституция СССР» Троцкий призвал 
отказаться от однопартийной системы, так как структура советского общества 
«создает достаточно благоприятные возможности для образования нескольких 
партий». Для Троцкого это был не просто призыв, троцкистами в СССР были созданы 
подпольные организации, ставившие своей целью приход к власти через «политическую 
революцию». Все эти мероприятия Троцкий собирался проводить под лозунгами «назад к 
Ленину», «вернем ленинские принципы в партию» и т.п. (Процитирована статья Виктора 
Шапинова «За что убили Троцкого» http://rksmb.ru/print.php?144).  

Из всего вышесказанного нам надо понять одно: оказавшись за границей, Лейба 
Троцкий превратился в ярого врага СССР. При поддержке мирового еврейского 
финансового капитала он организовал мощное диверсионное движение против Сталина и 
ВКП(б), и через преданных ему людей стал активно вербовать своих сторонников на 
территории первого в мире государства рабочих и крестьян.   

Кого он мог сделать своими сторонниками?   
Разумеется, только близких ему по духу и крови людей, то есть евреев.   
Мне, конечно же, сейчас скажут, что среди троцкистов были и русские, и украинцы и 

даже французы! Уверяю вас, все они, прежде всего, были по крови евреями, а потом уже 
русскими, украинцами и французами. Не забывайте, друзья, про явление ассимиляции. 
Породнение (браки) с иноплеменниками позволило евреям за века «раствориться» среди 
остальных народов мира, но при этом остаться евреями. 

Никому другому, кроме евреев, идеи Троцкого, бредившего «мировой революцией», 
были просто не интересны.   

Правомерно задать вопрос: что должен был делать Иосиф Сталин в этой связи, будучи 
главой СССР?   

Разумеется, вести беспощадную борьбу со всеми сторонниками Троцкого, как с 
врагами трудового народа и строящегося социалистического государства.  

Таким образом, Сталин вынужден был начать бороться с евреями, которые жаждали 
новой политической революции уже в СССР. 

По терминологии того времени борьба с троцкистами велась как с бешеными 
собаками. Их судили и расстреливали с той же беспощадной жестокостью, с какой совсем 
недавно участники революционного движения уничтожали русских помещиков, кулаков и 
белогвардейцев. Наивысший накал борьбы с троцкистами пришёлся на 1937-1938 годы. 
Счёт осуждённых и расстрелянных евреев шёл на тысячи.  

Вредительство, подрывная деятельность против СССР, которую вели евреи-
троцкисты, нередко вызывала у граждан остальных национальностей нездоровое  
отношение ко всем евреям без разбору, именуемое «антисемитизмом».  

В то же время миллионы нормальных честных евреев абсолютно на равных с 
представителями всех остальных национальностей участвовали в строительстве 
социалистического государства. К тому же среди соратников Сталина на высших 
руководящих постах тоже числилось немало евреев, которые делами доказывали свою 
преданность идеалам социализма.  

В связи с этим Сталин был вынужден неоднократно выступить с заявлениями, сурово 
осуждающими случаи проявления в народе зоологической неприязни к евреям как нации. 

На запрос Еврейского телеграфного агентства из Америки, по поводу случаев 
антисемитизма в России, 12 января 1931 года он ответил буквально следующее. 
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 «Национальный и расовый шовинизм есть пережиток человеконенавистнических 
нравов, свойственных периоду каннибализма. Антисемитизм, как крайняя форма 
расового шовинизма, является наиболее опасным пережитком каннибализма. 
Антисемитизм выгоден эксплуататорам, как громоотвод, выводящий капитализм из-под 
удара трудящихся. Антисемитизм опасен для трудящихся, как ложная тропинка, 
сбивающая их с правильного пути и приводящая их в джунгли. Поэтому коммунисты, как 
последовательные интернационалисты, не могут не быть непримиримыми и заклятыми 
врагами антисемитизма. В СССР строжайше преследуется законом антисемитизм, как 
явление, глубоко враждебное Советскому строю. Активные антисемиты караются по 
законам СССР смертной казнью». (Газета «Правда» № 329, 30 ноября 1936 г.) 

Выявлением врагов народа в СССР занимались структуры государственной 
безопасности, которые в этом деле руководствовались рецептом, записанным в 
христианских Евангелиях: «по плодам их познаете их». По этому рецепту всякий 
приносящий своей деятельностью «худой плод» расценивался как враг делу строительства 
социализма, и его называли не иначе как вредителем. При этом для органов дознания и 
правосудия не имело никакого значения, какую национальность этот враг имел.  

В СССР репрессиям подвергались представители абсолютно всех национальностей. 
кто не держал язык за зубами и позволял себе говорить лишнее, кто допустил какую-
нибудь аварию на производстве, кто совершил кражу, убийство или нанёс государству 
какой-либо иной вред. Кстати, вот почему при Сталине всяким лентяям и разгильдяям 
было страшно работать плохо. Были тогда и безвинно пострадавшие люди, на которых 
соседи или сослуживцы по порочности своего ума написали ложные доносы…   

В связи с этим самое время подвести промежуточный итог нашему расследованию: 
обвинять Сталина в исторической мести евреям – нелепо и глупо.  

Да, тысячи евреев были тогда уничтожены как враги социализма, но при этом 
миллионы других евреев трудились и жили в СССР на одинаковых правах с 
представителями всех остальных национальностей.  

Такое обвинение в исторической мести тем более не справедливо по отношению к 
руководителю государства, который дважды спас страну и её многонациональный народ 
от уничтожения. Первый раз, когда Россию хотели превратить буквально в дрова для 
мировой революции Троцкий и стоявшие за ним силы, второй раз, когда Гитлеровская 
Германия вероломно напала на Советский Союз…  

Другое дело, что Иосифа Сталина, конечно же, должны ненавидеть и поливать грязью 
владельцы мирового золотого запаса – библейские поклонники «золотого тельца», они же 
– мировое религиозно-политическое руководство евреев. Ведь это у них из под носа 
Джугашвили-Сталин увёл огромный лакомый кусок – новую огромную колонию, 
именовавшуюся некогда Российской Империей.  

Ещё больше они должны ненавидеть Сталина за то, что он сумел разделить еврейство 
на две части, чего за всю мировую историю не удавалось никому сделать, кроме Христа. 
Тем самым Сталин сильно затруднил осуществление их заветной мечты о мировом 
господстве.  

Чтобы эта тема стала всем понятна, мы сейчас совершим небольшой экскурс в 
религию.  

Кто читал христианские Евангелия и Библию с трезвым рассудком, тот должен знать, 
что евреи, где бы они ни жили, всегда были сплочённой нацией, несущей зло и смерть 
всем остальным народам и нациям исключительно по той причине, что все они были 
рабами «Моисеева закона». Замечу: это не те 10 заповедей Моисея, которые учат: «не 
убий», «не укради», «не лжесвидетельствуй» и т.д. Этот закон заставляет евреев в 
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буквальном смысле стирать другие народы с лица земли мало-помалу (см. Библию, 
«Второзаконие»). Его навязали евреям так называемые первосвященники-левиты. 
Согласно этому закону евреи есть избранный богом народ; евреи имеют право и обязаны 
править миром; все остальные народы – просто двуногий скот (гои).  

Ужас и лицемерие этого так называемого «Моисеева закона» состоит в том, что ни 
один еврей не может отказаться от своей «богоизбранности» и жить своей обособленной 
жизнью. Как свидетельствует та же Библия: «отвергшийся закона Моисеева, при двух или 
трех свидетелях, без милосердия наказывается смертью» (К евреям, 10: 28).  

Таким образом, нетрудно понять, что религиозно-политическое руководство евреев, 
основатели иудаизма, создали для подвластных людей самый настоящий духовный 
концлагерь, из которого во все времена для еврея был только один выход – смерть.  

Идея прихода Христа к евреям состояла как раз в том, чтобы освободить этих людей 
от рабства так называемому «Моисееву закону» и от необходимости снова и снова 
совершать преступления против человечества ради того, чтобы однажды привести своих 
религиозно-политических руководителей – поклонников «золотого тельца» – к власти над 
миром.   

Конечно, всё мною сказанное может показаться кому-то на первый взгляд 
невероятным.  Но, друзья, включите свой интеллект на полную мощность и попробуйте 
осмыслить вот эти слова апостола Павла, рассказывающие правду о человеке, которого 
неслучайно прозвали Спасителем. «Христос искупил нас от клятвы закона, сделавшись за 
нас клятвою…» (Галатам, 3: 13). «Итак, стойте в свободе, которую даровал нам 
Христос, и не подвергайтесь опять игу рабства. Вот, я, Павел, говорю вам: если вы 
обрезываетесь, не будет вам никакой пользы от Христа» (Галатам, 5: 1-2).   

Из прочтения этих слов, которые не имеют двойного толкования, любому человеку 
должно стать ясно, что цель Христа состояла в освобождении исполнителей так 
называемого «Моисеева закона» от рабства этому закону.   

А как же всё остальное? – скажете вы.   
Все остальные несуразности и нелепости, которые на страницах Библии приписаны 

Спасителю после его смерти и смерти его учеников и их учеников – есть козни так 
называемых служителей Богу, появление которых, кстати, Христос предвидел и о том 
предостерегал, говоря следующие слова. «Остерегайтесь книжников, которые любят 
ходить в длинных одеждах и любят приветствия в народных собраниях» (Лк, 20: 46); 
«берегитесь лжепророков, которые приходят к вам в овечьей одежде, а внутри суть 
волки хищные. По плодам их узнаете их» (Мф, 7:15).  

Надо полагать, неспроста юрист по образованию Ульянов-Ленин и православный 
священник по образованию Джугашвили-Сталин пришли однажды к выводу, что 
развязать этот «гордиев узел» духовного рабства миллионов людей нельзя никаким иным 
способом, кроме как разрубить его. А разрубить – значит объявить войну всякому 
религиозному мракобесию. Как говориться, чем иметь насквозь лживую религию, лучше 
вообще не иметь никакой религии. В Советской России отделение церкви от государства 
было произведено декретом СНК РСФСР от 23 января (5 февраля) 1918 года «об 
отделении церкви от государства и школы от церкви» и включено в Конституцию 
РСФСР 1918 года.  

Одним росчерком пера был нанесён удар не только по лже-христианству, но и по 
иудаизму. Более 5 миллионов советских евреев в одночасье перестали быть рабами 
«Моисеева закона». Сделав советских евреев свободными от духовного рабства, два 
вождя Ленин и Сталин дали надежду всем остальным евреям планеты, что и они таким же 
образом могут выйти из подчинения «Моисееву закону», а в перспективе будут иметь 

 
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

94 



Антон Благин                                    ОГНЕННАЯ БИБЛИЯ 

возможность собственноручно свергнуть своё мировое религиозно-политическое 
руководство.  

Это мировое религиозно-политическое руководство, цепко удерживавшее три 
тысячелетия власть над всеми евреями в мире, разумеется, отлично поняло, какую угрозу 
лично им несёт дальнейшее распространение по планете идей социализма и коммунизма в 
ленинско-сталинской интерпретации.   

Как вы думаете, что должны было предпринять эти люди, чтобы эту угрозу от себя 
отвести?  

Очевидно, сделать всё возможное для того, чтобы физически уничтожить СССР и 
лично Сталина.   

Правильно. А как это можно было сделать?   
Для этого им предстояло избрать на территории современной Европы народ-жертву, 

который мог бы стать достойным противником советскому народу в новой мировой 
войне. Этому народу также надо было дать сильного лидера, который был бы достойным 
противником Сталину… 

Их выбор снова пал на Германию, на немецкий народ, которой имел большой военный 
опыт, и на мало кому известного Адольфа Гитлера, участвовавшего в Первой мировой 
войне добровольцем в чине ефрейтора, которому ещё предстояло стать великим фюрером 
будущей нацистской Германии…  

Каким образом владельцы мирового золотого запаса приводят к власти в той или иной 
стране своих людей, и как из них раскручивают «звёзд», мы все знаем по событиям 
последних лет. Устраиваются грандиозные шоу, запускается машина пропаганды и в 
сознание миллионов людей вбрасываются внешне привлекательные идеи, которые 
обязательно должны завораживать внимание большинства населения. Принцип простой: 
как можно больше мишуры и лжи, привлекательной для широких масс.   

В 30-х годах XX-го века в Германии была применена эта же знакомая нам технология.  
Самое интересное в этой истории – тот удивительный факт, что за короткое время 

неким «психотерапевтам» удалось внушить многомиллионному немецкому народу идею, 
что они, немцы – богоизбранная нация, а остальные народы и, прежде всего, славяне – 
рабочий скот, свиньи.    

Вам не кажется это чем-то знакомым?   
Да, эта же идея лежит в основе иудаизма: только евреи – люди, а все остальные 

народы – просто двуногий скот (гои). 
 
Самое же поразительное во всей этой истории другое – впервые в истории войн, 

Вторая мировая война должна была обрести откровенный «антисемитский характер».  
 
Впрочем, этому есть простое объяснение. Ни для кого не было секретом, ни тогда, ни 

сейчас, что в СССР большинство руководящих постов занимали евреи. Они же составляли 
основной штат военных комиссаров и политруков в Советской Армии. Для мирового 
еврейского правительства это были «чужие» евреи, которые не подчинялись «Моисееву 
закону», т.е. были отвергшимися от него, и по этой причине, в соответствии с те же 
«Моисеевым законом» их всех необходимо было уничтожить, чтобы преподать жестокий 
урок всем другим евреям.   

Маленький штрих к этой истории: когда в июне 1941 года начнётся оккупация СССР, 
войска Вермахта получат особый приказ: «комиссаров и политруков в плен не брать – 
расстреливать на месте». Причина такой «заботы» должна быть теперь всем понятна. 
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ЧАСТЬ 5  
Известный публицист, философ и химик Марк Алданов (Ландау), родившийся в 

интеллигентной и состоятельной еврейской семье, за несколько лет до прихода Гитлера к 
власти написал очерк, где сообщил, что агитация, которая велась тогда в Германии, «не 
имеет прецедентов в истории: перед ней меркнет и большевистская агитация 1917 
года». «Скажу только, – пишет Алданов, – что в 1931 году расистская партия устроила 
в Германии 175 тысяч митингов; это составляет в среднем 485 митингов в день! Своим 
ораторам партия платит, и платит очень недурно. Оплачивает она и оркестры, и 
«штурмовые бригады», издает десятки газет, огромное количество литературы, 
устраивает смотры с переброской сотен тысяч людей по железной дороге…»  
Рассказывая обо всём этом, Алданов постоянно задаёт риторический вопрос: «кто всё это 
финансирует?» 

В 1932 году он же  напишет о Гитлере: «очень неглупый человек», «влюбленный в себя, 
злой, мстительный и беспредельно честолюбивый», «он ненавидит евреев, социалистов и 
Францию, ...считает русский народ низшей расой, вдобавок обреченной на гибель», но он, 
«как это ни печально, делает историю, ...за Гитлером теперь идут миллионы людей, и не 
сегодня завтра он, чего доброго, подожжет мир».  

Далее я приведу здесь для широты картины часть выступления Йозефа Геббельса, 
министра просвещения и пропаганды Германии, верного друга и помощника Гитлера, 
прослывшего оратором и вруном покруче Лейбы Троцкого. Данная речь была произнесена 
13 сентября 1935 года на ежегодном съезде национал-социалистической партии Германии 
и произвела большое впечатление на всех собравшихся. В ней, якобы, вскрывается 
истинная сущность большевизма и стоящие за ним силы.   

 «Большевизм чётко заявляет, что его цель – мировая революция. В его сути лежат 
агрессивные и международные стремления. Национал-социализм же ограничивается 
одной Германией и не является продуктом для экспорта – как по абстрактным, так и по 
практическим свойствам. Большевизм отрицает религию как принцип, целиком и 
полностью. В религии он видит лишь «опиум для народа». Национал-социализм же, 
напротив, защищает и поддерживает религиозные убеждения, отдавая в своей 
программе приоритет вере в Бога и тому сверхъестественному идеализму, 
предначертанному самой Природой для выражения расового духа народа. Национал-
социализм может служить примером для новой концепции и новой формы европейской 
цивилизации. Большевики же развернули кампанию, возглавляемую евреями и при участии 
международной организованной преступности, против культуры как таковой. 
Большевизм выступает не только против буржуазии, но и вообще против человеческой 
цивилизации. 

Его конечным итогом будет разрушение всех торговых, социальных, политических и 
культурных достижений Западной Европы в пользу кочевого международного заговора, 
не имеющего корней и нашедшего своё выражение в иудаизме. Эта грандиозная попытка 
уничтожить цивилизованный мир таит в себе огромную опасность, поскольку 
коммунистический Интернационал, являющийся мастером введения в заблуждение, сумел 
найти себе покровителей и первопроходцев у большой части этих интеллектуальных 
кругов Европы, физическое и духовное уничтожение которых будет первым результатом 
мировой большевистской революции. 

Большевизм, являющийся на самом деле нападением на мир личности, делает вид, 
будто он является светочем разума. Там, где того требуют обстоятельства, он 
предстаёт волком в овечьей шкуре. Но под лживой маской, которую он то здесь, то там 
надевает на себя, неизменно таятся дьявольские силы по разрушению мира. Там, где у 
него была возможность применить на практике свои теории, он создал так называемый 
«рабоче-крестьянский рай» в виде гигантской пустыни нищих и голодных людей. Если мы 
посмотрим на его доктрины, то мы увидим вопиющее противоречие между его теорией 
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и его практикой. В теории он страстен и грандиозен, но за его привлекательной 
внешностью скрывается яд. На самом деле он страшен и ужасен. Это видно из 
миллионов жертв, принесённых на его алтарь, – мечом, топором, голодом, верёвкой 
палача. Его учение обещает безграничную «власть рабочих и крестьян», бесклассовый 
общественный строй, охраняемый государством от эксплуатации; он проповедует 
такой экономический принцип, при котором «всё принадлежит всем», и что в этой связи 
наконец наступит мир во всём мире. 

Миллионы рабочих с нищенским жалованьем, которое просто нельзя себе вообразить 
в западной Европе; миллионы скорбящих и страждущих крестьян, у которых отобрали 
их землю, опустошаемую и разоряемую безумным экспериментом по парализующему 
коллективизму; голод, от которого ежегодно гибнут миллионы людей (и это в стране 
столь гигантской протяжённости, что она может служить житницей для всей 
Европы!); создание и оснащение армии, которая, согласно заявлениям всех ведущих 
большевиков, будет использоваться для осуществления мировой революции; грубое и 
безжалостное управление этим ведущим в пропасть государственным и партийным 
аппаратом горсткой террористов, состоящей по большей части из евреев, – всё это 
говорит совсем на другом языке, и мир не может слушать его до бесконечности, ибо это 
рассказ о безымянных страданиях и невообразимых лишениях, которые терпит народ с 
населением в сто шестьдесят миллионов человек…» («Большевизм без маски». Источник: 
http://hedrook.vho.org/goebbels/). 

Если не знать первопричин всего и предыстории, то речь Геббельса может показаться 
просто «убийственной» по своей правдивости и точности. За то он и получил славу аса 
дезинформации, что умел, как заправский иудей, смешать ложь и правду в пропорции 
50/50 и скармливать её на ура доверчивым массам.  

Первое, что бросилось лично мне в глаза, его лживое утверждение, будто бы 
«большевизм чётко заявляет, что его цель – мировая революция». Как мы знаем, этого 
добивался иудей Троцкий, но Ленин и Сталин не поддержали его идею, и сочли более 
важным приступить к строительству социализма в отдельно взятой стране – СССР. 
Показная забота Геббельса о религиях нам должна быть теперь понятна. И почему в СССР 
всякая религия была под запретом, надеюсь, – тоже. 

Давайте ознакомимся ещё с одной речью Йозефа Геббельса.  
«…Нужно прояснить ещё один вопрос. Вопрос о роли, которую еврейство играет по 

отношению к большевизму. Открыто обсуждать его можно только в Германии, 
поскольку в любой другой стране (как это не так давно было и в самой Германии) опасно 
даже просто упоминать слово «еврей» Не вызывает никаких сомнений то, что 
основателями большевизма являются евреи и что именно они его представляют. Старый 
руководящий класс России был столь тщательно уничтожен, что никакой другой 
руководящей группы кроме евреев там попросту не осталось. Таким образом, любой 
конфликт внутри большевизма – это в той или иной мере внутрисемейный конфликт 
между евреями. Недавние московские казни, то есть расстрелы евреев евреями, можно 
понять только c позиций жажды власти и желания уничтожить всех конкурентов. То 
мнение, будто евреи всегда находятся в идеальной гармонии друг с другом, – широко 
распространённое заблуждение. На самом деле они едины только тогда, когда 
составляют меньшинство, которое контролируется и которому угрожает крупное 
национальное большинство. Сегодняшняя Россия – это уже не тот случай. После того 
как евреи захватывают власть (а в России власть у них неограниченная!), опять дают о 
себе знать старые еврейские соперничества, о которых было временно забыто из-за 
опасности, угрожавшей их народу. 

Идея, лежащая в основе большевизма, то есть идея полного разрушения и 
уничтожения порядочности и культуры ради дьявольской цели уничтожения народов, 
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могла родиться только в еврейском мозгу, точно так же как и большевистская 
практика, с её чудовищной жестокостью, возможна только в том случае, если ею 
руководят евреи. В соответствии со своим характером эти евреи не показывают в 
открытую своих лиц. Они работают подпольно, а в Западной Европе они даже 
пытаются отрицать, что имеют что-либо общее с большевизмом. Так они вели себя 
всегда, и так они будут вести себя и дальше. 

Но мы всё же сумели их распознать, и, что более важно, мы – единственный народ в 
мире, который имеет храбрость говорить всему человечеству об этих кровавых 
преступниках. Мы не страшимся последствий и называем вещи своими именами. Одно 
время в Германии любого, кто называл еврея евреем, сажали в тюрьму. Тем не менее, мы 
имели храбрость делать это. Даже сейчас мировая общественность нередко 
протестует, демонстрируя величественную сдержанность или даже наигранно 
изображая моральное осуждение, когда евреев называют евреями или когда большевиков 
называют кровавыми преступниками. Но мы убеждены, что в итоге нам всё же удастся 
открыть глаза мировой общественности, и они увидят подлинное лицо еврейства и 
большевизма, точно так же как нам удалось убедить Германию в опасной, 
паразитической сущности этого народа. И мы не устанем подчёркивать эту страшную 
опасность и обращаться ко всем людям, которые переживают чудовищные кризисы и 
перевороты, говоря: «Всему виной – евреи! Всему виной – евреи!» («Большевизм в теории 
и на практике» Речь, произнесённая в Нюрнберге 10 сентября 1936 года на 8-м съезде 
национал-социалистической партии. http://hedrook.vho.org/goebbels/).  

Феноменально, но в этой речи Йозеф Геббельс сказал почти чистую правду. Он 
раскрыл истинный характер еврейства как профессиональный знаток этого народа, но это 
и не удивительно, ибо он сам имел еврейское происхождение. Ни один уважающий себя 
чистокровный пруссак не дал бы своему сыну чисто еврейское имя Йозеф. Геббельсу его 
дал его папа бухгалтер. Удивительно, что миллионы немцев с воодушевлением слушали 
тогда зажигательную геббельсовскую пропаганду о коварстве евреев-большевиков, не 
замечая того, что всё это им рассказывает еврей-нацист.  

Принимая за чистую монету его слова о том, что «любой конфликт внутри 
большевизма – это в той или иной мере внутрисемейный конфликт между евреями», они 
не в состоянии были понять страшной правды: это предстоящая мировая война должна 
стать в той или иной мере внутрисемейным конфликтом между евреями. 

Когда немецкая нация была одурачена ведомством пропаганды Геббельса в 
достаточной степени, и за Гитлером в поход на восток для уничтожения евреев и славян 
уже были готовы идти миллионы новоиспечённых немцев-нацистов, в экономику 
Германии, пережившую совсем недавно тяжёлый экономический кризис, полились 
миллиарды английских фунтов и американских долларов для постройки вооружения: 
танков и самолётов, кораблей и подводных лодок.  

Как Британия и США финансировали Третий рейх, я рассказывать здесь не буду. Есть 
другие авторы, которые подробно поведали об этом в своих книгах. Я могу лишь 
порекомендовать читателям прочесть работу американского писателя Препарата Гвидо 
«Как Британия и США создавали Третий рейх» (Издательство «Поколение», 2007, ISBN: 
978-5-9763-0035-4). Её можно найти и скачать в Интернете. Можно также обратиться к 
книге русского писателя Николая Старикова: «Кто заставил Гитлера напасть на 
Сталина?» (Издательство: Питер, 2011, ISBN: 5-459-00736-4 978-5-459-00736-7). 

Что было дальше, знают сегодня все – Адольф Гитлер развязал Вторую мировую 
войну, формальным предлогом для которой послужил поджог Рейхстага. В кратчайшие 
сроки гитлеровская армия захватила страны Европы, заставив работать её 
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промышленность на Германию, а воскресным днём 22 июня 1941 года своей возросшей 
мощью военная машина Вермахта ударила по Советскому союзу.  

Во всей этой умопомрачительной истории, с одурачиванием немецкого народа, 
которому предстояло в долгой кровопролитной войне с Россией потерять убитыми около 
9 миллионов своих лучших сынов и дочерей, более всего поражают факты нескрываемого 
чудовищного цинизма представителей того самого политического руководства евреев, 
которое немцы, жертвуя собой, спасали от неминуемого исторического возмездия. 

 
Так уже на следующий день после нападения 

гитлеровской Германии на СССР сенатор США Гарри 
Трумэн озвучил корреспонденту популярнейшей газеты 
«Нью-Йорк Таймс» позицию в этой войне правящих верхов 
Америки. «Если мы увидим, что выигрывает Германия, 
то нам следует помогать России, а если выигрывать 
будет Россия, то нам следует помогать Германии, и 
таким образом, пусть они убивают как можно 
больше…» (Опубликовано в газете «Нью-Йорк таймс» за 
24.06.1941 г). Процитировано по книге 
«СОВЕТСКО-АМЕРИКАНСКИЕ  ОТНОШЕНИЯ ВО 
ВРЕМЯ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 1941-
1945». МИД, том 2,  Москва, Изд., политической 
литературы, 1984, с. 64). 

Позднее автор этих слов станет президентом США. Это 
по его приказу будут уничтожены в августе 1945 года в 
адском пламени атомных взрывов два японских города 

Хиросима и Нагасаки…  
*          *          * 

Давайте ещё раз зададимся вопросом, чего ради Гитлер и министр пропаганды 
Геббельс стремились своими публичными выступлениями и печатными изданиями ещё до 
начала Второй мировой войны придать ей статус антисемитской кампании.  

 
Надо полагать, это было очень выгодно им и их спонсорам.  
Это позволяло, во-первых, замаскировать источники финансирования той 

предвыборной кампании, на волне которой Адольф Гитлер и нацистская партия пришли к 
власти.  

Во-вторых, это позволяло замаскировать источники финансирования военно-
промышленного комплекса нацистской Германии, экономика которой совсем недавно 
пережила жесточайший кризис. А ведь это были уже совсем другие деньги – десятки и 
сотни миллиардов марок, фунтов, долларов, поступающих извне. Разве мог тогда кто-
нибудь допустить мысль, что за гитлеровским нацизмом будут стоять деньги еврейских 
олигархов??? Разумеется, такое ни кому в голову не могло прийти. 

В-третьих, немецкий народ издревле испытывал к евреям нескрываемую ненависть и 
презрение, и на этом тоже можно было неплохо сыграть. Антисемитизм немцев не был ни 
для кого секретом. Причём такую антипатию к евреям испытывали в Европе не одни 
только немцы. Буквально все народы, которые имели «счастье» познакомиться с этим 
племенем, испытывали те же чувства. Как известно, феномен «всемирного 
антисемитизма» существовал уже в XIX веке. Этот феномен однажды настолько 
озадачил известного английского писателя-фантаста Герберта Уэллса, что тот высказал 
идею: «имело бы смысл серьёзно проанализировать и разобраться, как это 
получается, что в каждой стране, где живут евреи, возникает антисемитизм».  
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Разбираться, однако, таки было не в чем.   
Антисемитизм во всех странах возникал как естественная реакция общества на дела, 

творимые евреями, которые с маниакальным упорством всюду лезли во власть, исполняя 
заповеди «Моисеева закона». А как им было не лезть во власть, если их духовные вожди 
постоянно внушали им, что «евреи – богоизбранный народ», что «евреи имеют право и 
обязаны править миром», что «только евреи – люди, а остальные – двуногий скот (гои)».   

К началу XX века, судя по всему, евреи стали занимать господствующее положение не 
только в Германии, но и в Европе в целом. Это подтвердил в своих публичных 
выступлениях и сам Йозеф Геббельс. Как вы помните, в 1936 году в Нюрнберге он сказал 
буквально следующее. «Одно время в Германии любого, кто называл еврея евреем, 
сажали в тюрьму». «В любой другой стране (как это не так давно было и в самой 
Германии) опасно даже просто упоминать слово «еврей».  

И вдруг, нате вам, случилось чудо невиданное: некие банкиры профинансировали 
приход к власти в Германии Гитлера и Геббельса и разрешили им от лица всего немецкого 
народа открыто кричать во весь голос антисемитские лозунги: «мы – единственный 
народ в мире, который имеет храбрость говорить всему человечеству об этих 
кровавых преступниках».  

С чего это вдруг такому чуду было случиться?  
Я уже говорил об этом и скажу ещё раз. В начале XX века не только во всей Европе 

евреи занимали господствующее положение, но и в России. На русской земле их дела 
были столь успешны, что они сначала совершили буржуазную революцию, а затем, в 
октябре 1917 года, и пролетарскую. Но только так вышло, что спустя какое то время все 
находящиеся на территории России евреи (в числе около 5 миллионов) незаметно вышли 
из-под контроля иудейского правления, и оказались под контролем одного человека, 
который был по образованию …православным священником.   

Для религиозно-политического руководства всемирным еврейством это был 
такой ужас, какого они даже в кошмарном сне не могли себе представить.   

Сталин же, являясь главой СССР и будучи до мозга костей христианином (как никак 
человек более 10 лет учился в Грузии на православного священника), сделал всё для того, 
чтобы проживавшие на подконтрольной ему территории евреи перестали быть 
носителями идей зла (кто не смог это сделать – того просто расстреляли). Вождь всех 
советских людей нашёл возможность сделать так, чтобы советские евреи обрели для себя 
иную веру. Это была вера в то, что человек человеку – друг, товарищ и брат. Через эту 
веру все советские евреи стали полноправными строителями нового социалистического 
государства, в котором идеалами людей новой формации стали христианские 
добродетели: праведность, взаимовыручка, смелость и готовность к подвигу в борьбе с 
любым врагом, самоотверженное трудолюбие.   

Вот этих советских евреев, строящих социализм вместе с другими народами на этих 
принципах и идеалах, ставленникам еврейской олигархии – Гитлеру и Геббельсу – и было 
поручено уничтожить руками немецкого народа.   

Как же можно было нацелить немцев на войну с Россией?  
Для этого на Геббельса была возложена задача беспрестанно рассказывать немецкому 

народу ужасы про евреев-большевиков, якобы угрожающих разрушить весь мир. И здесь, 
конечно же, Геббельсу и Гитлеру ну никак нельзя было обойтись без пресловутого 
антисемитизма.   

Если ещё раз прочесть пламенную речь Геббельса от 13 сентября 1935 года 
«Большевизм без маски», которую я процитировал выше, то будет понятно, что Германия 
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уже тогда была обречена на войну с СССР. Причём её главной целью была именно 
«большевистская Россия», а не какие-то иные страны.   

*          *          * 
Наверняка многие читали или слышали про так называемые взаимные «заигрывания» 

Сталина с Гитлером, имевшие место в то время: обмен военным опытом, обучение 
немецких лётчиков и танкистов в советских училищах, посещение русскими высшими 
военными чинами немецких военных заводов, пакт Молотова-Риббентропа о ненападении 
между Германией и Советским Союзом и т.п.  

Сталин вынужден был идти на всё это с одной целью – тянуть время и дать 
возможность военно-промышленному комплексу СССР произвести достаточное 
количество вооружений и техники для ведения будущей войны.  

Разумеется, он знал, что война с Гитлеровской Германией неизбежна. Он знал и то, 
что Германия создаёт своё вооружение и технику за счёт мощных иностранных 
инвестиций.  

Советскому Союзу таких финансовых вливаний в экономику ждать было не от кого. 
Советскому народу предстояло построить всё необходимое вооружение своим трудом по 
своим чертежам и за свои деньги.  

Именно для того чтобы выстоять в предстоящем нелегком испытании, Сталин 
заставил свой народ пойти на крайние лишения и жертвы. За что собственно его 
постоянно обвиняют во всех смертных грехах его недоброжелатели. 

Ну и последнее звено в этой цепи: Сталин, конечно же, знал, что за Гитлером стоит 
мировой сионизм.  

В архиве посла СССР в Швеции Александры Михайловны Коллонтай сохранилась 
запись беседы со Сталиным, которая состоялась в ноябре 1939 года. С позиции 
сегодняшнего дня, эту запись можно считать, по сути, настоящим пророчеством, которое 
говорит о феноменальности Сталина, о его гениальности.  

 
«…Многие дела нашей партии и народа будут извращены и оплёваны прежде всего за 

рубежом, да и в нашей стране тоже. Сионизм, рвущийся к мировому господству, будет 
жестоко мстить нам за наши успехи и достижения. Он всё ещё рассматривает Россию 
как варварскую страну, как сырьевой придаток. И моё имя тоже будет оболгано, 
оклеветано. Мне припишут множество злодеяний. Мировой сионизм всеми силами будет 
стремиться уничтожить наш Союз, чтобы Россия больше никогда не могла подняться. 
Сила СССР в дружбе народов. Острие борьбы будет направлено, прежде всего, на 
разрыв этой дружбы, на отрыв окраин от России. Здесь надо признаться, мы ещё не всё 
сделали. Здесь ещё большое поле работы. С особой силой поднимет голову национализм. 
Он на какое-то время придавит интернационализм и патриотизм, только на какое-то 
время. Возникнут национальные группы внутри наций и конфликты. Появится много 
вождей-пигмеев, предателей внутри своих наций. В целом, в будущем, развитие пойдёт 
более сложными и даже бешеными путями, повороты будут предельно крутыми. Дело 
идёт к тому, что взбудоражится Восток. Возникнут острые противоречия с Западом. 
И всё же, как бы ни развивались события, но пройдёт время, и взоры новых поколений 
будут обращены к делам и победам нашего социалистического Отечества. Год за годом 
будут приходить новые поколения. Они вновь поднимут знамя своих отцов и дедов и 
отдадут нам должное сполна. Своё будущее они будут строить на нашем прошлом…»  

Для контраста рядом с фрагментом записи беседы Сталина с Александрой Коллонтай 
хочется поставить фрагмент письма известного швейцарского психолога и психиатра, 
еврея по происхождению, Карла Густава Юнга. Судя по всему, Юнг был человеком 
посвященным, т.е. ему было известно, что предстоящая мировая война должна стать в той 

 
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

101 



Антон Благин                                    ОГНЕННАЯ БИБЛИЯ 

или иной мере внутрисемейным конфликтом между евреями. Письмо Юнга было 
написано в том же 1939 году и адресовано некому Х.Р. Никербокеру.  

Проживая в стране, которая хранит значительную часть золотого запаса поклонников 
«золотого тельца», и, точно зная, что Гитлер даже не посмеет подумать о том, чтобы 
напасть на эту страну, очевидно, можно было вот так рассуждать на геополитические 
темы.  

«...Рассматривая Гитлера как пациента и Европу как семью пациента и 
ближайших соседей, я предложил бы послать его в Россию. Там много земли – одна 
шестая часть всей поверхности земного шара. Не будет большим уроном для России, 
если кто-то захватит часть...» (Опубликовано в газете «Хёрст Интернейшенл-
Космополитен» за январь 1939 года). 

*          *          * 
Поскольку здесь затронута очень серьёзная тема: антисемитская направленность 

Второй мировой войны, давайте сделаем ещё один круг над историей более чем 
полувековой давности и попробуем подвергнуть анализу некоторые знаковые события.  

Да, перед войной Гитлер и Геббельс буквально орали на весь мир, что они ненавидят 
евреев и хотят «открыть глаза мировой общественности», чтобы та увидела «подлинное 
лицо еврейства и большевизма». 

Поскольку Гитлер и Геббельс были ярыми антисемитами, они не могли не читать в 
своё время так называемые «Протоколы сионских мудрецов», которые по воле случая в 
самом начале XX века оказались достоянием гласности и публиковались на разных языках 
в ряде стран Европы, Америки и в том числе в России.  

«Протоколы», как известно, представляют собой некую программу завоевания мира 
религиозно-политическим руководством евреев, и там есть в частности такие слова. 

«...Все колёса государственных механизмов ходят воздействием двигателя, 
находящегося в наших руках, а двигатель этот – золото. Измышлённая нашими 
мудрецами наука политической экономии давно указывает царский престиж за 
капиталом... Создав всеми доступными нам подпольными путями с помощью золота, 
которое всё в наших руках, общий экономический кризис, мы бросим на улицу целые 
толпы рабочих одновременно во всех странах Европы. Эти толпы с наслаждением 
бросятся проливать кровь тех, кому они, в простоте своего неведения, завидуют с 
детства, и чьи имущества им можно будет тогда грабить. Наших они не тронут, 
потому что момент нападения нам будет известен, и нами будут приняты меры к 
ограждению своих».  

Я не буду касаться здесь вопроса: являются ли «Протоколы» подлинными или это 
злостная фальшивка, которая преследует цель бросить тень на мировое религиозно-
политическое еврейское руководство, выставив его в некрасивом свете. Замечу лишь, что 
«Протоколы» не врут относительно того, что библейские поклонники «золотого тельца» 
за свою многовековую историю скопили в своих банковских кладовых столько золота, 
сколько его нет ни у одной  нации или народа. Однако, это не главное. Главное то, что у 
нацистских лидеров не было ни малейшего сомнения в подлинности этого документа и в 
том, что этот программный документ отражает реальное положение дел в Европе и мире. 
Подтверждение тому – уже известные нам слова Геббельса, сказанные им в Нюрнберге в 
1936 году: «мы не устанем … обращаться ко всем людям, которые переживают 
чудовищные кризисы и перевороты, говоря: «Всему виной – евреи! Всему виной – 
евреи!»  

Стало быть, и Гитлер и Геббельс должны были понимать, что истинная борьба с 
мировым злом, о котором они громко и смело кричали перед войной, не должна была ни 
каким образом свестись к уничтожению самых бедных слоёв еврейского населения. Если 
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нацисты действительно хотели тогда победить мировой сионизм, о котором в своих 
выступлениях говорил и Сталин, то они, прежде всего, должны были постараться всей 
мощью своей военной машины обрушиться на те страны, которые являлись хранителями 
золотого запаса религиозно-политического руководства всемирным еврейством. Логика 
проста: если бы они завладели их золотым запасом, они бы лишили их того самого 
двигателя, посредством которого еврейское руководство приводит в движение «все 
колёса государственных механизмов».   

Немецкие нацисты во главе с Гитлером это сделали?  
Нет, и даже не попытались что-либо предпринять в этом направлении.  
Уместно задать здесь и такой вопрос: кого из известных еврейских олигархов, 

банкиров и финансистов нацисты уничтожили во время Второй мировой войны в 
построенных лагерях смерти: «Освенциме», «Бухенвальде» и десятке других?   

Кто назовёт хоть десять фамилий самых богатых евреев, убитых гитлеровцами?   
Нет таковых!   
В чём же фокус такого, мягко говоря, странного антисемитизма гитлеровских 

нацистов? 
Секрет этого фокуса раскрывает фраза из тех же «Протоколов сионских мудрецов»: 

«Наших они не тронут, потому что момент нападения нам будет известен, и нами 
будут приняты меры к ограждению своих».   

Перед началом Второй мировой войны, как известно, всем сколько-нибудь значимым 
евреям нацисты отправили по почте открытки-уведомления, где им рекомендовалось в 
срочном порядке покинуть Германию. Не значимым евреям, которым было не на что, да и 
не куда бежать из Германии, предстояло вскоре стать теми «сухими ветвями», которые 
для всякого садовника являются мусором. Такие сухие ветви принято сжигать в костре, 
чтобы очистить от них территорию. Замечу, что эта аллегория – не моё изобретение, это 
образ из Библии,  повествующей о жизни евреев.  

Факты из истории Второй мировой войны свидетельствуют, что весь заявленный 
«антисемитизм» гитлеровских нацистов был не более чем ширмой, дымовой завесой, 
которая должна была скрыть за  страшными преступлениями немецких солдат ещё более 
страшные преступления еврейского религиозно-политического руководства, которое 
остро нуждалось в этой войне и которое оказало Гитлеру мощную финансовую 
поддержку. 

Что касается ХОЛОКОСТА и убиенных в гитлеровских концлагерях сотен тысяч 
евреев, то данный факт был действительно великой человеческой трагедией. Ведь Гитлер 
должен был дать немецким солдатам как-то выпустить «пар». Если немецкому народу в 
течение несколько лет подряд внушали: «всему виной – евреи!», то разве можно было им 
помешать «отвести душу» в выплёскивании накопившегося антисемитизма?  

Пожалуй, теперь самое время вспомнить про руководителя СССР Иосифа Сталина. 
Помните, что он ответил 12 января 1931 года на запрос Еврейского телеграфного 
агентства из Америки, по поводу случаев антисемитизма в России?  

Воспроизведу его слова ещё раз: «антисемитизм выгоден эксплуататорам, как 
громоотвод, выводящий капитализм из-под удара трудящихся. Антисемитизм опасен для 
трудящихся, как ложная тропинка, сбивающая их с правильного пути и приводящая их в 
джунгли. Поэтому коммунисты, как последовательные интернационалисты, не могут не 
быть непримиримыми и заклятыми врагами антисемитизма...»  

И ещё. Спустя многие годы Сталин скажет по поводу сионизма и антисемитизма 
буквально следующее. «Борьба против сионизма не имеет ничего общего с 
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антисемитизмом. Сионизм – враг трудящихся всего мира, евреев не менее, чем 
неевреев». (Газета «Красная звезда» за февраль 1953 г.)  

На основании этого мы можем сделать окончательный вывод в нашем расследовании: 
Гитлер, который всегда позиционировал себя как ярый антисемит и который проявил себя 
таковым в ходе Второй мировой войны, был не более чем исполнителем чужой воли, 
которого специально привели к власти над немецким народом для выполнения грязной 
работы.  

Какой работы, мы уже знаем: Гитлеру было доверено уничтожение СССР, советских 
евреев и славян. Сам он, кстати, не раз указывал на эти цели в своих публичных 
выступлениях.   

ОКОНЧАНИЕ   
В мае 1945 года руководимый Иосифом Сталиным Советский Союз смог одержать 

великую Победу над Гитлеровской Германией. По подсчётам историков первое в мире 
государство рабочих и крестьян потеряло во Второй мировой войне только убитыми 
около 27 миллионов советских людей.  

За героизм и отвагу, проявленную в боях с жестоким и сильным врагом, звания Героя 
Советского Союза удостоились 11626 воинов. 101 человек был награжден двумя 
медалями «Золотая Звезда». Трое стали трижды Героями: Жуков Г.К., Кожедуб И.Н., 
Покрышкин А.И. Замечу, что среди общего числа Героев Советского Союза 153 были 
евреями. 12 евреев стали полными кавалерами орденов Славы, Троим было присвоено 
звание Дважды Героя Советского Союза. Последних героев перечислю поимённо: 
Волынов Б.В., Драгунский Д. А., Смушкевич Я. В.   

Далее мне хочется процитировать книгу «Евреи – Герои Советского Союза и Герои 
России», написанную историком Александром Семеновичем Кац. 

«Участие русских евреев в Великой Отечественной войне было активным и 
бескомпромиссным. История не оставляла им выбора. Нацизм был врагом евреев, врагом 
их Советской Родины, олицетворением вселенского зла. Яростный призыв Эренбурга: 
«Убей немца!» вполне соответствовал обстоятельствам и духу времени. Более того, он 
был абсолютно необходим. Воинская доблесть евреев была отмечена Советской властью 
орденами и званиями…  

Количество генералов еврейского происхождения по родам войск – участников ВОВ: 
общевойсковых генералов – 92; генералов авиации – 26; генералов артиллерии – 33; 
генералов танковых войск – 24; генералов войск связи – 7; генералов технических войск – 
5; генералов инженерно-авиационной службы – 18; генералов инженерно-артиллерийской 
службы – 15; генералов инженерно-танковой службы – 9; генералов инженерно-
технической службы – 34; генералов интендантской службы – 8; генералов юстиции – 6; 
адмиралов-инженеров – 6. 219 из них (71,8 процента) принимали непосредственное 
участие в боевых действиях, 38 – погибло…     

По чинам Герои-евреи распределились так: рядового и сержантского состава – 39, 
младших офицеров – 71, старших офицеров – 33, генералов – 6 и один гражданский – 
секретарь Минского подпольного горкома КПСС, руководитель диверсионной группы И. 
Казинец.     

По родам войск расклад Героев следующий: пехотинцев – 36, артиллеристов и 
минометчиков – 38, летчиков – 28, танкистов – 21, политработников – 12, саперов – 7, 
моряков – 6, связистов – 1, подпольщиков – 1.     

По социальному происхождению: две трети Героев – 106 человек вышли из рабочих 
семей, 12 – из крестьян, остальные разночинцы. И всего один-единственный продавец – 
Арон Шиндер, хотя родился тоже в семье рабочего…»  

Эти факты не мешало бы помнить современным евреям, проживающим в современной 
России.  
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Сегодня, 22 июня 2011 года, в день 70-летия начала гитлеровской агрессии 
против СССР, я считаю своим долгом напомнить это и тем евреям, которые встали 
на путь предательства своих отцов и матерей, которые злодейски развалили 
Советский Союз в 1991 году, и которые вернулись на тупиковый путь СИОНИЗМА.   

Сионизм – это путь в никуда! Это – бездна, яма, в которую однажды сваляться слепые, 
ведущие слепых.  

Я посчитал своим долгом рассказать историческую правду, чтобы спасти как можно 
больше людей от попадания в эту яму.  

 
                                                                                                                     Антон Благин  
 
Эта статья была опубликована в Интернете 22 июня 2011 года в личном блоге автора 

по адресу: http://gidepark.ru/community/2263/article/361116.   
 
Post scriptum к этой главе.  
Мы все потерялись в ИСТОРИИ. А когда люди теряются, то на этот случай есть 

неписанное правило – вернуться на то место, которое им хорошо знакомо, и где они были 
в последний раз. Таким местом для России является СОЦИАЛИЗМ и сама его идея. 
Какими бы зигзагами не шла к этому мысль большинства россиян – это единственно 
верный путь выйти из тупикового настоящего и вернуть себе светлое будущее, которое 
имели все советские люди.   

Мне написала одна читательница: «Что может спасти Россию и от чего нужно срочно 
избавиться – известно и обговорено уже много. Пока не решим, что будем строить, ничего 
не изменится. А в этом вопросе пока ясности нет. У каждого своя модель в голове, в 
зависимости от уровня осознания и от качества информации. К сожалению, много 
"раненых" в информационной войне, которая сейчас активно ведется. Досконально 
разбираться не у всех имеется возможность. Народу приходится выживать, поэтому ему 
не до умствований. Но я уверена, народ наш сердцем почувствует правду, когда появится 
соответствующая идея. Вот тогда мы горы свернем!»  

Я ответил ей.  «Что строить, как раз таки давно есть ясность – человеческий 
муравейник, в котором не будет класса паразитов, не будет брошенных на произвол 
судьбы стариков и детей. Кто-то считает, что социализм евреи придумали, и, мол, уже 
по этому идея социализма плоха и не должно быть к нему возврата. Это ошибка и 
неправда. Идея социализма – это идея самой матери-природы. Муравьи и пчёлы живут 
при социализме. Подобный естественный социализм без паразитов и стоит задача 
возродить на земле. Раньше, в "золотой век", наши предки жили родами и общинами. 
Сейчас все бредят "глобализацией". Значит, даёшь глобализацию на базе природного 
социализма! Капитализм – не подходит никак для этого. Капитализм – это проживание 
волков и овец в одном загоне, это поедание человека человеком. Будущее за социализмом 
без паразитов!».  

Разумеется, класс паразитов сам никуда не исчезнет. Есть информация, и эта 
информация из достоверных источников, что класс паразитов-мультимиллиардеров 
обуреваем сейчас идеей значительно сократить класс рабов, нас с вами, ни много, ни мало 
– на 2/3 от общего числа, дабы «обеспечить высокий уровень жизни для оставшихся».  

Я по этому поводу думаю вот что. 
Если однажды паразитирующий класс начнёт реализовывать свою чудовищную идею, 

а 2012 год, очевидно, все СМИ не просто так объявили годом Апокалипсиса, то почему бы 
классу рабов, нам с вами, не реализовать встречную идею – избавиться раз и навсегда от 
этого класса паразитов и вернуться на путь естественной эволюции.  
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Мессия Христос в своей аллегории, конечно же, ничего не говорил про социализм, но 
он ещё 2000 лет назад поведал, чём закончится вся эта бесовщина: двуногие «сорняки» на 
мировом поле будут повыдерганы и преданы огню: «ввергнут их в печь огненную; там 
будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в Царстве 
Отца их…» (От Матфея, 13: 38-43).  

Похоже, что история неумолимо приближается именно к такому финалу. Двуногих 
«сорняков»  на мировом поле многократно меньше, чем людей праведных, а это значит, 
что однажды миролюбивое человечество проявит таки свою волю и избавит землю от 
врагов рода человеческого, и тогда случится то, что предсказано: «праведники воссияют, 
как Солнце, в Царстве Отца их…»  

Что касается российского еврейства и сионизма, то я чётко вижу сегодня, что евреям 
суждено расколоться на две неравные части: на тех евреев, которые будут с нашим 
народом созидать социализм на нынешних развалинах России (и таких евреев будет 
большинство), и на тех, кто упадёт в «яму» вместе со своим религиозно-политическими 
руководством. Ситуация в мире тоже изменится кардинальным образом. 

 
За страшное зло наказание тоже будет страшным 

Когда эта книга уже была написана, а родилась она в рекордно короткий срок – за 14 
дней, я выложил её в Интернете на сайте http://2012god.ru на публичное прочтение и 
обсуждение. Невидимый собеседник с ником russia_vp написал по поводу моей персоны 
следующее. 

«Он объявил себя святым косвенно, своим поступком, написав новое учение, и своими 
высказываниями в этой теме. Новое религиозное учение может начать только шактья-
авеша аватара – живое существо уполномоченное Богом и наделённое особыми 
полномочиями. О приходе таких личностей написано в Ведах: как звать, когда родится, в 
каком месте, от каких родителей, в чем будет заключаться его миссия. Так 500 лет 
назад явился Господь Чайтанья, о котором было предсказано в Ведах. 70 лет назад 
явился Шрила Прабхупада, сенапати-бхакта, который распространил сознание Кришны 
на Западе. Приход Будды был предсказан, Приход Шанкарачарьи был предсказан. Приход 
Магомета был предсказан. Приход Иисуса был предсказан. Т.е. всех основоположников 
ныне существующих философий. Предсказано так же что будет вкраплемние Сатья юги 
Золотого века, в век Кали, который продлится 5000 лет.  

Все значимые события предсказаны, и какая будет существовать религия на планете 
тоже предсказано.  

А про Огненную Библию и про Антошу НИЧЕГО!!!! Ну и кто он после этого? 
САМОЗВАНЕЦ. Самозванцев надо изобличать публично и прогонять. А если они не хотят 
уходить, то сурово наказывать. Засовывать иголки под ногти, стучать молотком по 
пальцам, отрезать язык и выкалывать глазки. Можно ещё ухи отрезать, чтоб не 
болтались и не мешали голове думать».  

В отдельном комментарии он же написал мне: «Когда наступит Конец, я вас буду 
пачками отстреливать, чтобы голову простым людям не морочили. Из-за таких как вы 
горе-учителей в обществе хаос». 

Ниже – мой ответ злобному оппоненту, а в его лице и всем врагам рода 
человеческого: 

Цитирую текст «Огненной Библии», стр. 65-66. 
Пункт 5. Про про день финальный, когда будет одержана великая Победа над злом.  
Христос объяснил ученикам: когда знание об истинном Боге распространится по 

миру, и люди научаться по настоящему любить и ценить друг друга, дорожить дружбой, 
будут готовы жертвовать собой ради своих друзей и близких, придёт время ЖАТВЫ. 
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К тому времени, злое семя, посеянное левитами в умы не имеющих, или потерявших 
совесть людей, прорастёт и даст поганый урожай. Доброе семя, посеянное Христом в умы 
совестливых людей, тоже прорастёт и даст свой богатый урожай. До той поры «овцам» 
придётся терпеть все муки, лишения и насилие со стороны «волков». Чтобы праведникам 
зазря не гибнуть от рук злодеев, Христос порекомендовал придерживаться политики 
непротивления злу. «Ударили тебя по щеке – подставь другую», – наверняка все слышали 
эти слова, но вряд ли кто понимал их смысл правильно. Придёт время, – объяснил Иисус, 
– и «волки» заплатят за всё зло, которое они совершили. 

Самим злодеям Христос открыто сказал следующие слова: «…Змии, порождения 
ехиднины. Да придёт на вас вся кровь праведная, пролитая на земле… Истинно говорю 
вам, что всё сие придёт на род сей» (Евангелие от Матфея, 23, 33-36).  

Далее Христос учил своих учеников следующему. Когда приблизится время, 
назначенное Богом, на земле народится человек, которому откроется Истина, и он 
напомнит всем про намеченное событие, о котором все давно слышали, но никто не знал 
его срока. Он обличит мир о грехе и о правде и о суде, и даст «отмашку» на начало 
ЖАТВЫ.  

В Евангелиях по этому поводу сказано так: «пошлёт Сын Человеческий Ангелов 
Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в 
печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как 
Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!» (От Матфея, 13: 38-
43). 

На вопрос учеников, почему Отец Небесный не может прямо сейчас посодействовать 
праведникам «собрать из Царства все соблазны и делающих беззаконие», Христос 
ответил языком аллегории. 

«Царство Небесное подобно человеку, посеявшему доброе семя на поле своем; когда 
же люди спали, пришел враг его и посеял между пшеницею плевелы и ушел; когда взошла 
зелень и показался плод, тогда явились и плевелы. Придя же, рабы домовладыки сказали 
ему: господин! не доброе ли семя сеял ты на поле твоем? откуда же на нем плевелы? Он 
же сказал им: враг человека сделал это. А рабы сказали ему: хочешь ли, мы пойдем, 
выберем их? Но он сказал: нет, – чтобы, выбирая плевелы, вы не выдергали вместе с 
ними пшеницы, оставьте расти вместе то и другое до жатвы; и во время жатвы я 
скажу жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в снопы, чтобы сжечь их, а 
пшеницу уберите в житницу мою». (От Матфея, 13: 24-30).  

Христос, увидев, что всё рассказанное им не сильно обрадовало его учеников и тот 
народ, что рядом с ними стоял, поддержал собравшихся людей такими словами. 

«Да не смущается сердце ваше; веруйте в Бога и в Меня веруйте… Я есмь путь и 
истина и жизнь. Никто не приходит к Отцу, как только через Меня». (От Иоанна, 14, 1-
6). «Я – свет, пришёл в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во тьме. И если 
кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; ибо Я пришёл не судить мир, но 
спасти мир». (От Иоанна, гл. 12: 46-47). 

 «…Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт ТО ВРЕМЯ, вспомнили, что Я 
сказывал вам о том». «А теперь Я иду к Пославшему Меня». «…лучше для вас, чтобы Я 
пошел; ибо, если Я не пойду, Утешитель не приидет к вам; а если пойду, то пошлю Его к 
вам, и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде: о грехе, что не веруют в Меня; 
о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня; о суде же, что князь мира 
сего осужден. Ещё многое имею сказать вам, но вы теперь не можете вместить. 

 Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от 
Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам». «Он 
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прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. Всё, что имеет Отец, 
есть Моё; потому Я сказал, что от Моего возьмёт и возвестит вам». (От Иоанна, 16, 4-
15). 

Так что, сам Христос предсказал приход того, кто возвестит о приближении 
долгожданного времени Апокалипсиса (ЖАТВЫ).  

Что по этому поводу говорят враги рода человеческого, мы уже узнали от оппонента с 
ником russia_vp: «…Самозванцев надо изобличать публично и прогонять. А если они не 
хотят уходить, то сурово наказывать. Засовывать иголки под ногти, Стучать 
молотком по пальцам, отрезать язык и выкалывать глазки. Можно ещё ухи отрезать, 
чтоб не болтались и не мешали голове думать… Когда наступит Конец, я вас буду 
пачками отстреливать, чтобы голову простым людям не морочили. Из-за таких как вы 
горе-учителей в обществе хаос». 

Меня эта наглость столь сильно возмутила, особенно по поводу организации хаоса в 
обществе, что возникло желание воспроизвести здесь целиком один исторический 
документ. Он был написан в соответствии с известным планом Аллена Даллеса (в 
рамках большой геополитической игры между США и Россией, именуемой 
ХОЛОДНОЙ ВОЙНОЙ) и распространён в 1958 году через тайные организации и 
синагоги среди проживавших в СССР евреев.  

Этот документ был назван «Катехизисом еврея в СССР». Это своего рода устав, по 
которому правители Америки указывали евреям, как им следует жить среди русских.  

Перед Вами полный текст «Катехизиса», долго и тщательно изучавшегося 
Комитетом государственной безопасности СССР.  

 

«Евреи! Любите друг друга, помогайте друг другу, помогайте даже если 
ненавидите друг друга. Наша сила в единстве, в нём залог наших успехов, наше спасение 
и процветание. Многие народы погибли в рассеянии, потому что у них не было чёткой 
программы действий и чувств локтя. Мы же благодаря чувству коллективизма, прошли 
через века и народы, сохранились, приумножились и окрепли. 

Единство – это цель, оно же и средство в достижении цели. Вот к чему нужно 
стремиться. Всё остальное производное, оно придёт само собой. Помогайте друг 
другу, не бойтесь прослыть националистами, не бойтесь протекционизма – это наш 
главный инструмент. Наш национализм интернационален и поэтому вечен. В него 
открыты двери всех национальностей, всех вероисповеданий, всех партий. Истинный 
интернационалист только тот, кто кровными узами связан с еврейством, всё 
остальное профанация и обман.  

Шире привлекайте людей, близких по крови, только они обеспечат нам 
желательную биосферу. Формируйте свои национальные кадры. Кадры – святая 
святых. Кадры решают всё, кадры сегодня – это наше завтра. Каждая кафедра, 
каждый институт должен стать кузницей наших национальных кадров. Готовьте 
еврейскую молодёжь принять эстафету поколений. Пусть каждое поколение неевреев 
сталкивается с нашей глубоко эшелонированной обороной. Каждый раз, когда со сцены 
уходит старшее поколение, то на смену ему должна встать ещё более мощная когорта 
заблаговременно подготовленных и окрепших молодых евреев. Для этого необходимо, 
как можно раньше, выдвигать на руководящие должности наших молодых людей, 
доказывать их зрелость и гениальность. Пусть пока это не так, они дозреют на 
должности. Кто у власти, тот и умён, тот и прав. Мы должны передать нашим 
детям больше, чем мы приняли от отцов, а они, сохранив и приумножив принятое, 
передадут огонь в свою очередь потомкам. В преемственности поколений наша сила, 
наша стабильность, наше бессмертие. 
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Мир жесток, в нём нет места филантропии. Каждый народ – кузнец своего 
счастья. 

Не наше дело заботиться о русских национальных кадрах. Если им лень думать о 
себе, почему мы должны думать о них. Не берите пример с русских и арабов, которые 
живут созерцательно, надеясь на авось. Не ждите милостей от природы, взять их – 
наша задача. Создавайте свои коллективы и этими коллективами отталкивайте и 
выталкивайте неевреев. 

Помните: все высокооплачиваемые, влиятельные, прибыльные должности - всё это 
наш национальный доход. Помните, что каждый нееврей может дорасти до нашего 
уровня, может занять место, которое могло бы принадлежать каждому из наших. Мы 
создаём коллективы для того, чтобы нам не мешали жить по-своему. Пусть гои 
пытаются создать свои коллективы, вряд ли это им удастся, они перессорятся 
раньше, чем успеют сделать что-либо, а мы поможем им в этом. Русские не способны 
глубоко мыслить, анализировать и делать глубокие обобщения. Они подобны свиньям, 
которые живут уткнувшись рылом в землю, не подозревая, что есть небо. Они 
воспринимают все явления слишком поверхностно, слишком конкретно. Они не видят 
факты в их последовательности, в их связях. Они не способны обобщать, думать, 
абстрагировать. Для них каждый случай – случай и только, как бы часто он ни 
встречался. 

Наша идеология в принципе противоположна идеологии гоев. Они говорят «лучше 
меньше да лучше», мы говорим «лучше больше и лучше». Они говорят «лучше быть 
бедным, но здоровым, чем богатым, но больным», мы говорим «лучше быть здоровым и 
богатым, чем бедным и больным». Они говорят «всё или ничего», мы говорим «лучше 
что-нибудь, чем ничего». Они говорят «отдавать так же приятно, как и получать», 
мы говорим «отдавать может быть приятно, но получать ещё и полезно». Они 
говорят «сделай по закону  – это твой долг», мы говорим «сделай вопреки закону и я 
тебя отблагодарю». Они говорят «победить или умереть», наш девиз «победа ради 
жизни, но не жизнь ради победы». (В чём победа, если нет жизни. Горечь поражения 
нужно победить – всё придёт к тому, кто умеет ждать). 

Всё, что знают и умеют они, знаем мы. То, что знаем и чувствуем мы, им знать и 
чувствовать не дано. Всё, что они имеют, это их предел. Всё, что имеем мы, это 
средство для достижения большего. Всё, что они имеют сегодня, это наше в их 
временном пользовании. Взять у них то, что нам не запрещено богом – это наша 
задача.  

Русские упрямы, но они не обладают достаточным упорством в достижении цели. 
Они ленивы, поэтому всегда спешат. Все проблемы они пытаются решить разом. Они 
жертвуют малым ради большой решающей задачи победы. Но такая победа либо не 
приходит совсем, либо, побеждая, они оказываются у разбитого корыта. 

Мы исповедуем тактику малых побед, хотя не против больших. Малая победа – 
тоже победа.  

Русские не умеют ни руководить, ни подчиняться. Они генетические саботажники. 
Русские завистливы, они ненавидят своих собратьев, когда те выдвигаются из серой 
массы. Предоставьте им возможность разорвать этих выдвиженцев. Они с 
удовольствием разорвут. 

Будьте всегда арбитрами, становитесь в позу миротворцев, «защищайте» 
несчастных, против которых ополчилась толпа, но лишь настолько, чтобы прослыть 
добрым и объективным. Немного выдержки, и вы займёте место того, которого 
только что растерзали. 

Когда двое русских дерутся выигрывает еврей. 
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Натравливайте русских друг на друга, возбуждайте и подогревайте в них зависть 
друг к другу, делайте это всегда под прикрытием доброжелательства, незаметно и 
тонко. Пусть они дерутся между собой, вы же становитесь всегда арбитром.  

Русские не умеют жить и не умеют ставить перед собой задачи: мы ставим перед 
ними эфемерные задачи, а они пытаются их решать. 

Русские не умеют просить, считают это унижением, а сами и без того унижены и 
бедны. Мы говорим «всякое унижение благо, если оно даёт выгоду». Ради достижения 
цели можно унизиться, унижаться тоже можно с достоинством. Нет аморальных 
вещей, если они способствуют утверждению и процветанию нашего народа. Цель 
освящает средства.  

Русские глупы и грубы, свою глупость и грубость они именуют честностью и 
принципами. Неумение приспосабливаться и менять своё поведение в зависимости от 
ситуации, отсутствие гибкости и ума они называют «быть самим собой», 
«принципиальностью». Гои глупы и грубы настолько, что не умеют даже лгать, свою 
примитивность и глупость они опять же называют честностью, порядочностью, 
хотя по природе своей они лживы и бесчестны. Присущую им примитивность они в 
древние времена называли варварством, в средние века – рыцарством, а позднее – 
джентльменством. Из-за пустого лезли в амбиции и убивали друг друга на дуэлях. Из-за 
пустых принципов кончали жизнь самоубийством, и пусть они продолжают делать 
это. 

 Они ограниченны в своих возможностях и поэтому ставят пределы всему. Мы 
говорим «возможности человека, а человек здесь еврей, беспредельны», так как еврей 
ведёт себя соответственно обстоятельствам. Постоянно помните о пределах, 
которые ставят себе гои. Они не способны выйти из них. В этом их несчастье, в этом 
наше преимущество. Говорите и поступайте так, как этого не допускает их мораль, 
как этого не допускают их понятия. Делайте то, что кажется им невозможным, 
невероятным. Они поверят в то, что вы способны на слова и поступки, на которые они 
не способны. Говорите и поступайте уверенно, напористо, агрессивно, 
обескураживающе и ошеломляюще. Больше шума и словесной мишуры, больше 
непонятного и наукообразного. Создавайте теории, гипотезы, направления, школы, 
методы реальные и нереальные, чем экстравагантнее, тем лучше. Пусть не смущает 
вас, что они никому не нужны, что о них завтра забудут. Придёт новый день, придут 
новые идеи.  

В этом выражается могущество нашего духа, в этом наше самоутверждение, в 
этом наше превосходство. Пусть гои оплачивают наши векселя. Пусть ломают голову 
в поисках рациональных зёрен в наших делах, пусть ищут и находят в них то, чего там 
нет. Завтра мы дадим новую пищу их примитивным мозгам.  

Неважно, ЧТО вы говорите, важно КАК вы говорите. Ваша самоуверенность 
будет воспринята как убеждённость, амбиция – как возвышенность ума, манера 
поучать и направлять – как превосходство. Крутите им мозги, развинчивайте нервы. 
Подавляйте волю тех, кто вам возражает. Компрометируйте выскочек и крикунов. 
Наставляйте самолюбие толпы на скептиков. В беседах и диспутах используйте 
риторические приёмы, которые находятся на грани приличия. Спрашивайте фамилию, 
место работы, должность сомневающихся и возражающих. Это, как правило, 
шокирует и запугивает их и они ретируются. Требуйте ответов, а получив их, 
твердите, не анализируя их по существу: «это не так», «это совсем не так». Если 
какой-то умник пытается разоблачить вас, остальные не станут его слушать и 
осудят потому, что разоблачая вас, они обличают себя в глупости, а ЭТО толпа не 
прощает. 
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Если русский попытается проявить себя, привлечь к себе внимание, создавайте в 
этот момент больше шумовых эффектов, шаркайте ногами, вставайте и ходите, 
скрипите стульями, смейтесь, разговаривайте, мурлычьте что-либо под нос, 
кашляйте, сморкайтесь, перебивайте встречными выступлениями, разговорами, 
шутками и т.п. 

Создавайте русским массу мелких неудобств, которые ими осознаются не сразу. 
Кладите свои предметы на их вещи, наступайте им на ноги, наваливайтесь на них, 
дышите им в лицо, разговаривайте вызывающе громко. Пусть они постоянно ощущают 
ваш локоть своим боком. Русские долго этого выдержать не смогут. Избегая скандала, 
они уходят, освободив нам место. Особым шиком они считают хлопнуть дверью и 
уйти.  

Великая наглость – наш девиз. Обвиняйте в антисемитизме тех, кто 
пытается разоблачить вас. Клейте им ярлык антисемитов и вы увидите, с каким 
удовольствием остальные гои подхватят эту версию.  

Вообще то русские – антисемиты, но как только вы приклеите этот ярлык одному, 
он становится беззащитен, ибо все остальные кидают его в жертву и уничтожают 
своими руками. А мы поставим клеймо на следующую жертву. 

Играйте на сердолюбии русских, изображайте из себя бедных и несчастных, 
вызывайте к себе жалость и симпатию, распускайте слухи о народе – вечном 
страдальце, о гонениях в прошлом и дискриминации в настоящем. Тактика «бедного 
еврея» проверена тысячелетиями.  

Пусть русские имеют меньше нас, всё равно они помогут иметь нам больше. 
Русские любят быть благодетелями, ибо это возвышает. Великодушия у них тем 
больше, чем меньше возможности его реализовать. Возьмите от них то, что они 
могут дать: с паршивой овцы хоть шерсти клок. 

Преломляйте все явления через призму наших интересов, каждое явление должно 
рассматриваться обязательно с точки зрения вреда или пользы, которое оно несёт 
евреям. Информируйте друг друга обо всём, что может представлять нам вред или 
пользу. 

Информация – это святая святых. Деньги, кадры, информация – три кита, на 
которых зиждется наше благополучие. Священная обязанность, долг каждого еврея 
поставить в известность другого еврея о том, что намереваются сделать гои. Сегодня 
ты помог мне, завтра я помогу тебе – в этом наша сила. 

Бог наш завещал нам власть над миром – мы им владеем. Наша задача – 
удержать мир в наших руках. Держите в своих руках средства пропаганды и 
информации, печать, радио, телевидение, кино. Нужно и далее проникать в 
аппарат партийного и государственного управления.  

Вокруг каждого вопроса формируйте общественное мнение с учётом наших 
национальных интересов: из любого пустяка можно сделать проблему, а из любой 
проблемы – пустяк. Ни один общественный процесс нельзя пускать на самотёк. Если он 
не приносит нам пользы, спускайте его на тормозах, или направляйте его против 
врагов наших – гоев. Любое начинание должны возглавлять мы, чтобы вести их в 
нужном направлении.  

Будьте во всём лидерами, стремитесь быть всегда первыми, воспитывайте в себе 
руководящий характер, ежечасно, даже в мелочах повседневной жизни. Не уступайте 
ни в чём, старайтесь не уступать даже в мелочах, будь то место в общественном 
транспорте или очередь в магазине. В любом коллективе берите власть в свои руки и 
управляйте им в наших интересах. 
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Административную и творческую часть производственного процесса должны 
направлять мы, пусть гои обеспечивают черновую материально-механическую базу 
нашего творчества. Пусть они следят за чистотой рабочих помещений и охраняют 
плоды наших трудов. Пусть они будут не выше вахтёра и уборщицы. 

К творческому труду в виде исключения можно допустить гоев нерусского 
происхождения. Не допускайте к этому русских. Это [имеется в виду допуск русского 
человека к творческому труду] всегда будет нам укором, и не бойтесь прослыть 
интернационалистом. Иллюзия интернационализма обеспечивает нам наличие лиц 
смешанной национальности с примесью еврейской крови или, на худой конец, 
представителей национальных меньшинств. Если у вас есть вакансия, берите только 
евреев, если нет - берите азиата. Если нет такого, берите поляка, украинца или, на 
худой конец, белоруса: у этих свои счёты с русскими. После небольшой обработки они 
станут вашими союзниками. Все они антисемиты только у себя на родине. В России им 
выгоднее быть интернационалистами. Таким же путём они обеспечат себе сферу 
существования. Используйте этот путь. Не разрушайте открыто памятников русской 
старины, но и не восстанавливайте их. Пройдут годы и они сами разрушатся. А 
хулиганы и «любители старины» их растащат по кирпичику. Делайте вид, что не 
замечаете этого, будучи занятыми решением больших народнохозяйственных задач.  

Народ без истории, как ребёнок без родителей, начинает всё сначала и из него 
можно вылепить всё, что необходимо, вложить в него своё миропонимание, свои 
способы мыслить. Таким образом могут быть обезличены целые народы. Сначала 
они лишаются истории и традиций, а затем мы их формируем по своему образу и 
подобию.  

Держите под неусыпным контролем каждый шаг влиятельных и перспективных 
русских. Не давайте им объединяться. Не допускайте между ними никаких коротких 
прямых связей, их контакты должны быть с нами и через нас. Это информация, это 
влияние. Не позволяйте им обсуждать никакие вопросы без нас. Там, где два русских, 
должен быть хотя бы один еврей. Будьте вездесущи.  

Если не удастся блокировать и «засушить» молодых и перспективных русских, 
делайте их управляемыми, привлекайте их в свои компании, создавайте вокруг них 
властное кольцо еврейского окружения, лишайте их контактов и знакомств помимо 
нас.  

Вынуждайте их жениться на еврейских женщинах и только после этого 
открывайте им «зелёную улицу», не бойтесь: их дети всё равно будут нашими. Как бы 
бычок ни скакал, телёнок будет наш. Помогая таким русским, вы вносите вклад в дело 
нашей еврейской общины.  

Отныне их зарплата – наш национальный доход. Ради детей своих они потеряют 
свои «гражданские чувства», права и ум. Во всяком случае они не смогут быть 
антисемитами. Сожительство с еврейской женщиной – это один из способов 
вовлечения талантливых русских в сферу нашего влияния и интересов. Берите себе в 
жёны здоровых и красивых русских женщин, пусть они принесут нам здоровое 
потомство, путь они улучшат нашу породу.  

Итак, каждому перспективному русскому – еврейскую подружку или друга: если 
каждый русский вытащит за собой хотя бы одного еврея, мы все будем устроены.  

Давайте им взятки, дарите подарки, поите коньяком и водкой, а лучше казённым 
спиртом. За побрякушки и зелье они продадут всё, и свою Россию - тоже. 

И последнее: будьте бдительны, испанская инквизиция и немецкий фашизм не 
должны повториться. Гасите в зародыше любые попытки противопоставить нас 
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обществу, уничтожайте антиеврейские тенденции в самом начале, в каком бы виде 
они ни возникали.  

Фашизм – явление не случайное. Он возникает там, где недооценивали 
стремление местного народа быть хозяином своей земли. Фашизм подспудно зреет 
во всех народах. На наше счастье разные страны приходят к нему в разное время и 
под разным названием. Скупайте, похищайте, уничтожайте, не допускайте к 
переизданию произведений, раскрывающих нашу тактику и стратегию, а также 
произведения, представляющие евреев в другом свете. Народы гоев не должны 
помнить и знать фактические причины еврейских погромов и гонений, по этим 
вопросам они должны знать только нашу трактовку. 

Особое внимание уделяйте непокорным, упрямым, которые не хотят склонить 
головы перед нашим превосходством, не хотят работать на нас и противодействуют 
нашей практике и политике, из таких людей рано или поздно формируются 
антисемиты. Не позволяйте вырасти из маленьких антисемитов больших 
погромщиков. Пусть они в зародыше зачахнут с их прямой идеей национального 
достоинства. 

Разоблачайте их, компрометируйте под любыми предлогами, любыми поводами, 
ополчайтесь против них любыми средствами. Пока они одиноки, им не устоять против 
нашего коллектива, против нашего натиска:  всё равно они виноваты, мешая нам.  

Распространяйте против упрямцев компрометирующие слухи, создавайте им 
сомнительную репутацию. В конце концов их начнут опасаться даже те, кто их 
хорошо знает, кто о них имеет прекрасное мнение и поддерживает их. Лишайте их 
связей и контактов, лишайте их возможностей эффективно работать, ставьте под 
сомнение целесообразность выполняемой ими работы и занимаемых должностей. 
Изолируйте их, натравливайте против них толпу, лишайте влиятельных позиций в 
обществе. Провоцируйте их на конфликты, унижайте их, игнорируйте их, обижайте 
несправедливостью; протестуют – обвиняйте в неповиновении, в нарушении 
субординации, в неуважении, неуживчивости, исключительности. Взывайте к 
общественности и администрации, тащите их в партком, милицию, если можно – в 
суд. Если старше – обвиняйте в нарушении принципов братства и обязательно 
интернационализма. Эффективность вышеназванных приёмов проверена многими 
поколениями. Подобным образом поступают все так называемые «эксплуататоры», 
побуждаемые необходимостью держать народы в повиновении. 

Главное – обвинять, пусть они оправдываются, а тот, кто оправдывается, уже 
наполовину виноват. 

Если предоставляется возможным, подведите под их поведение политическую 
платформу, пишите на них доносы и анонимки, обвиняйте их в антиобщественном 
поведении и экономическом саботаже. 

Провоцируйте их на выступления против государственной власти, а затем 
разоблачайте и уничтожайте с помощью государственной власти. Право на 
привилегии и спокойную жизнь получат лишь те, кто покорно следует за нами и вместе 
с нами. Тот, кто хочет идти своими независимыми путями, потенциально опасен и 
должен быть лишён всякой поддержки и средств к существованию.  

Либо наш порядок, либо полная дезорганизация. Там, где хотят обойтись без нас, 
должен быть хаос. Делайте так, чтобы беспорядок продолжался до тех пор, пока 
измученные гои, отчаявшись, не попросят нас взять власть в свои руки и обеспечить 
спокойную жизнь.  

Гои должны работать под нашим руководством и приносить нам пользу. Тот, кто 
не приносит нам пользы, должен быть изгнан. 
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Вне наших интересов нет общественной пользы. Тот, кто не с нами – тот против 
нас. 

Месть – священное чувство, оно воспитывает характер, утверждает человека. 
Исторгните из себя чувство покорности и смирения по отношению к нашим 
обидчикам. Лозунги христианского милосердия, смирения, униженности и 
самоотречения оставьте гоям: они достойны этого.  

Среди гоев проповедуйте, насаждайте христианские добродетели, сами же 
оставайтесь непримиримыми в душе и твёрдыми. Будьте непримиримы к врагам 
нашим. Если вы простите им сегодня малую обиду, завтра они принесут вам 
большую. Не привыкайте к обиде сами и отбивайте охоту чинить её вам. Пусть 
гои уговаривают друг друга в осторожности, умеренности и гибкости по 
отношению к вам. Пусть они осторожно сдерживают наш натиск. Мы же 
должны действовать решительно и быстро, ставя их всегда перед свершившимся 
фактом. Пусть они после этого ведут долгие бесплодные дискуссии. Против нашего 
метода у них нет оружия. Пусть они волевым решением сделают одно дело, пока 
они додумаются, договорятся и сделают это, мы совершим десять более важных 
дел. Пусть сопротивление будет нам необходимым стимулом, но не тормозом. Их 
противодействие нам необходимо для поддержки боевого духа в готовности, НО 
НЕ БОЛЕЕ.  

Никогда не ослабляйте натиск, чем жёстче сопротивление гоев, тем значительнее 
имеем издержки, тем выше должен быть наш доход и наши накопления. 

Наша сегодняшняя политика должна окупать возможные затраты в будущих 
погромах, которые время от времени происходят в каждой стране. Пусть гои платят 
нам сегодня за то, что когда-то де возьмут часть своего обратно. Мы всегда должны 
быть готовы уйти от гнева и ненависти гоев. Уйти туда, где нас примут в расчёте на 
то, чтобы оживить экономику нашими капиталами. 

Периодическая смена стран в поисках более благоприятных условий существования 
является неотъемлемой частью нашей стратегии. В этом заключается символ 
«вечного жида» – Агасфера. Мы смещаем центр своей тяжести туда, куда 
предварительно переводим деньги, свой капитал. Окрепнув материально в странах 
рассеяния, собрав с них свою дань, время от времени мы собираемся на земле своих 
предков, чтобы укрепить свой дух и силы, символы, веру в единство. Мы собираемся для 
того, чтобы снова разойтись».  

    Кто бы ни был автором «Катехизиса» образца 1958 года, но данное свидетельство 
времени являлось как бы моментальным снимком советской действительности тех лет.  

В реальной жизни советского общества именно так всё и происходило, независимо от 
того, приказывал ли кто-то евреям исполнять ЭТО, или они делали ЭТО по собственной 
инициативе.  

Сейчас все вопрошают, как же мог развалиться Советский Союз??? Да вот так 
он и развалился 20 лет назад. Разумеется, не сам. Его развалили изнутри евреи, 
исполнявшие этот КАТЕХИЗИС.  

Мне говорят, что среди евреев полно хороших людей, а мрази хватает в любом народе. 
Это правда. Внутри любой нации есть мерзавцы, но эти мерзавцы – неорганизованное, 
разрозненное зло. В отличие от них мерзавцы-евреи объединены в волчью стаю. Их 
издревле объединяет Тора, их религия, которая учит их в буквальном смысле «одолевать 
человеков». В годы существования СССР помимо Торы мерзавцев-евреев объединял ещё и 
«Катехизис еврея в СССР». 
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Как известно, стая шакалов может завалить любого буйвола. Поэтому организованное 
зло – самое опасное зло на свете, и вот почему из всех организованных преступных 
группировок (ОПГ) самая страшная – международная иудейская мафия. 

Зададимся сейчас вопросом: про какой Конец (с большой буквы) проговорился мой 
злобный оппонент russia_vp? Откуда он знает, что этот Конец должен вот-вот случиться? 
Он даже самолично планирует поучаствовать в этом событии! 

–  А проговорился он вот про какой Конец, и вот почему он уже предвкушает, как 
будет отстреливать людей пачками! 

Мировая элита, управляющая значительной частью мира, пришла недавно к выводу, 
что для обслуживания газовых и нефтяных труб на территории России ей достаточно не 
более 15 миллионов обслуги. Остальное население России –  лишнее. 

В целом, в мировом масштабе, этой элитой, образовавшей Бильдербергский клуб, 
решено в час “Х” разными способами истребить с лица земли 2/3 населения. Об этом 
проговорился ещё один человеконенавистник – медиа-магнат Тед Тёрнер, член этого 
клуба. А сообщил это недавно всем во всеуслышание не какой-то пьяный дурак за углом 
пивнушки, а ведущий инспектор Счетной палаты Российской Федерации, доктор 
философских наук, профессор Курносов Юрий Васильевич. 

В своём недавнем докладе в Государственной Думе Российской Федерации он 
озвучил факт, что в Манхэттене, в доме президента Рокфеллеровского университета, 
куратора закрытых проектов в области генной инженерии Пола Нерса имела место 
встреча так называемой элиты США, где присутствовали известные всему миру иудеи: 
Дэвид Рокфеллер, Билл Гейтс, Уоррен Баффет, Джордж Сорос, Майкл Блумберг (мэр 
Нью-Йорка), медиа-магнат Тед Тёрнер и ещё несколько лиц. Так вот, эти самые богатые 
люди Америки (которые, по мнению ряда зарубежных газет, являют собой некое 
альтернативное правительство мира), собирались для обсуждения «своих» насущных 
проблем, среди которых приоритетными были две: проблема «перенаселённости земли» 
и проблема «глобального потепления». Согласно последним высказываниям одного из 
участников этой встречи – медиа-магната Теда Тёрнера, причиной глобального 
потепления является слишком большая численность населения планеты («слишком 
много материала»), которую необходимо уменьшить на 2/3, доведя до 2 млрд. человек, 
что позволит обеспечить высокий уровень жизни для оставшихся.  

Доклад профессора Ю. В. Курносова, где приведена эта жуткая информация, 
опубликован в Интернете по адресу: http://russedina.org/frontend/heading?id=16802  

Судя по тому, что вышеназванная встреча проходила в доме куратора закрытых 
проектов в области генной инженерии, основную ставку на истребление 2/3 человечества 
эти нелюди делают на новый вид оружия массового поражения – генетический. О 
существовании такого оружия уже давно рассказывают Интернет и наш учёный-генетик 
Пётр Гаряев. Наберите в любой поисковой системе словосочетание «генетическое 
оружие», и вы увидите, что на эту тему написана далеко не одна статья.  

А судя по тому, что 2012 год распропагандировал мировыми СМИ, подконтрольными 
этой мировой элите, как год Апокалипсиса, то, надо полагать, что силы зла постараются 
осуществить свой подлый замысел аккурат к декабрю 2012 года.  К тому моменту в США 
как раз и дефолт наступит, связанный с астрономическим внешним долгом этого 
государства-паразита а также с долларовой аферой, осуществлённой Ротшильдами.    

По этому поводу я имею сказать следующее.  
Как только враги рода человеческого скажут своё “А”, и часть людей действительно 

массово погибнет от неведомых болезней, возникших по причине применения 
генетического оружия, оставшаяся часть человечества непременно скажет этим нелюдям в 
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ответ своё “Б”. Это и будет тот долгожданный великий Конец. Но не Конец Света, а 
Конец Тьмы, конец мирового зла. 

Каким будет наказание этим злодеям, уже давно предопределено. Это будет тот самый 
ХОЛОКОСТ, которым мироуправители пугают из века в век евреев.  

За страшное зло наказание тоже должно быть страшным.  
Вот почему Христос сказал в своей аллегории ещё 2000 лет назад, что двуногие 

«сорняки» на мировом поле будут преданы огню: «ввергнут их в печь огненную; там 
будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца 
их…»  
      19.09.2011 г.                                                                                                Антон Благин 

 
Post scriptum 
 
Когда эта книга была выложена на всеобщее обозрение и обсуждение в Интернете, 

один читатель прислал мне такой отзыв. 
«Вы своими речами призываете миллиарды людей сгинуть в кровавой мясорубке!» 
Кто написал мне этот отзыв, нетрудно догадаться – представитель того племени, 

которое привыкло ставить всё с ног на голову и выдавать ложь за правду.  
Как будто только что он не прочёл заключительную страницу моей книги, где 

озвучена страшная информация: акулы капитализма – известные по Библии поклонники 
«золотого тельца», уже решили сократить число жителей планеты на 2/3, дабы, как они 
говорят, «обеспечить высокий уровень жизни для оставшихся».  

Как выяснилось, кое-кто из моих читателей весьма хорошо осведомлён об этом 
запланированном «Конце Света» и уже готовится «отстреливать таких как я пачками».   

Так кто в таком разе желает, чтобы миллиарды людей сгинули в кровавой мясорубке?  
Я? Неужели кому-то не ясно, что своей книгой я стремлюсь как раз таки 

предотвратить это величайшее преступление в истории человечества!  
Я очень хочу, чтобы 2/3 ни в чём не повинного населения планеты остались живы…  
И если враги рода человеческого всё-таки, несмотря ни на что, попытаются совершить 

это чудовищное преступление, я хочу, чтобы невинных жертв в грядущем оказалось как 
можно меньше.  

Ну а если вдруг так случиться, что эти 2/3 населения земли, которым уже подписан 
смертный приговор, вдруг прозреют благодаря моей книге и поубивают всех 
злоумышленников, которые строят такие планы, то, уж извините, это будет вполне 
справедливо и закономерно…  

В этом вопросе я неспроста ссылаюсь на авторитет Христа, который давно 
предупредил известных злодеев о таком плачевном для них финале и не раз призывал их 
прекратить свою беспрецедентную борьбу с Богом и со всем человечеством.  

Издревле известно: «предупреждён – значит вооружён!» В соответствии с этой 
формулой я постарался не только предупредить читателя о подготовке нового небывалого 
в истории человечества преступления, как это сделал до меня профессор Юрий Курносов, 
но и вооружить его Знанием с большой буквы.  

В то же самое время я далёк от того, чтобы призывать кого-либо к совершению 
каких-то агрессивных действий в отношении к кому бы то ни было.  

Вот почему свою непростую книгу я завершаю словами «Махабхараты»: 

 
«Я ВОЗВЕСТИЛ тебе ЗНАНИЕ, составляющее ТАЙНУ ТАЙН; 
Обдумай его до конца и поступай, как хочешь...» 
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Когда эта книга была завершена, размещена в Интернете и её прочло уже более 
полутора тысяч человек, я почувствовал усиление напряженности в психической сфере 
социума. Как любят выражаться поэты, «в воздухе запахло грозою».  Почувствовав 
приближение этой «грозы», я написал короткую, но очень «взрывоопасную» по 
содержанию статью «Я пришёл не судить мир, но спасти мир!»  

Я написал её вовсе не для того, чтобы окончательно взорвать общество, а для того, 
чтобы локальным направленным психическим «взрывом» погасить пламя уже зажженного 
в сознании евреев «пожара», угрожающего погубить всю нашу цивилизацию.   

О каком таком «пожаре» в сознании евреев я говорю, вы узнаете, когда прочтёте 
статью журналиста Эммы Сотниковой, взявшей интервью у раввина Михаэля Лайтмана.  

Итак, читаем стачала эту статью, а потом мою. 
 

Об угрозе уничтожения евреев  
Это интервью раввина Михаэля Лайтмана, возглавляющего организацию «Бней 

Барух». Известный учитель еврейского народа и популяризатор Каббалы располагает 
важной информацией, полученной, как он говорит, благодаря знанию им законов 
Мироздания. 

Это информация о том, что мировое еврейство стоит на грани тотального 
уничтожения. 

И хотя раввин Лайтман указывает причины этой грядущей катастрофы очень далёкие 
от истинных, однако, это не отменяет сам факт наличия смертельной угрозы всем евреям в 
мире. 

Такое же предощущение беды, которое есть у раввина Лайтмана, есть и у меня, но 
только в отношении России и населяющего её многонационального русского народа. Я не 
владею Каббалой, как он, но мне Бог дал редкий дар интуиции, и я ощущаю приближение 
страшной катастрофы по своему интуитивному каналу.  

Миру угрожает не техногенная катастрофа от какого-то природного катаклизма, а 
рукотворный Армагеддон. К нему может привести банальный эгоизм евреев, не желание 
что-либо менять в этом мире к лучшему.  

У раввина Лайтмана своё толкование приближающейся катастрофы. Давайте 
познакомимся с его точкой зрения. Беседы о главном с современным каббалистом равом 
Михаэлем Лайтманом вела журналист Эмма Сотникова.  

Данный материал был опубликован в Интернете с её подачи.  Источник: 
http://www.judea.ru/articles/jews/laitman/ugroza.php3?article_id=55  

 
Беседа десятая 

Заканчивая предыдущую беседу, посвященную душевным страданиям и духовным 
поискам современного человека, мы планировали перейти к знакомству с конкретным 
материалом, составляющим основы каббалистических знаний – строением мироздания, 
законами, действующими в высших мирах, порядком распространения Божественного 
света, схемами строения миров. Изучение этого материала, как объяснил нам рав Михаэль 
Лайтман, в сочетании с духовной работой человека, приводит его к достижению высшего 
знания, к постижению причин и следствий нашего существования – то есть к постижению 
Творца. Все это может быть замечательно интересно, когда есть возможность 
сосредоточиться на столь высоких материях. Но жизнь вносит свои весьма страшные 
коррективы, и у меня возникли совсем не академические вопросы к каббалисту Михаэлю 
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Лайтману. Оказалось, что и он не намеревался в столь критические для существования 
Израиля дни беседовать на теоретические темы.  

 "Нет времени, – сказал рав Лайтман, – сегодня, в первую очередь, надо объяснить 
людям, что мы стоим на краю пропасти, и только невероятное усилие очень большого 
количества евреев может остановить тот кошмар, который предсказан в пророчествах 
великих каббалистов и который я вижу в непосредственной близости от нас." 

 После такого вступления все мои заготовленные вопросы как-то потеряли смысл, и я 
попросила рава Лайтмана просто объяснить, что он имеет в виду, как он видит нашу 
дальнейшую судьбу и сегодняшние мировые коллизии, главная роль в которых опять 
предоставлена еврейскому народу и эпицентр которых находится на нашей земле. В чем 
причины того, что мы оказались на краю пропасти? 

Р.Л. Во-первых, еврейский народ всегда был главным действующим лицом истории 
человечества, а Творец (если мы продолжим театральные аналогии), не меняет актеров, 
взятых на главные роли. Мы же сами, как вы помните, согласились на эти главные роли и 
категорически отказывались за последние четыре тысячи лет сойти с исторической сцены 
хотя бы ненадолго. И все, что с нами происходит, есть следствие того, хорошо или плохо 
мы справляемся со своей ролью.  

Э.С.Вы точно знаете, в чем состоит эта роль и что должны делать евреи, чтобы 
справиться с этой ролью и отойти от края пропасти? 

Р.Л. Это знаю и я, и каждый учёный-каббалист, изучивший основные законы 
мироздания. И для начала я должен объяснить природу этого знания. Чтобы вам легче 
было понять, что я имею в виду, я проведу аналогию с законами природы, работающими в 
нашем материальном мире. Моя профессия – биокибернетика – наука об управлении в 
живых организмах. Мы существуем в мире, в котором все подчиняется законам природы. 
Чтобы существовать в нем комфортабельнее и управлять миром, человек эти законы 
изучает и применяет в жизни. Не зная анатомии, современный врач не может лечить 
больного. Шаманы же и знахари, которые были ближе к природе и которые ощущали 
непосредственно ее воздействие на живые организмы, не нуждались в университетском 
курсе анатомии и неприятной стажировке в "анатомичке". По мере развития цивилизации 
человек приобретал новые знания, а какие-то терял и забывал. Нашим праотцам не надо 
было искать доказательств Высшего управления миром – они предоставлялись им по мере 
необходимости. Современные поколения утратили ощущение Высшего управления, а 
значит им нужно пользоваться научным подходом, чтобы убедиться в его наличии и 
изучить законы, по которым оно осуществляется. Основная часть законов природы от 
человека скрыта. Причем, неполнота знания ощущается не только в естественных науках, 
но и в науках, "созданных человеком" – например, в законах экономики: никто не может с 
абсолютной точностью сказать, что произойдет через пару месяцев на биржах мира. Если 
бы человек знал общие законы мироздания, он мог бы сам управлять миром и в полном 
смысле создавал бы свое завтра.  

Наука, которая раскрывает человеку все законы мироздания, называется Каббала. 
Человек создан так, что не может чувствовать себя комфортно в этом мире, если не имеет 
возможности управлять им. По мере развития человечества его возможности постепенно 
увеличивались, но всегда были ограничены только и исключительно миром 
материальным. Сегодня этого уже недостаточно. Каббала учит человека управлять всем 
мирозданием, включающим и наш материальный мир. В этом ее назначение. Люди 
обращаются к каббалистам за помощью, просят исправить, изменить судьбу – то есть ход 
их жизни. И не понимают, что им самим надлежит систематически делать подобные 
"чудеса". Все регулируется единым законом устройства мира, и его надо изучать. И тогда 
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немедленно станет ясно, где мы ошибаемся и что сделать и изменить в нашем мире, чтобы 
избежать глобальных и личных катастроф. 

Э.С. Но вы понимаете, как неправдоподобно это звучит для светского человека: 
средневековая мистика под названием "Каббала" может изменить ход событий в 
современном мире?!  

Р.Л. Мне трудновато понять этот человеческий консерватизм. Меня всегда 
интересовало что-то новое: чем больше я задавал вопросов, тем больше их возникало, и я 
категорически не мог смириться с тем, что на какие-то вопросы я вообще не смогу 
получить ответы в течение своей жизни. Из того, что вчера человечество открывало и 
использовало только законы нашего мира, вовсе не следует, что так должно быть и 
сегодня, и завтра. Люди веками плавали по морям под парусами, а сегодня пересели в 
атомные подводные лодки, где систематически погибают. "Средневековая мистика под 
названием "Каббала" потому и была в течение веков скрыта от среднего человека, что в 
массе своей люди еще не развились до того, чтобы правильно ею пользоваться. Сегодня у 
нас на дворе 21-й век и другое – не средневековое – человечество, которое совершает 
ошибку за ошибкой и над которым висит угроза самоуничтожения. Так не пора ли 
преодолеть этот консерватизм? Каббала для того и переведена со средневекового языка на 
современный, чтобы стать доступной всему человечеству (а не только единицам, как в 
прошлые века, когда они – эти единицы – разрабатывали ее для потомков)и дать ему 
возможность научиться управлять миром. 

Э.С. Вы сказали, что уже нет времени и что именно евреям отведена особая роль, и 
если они с ней не справятся, то это грозит страшными последствиями, а времени на 
раздумья уже не осталось. Прокомментируйте эти слова поподробнее, пожалуйста.  

Р.Л. Человечество разделено на две части – евреи и остальные народы. Я полагаю, что 
в этом нет сомнения даже у современного светского человека. И каждый еврей, 
разумеется, задавал себе вопрос, почему это так. Ответа он не получал, конечно, и так и 
продолжал жить без ответа. И это лишь один из многих вопросов, на которые человек не 
получает ответов, хотя задает их. Я знаю, что люди, как правило, ленивы и нелюбопытны. 
Но у евреев нет права быть такими. Это грозит им смертельной опасностью, потому что 
на них лежит обязанность первыми изучить законы мироздания, законы управления 
миром и предать это знание остальному человечеству. Об этом сказано у всех пророков, 
которые эти законы изучили. Общий закон мироздания, толкающий все живое к 
равновесию и совершенству, "давит" в первую очередь на евреев, поскольку именно они 
находятся в самом большом противоречии с конечным состоянием мира, с его основным 
законом. Средства давления – "естественный" антисемитизм, "беспричинная" ненависть, 
подсознательное неприятие евреев и Израиля другими народами. А сейчас у нас уже 
действительно не осталось времени: страна на грани уничтожения, в просвещенном 21 
веке по всему миру опять горят синагоги, а евреи по-прежнему ничего не хотят видеть и 
слышать даже сегодня, когда новая катастрофа – "новый Ближний Восток" – у нас на 
пороге. 

Э.С. Вы заговорили тоном пророка. Они всегда рисовали страшные картины и 
требовали от евреев слишком многого.  

Р.Л. Пророки, прежде всего, объясняли, что происходит с евреями и показывали им, 
что произойдет, если они этого не поймут и не услышат. Каббалист – это человек, 
поднявшийся на четко определенную духовную ступень (по той самой лестнице, которая 
ведет к полному постижению цели творения, к постижению Творца – я объяснял уже, что 
это за лестница, и целая книга у меня написана "Лестница в небо"), так вот с этой 
определенной ступени каббалист видит причины всего происходящего. Причины 
происходящего сегодня и всегда. Причины происходящего с каждым из нас и глобальные 
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причины того, что происходит с нашим народом и со всем человечеством. Когда я говорю, 
что сегодня евреи обязаны вспомнить о своей миссии, то это я выражаюсь фигурально. На 
самом деле мы уже очень сильно запоздали. И в этом причины и экологических 
катастроф, и социальных проблем, и неслыханных всплесков насилия, жестокости, 
изуверства во всем мире, и в этом причина того, что мы стоим на грани уничтожения. 
Цель творения заключена в том, чтобы привести человечество и каждого человека в 
отдельности на другой уровень существования – на уровень Творца, привести его к 
управлению природой, управлению миром. Мы для этого созданы и ни для чего другого. 
Человечество, приближаясь к тому, чтобы начать управлять природой, всем мирозданием 
(сроки подходят), входит в противоречие с общими законами мироздания, потому что не 
знает их. Постижение этих законов – а это автоматически означает освоение высших 
миров и Творца – возложено на евреев (излишне напоминать, что и основные научные 
законы нашего мира были открыты евреями – не потому что они самые умные и 
талантливые математики, физики, врачи, а потому что такова наша миссия). Мы обязаны, 
я повторяю, первыми изучить их и передать это знание всему человечеству. Именно в 
этом и состоит богоизбранность нашего народа. Мы же ничего не хотим ничего знать об 
основных законах мироздания и другим не даем это знание. Какими узлами завязывать 
тфиллин – мы знаем. Чего нельзя есть и как чистить кастрюли – мы знаем. Когда и какие 
молитвы произносить – мы знаем. Какого размера должна быть крыша у сукки – мы 
знаем. А для чего и почему, в чем смысл всего этого набора правил и установок, в чем 
смысл нашей жизни, какова цель существования нашего мира – мы не только не знаем, но 
и не хотим знать. И нет никакой связи между Каббалой и религией. Свидетельство тому 
то, что обычный религиозный человек совершенно не знает и не признает Каббалу. Он не 
нуждается в ней для отправления своих обрядов.  

 Я вижу причины происходящего и следствия, которые нас ожидают, не потому что я 
такой хороший или талантливый, а потому, что я знаю законы. И не только я, но и другие 
каббалисты-ученые, изучившие эти законы, овладевшие этим знанием, дающим полную 
картину всего мироздания, его прошлого, настоящего и будущего. Сегодня этим знанием 
в состоянии овладеть любой человек. Я не могу в газетной беседе рассказать, почему 
именно современный человек может и должен это сделать – я писал об этом подробно в 
статье "Предисловие к книге "Заар" (пункт 65), вошедшей в 5-ю книгу серии "Каббала. 
Тайное еврейское учение" – но я утверждаю, что делать это надо немедленно!  

Э.С. Вы так говорите, словно достаточно открыть книги по Каббале, и знание 
законов всего мироздание тут же будет у нас в руках. Но я знаю, что это не так. И те, 
кто занимаются Каббалой, жаловались, что это тяжело и что о результатах даже и 
мечтать не приходится. Путь так долог и конца ему не видать.. Да я и сама уже год 
вижу, что это именно так и есть. Так что ваша спешка выглядит странной.  

Р.Л. Это вам она выглядит странной. Вы год листаете книги и сокрушаетесь из-за 
отсутствия немедленных результатов. Если бы вы поступили на физмат, вы вряд ли через 
год рассчитывали бы стать серьезным физиком-теоретиком. Вы вероятно, хоть пять лет 
дали бы себе для этого. Почему же вы полагаете, что изучение общих законов мироздания 
должно занять меньше времени, чем изучение законов физики? И я вовсе не призываю 
всех немедленно стать каббалистами. Я говорю о том, что сегодня, когда это знание 
доступно всем, именно евреи обязаны хотя бы прикоснуться к нему, почувствовать, что за 
пределами нашего крошечного материального мира существует огромный мир, они не 
обязаны немедленно и детально изучить его, но получить представление о нем, понять 
перспективу они обязаны. Потому что этого требует от них время, этого будут добиваться 
от них гои, подсознательно чувствуя, что мы и им не даем двигаться в нужном 
направлении, к пониманию смысла творения. И требования эти окажутся облаченными в 
такую страшную, жестокую форму, что если бы вы видели это, как вижу я, вы бы не 
рассуждали лениво о том, что в моей спешке нет никакого смысла. Я не хочу никого 
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пугать, все и так напуганы тем, что происходит в последнее время, но у меня нет выхода, 
я обязан достучаться. Просмотрите любой фильм о Катастрофе. Вспомните о ней и 
поймите, что будет в десять раз хуже и страшнее. И это не я первый говорю. Об этом 
написано у Иезекииля, у Захарии, об этом писал уже в нашем веке Бааль Сулам. Но все 
это воспринимают, как литературу или исторические сказки. 

Э.С. Вот вы сами уже изучили эти общие законы мироздания. И что – вы уже 
можете управлять миром? Вы можете избавить людей от страданий? Вы тогда, 
наверное, могли бы что-то изменить и здесь, где нас выживают из этой земли, и во всем 
просвещенном мире, где в 21 веке горят синагоги...  

Р.Л. Я меняю то, что могу изменить. Но ни один человек, даже каббалист, не может 
принести "на блюдечке с золотой каемочкой" спасение всему миру. Евреи как народ –да, 
могут и должны. Вы употребили безличную форму относительно того, что нас "выживают 
из этой земли". Кто нас выживает?! Мы отдаем совершенно добровольно эту землю, 
однажды нам данную, потом нам возвращенную. Мы отдаем сами, не ведая, что творим. И 
не слушая тех, кто ведает! Даже сейчас, в это время – после Катастрофы, после того, что 
Он сделал с нами, после того, что Он вернул нас в эту землю, где нам предоставлена 
последняя возможность построить на месте Эль Аксы Третий Храм. Мы и сейчас 
пытаемся уклониться от своей миссии, которую можем выполнить только находясь на 
этой земле. Наша капитуляция перед внешними врагами приводит к тому, что в 
соответствии с общими законами мироздания и с конечной целью творения на нас 
воздействуют все более жесткими методами. Мы не хотим добровольно выполнять свою 
вселенскую миссию, но нас все равно будут толкать к этому с помощью наших врагов, 
давлением всего человечества, вплоть до полного изгнания. 

Э.С. Из этой ловушки еще есть выход? 
Р.Л. Конечно. Но я предупреждаю, что это единственный выход и воспользоваться им 

надо немедленно, если мы хотим здесь выжить, а не захлебнуться в крови. Сегодня, когда 
процесс капитуляции идет полным ходом, когда армия парализована, глава правительства 
парализован, народ деморализован, мы тем не менее должны приложить максимальное 
усилие и резко все изменить. Мы должны показать всему миру, что не дадим себя 
уничтожить. В Израиле должно быть объявлено военное положение – нам нужен военный 
режим, правительство национального спасения, правительство генералов, полковников – 
Шарон, Барак, Нетаниягу, кто из них годится в качестве военачальников, пусть 
разберутся. Нам не нужен сейчас кнессет, в котором заседают наши естественные враги – 
арабские депутаты (они этого и не скрывают) и миротворцы, парализовавшие волю народа 
к жизни на этой земле, раздавшие оружие нашим врагам и несущие ответственность за 
пролитую в последние недели кровь. Не правительство национального единства нам 
нужно, а именно военный режим, который должен взять на себя всю полноту власти и 
ответственности и нанести мощный превентивный удар по Сирии, которая является 
нашим главным врагом. С Сирией мы и формально находимся в состоянии войны, она 
держит Хизбаллу в качестве цепного пса, рвущегося с этой цепи, чтобы нас уничтожить. 
Через нее Иран поддерживает и готовит террористические группы, захватывающие наших 
солдат. Мы должны уничтожить эту угрозу. Территории должны быть взяты в плотное 
кольцо с введением 24-часового комендантского часа, разумеется, с полным 
разоружением палестинских бандитов и ликвидацией любого сопротивления. Всех, кто не 
захочет жить в этих условиях военного режима и под полным военным контролем 
Израиля, необходимо вывезти в Сирию (я надеюсь, что не надо объяснять, почему не в 
Иорданию).  

 Я предвижу все крики и возражения против этого сценария: международные санкции, 
международный экономический бойкот, полная изоляция. И я еще раз повторяю: хуже 
того, что нас ждет в случае несопротивления, быть ничего не может. Меры эти 
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временные, но совершенно необходимые. Да, для этого нужна не только военная мощь, но 
и возрождение силы духа, напрочь уничтоженного "мирным процессом". Но альтернатива 
– гибель Израиля, причем страшная гибель. Мы должны четко предупредить мир – мы 
остаемся на этой земле и строим Третий Храм для всего человечества. У нас еще есть 
силы и возможность выдержать и выстоять. Если мы сейчас ею не воспользуемся, потом 
будет поздно. Мы должны показать миру, что так просто не дадим себя уничтожить – 
вплоть до угрозы применения ядерного оружия. Нас загнали в угол – я не рассматриваю 
сейчас другой уровень, на котором очевидно, что мы сами себя туда загнали – но это 
делается чужими руками, и руки эти по локоть в нашей крови. Нас может спасти только 
страстное желание выжить, понимание того, что все здесь будут препятствовать этому, и 
четкая картина нашего будущего в случае, если мы не воспользуемся этой последней 
возможностью. Я повторяю: все каббалисты, которые способны видеть и понимать 
механизм того, как формируется будущее, видят здесь одно и то же – море еврейской 
крови и море арабов. И не тешьте себя иллюзией, что от этого можно сбежать и где-
нибудь спрятаться: как только Израиль захлестнет гигантская волна мусульманского 
нашествия, как только здесь начнется кровавая бойня, лютая ненависть к евреям 
настигнет их везде – по всему "просвещенному миру" (в вожделенной Америке будет еще 
хуже). Спастись можно только здесь и спасти всех евреев на земле, но это надо делать, и 
немедленно. 

Э.С. Где же вы раньше были, почему вы молчали, когда этот процесс капитуляции 
только начинался? В отличие от лидеров национального лагеря, вы сегодня не можете 
сказать: "Я предупреждал!"  

Р.Л. Я ведь не Клинтон и не Биби, чтобы выступать по СиЭнЭн или у нас в Кнессете. 
Я писал об этом в статьях, говорил по радио, приводил книгах пророчества великих 
каббалистов. Кто-то был способен это услышать? Сегодня, когда мы действительно на 
грани пропасти, есть слабая надежда, что меня услышат. А тогда – что я еще мог делать?  

Э.С. Еще осталось время что-то изменить? Или законы высших миров уже 
сработали и уже "запущен" механизм нашего уничтожения? Ведь Бааль Сулам более 
полувека назад писал о море арабов на этой земле. 

Р.Л. Нарушения закона мироздания не мгновенно вызывают реакцию в нашем мире. 
Отводится достаточно времени на исправление. Сейчас оно действительно на исходе, но 
мы можем еще попытаться остановить это колесо уничтожения. И для этого мы должны 
действовать и в конкретных политических рамках, спасая государство, и в сфере 
духовной, получив для этого хотя бы минимальное представление об общих законах 
мироздания. Чтобы не нарушить их окончательно и остановить грозящее нам 
уничтожение и изгнание, чтобы предотвратить массовое купание в нашей крови по 
модели Рамаллы (может быть, не все заметили, что модель нам уже была 
продемонстрирована).  

Сейчас надо, чтобы израильтяне поняли хотя бы одну простую вещь. Надо 
остановиться. Никакого мирного процесса не было в помине. Иллюзии кремлевских ли, 
иерусалимских ли мечтателей о всеобщем немедленном благоденствии неизбежно 
приводят к кровопролитию. Пора подумать, наконец, не о всеобщем благоденствии, не о 
мифическом мире и дружбе со всеми народами, а о выживании собственного народа и 
выполнении своей действительной задачи перед другими народами.  

 Надо жестко сказать – это наше, мы никуда не сдвинемся с этой земли. Мы только 
здесь можем выжить и выполнить свою миссию, возложенную на нас Творцом. Даже те, 
кто в этого Творца не верит и слышать о Нем не хочет, должен, по крайней мере, захотеть 
остаться в живых на этой земле. Когда рава Кука спросили, какой смысл в создании 
киббуцов в Негеве, где нет воды и ничего не может расти, он сказал: с помощью молитвы 
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возможно все. – Но они же не верят в Бога! – возразили ему. – Это неважно, – ответил рав 
Кук, – они так сильно хотят освоить эту землю, что их желание и есть молитва.  

 Вы даже не можете себе представить, какую силу имеет четкое и ясное намерение 
евреев остаться на этой земле! Это главное – на духовном уровне – что может 
приостановить страшный процесс, который ведет к нашему уничтожению. 

И пусть каждый не думает: обойдутся без меня, кто-нибудь за меня остановит. Все 
евреи ответственны за происходящее. Эта тяжелая круговая порука заложена в нашей 
богоизбранности, которая неотменима. И наше спасение только в одном – в выполнении 
своей миссии. Мы были и останемся навсегда богоизбранным народом. Только нужно 
постоянно помнить, в чем состоит цель нашего избрания. На нас, и только на нас, 
возложена обязанность создать связь между всем человечеством и Творцом. Мы принесли 
миру монотеизм и понимание Единого управления. На том, первом этапе мы – вернее 
наши праотцы – свою миссию выполнили...  

Э.С. И получили за это изгнания, преследования и – под занавес – Катастрофу? 
Р.Л. О каком занавесе вы говорите? Я ведь объясняю, что нам еще предстоят гораздо 

более страшные вещи! Вы упорно не желаете этого услышать. Изгнания и преследования 
мы "получили" не за выполнение своей роли, они – результат того, что мы перестали ее 
выполнять. Точно так же, как сейчас, никто не услышал в свое время предупреждения о 
Катастрофе, а ее можно было избежать. Свобода выбора есть всегда. Ни законы физики, 
ни законы высших миров вы не можете отменить, но можете их использовать, если 
изучите. Евреи не захотели тогда уехать в Эрец Исраэль и создать свое государство.  

Э.С. И все-таки оно все равно было создано. Что же это – случайность? Нам дали 
полвека порезвиться в своем государстве на Святой земле, а теперь что – всё 
отменяется? 

 Р.Л. Государство было создано, но этого недостаточно. Я уже многократно объяснял, 
что действиям свыше должны в ответ происходить действия снизу – то есть от нас. Я уже 
говорил вам же в интервью, что нам была возвращена эта земля и открыта книга Зоар. А 
мы не приняли ни того, ни другого. Мы не желаем знать, какая духовная сила действует 
на эту землю, какова природа этой силы. Мы не изучаем закономерности и связи нашего 
народа с этой землей: одни кричат – бросьте эти сказки про святость земли и камней, 
священна лишь наша жизнь. Другие столь же громко кричат: эту землю нам дал 
Всевышний, и не имеют ни малейшего желания изучать – для чего, почему дал и кто Он 
вообще такой. Поэтому "хазара ба тшува" – возвращение к вере – не имеет никакого 
отношения к той духовной работе, которую должны проделать евреи на этой земле. Мы 
видим сегодня, к каким страшным расколам в стране привели спекуляции на религии, 
какой невероятный накал ненависти к религиозным возник в обществе. Все рациональные 
объяснения этой ненависти никуда не годятся. Они не служат в армии? Смешно ломать 
копья из-за нескольких процентов мужского населения, когда обсуждался вопрос о 
значительном сокращении призыва. Они говорят, что надо закрыть некошерные 
магазины? Говорите тоже. В одном только Иерусалиме их количество утроилось за 
последние десять лет. Они закрывают улицу на время молитвы? Но объезд ее занимает 
ровным счетом три минуты. Это просто детсадовские разборки. Настоящие причины 
ненависти к религиозным в том, что они не выполняют свою духовную миссию. Так же, 
как причина ненависти к евреям в том, что они не выполняют свою миссию по 
отношению ко всему человечеству. Поколения каббалистов работали, чтобы донести до 
нас книгу "Зоар" и сделать ее доступной нашим поколениям. И что – она стоит в любом 
книжном магазине, и сколько человек ее открывают, чтобы понять, как мы связаны с 
Творцом, по каким законам и как мы должны работать со своей душой, со своим "я", 
чтобы постичь Творца? Чтобы постичь Его замысел и тогда управлять миром вместе с 
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Ним и вместо Него, чтобы открыть всему человечеству путь в духовные миры. Мы 
отказываемся от своей роли в этом мире, и именно за это нас преследуют и хотят 
уничтожить.  

Э.С. До сих пор отношения евреев с Творцом были вроде бы их личным делом? 
Р.Л. Разумеется нет! И неевреи это или понимают или ощущают на подсознательном 

уровне. Мы тормозим их на пути к постижению Творца. Я неоднократно выслушивал за 
границей претензии неевреев, которые очень четко ощущают нашу миссию и 
спрашивают: "Почему вы не строите Третий Храм? Почему вы не осваиваете высшие 
законы управления и не передаете это знание всему миру?" И это абсолютно правомочный 
вопрос, задающийся людьми, понимающими нашу задачу. В вашей же газете было 
опубликовано письмо лидеров мусульман Италии. Посмотрите, что они пишут: 
"Еврейский народ должен раз и навсегда признать свое богоданное право на землю 
Израиля". Я не хочу приводить длинные цитаты, но вы не поленитесь и посмотрите, что 
пишут верующие мусульмане со ссылками на Коран. Они знают, как и многие другие, что 
именно народ Израиля должен принести миру высшее знание. Если он не несет другим 
народам это знание о духовном мире, о законах этого мира, он препятствует всему 
человечеству достичь исправления, а значит совершенства и счастья. И подсознательно 
это ощущают во всем мире, и это проявляется в ненависти к Израилю. Но и Творец 
требует от нас того же. И мы поэтому ощущаем давление с обеих сторон: ни Творец, ни 
один народ в мире не является сегодня нашим другом и защитником. Антисемитизм – это 
требование народов мира к народу Израиля выполнить свое предназначение. Это я вам 
говорю, чтобы вы поняли смысл антисемитизма на духовном уровне. Я надеюсь, что вы 
не сделаете отсюда вывод, что это оправдывает антисемитов в мире материальном. А 
возвращаясь к материальному уровню, вы и сами видите, что мы даем возможность 
выжить нас отсюда. Пока это делали за столом переговоров мы, как бараны, резво бежали 
к миражу-миру. Когда в нас начали стрелять, мы робко отстреливаемся, бросаем своих 
раненых истекать кровью из страха поранить мирных палестинских пастухов...  

Э.С. Вы говорите, что все каббалисты видят одну и ту же страшную картину. Но в 
течение последних семи лет десятки, если не сотни совершенно светских людей, не 
имеющих никакого отношения к Каббале и высшему знанию, предупреждали ровно о том 
же. И кому это помогло? 

Р.Л. Разумеется, в Израиле достаточно трезвых, разумных и умеющих просчитывать 
исторические причины и следствия людей. Проблема в том, что разумным людям не 
верят. Им верит небольшое количество тоже разумных людей. Сумасшедшие и 
одержимые всеобщим угаром немедленного мира – хоть на 48 часов – и счастья для всего 
человечества, назовут мракобесами и этих разумных людей, и меня, не изучавшего 
историю и не разбирающегося в политике, но имеющего другие инструменты для того, 
чтобы рассмотреть наше будущее. И все-таки, возможно, что как раз для этих оглушенных 
и одержимых "шаломом" (это ведь разновидность религиозного экстаза), предупреждение 
каббалиста – последний аргумент, способный остановить их на краю пропасти, куда уже 
свалился их вожделенный "шалом" и куда он уже затягивает всех нас. Поэтому я говорю: 
остановитесь и сопротивляйтесь, иначе погибнете страшной гибелью!  

 Мы, выходцы из бывшего СССР, хорошо знаем, что делать, когда "отечество в 
опасности". И если мы не придумали новых песен, поднимающих дух народа, то 
вспомним хотя бы старую: "Идет война народная, священная война!" Да, нам предстоит 
воевать "с проклятою ордой", и у нас не должно быть ни малейших иллюзий относительно 
ее намерений уничтожить нас. Мы должны воевать и победить. Мы больше не имеем 
права выпрашивать у них мира и унижаться. В этом униженном состоянии им ничего не 
стоит нас уничтожить. Израиль готов к войне, но пока лишь технически. Для того, чтобы 
произошли коренные изменения, народ должен захотеть их и потребовать от своих 
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лидеров. Без этого требования снизу, без воли к жизни и сопротивлению Израиль спасти 
невозможно. 

*        *        * 
Это был взгляд раввина Лайтмана, известного учителя еврейского народа и 

популяризатора Каббалы, утверждающего, что он овладел законами Мироздания.  
Мне кажется, что самого главного закона для человечества этот раввин так и не 

понял до сих пор, а мне этот закон был открыт ещё в 1997 году, во время написания  
мною книги "Геометрия жизни".  

Этот закон звучит так.  

«Человек не должен искать для себя выигрышных позиций в жизни, которые 
прямо или косвенно связаны с нанесением ущерба Природе и другим своим 
собратьям, не должен быть участником и организатором игр, основанных на 
алчности, на жажде победить всех и вся, на стремлении овладеть всем миром и 
подчинить себе умы всех людей, его населяющих». 
    В отношения человека как с себе подобными, так и со всей Природой Творец   
изначально ввёл запрет, незримо присутствующий во всех Великих Религиях:    
          ИГРАЯ В ИГРУ ПОД НАЗВАНИЕМ «ЖИЗНЬ», НЕ ВЫИГРЫВАЙ!  
                   А НЕ ВЫИГРЫВАЯ, НЕ ПОЗВОЛЯЙ СЕБЯ ОБЫГРАТЬ!  
                           Это есть суть гармонии жизни и её геометрия. 

Если евреи будут и далее стремиться любой ценой победить в ими же 
организованной игре весь мир, как к этому призывает раввин Михаэль Лайтман, то 
катастрофе быть.   
 

«Я пришёл не судить мир, но спасти мир!» 
 

Я не призываю никого идти и убивать евреев, я лишь говорю, что впереди пропасть, и 
надо что-то срочно делать.  

Мне говорят, что наши беды и проблемы вовсе не из-за сионистов, лже-демократов и 
либерастов, а только из-за нас самих. При этом мои оппоненты в качестве аргумента 
приводят такую фразу: «все святые говорят, что проблемы у нас внутри». 

 
Люди! Плюньте в лицо таким проповедникам! Они всё переворачивают с ног на 

голову. 
 
Основная проблема этого мира только в том, что власть повсюду захватили евреи. 

Они везде сеют зло, которое даёт обильные всходы, и нам ничего не остаётся, как 
повсеместно пожинать его поганые плоды. 

Проблема самих евреев в том, что диавола из Торы они приняли за Бога, и следуя его 
заповедям, из века в век «одолевают человеков». Вот почему Христос сказал им однажды: 
«ваш отец диавол и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин., 8: 44). 

 
Вы не верите словам Христа? Почему? Не почитаете его за святого, как иудеи? 

 
Люди, очнитесь! Проблема не у нас внутри, проблема у евреев внутри. Они повёрнуты 

умом на своей вере в диавола и, по сути, являются спецназом поклонников «золотого 
тельца». Именно по этой причине Христос сказал евреям и никому более: «не здоровые 
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имеют нужду во враче, но больные; Я пришел призвать не праведников, а грешников к 
покаянию» (Лк., 5: 31-32). 

 
Пока власть в руках евреев, счастья на земле не будет! 
Голосуй на выборах, или не голосуй, всё равно получишь ...уй!   
Все так называемые демократические выборы – это развод для лохов.  
Нужно объединяться и собирать референдум. 
Только так можно выразить свою волю и без крови сменить антинародную власть в 

России на подлинно народную. 
 

*      *      * 
Едва я только написал это и выложил в Интернет, мне стали приходить сообщения: 

«Была царская власть, большевистская власть, пост-большевистская.... а что это за 
«народная» власть???» 

Отвечаю. Народная власть – это подлинная демократия. Демос – это свободный, 
обладающий гражданскими правами народ, кратия – власть. 

Чего непонятного? 
 
Сейчас у нас нет никакой демократии! Есть лже-демократия! Народ лишён 

возможности наказывать тех избранников, которые, оказавшись у руля, творят совсем не 
то, что они обещали во время своей предвыборной кампании. Отсутствие этого рычага 
влияния народа на власть делает существующую систему лже-демократией.  

 
Мне написала одна женщина: «Что может спасти Россию и от чего нужно срочно 

избавиться – известно и обговорено уже много. Пока не решим, что будем строить, 
ничего не изменится. А в этом вопросе пока ясности нет. У каждого своя модель в 
голове, в зависимости от уровня осознания и от качества информации. К сожалению, 
много "раненых" в информационной войне, которая сейчас активно ведется. Досконально 
разбираться не у всех имеется возможность. Народу приходится выживать, поэтому 
ему не до умствований. Но я уверена, народ наш сердцем почувствует правду, когда 
появится соответствующая идея. Вот тогда мы горы свернем!»  

 
Я ответил ей и этот ответ вошёл в мою книгу. «Что строить, как раз таки давно 

есть ясность – человеческий муравейник, в котором не будет класса паразитов, не будет 
брошенных на произвол судьбы стариков и детей. Кто-то считает, что социализм евреи 
придумали, и, мол, уже по этому идея социализма плоха и не должно быть к нему 
возврата. Это ошибка и неправда. Идея социализма - это идея самой матери-природы. 
Муравьи и пчёлы - живут при социализме. Подобный естественный социализм без 
паразитов и стоит задача возродить на земле. Раньше, в "золотой век", наши предки 
жили родами и общинами. Сейчас все бредят "глобализацией". Значит, даёшь 
глобализацию на базе природного социализма! Капитализм – не подходит никак для 
этого. Капитализм – это проживание волков и овец в одном загоне, это поедание 
человека человеком. Будущее за социализмом без паразитов!». 

 
Разумеется, класс паразитов сам никуда не исчезнет. Хуже того, есть информация, и 

эта информация из достоверных источников, что класс паразитов-мультимиллиардеров 
подумывает всерьёз значительно сократить класс своих рабов – нас с вами. Озвучены 
планы по рукотворному сокращению народов планеты на 2/3, дабы «обеспечить высокий 
уровень жизни для оставшихся». 

 
Я по этому поводу думаю вот что. Если однажды паразитирующий класс сделает шаг 

к тому, чтобы начать реализацию своей чудовищной идеи, а 2012 год, очевидно, все СМИ 
 
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

126 



Антон Благин                                    ОГНЕННАЯ БИБЛИЯ 

совсем не просто так объявили годом Апокалипсиса, то классу рабов – нам с вами, ничего 
не останется, как реализовать встречную идею – избавиться раз и навсегда от класса 
паразитов и после этого вернуться на путь естественной эволюции, к социалистическому 
образу жизни.  

Мессия Христос, на авторитет которого я постоянно ссылаюсь, конечно же, в своей 
аллегории ничего не говорил про строительство социализма на планете, однако, ещё 2000 
лет назад он указал, чём закончится вся эта бесовщина, и каким будет конец подлых 
иудеев. Он сказал, что двуногие «сорняки» на мировом поле будут повыдерганы и 
преданы огню: «ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда 
праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их…» (От Матфея, 13: 38-43). 

Похоже, что история неумолимо приближается именно к такому финалу и однажды 
случится всё именно так, как и предсказал Христос, и тогда у праведников действительно 
будет повод «воссиять, как Солнце, в Царстве Отца их…» 

 
 *      *      * 

Когда я выложил и эту информацию в Интернет, мне опять написали: «взгляните 
шире и копните глубже, не зацикливайтесь на евреях, это лишь фрагмент общей 
картины!» 

Отвечаю: с евреев началось шествие страшного зла по планете, ими и закончится. 
Первую точку в религиозной истории с евреями поставил Христос, последнюю ставлю я. 
Получается отрезок длиною аж в два тысячелетия! И кто-то после этого мне говорит, что я 
недостаточно широко и глубоко копнул?! 

 
И ещё один важный момент. Я не призываю никого идти и убивать евреев! Я 

показываю, что призыв к убийствам, причём к массовым, прописан в их религии, в 
иудаизме, у которого многие евреи стоят на службе. Я объясняю, что если они и далее 
будут следовать своему человеконенавистническому вероучению, то, совсем скоро они 
вынудят весь мир воспользоваться священным правом каждого народа на самозащиту. А 
это значит, что угнетаемые евреями народы мира, и, прежде всего, русский народ, 
вынуждены будут пойти на самые жесткие меры.   

Что даёт мне основание говорить эти страшные слова? 
Хорошее знание дьявольской религии евреев и, к примеру, вот эти заповеди Торы, 

вошедшие в христианскую Библию. 
 
«И никаких лютых болезней Египетских, которые ты знаешь, не наведёт на 

тебя, но наведёт их на всех, ненавидящих тебя. И истребишь все народы, которые 
Господь, Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз твой…» (Библия. Пятая книга 
Моисеева. Второзаконие 7: 15-16). 

Из других текстов Библии известно, что самой лютой болезнью Египетской, которую 
знали тогда люди, была проказа, а Моисей был кроме всего прочего врачевателем. Но я 
акцентирую внимание читателя на другом моменте: на недвусмысленном указании евреям 
истреблять все народы, которые окажутся под гнётом их власти. Также мы видим здесь 
приказание не щадить никого. 

«И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы сии мало-помалу. Не 
можешь ты истребить их скоро, чтобы не умножились против тебя полевые звери. 
Но предаст их тебе Господь, Бог твой, и приведёт их в великое смятение, так что 
они погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты истребишь имя их из 
поднебесной: не устоит никто против тебя, доколе не искоренишь их. Кумиры богов 
их сожгите огнём…» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 22-25). 
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Я допускаю мысль, что кто-то может попытаться возразить мне и сказать, что, 
дескать, эти слова были написаны ещё 3000 лет назад, и стоит ли сегодня ссылаться на 
столь древние раритеты?! 

Весь фокус в том, что «Моисеев закон» никто до сего дня не отменял, и евреи обязаны 
исполнять все ЭТИ заповеди, постановления и законы, призывающие их к убийству 
иноплеменников. 

 
Как заявляют раввины сегодня, именно Тора, «Моисеев закон», в том числе и вот эти 

«заповеди божии», делают евреев евреями. Именно поэтому я и говорю сегодня о 
евреях, а не о чукчах или эскимосах. И подчёркиваю при этом, что всё зло на земле – от 
евреев и их религии. Они – рак этого мира, остальное зло – метастазы-производное. 

Известному английскому писателю Герберту Уэллсу, жившему в XIX веке, 
принадлежит идея: «Имело бы смысл серьёзно проанализировать и разобраться, как 
это получается, что в каждой стране, где живут евреи, возникает антисемитизм». 

 
На этот вопрос-пожелание великого фантаста, я дал исчерпывающий ответ, живя в 21 

веке. Ничего не изменилось за два столетия. Только человечество в целом, идя на поводу 
у евреев, приблизилось к краю пропасти… 

 
В заключение хочу привести слова известного автопромышленника Генри Форда, 

сказанные им ещё до начала Второй мировой войны: «...Если бы те евреи, которые 
господствуют над миром, пожелали освободить русский народ и погасить 
разъедающее пламя большевизма, положив конец участию евреев во всех 
революционных движениях, то они могли бы это сделать в недельный срок. То, что в 
настоящее время происходит, делается с ведома и согласия еврейских мировых сил». 

 
Сегодня евреи всё также демонстрируют своё нежелание что-либо менять в этом мире 

к лучшему. Сегодня они всем своим поведением, делами и речами показывают, что они и 
впредь будут верны ранее выбранному курсу на истребление человечества, и русского 
народа в частности, и пойдут до конца. Это их выбор.  

Народам планеты, оказавшимся в настоящее время у самого края пропасти, совсем 
скоро предстоит сделать свой выбор. Что будет после этого – одному Богу известно… Но, 
есть надежда, что всё случится именно так, как и предсказал Христос. 

 
2 октября 2011 г.                                                                                            Антон Благин 
 
 
Post scriptum - или всего лишь несколько цитат: 

 «Я не устаю повторять: суть демократии не во власти большинства, а в защите 
сверхправ евреев от большинства» Э. Бронфман. 

«СМИ сегодня есть инструмент идеологии, а не информации. Главное в их 
сообщениях – идеи, внедряемые в наше сознание контрабандой» С. Кара-Мурза. 

«Новый Мировой Порядок будет строиться против России, на руинах России и за 
счет России» З. Бжезинский. 

 «Задача России после проигрыша холодной войны – обеспечить ресурсами 
благополучные страны. Но для этого им нужно всего пятьдесят-шестьдесят 
миллионов человек» Премьер-министр Британии Дж.Мейджер. 
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	Глава 12: История одного отвергнутого открытия,
	которому суждено стать краеугольным камнем
	НОВОЙ ФИЗИКИ
	Так, проникшись идеей о единстве сил Природы, Эрстед первым из учёных высказывает в 1812 году мысль о возможной связи электричества и магнетизма. Проходили год за годом, однако, обнаружить на опыте какую-либо связь между двумя явлениями не удавалось...
	…Спустя 10 лет в Шотландии, в городе Эдинбурге, у супружеской четы Максвеллов родится на свет мальчик. Ему дадут имя Джеймс. Впоследствии Джеймс Клерк Максвелл станет выдающимся учёным. Он уверует в идею о связи света с электрическими и магнитными я...
	Считаю уместным заметить здесь, что в современных сборниках научных работ и в справочных пособиях, в которых воспроизводится знаменитая статья Эрстеда «Опыты, относящиеся к действию электрического конфликта на магнитную стрелку», её нередко сопровожда...
	Когда я лично ознакомился с содержимым этой знаменитой работы, то узнал, что в 1820 году Эрстед сделал не одно, а сразу два открытия. Второе открытие он сделал вслед за первым с помощью всё той же магнитной стрелки. Что же ещё открыл Эрстед? И почему ...
	Чуть ранее мы познакомились с трудом В. И. Ульянова-Ленина «Материализм и эмпириокритицизм», из которого узнали, что наука в Европе и мире уже давно находится под неусыпным контролем сплочённой команды профессоров и академиков, стоящих на службе госпо...
	А тут вдруг такая «бомба» – в ходе опытов с магнитной стрелкой Эрстед устанавливает, что, когда по проводу начинает двигаться электрический ток, вокруг этого провода начинает кружиться в вихре материя особого рода. Для неё не являются преградой стекл...
	Конечно же, всем этим профессорам-фидеистам было от чего дружно закричать во всеуслышание: «Господа! Объяснение обнаруженного эффекта, данное датским учёным, ошибочное! Не верьте этому!» А ведь если бы не эта агрессивная реакция авторитетной толпы уч...
	До Эрстеда ни один исследователь Природы не мог сказать, в силу каких причин один магнит притягивает к себе другой магнит, потому что ничего не было известно о происхождении магнитной силы. Не было причин даже догадаться, что вокруг магнитов происхо...
	Эрстед понимает, что магнетизм происходит от движения электричества. Но что представляет собою электричество? Многие учёные в тот исторический момент были уверены, в том числе и будущая французская знаменитость – Андре Мари Ампер, что существует два...
	Вот определения, которые Эрстед дал в ходе объяснения своего открытия. «Противоположные концы гальванического аппарата соединяют при помощи металлической проволоки, которую мы будем называть для краткости проволокой-проводником или соединительной про...
	Вот выводы Эрстеда, которые он сделал из анализа увиденного им в опытах. «…Электрический конфликт (читайте далее – магнитное поле) действует только на магнитные частицы вещества. Все немагнитные тела проницаемы для электрического конфликта. Однако...
	Я добавлю только ещё одно слово, – этим Эрстед завершает свою статью, – в работе, опубликованной семь лет тому назад [«Исследование тождества электрических и химических сил». Париж. 1813], я доказал, что теплота и свет являются результатом электричес...
	Было бы наивно думать, что это объяснение открытия Эрстеда научная цензура признала целиком ошибочным потому, что учёный неверно представлял себе природу электрического тока. Уверяю вас, тогда все учёные неправильно себе её представляли. Значит, есть ...
	«…иначе, – аргументировал Эрстед своё заключение, – было бы непонятно, как один и тот же участок проволоки, будучи помещён под магнитным полюсом [стрелки] относит его к востоку, а, находясь над полюсом увлекает его к западу. Именно вихрям свойственно ...
	В представлении многих людей вихрь – это вращение огромных масс воздуха. Вихрь может возникать в воде а также в любой другой материальной среде. Только в пустоте он не может образовываться, в так называемом вакууме, ибо там нечему двигаться, вращать...
	Факт выявления вокруг проводника с током вихря материи, к тому же – всепроникающей материи, свободно принизывающей  насквозь стекло, воду, камень, металл, однозначно указывал на существования мировой эфирной среды, которую философы всех времён и нар...
	Как же поднаторевшим во лжи профессорам-физикам удалось нейтрализовать то, что должно было восприниматься всеми как очевидное?
	Как всегда, удалось эту тему заболтать. Да и случай помог им. Когда Майкл Фарадей с помощью железных опилок открыл магнитные силовые линии, он выступил с предложением называть все явления магнитного характера магнитным полем. Для цензоров науки это бы...
	Сегодня в современной физике существование Эфира выдают только рисунки электрических и магнитных полей.
	Так формировался у маленького Сосо странный для Кавказа антисемитизм.

